Paul Duncan

Les Débauches de Béatrice

Illustrations par
PIERRE GILBERT

Béatrice quitte sa ville natale pour venir suivre des études de droit à Aix-en-Provence où elle va se trouver en contact étroit avec sa tante Sarah qui tient une boutique de vêtements et de dessous sexy. Sarah organise souvent des fêtes galantes dans sa belle villa et autour de sa piscine. C’est ainsi que Béatrice sera initiée à la sodomie par Romain, cynique coureur qui profite de sa naïveté. Eveillée au vice, la jeune fille découvre les mystères de la sexualité « tordue ». Sur les conseils de sa tante, elle va « faire des ménages » chez un vieux général pervers et va finir par se prêter aux comédies les plus vicieuses… Poursuivant sur sa lancée, Béatrice vit ensuite sa première expérience homosexuelle avec Magali, bisexuelle endurcie. Après de tels débuts, commence sa véritable carrière : Roxane, créatrice de mode spécialisée dans les sous-vêtements en cuir, la prend sous sa coupe. Humiliations, sévices, rien ne lui est épargné. Insidieusement, Béatrice sera entraînée dans le milieu S.M. le plus pervers et le plus huppé. Elle monte à Paris…

CHAPITRE PREMIER

A dix-huit ans, mon bac en poche, je quittais Gap, une petite préfecture nichée au milieu des montagnes, pour aller étudier le droit à Aix-en-Provence. Mes parents me louaient un studio sur la place de Prêcheurs, et ne demandaient qu’une chose : des résultats, une carrière d’avocate, par exemple.

— Ta tante Sarah connaît pas mal de monde au barreau d’Aix, elle pourra te faire démarrer dans un bon cabinet, et si tu travailles sérieusement, Béatrice, tu auras, dans quelques années, une excellente situation, me répétait ma mère.

Moi, pour avoir ma liberté, j’étais prête à jurer n’importe quoi, que j’allais bosser d’arrache-pied, et que c’était certain, je réussirais…

D’ailleurs, pourquoi pas ? Il me semblait que j’étais très capable de joindre l’utile à l’agréable et de travailler sérieusement tout en profitant de la vie d’étudiante.

Evidemment, je désertai presque tout de suite les bancs de la fac Guyon. Les cours d’amphi pleins à craquer et les murs tristes, les étudiants boutonneux ne songeant qu’à réussir leurs examens… Il fallait passer des heures à mémoriser des lois compliquées. Rien d’attrayant pour une fille comme moi.

Je préférais la fréquentation assidue de ma tante, Sarah, la sœur de mon père.

Au physique comme au moral, ils n’avaient rien de commun. Sarah était une femme ultra-dynamique, toujours disposée à sortir en boîte quelle que soit l’heure du jour ou de la nuit. Blonde et bien en chair, elle avait quelque chose d’appétissant dont les hommes raffolaient. Ils tournaient autour d’elle comme des papillons de nuit attirés par la lumière. Sarah se déplaçait au milieu de cette cour avec indifférence. Complètement nue au bord de sa piscine ou au solarium, elle leur dévoilait sans pudeur sa toison pubienne clairsemée qui laissait discerner le rosé des chairs d’une vraie blonde. Son corps était soigneusement entretenu par des séances régulières en institut. Ma tante ne montait jamais un escalier normalement, mais toujours sur la pointe des pieds. « Ça muscle les fessiers ! » affirmait-elle. Pour elle, l’aspect physique était ce qui comptait le plus au monde. Avec ses hanches rondes, son ventre plat, ses cuisses fuselées et ses seins lourds, arrogants, Sarah était ce que l’on appelle une blonde plantureuse.

D’ailleurs son fils la surnommait « Mae West », non seulement pour son tour de poitrine, mais aussi pour son sens de la repartie. Elle faisait mouche à tous les coups !

En m’installant à Aix, je pensais que c’était sa boutique de mode bien placée, rue Fabrot, juste derrière le palais de justice, qui assurait de confortables revenus et lui permettait ce train de vie luxueux.

Sarah ne s’était jamais mariée mais dans sa grande maison avec piscine, « Les Violettes », les amants défilaient, l’un chassant l’autre. « J’aime le changement », disait-elle avec un accent inimitable teinté d’une pointe de snobisme, « et j’ai horreur de prendre des habitudes avec un homme ! » De sa terrasse, on avait une vue superbe sur la ville d’Aix lovée au pied de la montagne Sainte-Victoire. De grandes baies donnaient sur un jardin paysager savamment entretenu par des jardiniers diligents. Derrière une haie de cyprès bleus se cachaient la piscine et un patio frais même aux plus chaudes heures de l’été. En contrebas, Sarah avait fait construire un studio coquet et indépendant, à l’usage exclusif de son fils.

Elle l’avait élevé toute seule, au grand dam de mon père. Raphaël avait quatre ans de plus que moi et nous nous ressemblions beaucoup. Nous avions tous les deux le même regard sombre, une bouche épaisse et bien ourlée, un petit nez mutin. Ma tante avait toujours trop gâté mon cousin. Il se levait à midi, côtoyait des bandes de copains bizarres qui jouaient les pique-assiettes sans scrupule.

Autour de la piscine des Violettes, on pouvait croiser tout le Gotha aixois : des médecins, des avocats mais aussi des artistes, des peintres, des sculpteurs. Tout ce beau monde se mélangeait aux fréquentations douteuses de Raphaël. C’était beaucoup plus intéressant que la fac de droit ! Parmi les hommes qui passaient régulièrement chez ma tante, certains me draguèrent sans vergogne dès les premières rencontres.

On disait que je ressemblais beaucoup à Sarah. J’avais le même visage ovale, un peu plus fin que le sien à cause de la différence d’âge, sans doute. J’étais très fière d’avoir des seins d’une taille, seulement, en dessous de la sienne, mais tout aussi fermes. Comme me répétait ma mère : « Ils n’ont besoin de rien pour bien se tenir ! »

En arrivant à Aix, je portais les cheveux longs. Mon côté fleur bleue ne faisait pas peur à tous ces vieux taraudés par le démon de midi qui fréquentaient assidûment les Violettes. Un avocat de cinquante ans, pas du tout mon genre, fut même prêt à me payer pour me sauter, à peine le premier verre de bourbon ingurgité !

— Hum, comme vous êtes jolie, mademoiselle Béatrice, me dit-il. Remarquez, vous avez de qui tenir, n’est-ce pas ?

Il me colla sa main baladeuse sur le haut des fesses :

— Avec un corps pareil, vous ne devriez pas rester une minute de plus à ce cocktail… Mille francs pour passer la soirée avec moi…

Bien sûr, je refusai. Il me plaqua immédiatement pour aller draguer une rouquine qui offrait, elle aussi, une poitrine avantageuse sous un décolleté minuscule.

Je découvrais vraiment un autre monde, et ce n’était qu’un début !

Un matin, je fus abordée à une terrasse de bar par un garçon de café qui recrutait des nanas pour de vieux types…

— Combien tu prends ?

— Combien tu prends pour quoi ? lui demandai-je.

— Eh bien, pour certaines choses avec des messieurs très généreux…

Je venais juste d’avoir dix-huit ans et je n’étais pas prête à tout.

Je me sentais provinciale dans ce milieu aisé où les gens étaient libérés au-delà des limites raisonnables.

Il y eut aussi cet ami de ma tante, photographe pour des hebdos de charme, qui voulait que je pose pour lui. Ma tante insista beaucoup pour que je cède, en vain. Ce n’était pas encore le moment. Je finis par accepter dans des circonstances dont je ferai le récit plus loin. J’étais déjà plus avertie.

Dès que l’occasion se présentait, Sarah me questionnait sur mes rapports avec les garçons et sur ma vie sexuelle en général. J’avais eu, bien sûr, quelques flirts comme toutes les filles de mon âge. Une seule véritable expérience en fait, avec un garçon de terminale quand j’étais encore au lycée. Fine mouche, par des questions détournées, ma tante finit par me soutirer tous les détails.

Olivier était interne, dragueur et beau mec. Grand, brun, les yeux verts, plutôt mignon, on ne pouvait que lui tomber dans les bras. Toutes les filles lui tournaient autour. C’était le coq. Plusieurs copines avaient déjà couché avec lui. Elles en parlaient et je les enviais beaucoup.

La première fois, cela se passa dans le gymnase. L’année était presque finie et nous avions disputé un match de handball entre garçons et filles. J’avais dû ranger le matériel, les ballons, les dossards et je regagnais les vestiaires pour prendre une douche.

J’étais en petite culotte, en train de me rhabiller, lorsque Olivier entra. Tout de suite, je cherchai à cacher mes seins et virai au rouge écarlate.

Olivier resta un petit moment, debout devant moi, sans rien dire, à me détailler de la tête aux pieds, et puis, il me murmura à l’oreille :

— Hum ! Pas mal ! Tu sais que tu es bien foutue, Béa. Et en bas ? Tu veux bien me montrer si c’est aussi bandant que le haut…

Il me plaisait, c’est sûr, mais je trouvais cette façon de m’aborder trop directe. Et puis, surtout, je savais qu’Olivier ne serait pas du genre à se contenter de quelques caresses et de baisers furtifs sur les lèvres. Il m’enlaça en cherchant à pénétrer sa langue dans ma bouche. J’essayai de lui résister mais je le sentais bien déterminé. Ses doigts cherchaient mes seins et pelotaient mes fesses avec brusquerie, comme quelqu’un pressé d’arriver à ses fins. C’était la première fois que je me trouvais presque nue avec un garçon. Il essaya de passer ses doigts entre mes cuisses et de me toucher sous le slip !

Instinctivement, je serrais les jambes. Je répondais sans conviction à ses baisers tant j’avais peur qu’un prof, un pion ou une femme de service nous surprenne. Pourtant, quelque chose qui ressemblait à de l’excitation était en train de monter en moi.

Je finis par me détendre et desserrer les cuisses. Olivier en profita pour glisser ses doigts sous mon slip de dentelle.

— Laisse-toi faire, je n’irai pas plus loin, me rassura-t-il. J’ai juste envie de te toucher un peu.

Sa bouche avait quitté la mienne et il léchait la pointe de mes seins. A voix basse, je le suppliais de me laisser m’habiller, d’arrêter mais il restait sourd à ce que je lui disais. Il me demanda seulement d’écarter un peu plus les cuisses et je lui obéis.

— Laisse-moi continuer, je t’en prie Béatrice.

Ça me faisait tout drôle que quelqu’un d’autre que moi me touche à cet endroit. Peu à peu, les doigts d’Olivier me procurèrent du plaisir, et je me mis à gémir. Je ne pensais plus du tout au scandale qui aurait pu se produire si nous avions été découverts.

Olivier me fit asseoir sur l’un des bancs des vestiaires et s’agenouilla devant moi. Il fit glisser ma culotte sur mes cuisses. J’essayai de l’en empêcher mais, malgré moi, je me sentais déjà tout humide avec mon clitoris dur comme une pierre. En maintenant mes jambes écartées, il commença à me lécher, à passer sa langue sur ma fente, à sucer mon clitoris et à pénétrer légèrement à l’intérieur de mon sexe. Cela me mit hors de moi. Je ne pouvais empêcher mon bassin de venir au-devant de ses coups de langue. Je me mordais la lèvre pour retenir mes cris de plaisir.

Tandis que je m’abandonnais totalement, mon regard restait fixé sur la porte dans la peur de la voir s’ouvrir brutalement. Je mouillais de plus en plus, incapable de contenir mes gémissements. J’étais bien en train de faire l’amour avec un garçon, même si Olivier n’utilisait que sa langue. Ma chatte gonflée semblait s’ouvrir d’elle-même, mes seins étaient douloureux, leur pointe érigée. Maintenant, c’est moi qui lui ouvrais bien mes cuisses pour m’offrir sans retenue. Chaque fois que sa langue virevoltait sur mon clitoris, je plaquais une main sur sa nuque pour qu’il prolonge cette caresse. Je ne me reconnaissais plus. Je me souviens d’avoir joui très vite en poussant quelques cris. C’était encore plus fort, plus violent que lorsque je me masturbais. C’est tout mon corps qui explosait et j’eus un mal fou à retrouver mon souffle. Je crois que j’aurais pu jouir encore une seconde fois, tout de suite après, s’il avait continué de me lécher.

Je n’étais pas encore remise de mes émotions quand Olivier se leva.

— Moi aussi, j’ai envie que tu me fasses jouir avec ta bouche, me dit-il. Suce-moi !

Ses lèvres brillaient encore de mes sécrétions intimes. Il se posta devant moi, sa braguette à la hauteur de mon visage et il se déboutonna pour libérer une queue tendue, courte et épaisse, à la hampe parcourue de grosses veines saillantes, le gland décalotté. Je fus prise de panique à ce moment-là. C’était quelque chose que je n’avais encore jamais fait.

Je la serrai entre mes doigts et commençai à la caresser prudemment. Si j’avais vu comment faire sur des cassettes pornos visionnées en cachette chez une copine, je n’étais vraiment pas certaine du résultat ! Sa queue me paraissait très dure et j’avais souvent rêvé, en me masturbant, à ce moment où je tiendrais, pour la première fois, un sexe raide dans mes doigts. J’aimais son contact doux et tiède. Je tirai sur la peau du prépuce pour bien faire saillir le gland, anxieuse mais très excitée de vivre ma première expérience.

L’orifice du méat formait une petite fente entrouverte sur la peau et je découvrais, sous la hampe, les bourses fripées et poilues. Je les pris dans les mains et passai ma langue sur le gland sur une glace. Je l’agitais, l’enroulais, titillais le méat avec la pointe. Son sexe dégageait une odeur particulière et forte. Je léchai longuement avant de le glisser entre mes lèvres. Je continuai à caresser ses bourses et à le branler en même temps, émoustillée d’entendre Olivier respirer profondément. Il se tenait les mains sur les hanches, la tête penchée vers moi. Il accompagnait de ses reins le mouvement de mes lèvres. Sa queue me paraissait avoir encore grossi dans ma bouche.

J’avais tant de fois imaginé cette scène, en me masturbant, que tout me semblait facile et j’y prenais un tel plaisir que je n’étais pas pressée qu’il jouisse. Olivier se mit à bouger plus fort. A chaque coup de reins, son gland venait buter au fond de ma gorge.

— Hum ! Tu fais ça très bien. Continue. Surtout ne t’arrête pas, implorait-il, la voix rauque.

J’ignore s’il était trop excité ou si je me débrouillais plutôt bien pour une première pipe, mais Olivier éjacula très vite en plaquant ses deux mains sur ma nuque pour me forcer à garder sa bite et à avaler tout son sperme. Je fus surprise par ce goût âcre et acide et cette consistance gluante. Les décharges étaient puissantes, sa queue palpitait dans ma bouche, et moi, j’étais heureuse d’avoir sucé un garçon jusqu’au bout.

Sa queue me paraissait avoir encore grossi dans ma bouche.

Croyant bien faire, j’attendis qu’il termine pour me redresser et avalai tout comme une élève docile. Je me sentais de nouveau toute moite, et j’aurais aimé qu’Olivier me caresse encore, qu’il me fasse jouir une nouvelle fois avec sa langue. Je ressentais une brûlure très vive entre mes cuisses comme lorsque je me réveillais parfois la nuit avec un besoin irrésistible de me masturber. Mais maintenant que son plaisir était pris, il ne se souciait plus de moi.

J’étais un peu sonnée en sortant du gymnase. Tout avait été si inattendu, si rapide !

J’éprouvais des sentiments mitigés. J’avais honte de ce que je venais de faire mais, en même temps, j’étais ravie d’en connaître plus sur la sexualité.

Je m’en voulais, cependant, de m’être donnée si facilement à ce garçon. Pour qui allais-je passer ? Une fille facile qu’on a en claquant des doigts ?

Pourtant, le lendemain, je le suçais encore. J’apprenais vite ! Olivier avait réussi à se procurer un double des clés de l’internat et, à plusieurs reprises, je le fis jouir avec ma bouche. Il avait un ascendant terrible sur moi et je ne pouvais pas refuser. J’avais tellement peur de faire l’amour avec lui que je préférais ces pipes entre deux cours ou pendant les heures de permanence. En plus, j’aimais ça ! J’étais toujours autant fascinée lorsqu’il ouvrait sa braguette pour me présenter son sexe tendu. J’aimais le regarder longuement jouer avec la peau du prépuce, mouiller les bourses et toute la hampe de salive avant de la faire glisser entre mes lèvres. Ce qui m’excitait aussi au plus haut point, c’était de frotter son gland humide sur la pointe dure de mes seins. Cette caresse à elle seule aurait pu me faire jouir.

Il m’arrivait de me pénétrer avec mes doigts en le suçant et, dès que je le sentais éjaculer dans ma bouche, mon orgasme était immédiat. J’avalais son sperme jusqu’à la dernière goutte, son goût n’était jamais le même. Je le trouvais parfois plus acide ou bien seulement légèrement salé.

Je fis tout de même le grand saut avec lui avant la fin de l’année de terminale.

C’étaient les derniers jours de mai, et il faisait déjà très chaud, trop chaud pour la saison. Nous nous étions discrètement enfermés dans l’internat, au dernier étage.

Olivier avait insisté pour me déshabiller complètement.

— Laisse-toi faire, n’aie pas peur… Moi aussi, je vais me déshabiller. Avec cette chaleur, on ne supporte rien sur soi.

— Non, j’ai peur, si quelqu’un nous surprend…

Il m’embrassa sur la bouche.

— Je veux voir cette petite chatte à peine poilue. Allez, laisse-toi faire. Laisse-moi te regarder. Ecarte les jambes, je ne l’ai encore jamais vue comme il faut…

Il approcha son visage, l’enfouit contre ma vulve. Je sentais sa langue en découvrir tous les sillons. J’étais morte de honte !

D’habitude, je ne voulais pas aller si loin. Je tenais à garder mon tee-shirt et ma jupe au cas où le pion entrerait dans le dortoir mais Olivier me jura que je ne risquais rien. Jean-Pierre, le surveillant en question, était occupé à jouer avec les autres garçons de terminale au tarot.

Nous étions donc nus, Olivier et moi, accablés par la chaleur, pressés l’un contre l’autre sur un lit raide d’internat de garçons. L’excitation montait en nous. On s’embrassait à pleine bouche, ses mains parcouraient mon corps de plus en plus fiévreusement. Sa langue cherchait la mienne avec empressement. Ses doigts pénétraient tour à tour ma bouche puis ma chatte. Tout à coup, je sentis sa queue dure forcer l’entrée de ma fente.

Je n’osai pas lui dire que c’était la première fois et qu’il devait faire attention. J’avais envie qu’il aille jusqu’au bout, cette fois, je voulais en savoir plus… Depuis le début de notre relation, je lui avais menti et fait croire que j’avais déjà couché avec un autre, avant lui. La pénétration me surprit. C’était donc ça, j’étais « une grande ». Avec le recul maintenant, je peux dire qu’Olivier n’était pas très bon baiseur. A cause de l’étroitesse de mon sexe tout neuf, sans doute, il ne lui fallut que quelques secondes pour jouir.

Il se mit à bouger, à bouger très vite. Les premiers va-et-vient furent douloureux mais pas autant que ce que je redoutais. Je pus enfin fermer les yeux et me consacrer à mon plaisir. Je remontai mes jambes dans son dos. J’avais envie qu’il caresse mes seins, qu’il embrasse ma bouche mais Olivier continuait, sans me donner l’impression que j’existais. Tout à coup, il poussa un cri rauque puis retomba sur moi. Il avait joui. Cela n’avait duré que trois ou quatre minutes et quand il se retira de ma chatte, je sentis son sperme s’écouler sur mes cuisses.

Je reste persuadée que je n’étais pas complètement dépucelée après cette première fois. Bien entendu, j’étais insatisfaite d’une étreinte aussi rapide. J’avais eu l’impression de perdre quelque chose, sans compensation !

Olivier était un peu mal, lui aussi. Il pensait, peut-être, que je pourrais comparer ses performances avec celles du premier garçon dont je lui avais parlé.

S’ensuivit entre nous une discussion étrange, où personne ne disait la vérité.

J’appris qu’il était à la fois content de sortir avec moi mais aussi jaloux. Ses copains l’enviaient, et lui, il trouvait que j’étais trop allumeuse.

— Tu dois être plutôt contente de voir que tu fais bander tous les mecs du bahut, il faut dire que tu fais vraiment tout pour y arriver. Tu n’es qu’une salope…

Je restais « sciée ». Il est pourtant vrai que j’adorais allumer un garçon pourvu qu’il soit un peu beau ou qu’il ait quelque chose. Je ne pouvais pas m’en empêcher. Pour ça aussi, je ressemblais à ma tante. Mais jusque-là, Olivier était le seul qui comptait vraiment. Je l’ai tout de même oublié très vite. C’était sans doute moins sérieux entre nous que ce que je croyais.

Je racontai tout cela à ma tante qui me poussait à ne lui cacher aucun détail, même les plus intimes :

— Et alors, ma chérie ? Ta fente était comment, très serrée quand il t’a pénétrée ?

Elle me faisait reprendre une partie de mes explications tout en ponctuant mon récit de :

— Oh ! Alors, ma chérie ? Comme c’est intéressant… Et quand tu le suçais ? Ça te plaisait qu’il jouisse dans ta bouche ?

J’appris par la suite que, pendant que je racontais tout ça avec complaisance, une des connaissances de ma tante se branlait en nous écoutant derrière la haie ! C’était un vieux monsieur, incapable de jouir autrement. Mais cela, je ne le sus que bien plus tard !

CHAPITRE II

Dès les premières semaines, je menai à Aix une vie de rêve. Bien sûr, je séchais fréquemment les cours à la fac pour passer les après-midi avec Sarah qui ne demandait que ça. Nous prenions un verre à la terrasse des Deux Garçons en papotant et en regardant le flot continu des Aixois déambuler sur le cours Mirabeau.

Le droit ne me passionnait guère et j’avais envie de m’éclater plutôt que de passer mes soirées plongée dans mes bouquins.

Mes parents me payaient le loyer de mon studio. Ils étaient généreux, mais pas autant que ce que j’aurais aimé. Sortir et s’amuser, s’habiller coûtent cher. J’étais toujours à court. Je faisais des économies sur le budget de mes repas mais cela ne me permettait pas de m’acheter tout ce dont je rêvais en flânant dans les rues piétonnes.

Heureusement, Sarah m’offrait parfois des vêtements que je pouvais choisir dans sa boutique. Elle m’apprit à m’habiller.

— Les femmes doivent mettre en valeur ce qu’elles ont de plus beau. Tu as des jambes superbes, Béa, pourquoi les cacher ?

Je me souviens du jour où j’ai essayé une jupe en cuir, assez courte, dans sa cabine d’essayage. Sarah a ri en découvrant mes dessous très classiques de petite fille rangée.

— Les filles de ton âge ne portent plus de culottes Petit Bateau, Béa ! C’est bon pour les adolescentes. Viens, je vais te montrer quelque chose de beaucoup plus sexy pour toi.

Sarah m’a dirigée vers le fond de sa boutique, au rayon lingerie.

— Tiens, ma chérie, essaie donc cet ensemble. Le porte-jarretelles, tu le mettras cet hiver, mais la culotte et le soutien-gorge, ça ira pour maintenant. Le slip cachera sans peine ton minuscule triangle de poils !

Je passai une culotte en dentelle noire avec un soutien-gorge à balconnet assorti qui faisait saillir mes seins tout en les maintenant fermement.

Sarah me fit sortir de la cabine d’essayage et faire quelques pas au milieu du magasin pour me détailler et pour que je puisse m’admirer sur les grandes glaces. J’ai fini par laisser tomber mes vieilles culottes de gamine et ne porter que des dessous en dentelle.

Sarah et moi devenions de plus en plus complices. Après les dessous, elle voulut absolument me faire acheter des chaussures qui mettent en valeur mes jambes. Après plusieurs essayages, je choisis, sur ses conseils, des talons hauts rouges de chez Jourdan.

Maintenant, quand nous nous promenions dans les rues d’Aix, on se retournait autant sur ma tante, toujours très chic, que sur moi et sur mes longues jambes.

Je n’osais pas trop la questionner sur sa vie privée et ses amants. Je me doutais bien qu’ils devaient être nombreux et que certaines des soirées qu’elle organisait chez elle se terminaient en petites sauteries où les chambres n’étaient pas toujours occupées par des couples légitimes…

Ma vie sexuelle se résumait à des petits jeux solitaires. Je n’avais aucune difficulté pour me donner du plaisir avec mes doigts. Je ne pensais plus du tout à Olivier. Il me suffisait d’imaginer des situations où j’étais obligée, à mon corps défendant, de faire l’amour avec un ou plusieurs partenaires. Parfois, je faisais rentrer en scène des femmes autoritaires qui savaient se montrer sévères et obtenir que je cède à leurs moindres désirs. Tout cela me faisait jouir au plus haut point. Et je m’en serais peut-être contentée si le cours de ma vie n’avait pas évolué autrement.

Sarah me disait souvent :

— Béatrice, tu plais. Il n’y a qu’à voir comment tous les hommes te suivent du regard dès que tu arrives quelque part. Tu les affoles, ma chérie. Tu devrais profiter un peu de la vie. Le mariage, les enfants… Il n’y a rien de plus triste et de plus ennuyeux, crois-moi. Tu as le physique pour faire quelque chose. Mannequin ? Qui sait ? ajoutait-elle, songeuse.

A cette époque, je croyais encore que pour faire l’amour, il fallait éprouver des sentiments. Je sentais bien, pourtant, que Sarah cherchait à me décoincer sur ce plan-là.

Elle n’hésitait pas à m’encourager :

— Tu devrais essayer des hommes plus âgés que toi. Ils t’apprendront beaucoup plus de choses que ton petit Olivier.

Elle ne se contenta pas de me pousser dans cette voie par les mots. Sans me le dire ouvertement, elle a voulu, un jour, devenir ma véritable initiatrice. C’était après l’une de ces grandes fêtes qu’elle donnait chez elle. Elle s’arrangea pour faire l’amour devant moi avec un de ses amants. Ce soir-là, j’avais un peu trop bu et je devais dormir chez elle, dans la mezzanine qui surplombait le salon. Cela m’arrivait de plus en plus souvent. Je désertais mon studio minable des Prêcheurs, préférant les ambiances survoltées de chez Sarah.

J’entendis, d’abord, des chuchotements. Je m’avançai sans bruit et, arrivée devant la petite balustrade, je découvris Sarah, pratiquement nue, à genoux sur la moquette. Paul était là, lui aussi. Un habitué des soirées de ma tante, la trentaine passée, déjà légèrement grisonnant. Un riche commerçant d’Aix plein d’embonpoint. Il était nu et confortablement installé dans l’un des grands canapés en cuir, son ventre gras débordant de part et d’autre. Sarah, ses seins lourds libérés de son soutien-gorge, tenait la bite dans ses doigts, elle le branlait tout en le suçant. Je ne me doutais pas qu’elle savait que je les regardais.

Elle se déchaînait sur cette queue en érection. Elle la secouait dans ses doigts, s’amusait à frotter le bout décalotté sur les pointes de ses seins. Par moments, elle la caressait entre ses nichons volumineux, léchait le gland à coups de langue rapides puis avalait la bite tout entière en faisant glisser lentement ses lèvres dessus. Manifestement, elle y prenait un plaisir intense.

Paul se laissait faire, ne la quittait pas des yeux. De temps en temps, il posait une main sur la nuque de Sarah pour guider les mouvements de va-et-vient de sa bouche sur sa queue. Je vis la langue de ma tante s’agiter sur les bourses poilues, puis Paul lui demanda :

— Tourne-toi et offre-moi tes fesses écartées… Tu sais combien ça m’excite de te passer la langue sur le cul.

Sarah lâcha la bite qu’elle pompait soigneusement pour lui présenter son derrière ouvert des deux mains. Ce spectacle inattendu me réveilla complètement. Ce n’était pas très moral de rester là et d’épier ma tante alors qu’elle était en train de se faire baiser mais quelque chose d’irrésistible m’empêchait de retourner vers ma chambre. Je voulais voir jusqu’où ils iraient.

Après lui avoir léché la raie à grands coups de langue, Paul se leva pour venir se placer debout devant ma tante. Sa queue me paraissait énorme et nettement plus grosse que celle de mon copain Olivier. Sarah se remit à le sucer.

— Fais-moi l’amour, baise-moi maintenant, j’en ai trop envie, supplia-t-elle. Prends-moi en levrette. Oui, comme une vraie petite chienne qui meurt d’envie de se faire saillir.

Elle se plaça à quatre pattes sur la moquette en cambrant bien sa croupe. Paul s’agenouilla aussitôt derrière elle, tenant sa bite dans ses doigts.

— Oui, je vais bien te défoncer… Je vais te la mettre jusqu’aux couilles.

Il dirigea son sexe tendu vers la touffe de Sarah. Je vis la queue disparaître lentement à travers la toison claire puis ressortir pour disparaître de nouveau. Sarah se mit à gémir très fort en cherchant à se cambrer davantage alors que Paul l’empoignait par les hanches et la baisait maintenant à un rythme plus rapide. Ils n’arrêtaient pas de parler en faisant l’amour tout en haletant comme des petits chiens assoiffés :

— Hein, qu’elle aime ça de prendre la grosse bite de Paul entre les cuisses ? Tiens, prends ça, sale putain et remue ton cul pendant que je te baise. Je veux t’entendre crier « encore » !

— Oui, « encore » ! Elle est tellement bonne, ta queue ! Continue, ne t’arrête pas, je t’en supplie !

— Dans la bouche, dans la chatte, dans le trou du cul… Je vais te la mettre partout. Je vais te baiser comme si j’étais monté tirer une pute. Hein, que tu en es une, de pute ? C’est ça. Viens chercher ma queue. Empale-toi sur ma tige, ramone-toi à fond !

J’étais médusée par la queue épaisse qui s’activait entre les cuisses de Sarah. A chaque va-et-vient, je la trouvais plus grosse. Comment une chose aussi énorme pouvait-elle aller et venir sans aucun problème dans la chatte de ma tante ? Celle-ci n’avait pas l’air de souffrir, tout au contraire. Elle s’empalait dessus en allant la chercher au plus profond. Paul avait passé ses mains par en dessous et tirait sur les seins de Sarah qui gémissait en agitant sa croupe en tous sens. Les deux corps étaient en sueur, les cris aigus de ma tante se mêlaient à ceux, plus rauques, de Paul.

Je ne portais qu’une légère nuisette sur moi et je sentais ma fente toute mouillée. J’avais l’impression que je faisais quelque chose de mal, mais je regardais jusqu’au bout. Le ventre gras de Paul venait claquer sur les fesses musclées de ma tante à chaque coup de reins. Comment une femme aussi sexy, aussi belle pouvait-elle se donner à un homme de cette manière ? Aussi bestialement ! Il la tirait vers lui pour la baiser plus profondément puis se mit à lui ajuster des claques sèches sur le cul.

— Tiens, prends ça sur le cul, putain ! Dis-le que tu n’es qu’une chienne, une grosse salope ! Allez, dis-le !

Et Sarah répétait docilement après lui, la voix cassée par le plaisir qu’elle semblait prendre :

— Oui, Paul, je suis une grosse salope, une chienne.

— Répète : je suis un trou. Un trou à bite.

— Je suis un trou pour toi, Paul. Ton trou à bite.

—  Juste bonne pour mon plaisir. Bonne pour me tailler une pipe et se faire tringler comme une vraie pouffiasse.

Sarah reprenait toutes les obscénités de Paul. Il semblait hors de lui et j’étais étonnée de voir qu’il puisse lui faire l’amour aussi longuement.

Visiblement, il n’avait aucun mal à se contenir. Rien à voir avec l’éjaculation ultra-brève de mon Olivier ! Tout en continuant de limer Sarah, il lui empoigna les fesses pour les écarteler.

— Je veux voir ton trou du cul ! Lui aussi, je vais le défoncer.

Il mouilla plusieurs fois ses doigts dans sa bouche pour les passer ensuite entre les fesses de ma tante, s’y attarda.

— T’aimes ça, hein, salope, te faire dilater le cul ! Dommage qu’il n’y ait pas une deuxième bite pour te prendre en sandwich, non ?

Sarah n’arrêtait plus de gémir et de répéter d’une voix haletante : « Oui, encore, c’est trop bon ! »

Paul se retira et prit sa bite dans ses doigts pour la diriger un peu plus haut, entre les fesses de ma tante.

— Oui, dans le cul aussi ! Encule-moi, mon chéri ! Fais-moi mal avec ta grosse queue. Si tu savais comme j’en ai envie…

J’étais fascinée par ce sexe énorme et décalotté, fascinée de le voir disparaître lentement dans la croupe qui lui était tendue. Sarah poussa un léger cri de douleur.

— Vas-y, mon amour ! Baise-moi par le cul ! Enfonce-toi à fond.

Après quelques va-et-vient assez lents, le mouvement s’accéléra. Sarah avait glissé une main entre ses cuisses, sans doute pour se masturber. Je voyais son bras s’agiter alors qu’elle n’arrêtait plus de se tordre de plaisir. Paul lui faisait l’amour par le cul sans aucun ménagement et elle avait l’air de se régaler.

Ils changèrent de position. Paul s’allongea sur la moquette et Sarah vint le chevaucher. Cette fois, c’est elle qui prit la queue bien raide pour se la glisser elle-même entre les fesses et elle commença à bouger, à monter et à descendre tandis que Paul lui pétrissait les seins à pleines mains tout en l’encourageant :

— C’est ça, ma putain des beaux quartiers, encule-toi ! Défonce-toi bien le trou du cul sur ma pine.

Je crois qu’il aurait suffi que je glisse une main sous mon tee-shirt et que je pose mes doigts sur mon sexe trempé pour que je jouisse. Les yeux fermés, Sarah grimaçait de plaisir tout en offrant ses deux gros tétons aux caresses brutales de Paul. Je la sentais au bord de l’orgasme alors que son bassin s’agitait furieusement. Elle délirait :

— Non, arrête ! C’est trop bon, tu n’as pas le droit de me faire ça. Je t’en supplie, c’est trop fort !

Paul était toujours aussi vulgaire avec elle :

— Bourre-toi le cul, salope ! Encore ! C’est une vraie bouche que tu as entre les fesses. Allez ! Taille-moi une pipe avec ton trou du cul !

Le visage de Sarah donnait une impression de souffrance et de plaisir. Elle caressait son clitoris avec une main et je finis par l’entendre et la voir exploser, jouir dans une suite de cris et de râles qui n’en finissait plus. Je compris que Paul jouissait, lui aussi, quand il se mit à pousser des cris plus rauques. Sarah retomba sur son amant, l’air complètement épuisé. Ils s’embrassèrent puis elle se retira et Paul dirigea tout de suite la tête de ma tante entre ses cuisses.

— Attends ! Suce-la un peu ! J’aime qu’on me prenne dans la bouche après avoir tiré mon coup.

— T’aimes ça, hein, salope, te faire dilater le cul !

Sarah engloutit le sexe à demi bandé entre ses lèvres, pompa et lécha avant d’embrasser Paul, à nouveau.

Ils quittèrent ensuite la pièce, sans doute pour aller boire quelque chose de frais et regagner un lit plus confortable. Troublée et excitée par ce spectacle, je m’endormis après m’être masturbée à deux reprises. Un rêve brûlant me réveilla. Je n’avais jamais rien ressenti de comparable entre les cuisses. J’ouvris les yeux, et je vis le visage souriant de Sarah qui me regardait me réveiller.

Elle avait glissé une main sur ma chatte, ce qui m’avait provoqué toutes ses émotions.

— Alors, ça t’a plu de nous voir faire l’amour cette nuit, ma chérie ? me demanda-t-elle. Paul est un très bon amant, non ?

J’étais soufflée, rouge de confusion. Elle avait donc deviné ma présence ?

Elle ôta nonchalamment sa main garnie de bagues et avec, légèreté, exactement comme si rien ne s’était passé, me proposa de venir les rejoindre déjeuner.

CHAPITRE III

Sarah était déjà sur la terrasse surplombant la piscine, la petite bonne n’étant pas là, c’est elle qui se chargeait du déjeuner. Elle avait tiré ses cheveux blonds en une queue-de-cheval et me semblait plus belle que jamais, ses traits étaient tout juste un peu marqués. Elle avait revêtu un déshabillé presque transparent en dentelle blanche, et chaussé des mules garnies de duvet blanc. Je pris mon petit déjeuner avec eux, très gênée. Paul, lui, ne l’était pas du tout, il passait la main sous le léger peignoir de Sarah dès qu’elle s’approchait de lui et la palpait sans vergogne sous mes yeux.

Ma tasse de café noir avalée à toute vitesse, je pris une bonne douche et filai à la fac. Je n’y restai pas longtemps. Le cours de droit international m’ennuyait et je remballai mes affaires pour aller traîner en ville. Durant les quelques jours qui suivirent, je me rendis moins souvent chez ma tante, un peu trop volcanique à mon goût. J’étais embarrassée chaque fois que je me retrouvais face à elle.

Cette situation bizarre dura jusqu’à ce que Sarah aborde le sujet sans détour.

— Béa, il ne faut pas que ce que tu as vu l’autre soir trouble nos relations, ma chérie. Je t’assure, ce n’était rien et cela ne doit pas prendre d’importance dans ta tête. Tu peux me faire confiance.

Je n’osai plus penser à sa main indiscrète du matin, et les choses entre nous reprirent comme avant. D’ailleurs, elle ne voyait déjà plus le bedonnant Paul qui était parti en voyage autour du monde, mais s’était entichée d’Adrien. Il était plus âgé que Paul, un peu replet, lui aussi, et presque chauve, mais je le trouvais beaucoup plus sympathique. Il ne me mettait pas mal à l’aise. Il ne touchait jamais Sarah devant moi.

J’étais décidée à trouver des petits boulots pour compléter ce que m’allouait mes parents. Je consultais chaque semaine la rubrique des offres d’emplois d’« Aix-Hebdo ». J’étais prête à faire du baby-sitting, des heures de ménage… N’importe quoi pour gagner un peu d’argent. J’aurais aimé aussi pouvoir me remettre à l’équitation. Je ne me débrouillais pas trop mal à cheval, et cela me manquait.

Chaque mercredi matin, j’étais l’une des premières à attendre, rue d’Italie, la sortie du gratuit. J’allais retrouver la terrasse des Deux Garçons pour éplucher les annonces. Finalement, c’est Sarah qui me trouva un job, des heures de ménage chez un vieil ami à elle.

— Tu verras, Louis est un vieux cochon, mais totalement inoffensif.

Elle éclata de rire avant d’ajouter :

— Non, tu ne risques rien, Béa. C’était un coureur de jupons mais, à son âge, il est impuissant. En plus, il paie très bien. Quatre-vingts francs de l’heure.

C’était le double du salaire normal d’une femme de ménage.

— Et tu pourras faire autant d’heures que tu veux, ma chérie ! Mais il faudra peut-être te montrer gentille… Il a quelques petites bizarreries à satisfaire.

Encore bien naïve, je ne me doutais pas de la nature exacte de ses manies, et je pensais à de la maniaquerie. J’imaginais un vieux ronchon tatillon. Je questionnai Sarah pour en savoir un peu plus sur ce qui m’attendrait au cas où j’accepte sa proposition.

— Disons qu’il s’excite en lorgnant sous les dessous. En regardant les petites culottes sous les jupes. Il aime ça. Surtout les jolies filles.

— C’est un vieux pervers ?

— Un gentil pervers, mais n’aie pas peur. Si tu le laisses faire, il te récompensera généreusement ! Je t’ai déjà expliqué que quand on est bien foutue, il faut savoir en profiter, n’est-ce pas ?

Je restai la bouche ouverte de stupeur.

— Regarde-moi, tu ne t’imagines pas que j’ai cette vie luxueuse sans contrepartie ? Je prends des amants pour le plaisir et pour l’entretien…

Sarah m’assura que je ne risquais rien, sinon de gagner beaucoup d’argent avec lui. Mais il ne fallait pas que je me montre trop « gourde ». Son général était uniquement voyeur.

— Surtout, ne te vexe pas s’il soulève ta robe pour regarder dessous. Au contraire, porte des jolies culottes. Sois gentille et il te fera des tas de cadeaux.

Louis était un ancien militaire à la retraite. Il avait une soixantaine d’années et vivait seul dans un appartement luxueux proche de la fontaine des Quatre- Dauphins. Il ne bandait plus depuis des années ! Elle était bien placée pour le savoir, m’assura-t-elle, c’est elle qui lui envoyait ses femmes de ménage. Celles-ci lui racontaient tout.

Il ne voulait que des filles très jeunes et bien faites et, d’après Sarah, ne demandait que de voir leur petite culotte de temps en temps. C’était le seul plaisir qui lui restait, celui des yeux. Il aimait aussi les belles poitrines sans soutien-gorge sous un tee-shirt bien échancré.

Sarah me répéta plusieurs fois que je n’avais vraiment rien à craindre de lui, qu’il fallait que je me montre « compréhensive » et que les petits extras qu’il me demanderait seraient fortement récompensés. Etait-ce bien vrai qu’il se limiterait à regarder sous mes jupes ? Sarah ne me donnait pas l’impression de tout me dire.

C’était à la fois tentant et inquiétant. J’acceptai les propositions de ma tante après qu’elle eut dû longtemps insister. J’étais décidée à faire un essai pour « voir ». Après tout, Sarah avait sûrement raison et si je pouvais gagner pas mal d’argent sans trop de problème, pourquoi laisser quelqu’un d’autre en profiter ?

Le lendemain même de notre discussion, elle m’avait pris rendez-vous avec Louis, place des Quatre- Dauphins. Je sonnai, le cœur battant avec l’envie de prendre mes jambes à mon cou. Je redoutais le pire. Une voix accueillante, dans l’interphone, me pria de monter. Je grimpai les escaliers et toquai à une porte sombre à deux battants.

De haute taille, le militaire à la retraite m’ouvrit. L’âge l’avait un peu dégarni, mais il se tenait toujours bien droit. Il portait un pantalon de flanelle grise au pli impeccable, une chemise blanche avec un foulard de soie bleu marine, noué dans l’encolure. Il avait l’air très élégant d’un vieux beau. Un nez légèrement en bec d’aigle, des petits yeux noirs enfoncés, surmontés d’épais sourcils grisonnants. C’était un aristocrate séduisant, son appartement était cossu et richement meublé.

La première fois, il ne se passa rien. Louis fut très agréable avec moi et n’eut aucun geste déplacé. Il se contenta de m’expliquer ce que je devais faire. Ce n’était pas très fatigant, un peu de ménage et quelques courses car il ne sortait pratiquement plus. Pendant deux heures, j’attendis le moment il s’approcherait de moi et soulèverait ma jupe, mais il n’en fit rien. Je lui trouvais un air gentil et pas pervers du tout, contrairement à ce que m’avait dit Sarah. Il me vouvoyait, me proposa à plusieurs reprises une tasse de café ou une boisson fraîche.

Pour cette première fois, je n’avais pas osé porter une culotte trop sexy. J’étais si fière de mes longues jambes que j’avais mis une jupe assez courte et un simple slip en strech légèrement échancré. Mais rien de provocant.

Anxieuse, je me demandais ce qu’il allait se passer quand il arrivait dans une pièce où je travaillais. Mais chaque fois, il se contentait de me demander si tout allait bien, si je n’avais besoin de rien.

Je repartis chez moi avec cent soixante francs.

Sarah n’avait-elle pas exagéré ? J’étais à la fois rassurée et déçue qu’il ne se soit rien passé. Je retournai chez Louis deux jours plus tard mais rien n’arriva. Louis resta sagement à lire dans le fauteuil en cuir du salon, comme s’il était seul.

Je portais pourtant des tenues assez légères qui mettaient bien en valeur les formes de mon corps, et des jupes qui dénudaient largement mes cuisses. Mais tout cela semblait le laisser indifférent. En moi-même je l’avais surnommé « le général des Quatre-Dauphins ». Je passais mon temps à le surveiller, à épier ses gestes. Quand je le voyais se lever de son fauteuil, je m’attendais à le voir venir vers moi… Aussitôt, mon cœur se mettait à battre plus fort dans ma poitrine. Mais Louis me lançait une phrase amicale avant de partir pour une autre pièce.

Cette attente me mit dans un drôle d’état. J’avais du mal à me concentrer sur mon travail. J’attendais… J’attendais des choses qui ne se produisaient jamais. De temps en temps, je surprenais son regard sur mes cuisses, je le voyais dans mon dos, alors que je nettoyais le grand miroir du salon, lever les yeux de son bouquin et me détailler quelques secondes… Mais jamais plus.

Les choses prirent doucement une autre tournure. Il insistait gentiment pour que je passe sous chaque meuble la serpillière ou l’aspirateur et lui, il restait derrière moi. Je pensais que c’était pour profiter des positons que je lui offrais, qui faisaient bomber mes fesses. Ma jupe devait se soulever et lui faire découvrir le bas de ma culotte.

J’obéissais, envahie de sentiments confus, attendant que Louis se montre comme Sarah me l’avait décrit. J’avais l’impression qu’il jouait au chat et à la souris avec moi. Qu’attendait-il ? J’étais curieuse aussi de savoir jusqu’où irait sa générosité en échange des petits extras dont m’avait parlé ma tante.

Il y avait tout juste un peu plus de trois semaines que j’étais rentrée à son service. Ce jour-là, il me demanda de faire la poussière sur les étagères de la bibliothèque en chêne et je dus, pour cela, utiliser un petit escabeau. Je portais une jupe courte qui s’arrêtait au ras des fesses, je l’aimais bien car elle soulignait parfaitement mes longues jambes fuselées. Je portais également une culotte blanche avec des motifs rouges. Elle faisait petite fille bien sage.

Louis se tenait au pied de l’escabeau, derrière moi, et me demandait de faire très attention aux bibelots de valeur. Je me penchai volontairement tout en me cambrant bien. Je savais que, dans la position où il se trouvait, il ne pourrait plus rien ignorer de ce que je portais sous ma jupe. Je voulais voir sa réaction.

Sans rien dire, je continuai à passer mon chiffon de laine pendant qu’il devait se rincer l’œil. Mes doigts se mirent à trembler, ma respiration devint plus courte. Louis était silencieux mais je savais très bien où se portait son regard. Cette situation m’excitait.

Je l’entendis racler sa gorge. Je n’osais plus me tourner pour découvrir son visage. J’avais honte de moi, je montrais ma culotte sans aucune pudeur. Soudain, je sentis ses deux mains empoigner mes chevilles.

— Je vais vous tenir. Cet escabeau ne m’a pas l’air très solide.

Je percevais son souffle chaud sur mes jambes. Tout à coup, je faillis tomber de l’échelle. Sa main furetait sous ma jupe ! Il la releva pour mieux découvrir l’entrecuisse. Je réprimai un cri d’étonnement, me tournai et baissai les yeux vers lui. Il était devenu écarlate.

— La jolie petite culotte, s’exclama-t-il. C’est vraiment ravissant ce que vous portez sous votre jupe. Pardonnez-moi d’avoir été aussi indiscret.

J’en restai cramoisie, et dus attendre un long moment en haut des marches de l’escabeau, qu’il ait fini son inspection. Le chiffon à la main, ne disant mot, je le laissai complaisamment découvrir ce qui l’intéressait : mes dessous. Essoufflé, il farfouillait sur ma culotte, comme s’il cherchait à passer ses doigts sous l’élastique.

Le contact de cette main me provoqua une émotion très vive entre les jambes. J’étais paralysée à l’idée qu’il puisse s’apercevoir de la grosse tache humide qui imprégnait le tissu. Maintenant, je regrettais de l’avoir provoqué. Je finis par réussir à articuler faiblement :

— Je voudrais redescendre, s’il vous plaît.

Il retira sa main et je m’empressai de quitter mon promontoire. Heureusement, les deux heures de ménage se terminaient. Je me dirigeai vers la sortie, gênée, et encore sous l’émotion de ses doigts qui s’étaient promenés sur ma culotte, faisant gonfler mon clitoris. Il voulut me régler mes deux heures de ménage comme il le faisait d’habitude. Pendant que je cherchais ma veste dans le hall, il s’installa dans un de ses gros fauteuils de cuir fauve. En plus de cent soixante francs, il me tendit un billet de deux cents francs.

— Tenez, ce que je vis aujourd’hui vaut bien ça.

Je baissai les yeux devant son sourire et glissai rapidement l’argent dans ma poche.

— Si vous me montrez vos jolies fesses, je peux vous en donner encore plus, vous savez.

Il brandit deux nouvelles coupures de deux cents francs. J’étais incapable de dire un seul mot, cramoisie. Je me mordais les doigts de l’avoir mis dans cet état.

— Je ne ferai que regarder. Vous n’avez rien à craindre, cela fait des années que je suis incapable de faire l’amour à une femme. Le diabète, l’âge…

Louis faisait crisser les billets dans ses doigts sans me quitter des yeux. Le cou et le visage congestionnés, il continua :

— Je veux juste les voir. Rien de plus. Une seule fois, après, je ne vous ennuierai plus.

Je refusai d’un mouvement de tête.

— Elle vaut combien, cette robe qui vous plaît tant ?

Le matin, en arrivant, je lui avais parlé d’une robe de chez Jean-Paul Gaultier que j’avais vue en vitrine dans une boutique d’Aix. Elle était en solde mais encore bien trop chère pour moi. Je balbutiai :

— Huit cent quatre-vingt-dix francs, je crois.

Louis ouvrit son portefeuille et en sortit d’autres billets.

— Si vous me montrez vos fesses, ils sont à vous. Il ne faut pas avoir honte, les filles de votre âge se font bronzer nues sur les plages. Je veux juste regarder.

Je n’avais jamais fait ça, montrer mon cul à un vieil impuissant mais après tout, si cela pouvait lui donner un dernier plaisir ! Il ne devait pas en avoir tous les jours des émotions, mon général des Quatre-Dauphins.

Et moi, qu’est-ce que ça pouvait me faire ?

Alors d’un coup, une impulsion, je me tournai, face au miroir doré surplombant la cheminée du petit salon. Les tentures épaisses étaient à demi tirées et il régnait dans cette pièce une pénombre étouffante. J’avais très chaud. Derrière moi, Louis s’impatientait et cherchait de nouveau sous ma jupe avec sa main, ce qui eut pour effet instantané de me faire à nouveau mouiller.

— Bien, haletait-il, bien… Remontez votre jupe.

J’avais peur et envie d’arrêter tout mais il y avait l’argent, la moitié de ce que mes parents me donnaient chaque mois. Je relevai ma jupe en strech jusqu’au-dessus de ma taille et ne bougeai plus. Louis saisit l’élastique de mon slip et il le fit glisser avec lenteur pour me dénuder.

Il haletait derrière moi.

— Ah ! Cela fait longtemps que je n’ai pas vu une pareille paire de fesses ! Charnues et rosées comme des petites pommes croquantes…

J’espérais qu’il allait en finir au plus vite, mais il prit tout son temps. Il voulait me détailler à loisir.

— Baissez-vous un peu, s’il vous plaît, que je puisse mieux voir.

Je dus incliner la tête en bas, à demi penchée en avant, le sang me montait à la tête et j’avais de plus en plus chaud, surtout au niveau du bas-ventre. Je me sentais terriblement honteuse de lui montrer ainsi mon cul et d’avoir accepté de le faire pour de l’argent, mais une excitation de plus en plus violente humidifiait mon sexe et les pointes de mes seins gonflés s’érigèrent sous mon tee-shirt.

Louis était assis sur le rebord du vaste fauteuil club, le visage à quelques centimètres de mes fesses. Je sentais son souffle sur ma peau. Il resta un long moment à me détailler puis me fit écarter les cuisses.

— Avec ce que je vais vous donner, j’ai bien droit à en voir un peu plus, dit-il. Je suis sûr qu’elle doit être très belle, cette robe.

Je craignais qu’il ne se rende compte de mon état et mon visage s’empourpra.

— Mais c’est qu’elle est trempée cette petite coquine ! ajouta-t-il. La fente est toute luisante !

Je restai pétrifiée, prête à me répandre devant lui, tellement je mouillais. Je lui dévoilais un sexe de fillette à peine pubère, tout juste ombré, et sentais les pointes de mes seins raidies dans mon soutien-gorge. Bien malgré moi, je respirais de plus en plus vite, la bouche ouverte, les yeux fermés.

A ma grande honte, je pensais que plus rien ne cachait mon anus, quand je l’entendis s’exclamer :

— Quel spectacle ! Une fente de gamine toute juteuse ! On ne peut pas rêver mieux. Qu’est-ce qu’elle mouille ! Sans parler de cette jolie pâquerette cachée entre les fesses ! Elle a l’air ferme et resserrée…

C’était terrible ! Je dégoulinais comme une fontaine devant ses yeux sales, le ventre trempé, les cuisses inondées, le clitoris dur comme une pierre. Je n’en pouvais plus, haletante et transpirante. J’attendais impatiemment qu’il me propose de me rajuster, mais il continua.

— Quelques billets de plus si vous écartez les fesses pour mieux me faire admirer la petite rosette.

Cela sortit tout seul de ma bouche :

— Non, je ne peux pas. C’est déjà beaucoup. Ne m’en demandez pas plus.

Il insista en promenant le billet entre mes fesses, amplifiant ma confusion.

— S’il vous plaît ! Je veux seulement la voir. Moi, c’est juste le plaisir des yeux qui m’intéresse, ma queue ne fonctionne plus.

J’étais partagée entre la culpabilité et l’envie d’accepter cet argent facile que Louis faisait craquer entre ses doigts. Je crois qu’en même temps, je désirais prolonger cette exhibition, même si elle devait se montrer encore plus obscène, d’en offrir davantage à Louis sans comprendre ce qui me poussait à ça. Les sentiments de honte se mêlaient à mon plaisir et venaient décupler mon excitation. Je finis par tirer mes deux fesses entre mes mains et par les ouvrir timidement sans chercher vraiment à les écarter.

— Mieux que ça ! Surtout, n’ayez pas peur de bien me montrer le trou.

Je me sentais fondre. Je n’osais baisser la tête de peur de découvrir ma chatte gonflée et toute pantelante de plaisir. J’éprouvais la même chose que sous la main de Sarah, l’autre matin. Une excitation sale et irrépressible à laquelle j’avais d’autant plus honte de me laisser aller que le général n’en perdait pas une miette. Etais-je une exhibitionniste ? Je me disais que non, que tout était de sa faute, que c’était lui qui m’avait poussée à ça. J’essayais de me rassurer, de me trouver des alibis. Mais, pendant ce temps, il me laissait dans cette position honteuse et humiliante en jubilant :

— Superbe ! La peau est à peine fripée tant la rondelle est ferme !

Il hésita avant de me demander :

— On vous a déjà prise par là ? Je veux dire par- derrière, par ce petit trou étroit ?

Ma gorge nouée, j’étais incapable de lui répondre. Il reprit avec la même hésitation :

— Oui, je veux juste savoir si… Si on vous a déjà sodomisée. Allez, dites-moi tout. Un petit billet de plus si vous me répondez.

J’allais lâcher mes fesses quand il m’ordonna d’une voix plus ferme, de les maintenir écartées.

— Non, je crois qu’elle est encore vierge, cette petite pâquerette, ajouta-t-il. Personne ne l’a encore abîmée. C’est bien ça ? J’aimerais que vous me répondiez franchement.

Disant cela, il plaça un doigt entre mes fesses, juste sur le trou du cul comme s’il voulait en tester l’élasticité. Je ne pus retenir un gémissement et je me mordis les lèvres. Cette caresse inattendue me fit l’effet d’une décharge électrique dans tout le corps tandis que ma chatte continuait à inonder l’intérieur de mes cuisses. Je luttais toujours contre le plaisir que me procurait cette exhibition. Louis continua de tâter les bords de mon anus.

— J’en ai dépucelé quelques-unes comme vous dans ma jeunesse. Alors ? Répondez-moi et je vous laisse tranquille. On vous a déjà fait l’amour par cet orifice ?

— Non, jamais !

Louis fit comme s’il n’avait pas entendu et il me demanda de répéter. J’étais au bord de l’orgasme et certaine qu’il était très conscient de mon état.

— Qu’est-ce que vous avez dit ?

— Non, on ne me l’a jamais fait.

— Jamais quoi ?

— L’amour par-derrière.

— Voilà ! Ce n’était pas difficile à dire.

— Mieux que ça ! Surtout, n’ayez pas peur de bien me montrer le trou.

Il consentit enfin à me laisser remonter mon slip et je rabattis ma jupe aussi vite que je pus. J’étais dans un état second, retenant depuis plusieurs minutes et à grand-peine la montée de l’orgasme. Jamais je n’avais été l’objet d’un tel égarement. Si Louis avait poussé plus loin, je ne sais ce qui serait arrivé.

Il me tardait de quitter son appartement, ce que je fis, une fois l’argent en poche et sans le regarder. Il me raccompagna, sourire aux lèvres, jusqu’à la porte, et me lança comme si de rien n’était :

— Je vous attends mardi prochain. Je compte sur vous.

Je ne sais s’il avait retrouvé tout son sang-froid après ce qui venait de se passer, mais des grosses gouttes de sueur perlaient sur son front. Il n’était plus rouge, mais blême et je craignis un moment qu’il n’ait un malaise.

Sarah avait répété à plusieurs reprises qu’il était impuissant et je comprenais mieux maintenant pourquoi elle avait jugé utile de m’apporter cette précision. J’essayais de calmer mes tensions en me disant que j’avais gagné beaucoup d’argent pour seulement deux heures de ménage. Je rentrai chez moi et me caressai avec empressement, honteuse de ce que je venais de vivre, encore profondément bouleversée. Je m’étendis tout habillée sur mon lit et baissai ma culotte à mi-cuisses, pressée de me faire jouir. Ma chatte était toujours aussi brûlante, trempée. J’eus un premier orgasme en caressant seulement mon clitoris puis un second en glissant mes doigts à l’intérieur de ma vulve.

Ensuite, j’eus besoin de prendre une douche. Je me sentais sale, sale de m’être exhibée ainsi devant le général, sale d’y avoir pris du plaisir. Non, je ne pouvais pas être exhibitionniste. Ce que je venais de découvrir sur moi-même me faisait tellement peur que je cherchais des moyens pour me rassurer. Je l’avais fait pour de l’argent, c’est ce dont je voulais me persuader. Ensuite, je courus rue Esparia pour acheter la jolie robe moulante qui me plaisait tant.

Ce même soir, je devais dîner chez ma tante. Au milieu du repas, alors que nous étions une dizaine d’invités autour de la table, Sarah me lança sans façon :

— Alors ? Tout se passe bien chez Louis ? Il ne t’en demande pas trop ? Je veux parler du travail, bien sûr !

Je devins écarlate. J’avais encore cette affreuse manie de rougir à la moindre émotion. Mon sentiment de gêne s’accrut quand elle ajouta :

— Superbe, ta robe ! Tu l’as achetée cet après-midi ?

Je ne sus rien répondre à Sarah qui semblait vouloir remuer le couteau dans la plaie :

— Comment as-tu fait pour te payer une telle folie ? Je ne crois pas que ce soit ton père, il a toujours été très avare. Un truc pareil, ça ne vaut pas loin de mille francs. Ce n’est pas tout le monde qui peut se payer ça. Surtout une jeune étudiante.

— J’avais des économies, lui répondis-je, sèchement.

Mais Sarah insista, ce qui me mit de plus en plus mal à l’aise devant les invités.

— C’est vrai que tu travailles, maintenant. Louis t’a donné une augmentation ? En attendant, il te trouve très gentille. Tu lui conviens tout à fait.

Deux jours plus tard, j’hésitai avant de me rendre chez Louis, certaine qu’il me redemanderait de lui exhiber mes fesses. Je n’arrêtais pas de le surveiller tout en faisant le ménage. Il n’avait fait aucune allusion sur ce qui s’était passé la dernière fois, et demeurait, comme d’habitude, courtois et peu attentif à mon travail, le nez plongé dans un livre. Je pensais que maintenant qu’il avait vu mon cul, il me laisserait tranquille et j’eus honte de moi en songeant à l’argent que j’aurais pu encore facilement gagner.

J’allais prendre ma veste sur le portemanteau quand Louis m’appela du salon. Il était assis dans son fauteuil club au vieux cuir tanné, comme l’autre fois.

— Hé, Béatrice, vous n’oubliez pas quelque chose ?

Je croyais qu’il parlait d’un problème de ménage ou de rangement.

— Oublié quoi ?

Il rit :

— Vos jolies fesses, tiens donc ! J’ai encore envie de les voir.

Sans en dire plus, il chercha son portefeuille dans la poche intérieure de son veston et il en sortit plusieurs billets qu’il agita vers moi.

— Vous oubliez mon petit cadeau ? Votre travail n’est pas complètement terminé, je crois.

Ce jour-là, j’étais en tenue décontractée, jean, tee-shirt et mocassins aux pieds. Je pouvais encore refuser mais Louis brandissait les billets de deux cents francs.

— Alors, ma chérie ? Vous me les avez montrées l’autre jour, vous pouvez bien me les montrer aujourd’hui. Le même tarif, d’accord ?

C’était beaucoup d’argent pour moi, je ne pouvais pas le nier.

— Allez, approchez. Vous êtes une gentille fille, je le sais. Je vous ai juré que tout ça resterait entre nous deux. Je ne sais pas que faire de mon fric. Je vous en donnerai beaucoup si on reste amis.

Ami, cela voulait dire que je lui obéisse, simplement. Il prit un autre billet de deux cents francs.

— Tenez ! Tout cet argent est pour vous.

Mon visage s’empourpra. Je m’emparai des billets et les glissai dans ma poche, comme s’ils étaient sales, puis je lui présentai mes fesses bien moulées dans mon jean et je défis le bouton qui le maintenait à ma taille.

— Très doucement, comme l’autre fois.

Louis ne pouvait pas voir mon visage écarlate et j’étais contente de lui tourner le dos. Je baissai mon jean jusqu’aux genoux et Louis me fit rester comme ça un moment, en petite culotte devant lui. Mon cœur cognait. Je m’efforçais de me contrôler. Cette fois, j’allais m’exhiber, lui montrer mes fesses sans ressentir la moindre excitation. J’essayais de me persuader que je lui obéissais uniquement pour l’argent.

Je portais un brésilien noir échancré sur les hanches dont la dentelle cachait à peine la raie des fesses. Louis poussa un soupir de contentement.

— Superbe ! Cette culotte les met encore plus en valeur. De belles fesses rondes et fermes ! On a envie de les croquer !

Il me fit pencher encore en me demandant de poser mes mains sur mes genoux et de bien me cambrer vers l’arrière. Il ne tarissait plus d’éloges sur la beauté de mon derrière, me remerciait d’être aussi gentille avec lui. Quand il fit glisser lentement mon brésilien sur mes cuisses, je ne fus plus en mesure de lutter contre ce que j’essayais de contenir. L’excitation était aussi intense que la dernière fois. J’avais le cul à l’air devant un vieux pervers qui se rinçait l’œil, et cela me faisait mouiller follement. Je dus encore lui écarter mes fesses. Son visage était si près de moi que son nez chatouillait ma peau.

— Ecartez bien. Oui, comme ça. Et cette jolie petite fente. Je vois qu’elle réagit toujours aussi vite quand quelqu’un la regarde.

En descendant les escaliers de son appartement, je pensais : « Tu es folle, Béa. Ce type te fait faire des trucs dégueulasses et en plus, tu y prends du plaisir. Il est encore temps de tout arrêter. »

Il fallait que je dépense tout de suite l’argent que me donnait Louis. Je ne pouvais pas le garder sur moi. Dès que je m’achetais des fringues ou des bibelots pour mon studio, je n’y pensais plus.

Après mon cul, il voulut voir mes seins. Ce fut pour moi une épreuve peut-être plus difficile car je me trouvais en face de lui. Je pouvais croiser son regard, voir son visage et lui, le mien. Louis, me faisant miroiter de nouveaux billets, m’avait demandé de retirer mon tee-shirt et de rester un petit moment en soutien-gorge devant lui.

— Le noir vous va très bien mais ce soutien-gorge semble trop petit tellement vos seins sont gonflés. Retirez-le, maintenant.

J’avais les yeux rivés au sol.

— Regardez-moi. Il ne faut pas avoir honte de montrer de si belles choses.

J’étais terriblement gênée mais l’excitation était encore là et mouillait ma petite culotte d’une liqueur tiède tandis que je lui présentais mes seins durs.

— Prenez-les par en dessous pour les faire saillir. Ils sont encore plus beaux que ceux de votre tante. Les siens doivent un peu tomber maintenant, non ?

Louis n’oubliait jamais de faire des remarques crues sur mon état.

— Ça vous excite, hein, de montrer vos gros nichons à un vieux porc comme moi ?

Je bredouillai une réponse inintelligible et baissai les yeux. Il me demanda alors de les caresser devant lui, de les presser l’un contre l’autre, de mouiller mes doigts dans ma bouche et de les faire tourner sur mes mamelons. Ensuite, je dus baisser ma culotte. Ses yeux exorbités et son regard pervers me faisaient toujours le même effet. Chaque fois que je quittais le général, je me précipitais chez moi pour me masturber et me faisais souvent jouir plusieurs fois de suite. Ensuite, je me disais que je ne remettrais plus les pieds chez lui. Mais c’était plus fort que moi. Je dois avouer qu’il n’y avait pas que l’argent qui me motivait. Un attrait malsain et inexplicable m’y poussait. Et Louis me demandait plus, chaque jour. Après lui avoir montré mon cul, il plaçait l’argent entre mes fesses et me demandait de remonter ma culotte.

— Vous le récupérerez quand vous serez sortie dans le couloir. De toute façon, l’argent n’a pas d’odeur, hein !

Ou bien il coinçait les billets entre mes seins et me faisait enfiler mon tee-shirt. Louis finit par tout connaître de mon intimité. C’était surtout ma chatte d’adolescente encore bien fermée avec ses grosses lèvres bombées, à peine garnie de poils qui lui plaisait beaucoup. Il me forçait à bien écarter les cuisses pour la lui présenter. Je devais l’ouvrir avec mes doigts pour lui faire découvrir la chair rose de mon vagin, décapuchonner mon clitoris et même, bien dégager le petit orifice qui me servait à uriner. Mes exhibitions devenaient de plus en plus poussées, mais mon excitation s’accentuait. Chaque fois, je me retrouvais au bord de l’orgasme et alors, Louis me renvoyait. Il semblait jouer avec moi, et s’amuser de me laisser dans cet état.

Il s’était mis à me tutoyer et parfois, à me parler crûment. Il n’était plus question de ménage entre nous. Dès que j’arrivais, Louis passait aux choses sérieuses, me laissant à peine le temps de souffler.

— Si je pouvais, je donnerais toute ma fortune pour bander encore une fois et t’enculer, ma chérie.

Il me demanda d’autres services :

— Tu auras deux cents francs de plus à chaque fois si tu viens travailler en jupe très courte, sans petite culotte dessous. Ne mets pas de soutien-gorge, non plus.

Je ne lui répondis pas et dévalai les escaliers, pressée de me retrouver dans la rue.

CHAPITRE IV

En quelques semaines, j’avais déjà bien changé. J’avais adopté le style aixois, m’affichais dans tous les endroits à la mode et gagnais pas mal d’argent en montrant mon cul à un vieux pervers…

Je retournais chez mes parents le moins souvent possible. Ils me croyaient toujours assidue dans mes études et je ne tenais pas à les détromper. Mon père était fier de son « splendide brin de fille » et de mon mètre soixante-dix-huit. Il me trouvait épanouie, de plus en plus séduisante.

Sarah aussi était fière de moi et n’hésitait pas à me faire rencontrer tous ses amis.

— Tu as la taille idéale pour être mannequin, avec des formes sans être grosse, tu devrais commencer par quelques défilés. Tu sais, je connais bien le secteur de la mode et je pourrais te présenter à une amie, me proposa-t-elle.

J’étais beaucoup plus sûre de moi. Je me trouvais bien dans ma peau et l’influence de ma tante n’y était pas pour rien. Du plus loin qu’elle me voyait arriver, je l’entendais s’exclamer :

— Chérie, tu es ravissante aujourd’hui ! Non, vraiment, tu es splendide ! Tu sais, tous les hommes te regardent avec envie. Avec un corps pareil, tu vas tourner la tête à tous ces cochons qui traînent dans Aix.

J’aurais pu lui en dire autant. Nue au bord de sa piscine, en chemise de nuit comme en tailleur haute couture, Sarah était éclatante, parfaite de la pointe de ses seins à l’extrémité de ses ongles toujours soigneusement manucurés.

Il ne se passait pas une semaine sans que je l’accompagne essayer une nouveauté achetée avec sa dernière collection de prêt-à-porter. Des vêtements moulants ou aux décolletés plongeants jusqu’au nombril. Ma tante m’avait fait aussi adopter un soutien-gorge dont des armatures spéciales comprimaient les seins de manière à les rendre encore plus provocants. Les hommes, ainsi, avaient du mal à me fixer dans les yeux, leurs regards étaient scotchés sur mes rondeurs qu’ils évaluaient en détail.

Entre ma tante et moi, c’était devenu un jeu. Nous nous amusions à compter les points, c’était à celle qui aurait le plus d’abattage en une soirée. Aux Violettes, les autres femmes se sentaient vite éclipsées, et laissaient la place libre à leurs mâles en chaleur. Tant que Sarah n’abordait pas le sujet du général, tout allait bien entre nous. Elle avait compris qu’il ne fallait pas en parler et nous devenions de plus en plus proches.

— Tu devrais essayer ce pantalon rigolo de chez Pilou, tu sais, celui qui laisse les fesses nues. Les hommes pourraient enfin regarder autre chose que tes seins, ma chérie !

Nous éclatâmes de rire devant la coupe étonnante de ce pantalon qui dénudait entièrement la partie charnue de la fesse. Pour m’amuser, je l’enfilai. D’une coupe parfaite, il accentuait la courbe de mes reins et sa taille basse mettait en valeur mon ventre parfaitement plat.

Le soir même, Sarah donnait une grande soirée avec tout le gratin aixois. Elle tint à ce que je le porte, assorti avec un cache-cœur qui me couvrait tout juste les bouts de seins laissés libres. Pour couronner l’ensemble, elle me fit cadeau d’une grosse émeraude qui se collait à l’intérieur du nombril.

— Hum ! Le noir te va à ravir ! Cette couleur se marie à merveille avec tes cheveux cendrés ! murmura ma tante Sarah en m’admirant.

Un peu gênée, je fis sensation dès que j’apparus. Tous les regards se braquèrent sur moi.

— Ce soir, tu me bats ! Tu es le clou de ma soirée, Béatrice, me dit Sarah en aparté, sans jalousie.

Elle voulait que je ressemble aux filles des magazines, et elle y réussissait plutôt bien. Cela ne me déplaisait pas. Une image de mode sur laquelle on se retournait immanquablement : comme elle.

Ma tante tenait à vivre dans un tourbillon de fêtes qu’elle improvisait, plus folles les unes que les autres. On se bousculait pour y être vu. Avec un pareil entourage, on le comprend, je désertais les bancs de la faculté. D’abord, je n’avais plus le temps. Et puis j’étais tombée amoureuse.

Mon cousin Raphaël faisait régulièrement de courtes apparitions chez sa mère, accompagné à chaque fois d’une nouvelle petite amie. C’étaient des filles superbes qu’il dénichait je ne sais où. Je pense qu’il les recrutait pour leur côté excentrique : cheveux très courts, rouge vif, ou crâne rasé, fringuées cuir ou cloutées de bas en haut, tatouées… L’une d’elles, Ariane, portait un anneau d’or au bout de son téton percé.

Je ne savais pas trop ce que faisait mon cousin. Un jour, il bossait dans la pub, le lendemain, dans le cinéma, dans la production d’un nouveau groupe de rock, dans des affaires d’exportation de pneus pour gros engins vers l’Australie. Ou bien il parlait de nouveaux « plans » très lucratifs grâce à Internet… En fait, je ne savais pas s’il travaillait ou s’il vivait aux crochets de ma tante.

Il ramenait aussi des copains avec lui. Une bande des plus hétéroclites et qui se renouvelait souvent. Cela allait du jeune avocat aixois, ami d’enfance, au junky marseillais maigre, et peu soigné. Et, dans toute sa bande, l’un d’eux, Romain, me plaisait vraiment.

Il possédait une boîte d’informatique à Marseille et, à trente ans, tout lui réussissait dans la vie. Sarah le surnommait « Golden boy ». Il était plus grand que moi avec un corps naturellement fin et musclé, sans séances de gymnastique fastidieuses. Des cheveux noirs, bouclés, encadraient son visage, ses yeux étaient d’un bleu limpide. Il portait avec autant d’élégance le costume en alpaga et sweat-shirt de sport ; tout lui allait bien, et soulignait son allure souple de félin.

Par chance pour moi, c’était un assidu de chez Sarah. Mais il était toujours couvert de femmes, dont il changeait aussi souvent que de chemise. Sarah le décrivait comme un « amateur de chair fraîche ». D’après elle, il avait un appétit sexuel impérieux et maladif, et était constamment en chasse. Je trouvais certaines de ses conquêtes vulgaires, maquillées à outrance, portant des robes moulantes au ras des fesses et des talons hauts sans fin. A mon grand dépit, elles étaient pourtant rarement moches. Secrètement, je rêvais d’être à la hauteur et d’attirer son attention.

J’avais beau essayer de le cacher, j’étais raide amoureuse de mon beau Romain et ça se voyait. Comme une idiote, tous les mecs me regardaient, mais moi je ne voyais que lui, et lui, c’étaient toutes les femmes qui le regardaient !

Un soir, il arriva seul chez Sarah. Dehors, il pleuvait. Une fine pluie d’automne. Nous étions seulement une quinzaine autour d’une conviviale paella. Ma plantureuse tante avait des talents de cordon-bleu et excellait à préparer un bon repas pour ses amis.

Romain s’assit près de moi. Comme d’habitude, j’étais éclatante dans une robe-fourreau noire qui me balayait à peine le dessous des fesses. Dès que je m’asseyais, les dentelles du porte-jarretelles apparaissaient. J’avais les cheveux relevés, quelques boucles balayaient ma nuque. Je portais des chaussures à talons compensés si hautes qu’il me fallait avancer à petits pas, telle une Chinoise.

J’étais gâtée : j’avais les yeux bleus de Romain rien que pour moi. Il portait un jean clair délavé et une chemisette Lacoste blanche qui faisait ressortir son teint légèrement hâlé. Il me posait des questions sur mes études, sur la fac, et s’occupait de remplir mon verre ou mon assiette. J’avais des frissons chaque fois que sa jambe touchait la mienne ou que sa main effleurait mon bras. Il me parlait, m’écoutait, s’intéressait à moi : le rêve ! Son bras glissa sur mon épaule pour me pousser sur la piste de danse improvisée à la fin du repas. Quelqu’un avait mis de la musique douce. J’étais dans ses bras, la tête au creux de son épaule, quand il me murmura à l’oreille :

— Tu es de plus en plus irrésistible, Béa. La vie aixoise te réussit.

Je fus étonnée de l’entendre ajouter :

— Alors comme ça, il paraît que tu bosses chez ce vieux Louis ? J’espère qu’il ne t’ennuie pas trop avec ses mains baladeuses.

Je tombai de mon nuage. Je me demandai s’il était au courant des services très éloignés des tâches domestiques que je rendais au général.

Romain, Paul, Sarah, Louis, d’autres invités que je croisais régulièrement chez ma tante, l’ami photographe qui me proposait régulièrement de poser nue pour lui… L’idée qu’il se passait peut-être beaucoup de choses que j’ignorais encore, m’effleura un instant.

Je n’avais vraiment pas envie de parler de Louis. J’attaquai vivement Romain sur un autre terrain.

— Alors ? Elles t’ont laissé seul, ce soir, toutes tes fiancées ?

— Pourquoi, tu es jalouse ?

Je replongeai la tête dans son cou sans pouvoir répondre.

Heureusement, aux slows succéda une série de rocks des années soixante-dix. Romain me plaisait mais il m’impressionnait. C’était un homme à femmes et moi, je n’avais pas tellement d’expérience. J’avais peur qu’il me trouve trop jeune à son goût et trop insignifiante. La fête battait son plein. Sarah, à moitié saoule, dansait les seins à l’air et se faisait peloter un peu partout par deux invités. Je n’avais plus envie de rester. Tant pis pour Romain… Je savais que j’aurais pu faire l’amour avec lui ce soir-là mais il m’intimidait trop.

Il me rattrapa à la porte et me lança :

— Moi aussi, je rentre. Si tu veux, je te raccompagne.

Assise à côté de lui dans sa voiture, je n’étais plus si sûre de moi. Je sentais qu’il allait se passer quelque chose. Romain se gara sur la place du palais de justice, il coupa le moteur. Ses lèvres chaudes et épaisses se posèrent impérativement sur les miennes, comme s’il n’attendait que ça. Il chercha tout de suite mes seins qui étaient libres sous ma robe, les palpa sans ménagement de manière pressée, avide. Ce n’était plus une aventure avec un petit lycéen, non, j’étais dans les bras d’un homme qui avait l’habitude des femmes et qui voulait prendre son plaisir en maître.

Nous nous trouvions dans un coin sombre et peu fréquenté à cette heure tardive. Sa langue fouillait profondément ma bouche, ses mains couraient fiévreusement sur mon corps, le long de mes cuisses à demi dénudées, s’amusaient à passer sous les élastiques du porte-jarretelles et à les faire claquer. Je trouvais qu’il était trop pressé, et qu’il aurait dû faire preuve de plus d’égards, de moins de sauvagerie. Mais, c’était plus fort que moi, j’étais déjà toute dégoulinante. Mon sexe s’échauffait et je le sentais prêt à s’ouvrir comme une pêche bien mûre. Il suffisait de toucher mes seins et de s’approcher de mon entrejambe pour que je mouille honteusement. J’étais certaine d’avoir la culotte trempée d’excitation.

Je ne voulais pas que Romain s’en aperçoive, qu’il en déduise que j’étais une fille facile. Je serrai les jambes pour m’opposer à ses mains, mais cela le rendit encore plus déterminé. C’est presque avec violence qu’il finit par tirer sur ma robe, au risque de la déchirer, pour la remonter sur mon ventre, sa bouche toujours collée à la mienne, comme s’il avait voulu ainsi obtenir mon silence. D’une main sèche et dure, il me fit écarter les jambes, libérant l’accès à mon entrecuisse, découvrant la dentelle humide de mon string.

Ses doigts se posèrent immédiatement sur le devant de mon slip, s’y attardèrent avec complaisance pour palper le pubis renflé. A cet attouchement, mon bassin se cabra involontairement et mes jambes s’écartèrent davantage, toutes seules, cette fois. Romain arrêta de m’embrasser.

— Hum, mais tu es une vraie petite cochonne toute mouillée, me dit-il. J’aime ça, les filles qui mouillent ! N’aie pas peur, je vais te gâter…

Il n’eut aucune peine à écarter le string et son doigt s’enfonça entre mes chairs humides, me tirant un gémissement irrépressible de volupté. Je me mordis les lèvres pour ne plus recommencer. Sa bouche tout contre la mienne, il ajouta :

— Remarque, tu as de qui tenir de ce côté-là ! Je me doutais que tu étais aussi salope que ta tante. Mais tu es plus serrée qu’elle !

Alors, lui aussi, avait été un des amants de Sarah ! Sur le coup, cela me fit quelque chose et j’eus un mouvement de recul. Romain s’en aperçut car il continua :

— Tu m’excites beaucoup plus, tu sais. Je te trouve mille fois plus bandante qu’elle.

Et il replanta sa langue entre mes lèvres, tout en faisant aller et venir ses doigts dans mon sexe, comme pour me pénétrer au plus profond. De temps en temps, il les retirait d’un coup sec et se les passait sous le nez avant de recommencer.

J’essayais d’empêcher cette progression brutale qui me faisait mal en refermant les jambes.

— Laisse-toi faire, je prépare le terrain… m’ordonna-t-il, sèchement.

Nous étions dans un coin tranquille de la grande place du Palais, mais beaucoup de gens passaient encore à quelques mètres de là. J’écartai tant bien que mal ses lèvres des miennes.

— Je crois qu’on devrait finir ça ailleurs, non ?

Je pensais qu’il allait me proposer d’aller chez moi. Mais ce ne fut pas le cas. Il me lâcha et remit le moteur de sa Land Rover en marche. Je tirais tant que je pouvais sur le bas de ma robe pour arranger ma tenue mais tout en conduisant, Romain la remontait avec autorité et empoignait à nouveau le renflement de mon pubis. Je renonçai à lutter et mes jambes s’écartèrent sous cette caresse brutale.

Nous fîmes le tour du périphérique et Romain dirigea sa grosse voiture vers la place de la Gare. Là, il s’arrêta après avoir cherché un coin à l’abri de la lumière indiscrète des lampadaires.

Il s’approcha de moi en haletant, comme pressé par un désir impérieux :

— Déshabille-toi !

— Ici… dans ta voiture ? Mais si quelqu’un vient ?

— Non, on ne craint rien.

Il n’y avait pas grand monde à cette heure avancée de la nuit quoique la gare fût encore ouverte pour les derniers trains.

Sans attendre mon accord, il voulut ôter ma robe, la tira sans ménagement par-dessus mes épaules. Comme un oiseau qui fond sur sa proie, il se jeta sur mes seins et les empoigna à pleines mains.

— Quelle paire de nichons ! Mieux que ta tante, y a rien à dire. Toi, c’est ferme, jeune… Ça tient bien ! Regarde-moi ça !

Ça commençait à m’énerver un peu qu’il me compare à elle. C’était moi qu’il voulait sauter ou elle ? En tout cas mes seins lui plaisaient.

— Fermes et bien galbés, de beaux tétons, un peu gros, exactement ce que j’aime… disait-il tout en les prenant par en dessous pour les soupeser.

D’une main, il en écrasait les pointes, de l’autre, il fit basculer la poignée de mon siège qui s’affaissa doucement en arrière pour former une couchette. Ce n’était sans doute pas la première fois qu’il devait sauter une fille dans sa voiture… Je me retrouvai sur le fauteuil incliné, les jambes pliées et entrouvertes, la tête renversée en arrière. Mon confort ne le préoccupait pas, ses mains cherchaient avidement mon ventre.

— Je trique comme un âne, ce soir. J’ai bien fait de te lever. J’avais peur que tu sois un peu chochotte et que tu fasses la difficile, et j’aime pas qu’on me résiste.

Impatient, il déchira mon string qui résistait à ses assauts. Mon porte-jarretelles et mes bas suivirent le même chemin que la robe que je foulais aux pieds. J’étais enfin nue, ayant perdu la faible protection de mes vêtements et de mes dessous, mais cela ne lui convenait pas encore tout à fait.

— C’est comme ça que je te veux. Nue avec seulement des chaussures à talons hauts. Tiens, regarde si celles-ci te conviennent.

Et il ouvrit le vaste coffre arrière et en sortit une paire d’escarpins rouges à talons aiguilles. J’étais soufflée d’étonnement. Il se baissa non sans mal dans ce petit espace, embrassa à plusieurs reprises mes pieds et me passa les chaussures. Elles étaient un tout petit peu trop étroites pour moi, mais cela semblait lui convenir.

— Allez, maintenant, viens me sucer… dit-il, en se rasseyant sur le siège du conducteur.

D’une main, il me fit me relever et de l’autre, il ouvrit sa braguette et dégagea sa bite. Sa queue me parut énorme, déjà raide avec le gland complètement décalotté. Je restai la bouche ouverte, la tête penchée vers son sexe, il me paraissait impossible de gober une chose pareille.

— Allons, tu vas pas faire la mijaurée, maintenant ! Prends-la ! Tu vas voir comme elle est bonne. Sarah l’adore, elle.

Sans ménagement, il me poussa sur la tige, la faisant progresser d’un coup presque jusqu’aux couilles.

— Hum, ça fait du bien de se faire sucer !

Au début, j’eus l’impression d’étouffer avec son gland qui butait au fond de ma gorge. Puis, par peur qu’il ne se moque de mon manque d’expérience, je pris sa queue dans mes doigts et commençai à la caresser doucement.

— C’est ça, branle-moi en même temps. Comme ça, doucement… J’aime prendre tout mon temps. Surtout quand je me retrouve avec une fille comme toi.

Les yeux baissés vers moi, Romain ne perdait rien du spectacle que je lui offrais, et m’encourageait, satisfait :

— J’étais sûr que tu avais une parfaite bouche de pipeuse. Avec des lèvres pareilles ! Une vraie pompe ! Tu es un appel à la queue, toi tu sais ! Comme elle suce bien, la petite nièce ! Continue, ma chérie… Continue…

Je dégageai ma bouche de son dard et sortis ma langue pour lécher le gland.

Il poussa sa tige énorme au fond de ma gorge tout en me maintenant par la nuque et je recommençai sagement à la faire coulisser entre mes lèvres. Elle était bien trop grosse et bien trop longue pour que je puisse l’avaler tout entière. Je n’étais pas vraiment très bien installée mais Romain s’en fichait. Il me guidait :

— Vas-y, oui, ouvre la bouche. Caresse mes couilles, aussi ! Branle-les dans tes doigts. Fais la grossir… Après je te baise un coup, promis !

Je m’appliquai de mon mieux. Je lui obéissais docilement tant je voulais être « à la hauteur ». Cela semblait lui plaire. Il s’excitait et perdait son contrôle.

— Oui, tiens, suce-la, ma grosse bite ! Pompe-la à fond, petite pute ! Hein, que t’aimes ça ! Tu es bien comme ta tante, une vraie pute de sexe, une affamée de la bite. Continue, petite garce !

Ses mains s’affairaient sans relâche sur mes seins. Il les pétrissait, en pinçait les pointes, tirait sur les tétons tout en les faisant tourner sèchement dans ses doigts.

— Quelle bouche de salope ! Tu me donnes envie de te violer par tous les trous. Continue à bien saliver sur ma queue. Tire sur mes couilles !

Je croyais qu’il allait jouir entre mes lèvres mais, tout à coup, il me releva pour vriller sa langue dans la bouche.

Ensuite, je dus me retourner sur le siège pour lui présenter mon cul, à quatre pattes. J’avais honte de me montrer dans cette position. Comme avec Louis. Décidément, c’était une manie de vouloir voir mon cul ! Je tentai une dernière fois de résister mais Romain aligna une claque violente sur mon postérieur.

— Calme-toi, petite morue, si tu veux pas que je te fasse plus mal, dit-il avec colère.

J’étais mortifiée. Je ne bougeai plus et il se calma. Il caressa mes fesses.

— Remarque, tu préfères peut-être les coups ?

Ses doigts fureteurs insistaient sur les endroits les plus sensibles. Il avait trouvé mon clitoris et s’amusait à le tirer sèchement, ce qui me provoquait des gémissements de plaisir. Il riait et se gargarisait de m’entendre glousser. Il reprit de plus belle ses attouchements, trouva que je n’étais pas assez poilue à son goût.

— Moi, j’aime les vraies chattes bien touffues ! Tirer sur une toison bien épaisse, ça me fait bander.

Et il ajouta, goguenard :

— Toi, t’es pas vraiment une fille poilue… Mais enfin, ces petites lèvres encore bien ourlées et toutes juteuses, c’est pas si mal ! On dirait une adolescente.

J’avais honte de lui offrir cette vue directe sur ma chatte et de l’entendre faire ses commentaires sur ma vulve.

— Continue à bien saliver sur ma queue. Tire sur mes couilles !

De plus, c’était plus fort que moi, il me semblait m’ouvrir à la moindre approche de ses doigts. Lui, en était enchanté.

— Après les seins, les fesses, c’est ce que tu as de mieux. Quoique pour donner des notes, je serais ennuyé… Tu aurais dix sur dix partout… Et en plus, tu mouilles du cul comme Sarah… J’aime ça, les femmes qui en veulent…

Moi, j’aurais vraiment souhaité adopter une position plus agréable et moins impudique mais je n’osais pas bouger. Pour Romain, cela semblait naturel qu’une femme se montre ainsi devant lui.

— J’ai rarement vu une fente aussi ferme et aussi serrée. A croire que tu es encore pucelle.

Ses doigts descendirent et remontèrent de ma fente à la raie de mon cul. Je ne pus retenir un profond gémissement quand je sentis sa langue glisser sur mon sexe.

Il tira d’un coup sec le capuchon de mon clitoris tout en pénétrant sans délicatesse le bout des doigts dans ma vulve trempée. Je me retenais autant que je pouvais. C’était difficile, j’avais grande envie de me laisser aller mais aussi, l’angoisse de me mettre à bouger le cul en tous les sens.

— Mais c’est une véritable petite bite que tu as, là ! Tu bandes comme un vrai mec. C’est que ça t’excite, toi aussi, de baiser dans ma voiture. Tu es une vraie salope, vicieuse et tout, je m’en doutais.

Jamais je n’avais eu aussi honte.

Romain me guida alors pour que je me retourne et m’allonge à nouveau sur le siège incliné en position couchette. Il vint sur moi, écartant mes jambes. Avant de me prendre, il promena le bout de son gros membre tout le long de ma fente, le pressant entre les lèvres. Puis il me pénétra d’un puissant coup de reins, glissa profondément en moi. J’eus un peu mal, exactement comme la première fois au lycée. Mais là, Romain alla jusqu’au bout.

— Mais c’est vrai que tu es aussi serrée qu’une pucelle ! J’ai l’impression de t’élargir pour la première fois. Allez ! Laisse-toi aller sur ma grosse bite qui t’ouvre. T’aimes ça, ma salope ! Tu viens la chercher, ma grosse bête ! J’ai jamais vu une fille aussi chaude !

Romain voulut que je place mes jambes sur son dos. Il avait passé ses mains sous mes fesses pour me chevaucher plus à son aise. La voiture était garée dans un endroit sombre du parking mais n’importe qui aurait pu nous surprendre. Il me bourrait de coups de reins, sans se soucier de mon plaisir, comme s’il cherchait uniquement à me pénétrer pour se satisfaire lui. Brutalement, je me sentis exploser sous ces allers-retours. L’orgasme me fit crier alors que mes doigts se crispaient sur ses épaules et que mes ongles lui labouraient la peau. Il me suivit presque instantanément, jouissant et inondant longuement ma chatte. Quand j’ouvris les yeux, je croisai le regard d’un homme, tout près de la vitre, qui s’éloigna immédiatement. Cela me fit revenir à moi sans délai. Je demandai à Romain :

— Je viens de voir un type. Tu es sûr qu’il ne nous a pas vus ?

Romain eut un petit sourire en coin.

— Non, je n’ai vu personne s’approcher de la voiture. Un clochard, sans doute, qui cherche un coin pour dormir. Il y en a parfois par ici.

Il ajouta, comme s’il se moquait :

— Et puis, s’il s’est branlé en te regardant jouir, c’est pas si grave !

Il se retira de mon sexe, le sperme coula sur mes cuisses. Après avoir pris un mouchoir en papier dans la boîte à gants, il insista pour essuyer lui-même ma fente alors que j’étais pressée de me rhabiller et de quitter ce parking.

— Tu es vraiment sûr que ce type…

— Je te dis que non, Béa. Et même s’il nous a vus, qu’est-ce que cela peut faire? Tu sais, il y a des couples qui adorent ça, baiser devant des voyeurs. J’ai même connu une fille qui ne pouvait jouir que comme ça. Il fallait voir comme elle se déchaînait quand il y avait foule autour d’elle !

Je préférai ne plus en parler et, quelques instants plus tard, décemment rhabillés, nous buvions un verre à la terrasse des « Deux G ». Romain me tenait par le cou, il me donnait de petits baisers sur les lèvres, à peine appuyés, il riait avec moi. Et moi, j’étais amoureuse, j’étais aux anges quand, soudain, il me dit à l’oreille :

— Dis donc, ça m’a mis en appétit, tout à l’heure. J’ai encore faim, pas toi ?

Il prit discrètement ma main pour me faire toucher la grosse bosse qui gonflait sa braguette.

— Alors ? Qu’est-ce que tu en penses ?

Ma soirée n’était pas finie, elle ne faisait que commencer.

CHAPITRE V

La place des Prêcheurs était à deux pas des « Deux G ». Je pensais que Romain allait me raccompagner à mon studio et qu’il passerait la nuit avec moi. Le cours Mirabeau se vidait peu à peu, il ne restait plus que deux ou trois tables occupées à côté de nous en terrasse. Romain semblait connaître le serveur, un vilain bonhomme malingre avec le crâne dégarni, en veste d’un blanc douteux et petit nœud papillon. Ils se tutoyaient, mais moi je trouvais désagréable ses regards appuyés sur mes seins ou mes jambes.

Pour une mi-novembre, la température était encore clémente à Aix. Je vivais mon premier grand amour et je me laissais embrasser, insouciante, sur la terrasse presque déserte. Par moments, j’étais obligée de repousser la main de Romain qui remontait un peu trop sur ma cuisse et cherchait à passer sous ma robe. Il semblait comme irrésistiblement attiré vers ma petite chatte.

— Je t’ai montré que je bandais. Fais-moi voir si tu mouilles, toi ! Laisse-moi faire, personne ne nous regarde.

Pas question de le laisser s’approcher ! Je n’avais pas remis ma culotte après l’amour dans son 4x4. Elle était tout humide, et je ne supportais pas quelque chose de mouillé entre les cuisses. Je ne voulais pas qu’il sache que je ne portais rien.

D’un coup, je repensai à Sarah :

— Alors comme ça, tu as aussi fait l’amour avec ma tante ? C’était quand ?

— La tante et la nièce ! Hum, faudrait vous prendre dans le même lit, toutes les deux !

Devant mon regard noir, Romain se reprit :

— Je plaisante, Béa. Ne te fâche pas. Sarah, c’est du passé.

Je m’en voulus d’avoir abordé le sujet, cela ne me regardait pas et pourtant, je mourais d’envie de connaître les détails de leur liaison. C’était la première fois que je me sentais jalouse de Sarah. Avait-il pris beaucoup de plaisir à faire l’amour avec elle ? Où l’avait-il baisée ? Dans quelles circonstances ? Comme Paul, sur la moquette du salon ? A plusieurs reprises, Romain avait répété qu’il n’aimait pas faire l’amour bêtement au fond d’un lit. Et réflexion faite, ce soir-là, j’étais tellement amoureuse que j’aurais été jalouse de la terre entière.

— C’est tellement classique et banal ! Il y a mille façons plus excitantes de prendre son pied qu’entre les quatre murs d’une chambre !

Moi, je ne partageais pas son point de vue. Une chambre, c’était sécurisant et intime, un lit chaud et douillet. L’idéal pour vivre une histoire d’amour. Pourtant, impossible de le nier : je n’avais pas pu me retenir quand il m’avait prise tout à l’heure dans la voiture. J’avais certainement eu l’air d’une chienne en chaleur, place de la Gare. Romain pourrait s’en vanter. J’en avais encore honte. Je m’étais laissé faire trop facilement. Peut-être même savait-il qu’on nous regardait ?

Le serveur débarrassait une table voisine de la nôtre. Romain se pencha pour me murmurer :

— Et si on allait faire l’amour dans les toilettes ? Des chiottes classées monuments historiques, tu te rends compte ? Un peu comme si on allait baiser dans une église ou un endroit sacré. Ça m’excite, regarde !

Je ne répondis rien. Le serveur nous observait comme s’il cherchait à lire notre conversation sur nos lèvres. Je n’aimais pas du tout sa manière de me lorgner. Il me déshabillait du regard.

Romain se leva brusquement du fauteuil en osier et il me tira d’autorité par la main.

— Viens !

Je le suivis à travers la grande salle décorée de dorures et de miroirs, sans réaliser où, et surtout vers quoi il m’entraînait. Je pensais qu’il plaisantait.

— Allons côté femmes, c’est plus chic et confortable. Quand j’imagine tous les culs de bourgeoises qui se sont posés ici pour pisser, ça me fait bander.

Etait-il sérieux ? Je voulus revenir vers la terrasse mais Romain m’embrassa sur la bouche au beau milieu de la salle aux lambris dorés. Le serveur ne nous quittait pas des yeux. Romain susurrait des mots rassurants à mon oreille pour obtenir ce qu’il désirait.

— On ne sera pas les premiers à baiser ici, crois-moi ! A une époque, c’était le grand jeu, à Aix. On faisait tous les chiottes du cours Mirabeau pour les essayer. Du bar du Roi René au Mazarin. Le Roi René, c’étaient encore des W-C à la turque avec des murs gris à la peinture écaillée. Pas génial pour baiser, crois-moi ! Et surtout, une de ces odeurs ! Fallait vite sortir une fois nos affaires terminées. Ici, c’est toujours clean. Un peu trop lavande à mon goût, mais bon chic, bon genre.

Je cherchais toujours à rebrousser chemin, sans que l’on nous remarque. Impossible de reculer. Une, deux, trois marches, et Romain réussit mi-riant, mi-sévère, à me faire pénétrer dans l’une des cabines avant de verrouiller la porte derrière nous. J’étais furieuse contre lui mais il m’embrassa aussitôt sur la bouche en caressant mes seins.

— Tu me plais. Je t’aime, mon amour. Laisse-toi faire.

Le serveur nous avait vus quitter la terrasse et nous diriger vers les toilettes, j’en étais sûre.

— Tu es trop inquiète, Béa. Le type qui nous mate dans la voiture, le serveur… Oublie tout ça ! On s’en fout des autres. J’ai envie de toi, c’est la seule chose qui compte, me répondit-il en défaisant sa braguette.

Ce qui était si facile pour lui ne l’était pas du tout pour moi. J’avais du mal à me laisser aller et j’aurais été nettement plus à l’aise sur le lit de mon studio.

Tout en m’embrassant, il m’avait adossée aux murs crasseux. Une odeur forte montait des latrines, tout à côté. Ses mains malaxaient avec fermeté mes seins à travers ma robe tire-bouchonnée en haut des hanches, qui découvrait mon sexe. Il se pressait contre moi, son pénis gonflé, dégagé de la braguette, frottait mon pubis. J’étais coincée contre la cloison, sa langue fouillait ma bouche, et lui en profitait pour fourrager entre mes cuisses fermées.

— Tu n’as pas remis ta culotte, petite salope ? Tu es vraiment vicieuse.

Ses mains palpaient tout mon corps. Sa bouche se décolla à peine de la mienne pour murmurer dans un souffle :

— Je suis sûr que tu mouilles déjà, ça te plaît de te faire sauter, ça se voit ! Tu m’excites, petite cochonne ! Tu m’excites !

J’avais peur que quelqu’un nous surprenne. Le serveur par exemple, qui allait se demander ce qu’on faisait.

Romain, lui, ne perdait pas de temps à se poser de questions. Sans état d’âme, il profitait de la situation. Je me voyais mal en train de faire du scandale et de crier. Ses mains passaient de mes seins à mes fesses, tiraient sur ma robe roulée.

Ses doigts passaient et repassaient sur les bords de mon anus. Je me rétractai sous la caresse, essayai de le repousser.

— Laisse-moi te toucher le trou du cul ! Tu vas voir comme c’est bon !

La muqueuse résista quelques instants avant de laisser pénétrer l’index en entier. Ce fut si brutal, si subit que je ne pus retenir un gémissement vite étouffé en pensant au serveur qui nous écoutait sans doute de l’autre côté des toilettes. Romain en profita pour placer un deuxième doigt. J’avais l’impression affreuse que j’allais me répandre devant lui et je me contractai à grand-peine. Du pouce, il glissait sur ma fente entrouverte, remuait en même temps les doigts dans mon derrière comme pour le rendre plus malléable.

— Oui, donne-moi ton cul ! Tu es encore plus serrée par-derrière que par-devant. On n’a encore jamais dû t’enculer.

Dans un souffle, je répondis que personne encore ne m’avait fait cela. Il continuait à remuer ses doigts joints en bouquet entre mes fesses, les faisant aller et venir avec rapidité, puis il les retira pour les porter à ma bouche.

— Tiens, lèche ! Sors la langue !

— Non, je ne veux pas !

— Sors la langue et lèche sinon j’appelle le serveur. Il sera ravi de venir m’aider. Tu aimes peut-être mieux à deux ?

Le serveur ! Quelle horreur, dans ces W-C puants ! Je fermai les yeux et passai, dégoûtée, la langue sur les doigts qui sentaient très fort.

— Suce ! Oui, comme pour une pipe ! Prends-les dans ta bouche. Fais glisser tes lèvres dessus en les mouillant de salive.

Je ne comprenais pas comment Romain s’y prenait pour arriver toujours à ses fins avec moi. Docile, j’obéissais.

— Tu es une brave petite fille ! Tu vas t’asseoir sur la cuvette, maintenant.

Il m’attrapa fermement et me poussa sur les bords des toilettes, comme si je devais faire pipi. L’odeur forte de l’urine me montait à la gorge.

— Regarde un peu, dans quel état tu as mis ma bite. Tu me fais bander comme un âne ! Mate cette trique que je me tiens.

Son sexe était raide comme un piquet avec de grosses veines saillantes tout le long de la hampe. Il promenait son gland épais sur le rebord de mes lèvres. Sa queue sentait fort le sperme, et j’eus un mouvement de recul qui le mit en colère :

— Tu m’excites, et après, tu fais la difficile ! Sale garce, tu vas la sucer, ma bite ou je te la fourre dans le trou du cul à sec ! Tu ne serais pas la première à qui ça arrive !

Il pressa sur ma bouche et y introduisit son membre en maintenant fermement mon visage dans ses mains. Comme dans la voiture, il devenait vindicatif et je devais m’exécuter sans délai.

— Suce, avant que je t’encule ! Tu fais ça si bien…

Soudain, la porte principale des toilettes s’ouvrit. J’étais presque certaine que c’était le serveur. Quelqu’un tourna la poignée de la cabine où nous étions, puis, s’enferma dans celle d’à côté.

— Suce, avant que je t’encule. Tu fais ça si bien…

Inquiète, attentive, j’entendis la personne se dévêtir, faire glisser culotte et pantalon, s’asseoir sur la cuvette. Le tintement de l’urine giclant sur la faïence fut bientôt suivi par les ahanements de quelqu’un qui forçait.

Puis ce fut le bruit du papier toilette déroulé au distributeur, le vacarme de la chasse d’eau, de la porte déverrouillée, que l’on ouvre et repousse derrière soi.

Cela n’avait pas dérangé Romain, au contraire, sa bite était encore plus grosse et plus dure qu’avant.

— Tourne-toi ! dit-il. Dans les chiottes, je ne prends les filles que comme ça…

C’était pire que s’il m’avait giflée. Son regard était froid, décidé.

— Retourne-toi, je te dis, sinon, j’ameute le bar entier…

Il fallut que je pose mes mains sur le rebord du cabinet, et que je cambre les reins. J’avais les cuisses écartées, le cul tendu vers l’arrière, la tête dans les toilettes dont je trouvais l’odeur de plus en plus nauséabonde. Romain était debout derrière moi.

— Ne bouge plus que j’admire ton fion !

Il s’agenouilla et je sentis sa langue râpeuse s’étaler de la fente jusqu’en haut de mes fesses, me pourléchant sans hâte. J’étais pressée qu’il termine; je me demandais ce qu’allait penser le serveur en nous voyant rester dans les toilettes aussi longtemps.

Romain se redressa, prit sa queue dans la main. Quand le gland fut à la hauteur de l’anus, il appuya quelques instants sur la muqueuse, comme pour la forcer. Il continua ce manège à plusieurs reprises ; une de ses mains, devant, tirait sur mon clitoris.

— Il m’excite, ce trou, il a l’air tellement étroit, je vais t’enculer !

— Oh ! Non ! Je ne veux pas !

— Tu n’as rien à dire. Tu me suis aux chiottes… et après tu fais des manières. Je veux t’enculer à fond, sale pute !

J’essayai de me retourner, mais Romain était nettement plus fort que moi. Il passa un bras sous mon corps et me maintint solidement en position. Il pressait de tout son poids sur mon anus encore vierge. J’allais être déchirée s’il passait par là.

— Non, je n’aime pas du tout ça. J’ai très envie que tu me fasses l’amour mais devant, pas derrière. Je t’en prie, Romain. Et puis, pas ici, ça me gêne encore plus.

Je tentai de me débattre, en vain. Romain m’immobilisait la tête dans les toilettes.

— Doucement, ma jolie ! Et puis, il faut bien y passer une première fois.

Il glissa un doigt entre mes fesses et, tout en massant mon petit trou, ajouta :

— Tu en fais des histoires pour une bite dans le derrière ! C’est la même chose qu’un doigt. Juste un peu plus gros, c’est tout !

Il l’enfonça, le fit aller et venir en le tournant sèchement. Si je n’avais pas été amoureuse de Romain, jamais je n’aurais accepté. Il me trouvait gourde de me refuser à lui. Il me dit que toutes ces ex-petites amies adoraient ça, elles, se faire baiser par le cul !

Romain devint beaucoup plus doux et plus tendre avec moi, mais c’était uniquement pour arriver à ses fins. Son plaisir passait toujours en premier. Il embrassait mon cou, mes épaules.

— S’il te plaît ! Donne-le-moi ! Je te jure que si c’est trop douloureux, je me retire tout de suite. Je ne chercherai pas à m’enfoncer plus profond.

J’étais partagée entre l’envie de céder pour que cela finisse au plus vite et la peur d’enfreindre ce qui était encore un grand tabou pour moi. Je savais que Romain ne se laisserait plus dissuader. Timidement, je lui murmurai :

— D’accord, si tu veux. Mais promets-moi que si j’ai trop mal, tu arrêtes. Tu le fais un peu puis tu me fais l’amour devant.

Il me jura que oui, écarta rapidement mes fesses pour me lécher encore. Il me remit son doigt en le tournant délicatement puis en ajouta un second.

— Tu vas te régaler, j’en suis sûr. Si tu ne veux pas avoir mal, il faut que tu te cambres encore plus.

Il força sur mes reins pour pouvoir me pénétrer plus facilement et me demanda d’écarter un peu plus les cuisses. Il avait ce qu’il voulait. J’étais devenue complètement soumise, je ne me rebellais plus.

En maintenant mes fesses ouvertes d’une seule main, il enfonça le bout de sa queue puis la retira, me pénétrant un peu plus chaque fois. De temps en temps, il mouillait ses doigts dans sa bouche et me les glissait derrière.

— Un trou du cul, ça se prépare. Surtout un trou du cul vierge. Mais si tu avais fait des manières, je t’aurais prise à sec, ça m’excite encore plus.

Il me faisait mal chaque fois mais le plus terrible, c’est lorsqu’il se retirait. Je croyais que j’allais me vider devant lui. Je me crispais de toutes mes forces de peur de me souiller. Quand tout le gland pénétra, je ne pus m’empêcher de crier. J’avais l’impression qu’il m’avait ouverte et je le suppliai de se retirer.

C’est à ce moment-là qu’une autre personne est entrée dans les toilettes. Romain me maintenait toujours. Impossible de parler ou de faire du bruit. Dans la cabine voisine, le même scénario se répétait. Pendant que la personne urinait, Romain en profitait pour s’enfoncer plus profondément dans mon cul. Son gland ouvrait le passage entre mes fesses, sans ménagement cette fois, et je ne pouvais ni crier ni me débattre. Je ne prenais aucun plaisir, j’étais furieuse contre Romain qui avait profité de cette situation pour s’enfoncer au maximum.

Quand nous fûmes enfin seuls, je lui lançai :

— Salaud ! Tu n’es vraiment qu’un salaud ! Tu m’avais dit que tu te retirerais si j’avais trop mal !

Je me sentais comme violée, pénétrée dans ce que j’avais de plus intime, de plus interdit. J’avais honte de moi. J’étais appuyée sur les cuvettes des W-C, la robe retroussée sur les reins, les fesses à l’air. Romain demeura immobile quelques secondes avant d’aller et venir, à nouveau, de me déchirer, sans se soucier de ce que je pouvais ressentir. C’était pire que lorsque j’avais été prise devant pour la première fois.

— Voilà, j’y suis jusqu’aux couilles !

Enfoncé loin dans mon cul, il ouvrait mes fesses.

— Quand j’encule une fille, c’est ça qui m’excite le plus : regarder ma bite qui s’enfonce dans le trou et qui ressort jusqu’au gland.

Il devenait de plus en plus vulgaire.

Ses doigts s’agitaient autour de mon clitoris, s’enfonçaient dans ma chatte. A chaque coup de reins, Romain empalait son pieu au fond de moi, pour le retirer tout de suite presque entièrement.

— Je vais le défoncer, ton petit cul !

Il me tirait vers lui, surexcité, chaque fois qu’il avançait en moi.

— Ça te plaît, hein, te faire saillir comme une chienne !  Te faire bourrer le cul dans les chiottes d’un bar, comme une pute !

Ses va-et-vient s’accélérèrent. Romain allait jouir, heureusement, car j’avais de plus en plus peur de me souiller devant lui. Je contractai mon anus de toutes mes forces pour enrayer le flot que je sentais venir.

— Voilà, petite pute ! Je me vide les couilles. Tiens, prends tout mon foutre !

Il donna quelques derniers coups de reins, plus lents mais toujours aussi profonds pour se vider complètement entre mes fesses. Puis il se retira et m’ordonna de ne pas bouger. Ne se doutant pas de mon envie pressante, il écartait mes fesses et contemplait, satisfait, les bords rougis de mon anus fraîchement dépucelé.

J’étais pressée qu’il en finisse, et je n’avais qu’une envie, qu’il me laisse enfin seule dans les toilettes pour satisfaire un besoin urgent. Je me relevai et me retournai vers Romain, l’air congestionné.

— Il faut vite que tu sortes, je dois rester seule aux toilettes un moment.

Il ricana.

— Ne te gêne pas pour moi. Si tu as envie de pisser ou de chier, vas-y ! C’est normal, le sperme, c’est comme un lavement.

N’en pouvant plus, je m’assis sur la cuvette, les fesses serrées.

— Je t’en supplie, Romain. Je ne veux pas devant toi.

Au lieu de sortir, Romain se pencha vers moi. Sa main vint appuyer de toutes ses forces sur mon ventre.

— Vide-toi, petite chienne lubrique ! Vide-toi…

— Je vais le défoncer, ton petit cul !

J’eus la pénible sensation de perdre totalement le contrôle de mes sphincters. Rouge de honte, je commençai à me vider bruyamment dans la cuvette sans pouvoir me retenir. Romain glissa alors une main entre mes cuisses et se mit à me masturber sèchement. Il pinçait mon clitoris et le décapuchonnait sans douceur aucune, alors que je m’efforçais à grand-peine de rétracter mes sphincters.

— Vas-y, criait-il, vas-y ! Chie, petite pute ! Chie devant moi !

C’était plus fort que moi, je ne pouvais m’empêcher de mouiller sur ses doigts, ce qui l’incitait davantage à me triturer le clitoris en tous sens. Je retenais encore une grande partie de mes excréments.

— Oh la vicieuse ! Elle veut que je la branle pendant qu’elle chie !

Il me pinça aussi les pointes des nichons, sans cesser d’étirer mon clitoris. Je m’entendais gémir, prête à me relâcher. Tout à coup, ça se mit à sortir de partout, devant et derrière en même temps. Je pissais et chiais sans pouvoir m’arrêter, devant Romain goguenard. Je me mis à jouir tout en me vidant. Bouleversée, je pris vite un peu de papier et je m’essuyai, rouge de confusion avant de tirer la chasse. Puis je me redressai.

— Si tu ne mets pas de culotte, je vais encore avoir envie de te sauter, grosse vicieuse !

Il glissa sa queue dans son slip et remonta sa braguette.

En sortant, je me passai un peu d’eau fraîche sur le visage et je me recoiffai, horriblement honteuse de ce qui venait de se passer.

Une fois dans le bar, je découvris avec stupeur sur la grande horloge des « Deux G », que nous étions restés plus d’une heure dans les toilettes. Il n’y avait plus aucun client, les grandes lumières des plafonniers étaient éteintes et toutes les chaises déjà rangées sur les tables.

Le serveur balayait la salle et le rouge me monta aux joues quand nous passâmes à côté de lui. Il me fixait avec un sourire narquois. Romain s’arrêta devant lui pour régler les consommations et là, je crus entendre :

— Vous avez eu un petit problème ?

— Non, non, rien de grave, répliqua Romain avec un sourire entendu.

Tout en lui rendant la monnaie, le serveur eut cette phrase affreuse qui me rendit écarlate :

— Je vois… juste un problème de constipation. Faites-lui manger des fibres.

Il rit tout seul de sa plaisanterie. Etait-ce lui, à côté, dans les toilettes ?

J’étais contente de me retrouver dans la rue. Romain me tenait par le cou, il s’arrêtait de temps en temps pour m’embrasser. Il le fit longuement sous le passage Hagard. J’avais du mal à marcher, les rebords de mon anus étaient tout endoloris.

Il était superbe, j’étais amoureuse… Je lui avais déjà tout pardonné, pardonné de m’avoir prise dans une voiture, pardonné de m’avoir sodomisée et pratiquement prise de force dans les toilettes des « Deux G ». Je ne voulais pas penser au reste…

Il dormit avec moi dans mon petit studio. J’étais exténuée. Je me glissai sous mes draps, étonnée de voir que Romain avait encore envie de moi. Ma tante avait dit la vérité : il était inépuisable ! Cette fois, c’est dans ma bouche qu’il voulut se satisfaire, me forçant à avaler son sperme jusqu’à la dernière goutte.

Il était plus de dix heures quand je me réveillai. Romain n’était plus dans le lit. Je trouvai un petit mot sur la table de la cuisine :

« Il fallait que je sois à mon bureau, ce matin à 9 heures. Je n’ai pas osé te réveiller, tu dormais si profondément. J’ai passé une super soirée. Mille baisers sur ton Cul. »

C’était juste signé : Romain. Il ne m’avait même pas laissé son numéro de téléphone pour que je puisse le contacter à son bureau ou à son domicile. Il ne me disait pas non plus quand nous pourrions nous revoir. Je me préparai un café puis me recouchai. La couette était chaude, il ne me manquait que Romain et je me rendormis.

CHAPITRE VI

Le lendemain soir, je revis Romain chez ma tante. Il était accompagné d’une grande blonde décolorée qui devait avoir à peine mon âge. Je la trouvais beaucoup moins bien que moi, mais lui semblait ne pas me voir, comme si je n’avais jamais existé à ses yeux. Il vint juste m’embrasser et me dit :

— Alors, Béa ? En forme ?

Sa nouvelle pouliche s’approcha pour me faire la bise. Je la fustigeai du regard et lui tendis la main au lieu de la joue. J’étais furieuse, si furieuse que j’en parlai à Sarah, plus tard dans la soirée. Elle avait l’air d’être déjà au courant de mon aventure avec Romain :

— Je te trouve rétro, Béa. Tu baises une fois avec un homme et tu crois que c’est le grand amour. Romain est Gémeaux, comme moi. C’est un signe volage. Il les lui faut toutes, comme un coq qui règne sur la basse-cour.

Je lui répondis doucement en me tournant pour cacher les larmes qui me montaient aux yeux :

— Même toi, n’est-ce pas ?

Sarah éclata de rire.

— Oui, même moi. Il est plutôt bon baiseur, non ? Il aime l’imprévisible, le nouveau. Crois-moi Béa, c’est un homme rare, capable de faire l’amour une nuit entière et d’avoir encore envie au réveil.

L’imprévisible, je n’avais plus envie d’en faire partie ! J’en voulais à tout le monde et je ne restai pas pour dîner. Romain, Sarah… je ne voulais plus voir personne.

Même le général. Je lui avais téléphoné que j’étais malade, clouée au lit par une angine diplomatique. Il était de plus en plus exigeant. Bien sûr, les récompenses suivaient avec largesse. Les manières de Louis avaient changé. Il était devenu plus autoritaire, plus cru. Il me traitait souvent de salope ou de vicieuse. A plusieurs reprises aussi, il s’était montré brutal avec moi. J’avais reçu plusieurs claques sèches sur les fesses parce qu’il trouvait que je n’obéissais pas assez vite ou que je lui ouvrais trop timidement mon cul. Il cherchait à me dominer complètement et moi, j’y découvrais un tel plaisir que je lui obéissais en cherchant de mon mieux à le satisfaire.

J’aimais ses insultes, ses regards sévères, ses attitudes violentes… En même temps, j’avais peur de cette relation étrange. Face à Louis, j’étais incapable de me rebeller, incapable de m’opposer à ses désirs. Son autorité me faisait mouiller, elle me faisait jouir.

La voix de Béa la raisonnable me soufflait de laisser tomber. De chercher un autre job, de retourner sur les bancs de la fac, ou chez moi à Gap.

Malheureusement mes bonnes résolutions ne durèrent pas très longtemps. Seule, un jour, puis deux… C’était long ! J’arpentais les rues piétonnes et le cours Mirabeau, désabusée. Sarah me manquait. Avec elle, ça bougeait tout le temps. Pas de risques de s’ennuyer une toute petite minute seulement. C’était le genre de vie que je voulais. Sarah et le monde de Sarah m’attiraient comme la lumière un papillon de nuit.

Je n’avais plus d’argent, alors je commençai par retourner sagement chez Louis. De toute façon, il était impuissant, je ne risquais rien à le fréquenter. Je retrouvai le chemin de la place des Quatre-Dauphins pour mes leçons particulières de ménage. Ce jour-là, j’avais un peu de retard sur mon horaire habituel. Je portais une jupe avec une culotte dessous, un soutien-gorge de sportive en coton blanc. Ce qu’il y avait de moins excitant dans mon placard. Et quand je sonnai à la porte, ce n’était pas sans une pointe d’anxiété.

Il m’ouvrit. Les yeux noirs et la voix autoritaire, il s’inquiéta de ma santé puis me suivit dans le hall. Là, il releva ma jupe.

— Je t’avais dit pas de culotte ! Le cul à l’air !

J’allais me plaindre mais il ne m’en laissa pas le temps. Il saisit un de mes tétons à travers mon tee-shirt et le pinça, me faisant venir les larmes aux yeux.

— Arrêtez, je vous en supplie !

— Et pas de soutien-gorge, non plus ! Tu ne te souviens plus de ce que je t’avais demandé ? Tu vas m’obéir, c’est bien compris ? J’en ai dressé plus d’une comme toi, tu sais. Une semaine que je t’attends ! File dans la salle de bains et retire-moi tout ça, petite pute !

Il était hors de lui, les yeux exorbités par la colère. Je ne l’avais jamais vu comme ça.

— Tu veux que je le raconte à tout le monde, dis ! Que tu montres ton cul pour du fric ! Et qu’en plus, ça te plaît d’exhiber tes fesses devant un vieux cochon… Ça risquerait d’en faire rire plus d’un, aux Violettes, chez ta tante !

C’était un affreux chantage. J’étais obligée d’obéir. Je gagnai la salle de bains pour ôter culotte et soutien-gorge. Louis était parfaitement capable de tout raconter à ma tante. Et ça, je ne le voulais sous aucun prétexte. Durant deux heures où je n’avais rien ni sous la jupe, ni sous le tee-shirt, le vieil officier me suivit partout sans dire un mot. Je guettais sa respiration courte et rauque derrière mon cou. Je n’osais pas me retourner de peur de croiser ses yeux globuleux qui me fixaient, comme aimantés. Il voulait une soubrette docile et consentante qu’il payait cher, et il l’avait. Bien malgré moi, je dus astiquer les cuivres et passer l’aspirateur le sexe à l’air libre, avec ce gros phoque excité. A chaque pas, mes cuisses se collaient l’une contre l’autre et mon sexe se mouillait de plus en plus à cause du frottement régulier. Je finis mon ménage, la respiration courte et le rouge aux joues. Mon état n’échappait pas au général. Au bout des deux heures fatidiques, il me demanda à nouveau d’exhiber mes fesses en froissant les billets dans ses doigts.

— Je suis content de toi. Tu t’es bien comportée malgré ta désobéissance du début. Allez, viens là, petite vicieuse, montre-moi ton cul !

Je me tournai comme il me le demandait, en me persuadant que c’était la dernière fois. Montrer ma chatte et mon cul, ou lui dévoiler mes seins me mettaient, chaque fois, dans le même état. Je courais vers mon studio et, dès la porte franchie, je me jetais sur le lit pour me satisfaire avec les doigts. Je ne comprenais pas pourquoi Louis me faisait cet effet. Il était vieux, moche, il aurait pu être mon grand-père… Et moi, j’étais aussi soumise qu’une vulgaire servante. Mais, c’était cette soumission totale qui, certainement, me faisait jouir si fort une fois rentrée chez moi.

Etait-ce différent de ce que je pouvais éprouver avec Romain ? J’aimais obéir à Louis, j’aimais même qu’il me punisse s’il n’était pas satisfait de moi. Et c’était encore plus fort que s’il m’avait caressée voluptueusement.

Les semaines suivantes, je continuai à aller place des Quatre-Dauphins. J’essayais de me convaincre que c’était pour l’argent et uniquement pour ça. Je passais mon permis de conduire, et je dépensais beaucoup. C’était agréable. Pouvoir entrer dans une boutique et choisir sans regarder, voilà qui était nouveau pour moi.

Louis se montrait toujours plus sévère et plus généreux et, imperceptiblement, me menait un peu plus loin. Il me guidait dans les poses que je devais prendre.

— Toi, tu vas devenir une vraie salope, je le sens. Avec des nichons et un cul pareils, tu auras tous les hommes que tu voudras. Ne rougis pas, petite vicieuse, et fais-les payer, eux aussi ! Ton cul, c’est ton compte en banque, n’oublie pas.

Il me demandait de me mettre à quatre pattes sur la moquette et de me cambrer tout en écartant mes fesses avec mes doigts… L’argent ne comptait pas pour lui, je lui obéissais.

Ses exigences se ritualisaient et je dus lui faire sentir ma chatte mais aussi mon cul, à chaque venue et dès mon arrivée. Un jour, je décidai de me parfumer avec quelques gouttes de Chanel. Il en fut très mécontent.

— Une chatte doit sentir la chatte, la pisse, la mouille, le foutre si elle vient de se faire baiser, mais pas le parfum ! Un cul doit sentir le cul. Je ne veux plus de ce truc-là sur tes poils !

A la suite de cet incident, il exigea que je renonce à ma toilette intime les matins où je devais venir faire le ménage chez lui.

— Même si tu te fais baiser toute la nuit, je m’en fous ! Au contraire ! Fais-toi bien tirer et défoncer la chatte comme une vraie petite pute. C’est de ton âge. Eclate-toi, prends ton pied ! Il y a plein de beaux garçons à Aix !

Il fallait me rendre à l’évidence, il n’y avait pas que l’attrait de l’argent. Louis exerçait un véritable pouvoir sur moi. Chez lui, c’était naturel, il fallait lui obéir en tout, et il savait se faire respecter. Mais j’étais loin de me douter de ce qui m’attendait.

Il m’obligea à porter un petit tablier de bonniche pendant que je faisais le ménage. Ce tablier noir avec un petit volant en dentelle blanche me laissait les seins et les fesses à l’air. Totalement nue par en dessous et chaussée d’escarpins à talons aiguilles, je devais passer l’aspirateur, faire la vaisselle et le lit, un peu de repassage et la poussière sur les meubles.

De temps en temps, il me faisait venir vers lui et me demandait d’écarter mes cuisses pour juger de mon trouble. Louis était toujours ravi de découvrir ma fente trempée et l’intérieur de mes cuisses brillantes de mes sécrétions intimes. C’était plus fort que moi. Je commençais à mouiller dès que j’arrivais chez lui et cet état ne faisait qu’empirer au fil des situations et des ordres qu’il me dictait. Il ne manquait pas d’agiter mon clitoris avec un doigt, se plaisait à me dire :

— Oh, mais elle bande, la petite cochonne ! C’est une vraie bite qu’elle a entre ses cuisses !

Après m’avoir examinée, il me renvoyait à mon travail. Les deux heures écoulées, il s’occupait encore de moi. Avec quelques billets en plus, je l’autorisais maintenant à me toucher un peu. Mais ce qui l’excitait par-dessus tout, c’était de renifler longuement l’odeur de ma petite chatte et celle de mon cul avant que je parte.

Chaque mardi et chaque jeudi matin, je ne prenais donc plus de douche, je me contentais de laver uniquement mon buste et mes aisselles. Je n’aurais jamais pensé qu’un homme puisse être aussi excité par les odeurs intimes.

Il restait assis dans son fauteuil et je devais bien approcher mon sexe de son visage. Je l’entendais respirer profondément tandis qu’il promenait son nez dans les poils de mon pubis et sur ma fente. Tout cela me mettait hors de moi. Je coulais encore plus. L’odeur forte de mon propre sexe, un mélange d’urine et de mouille, remontait jusqu’à mon nez et j’avais une terrible envie de me masturber pour me faire jouir. J’étais parvenue à de tels sommets d’excitation que si Louis avait été capable de bander, je crois que je l’aurais laissé me baiser. J’avais besoin de me sentir remplie, d’avoir un sexe dur entre mes cuisses et de me faire prendre sauvagement. J’aurais été capable de n’importe quoi.

— Tu sens la pute, la vraie cochonne. C’est ça qui me plaît. Tu es bien la nièce de ta tante, toi ! Une jolie petite salope avec la chatte bien pisseuse.

Visiblement, lui aussi avait l’air de connaître intimement Sarah. Je le laissais entre mes cuisses jusqu’à ce que j’entende :

— Ton cul, maintenant ! Montre-moi comme il sent bon.

Je devais écarter mes fesses. C’était le moment que je redoutais le plus à cause de la honte que j’éprouvais mais aussi du plaisir que j’y prenais.

— Elle ne s’est pas lavé le cul, ma petite vicieuse, pour faire plaisir à ce vieux Louis. Tu sais qu’il l’aime, l’odeur de ce trou. Ne t’essuie pas quand tu iras aux toilettes. J’aimerais qu’il sente encore plus fort, la prochaine fois.

Quand il reniflait entre mes fesses, mon excitation était à son comble. Je lui aurais presque demandé de glisser ses doigts dans ma chatte et dans mon cul pour que je puisse enfin jouir. C’était insupportable et lui, il me faisait languir avant de me renvoyer chez moi. Plusieurs fois, il m’avait demandé ce que je faisais après l’avoir quitté. Il finissait par répondre lui-même :

— Tu vas te branler chez toi ou te faire sauter par ton petit copain ?

Un jour, il réussit à me faire avouer malgré moi que je me masturbais.

— C’est très bien. J’espère que tu penses à toutes nos cochonneries en te tripotant.

A plusieurs reprises aussi, il me dit :

— Tu devrais t’épiler comme font les filles, maintenant. Juste les lèvres de ta fente, et garder seulement une touffe de poils sur le pubis. C’est très excitant. Je te montrerai sur des revues.

Si Louis ne bandait plus, il était encore capable de jouir et d’éjaculer, mais très rarement. Il fallait pour cela qu’il soit au summum de l’excitation. Je m’en aperçus le jour où il m’ordonna de le branler. Notre liaison si particulière datait d’environ deux mois.

Ce jour-là, Louis ne me proposa pas d’argent mais une jolie bague avec une perle de culture.

— Je veux que tu la passes pendant que tu me masturbes.

Toujours à la même place, assis dans le vieux club en cuir, il me fit venir à genoux entre ses cuisses. Je ne portais rien d’autre que le tablier de soubrette. Je dus ouvrir son pantalon, défaire les boutons de sa braguette et libérer sa verge de son slip, un sexe très épais à la peau blanche. Il gonfla et se raidit légèrement, mais ce n’était pas une véritable érection.

— Décalotte bien le gland et serre-la fort dans ta main !

Pendant que je le masturbais en m’appliquant, il n’arrêtait pas de maugréer :

— C’est ça, petite pute, astique-la bien, ma grosse pine ! Si j’avais seulement cinq ans de moins, c’est vingt centimètres que j’aurais pu te mettre dans la bouche et dans le cul. Prends mes couilles avec ton autre main et malaxe-les !

Il me demandait de bien presser mes doigts sur sa queue et de l’agiter énergiquement. Il eut un semblant d’érection qui ne dura pas. Son gland devint d’un rouge violacé.

— Plus vite, petite vicieuse. Allez ! Je vais te montrer que j’ai encore du jus dans les couilles, à soixante-cinq ans !

Juste avant d’exploser, il insista pour que je dirige son jet de sperme sur ma poitrine dénudée. Il n’éjacula à grand-peine que quelques gouttes sur mes seins mais parut jouir assez fort en soufflant, les yeux révulsés et le visage blanc comme un linge. Puis il me demanda de frotter son gland sur mes deux tétons. Je lui obéis et caressai son gland visqueux sur le bout de mes seins. S’il m’avait ordonné de le sucer, je l’aurais fait. Je me rassurais en me disant qu’il ne lui restait plus grand-chose comme plaisir dans la vie. C’était peut-être aussi une façon de me déculpabiliser. J’étais pour Louis une sorte d’infirmière, en me comportant comme une véritable putain.

Je pus admirer la bague superbe qu’il venait de m’offrir en finissant de presser, contre mes seins, le bout de cette pauvre queue. Une fois son plaisir pris, Louis me renvoya, toujours sur les mêmes paroles :

— Tu peux aller te faire sauter par ton petit ami, maintenant. Mais je compte sur toi, demain.

Depuis mon aventure avec Romain, je n’avais plus fait de rencontres. En fait, j’étais surtout excitée par ce que me demandait de faire Louis. Il n’y avait pas de pénétration ni de rapport sexuel. Juste quelques attouchements et des exhibitions qui me laissaient au bord de l’orgasme. Je cédais aux désirs les plus farfelus de cet homme autoritaire et cela me plaisait. Louis découvrait chaque fois ma fente trempée et en profitait pour obtenir davantage de moi. Quand je lui faisais respirer l’odeur de ma chatte, Louis me disait :

— J’aimerais bien te voir pisser. Ça doit être excitant de voir un beau jet d’urine au milieu de cette petite touffe brune. Tu ne veux pas essayer pour moi ?

J’avais toujours refusé alors il avait essayé un ton plus doux :

— J’ai juste envie de voir, ma chérie. Je ne toucherai pas. Tu peux bien m’offrir ce plaisir. Fais-le pour moi et je te récompenserai. Je sais que tu aimes les beaux cadeaux.

Je tins ferme jusqu’au jour où il me coinça alors que j’ouvrais la porte des toilettes :

— Tu ne veux pas me laisser entrer avec toi ? Je ne ferai que regarder.

Je voulus le repousser mais Louis s’y opposa.

— Sois gentille. Tu fais ton petit pipi, je regarde, et je te laisse tranquille. Allons, ma fille ! Avec tous les cadeaux que je t’ai déjà offerts, tu peux bien faire ça pour moi !

Je le sentais s’impatienter. Devant mon refus, il reprit son ton autoritaire :

— Si, tu vas pisser devant moi ! On ne proteste pas, c’est compris ?

Il entra de force avec moi dans les toilettes, m’obligeant à m’asseoir tout de suite sur la cuvette et à bien remonter mon tablier sur mon ventre.

Je me débattais mais, malgré son âge, il me maîtrisa facilement.

— Non, cette fois, je ne suis pas d’accord. J’ai fait tout ce que vous vouliez jusqu’ici.

Louis restait sourd à mes suppliques.

— Reste assise ou cette fois, je me fâche pour de bon.

Très énervé par mes refus, il saisit un de mes tétons dans ses doigts et le pinça jusqu’à ce que les larmes troublent ma vue.

— Tu vas m’obéir, dis ! Pisse et ne m’oblige pas à prendre ma cravache !

Il continua de tirer la pointe de mon sein jusqu’à ce que je me rende, la voix étouffée, alors que l’excitation montait douloureusement dans mon ventre tendu par l’envie d’uriner.

Devant ma soumission, il desserra la pression qu’il exerçait sur mon téton.

— Parfait ! Tu verras, tu n’auras pas affaire à un ingrat. Je te donnerai beaucoup pour ça. Maintenant, écarte bien tes cuisses pour que je puisse te voir pisser ! Allez ! Un beau jet dans la cuvette.

Je n’y parvenais pas alors que j’en avais pourtant envie. J’étais trop gênée de devoir faire une telle chose devant Louis. Il m’encourageait :

— Vas-y, ma petite, laisse-toi aller, n’aie pas peur ! Allez, force, pousse avec ton ventre, ça va venir, je le sens ! Tu es trop contractée. Détends-toi !

Il devint plus autoritaire et, cette fois, saisit mes deux tétons.

Il me fit tellement mal que je me mis à forcer. Louis avait la tête penchée entre mes cuisses, il attendait, sans desserrer son emprise sur la pointe de mes seins. Un premier jet d’urine s’échappa de mon ventre puis je me retins. Louis me pinça encore plus fort.

— Allez ! Vide-toi complètement ! Pisse sans te soucier de moi. Tu voulais, tout à l’heure.

Il lâcha un de mes seins pour presser mon ventre.

— Un beau jet au milieu de cette fente, et tu auras plusieurs billets. Des grosses coupures, cette fois !

J’essayais de lui cacher que j’étais de plus en plus excitée. Son regard était toujours dirigé entre mes cuisses, il attendait.

Il me semblait qu’en urinant devant lui, j’allais jouir en même temps. Mon ventre me faisait mal et cela décuplait mon émoi. J’avais de plus en plus de mal à me retenir.

Je contractai mon ventre.

— Non, je ne peux pas !

— Mais si, je sens que tu n’es plus très loin. Ne pense pas à moi. Fais comme si tu étais toute seule.

Quand je sentis que je perdais le contrôle sur mes sphincters, je fermai les yeux et pissai longuement. Mon jet giclait sur la porcelaine blanche de la cuvette, en éclaboussant.

J’attendis d’avoir fini pour ouvrir mes yeux. Quelques gouttes s’écoulaient encore et Louis regardait toujours entre mes cuisses. Il semblait aussi pétrifié que moi par le spectacle que je venais de lui offrir. Je n’avais pas joui en urinant mais ce que j’avais ressenti était assez proche d’un orgasme.

Louis leva la tête vers moi.

— Tu vois ! Ce n’était pas si difficile que ça ! Il suffisait d’un peu de bonne volonté, c’est tout. Tu viens de me faire là un superbe cadeau.

Bien que soulagée, je me sentais terriblement confuse.

— Je peux m’essuyer, maintenant ? lui demandai-je, timidement.

— Attends, c’est moi qui vais nettoyer ta chatte. Laisse-moi ce dernier plaisir.

« Je fermai les yeux et pissai longuement. »

Je voulus resserrer mes cuisses mais Louis m’en empêcha avec son bras. Il prit plusieurs carrés de papier toilette sur le rouleau et m’essuya méticuleusement entre les cuisses, en pressant bien ses doigts sur ma fente et mon clitoris. Il remontait de mon anus jusqu’au pubis avant de redescendre, appuyait entre mes lèvres chaque fois qu’il y passait dessus. Puis, il jeta le papier mouillé dans la cuvette et prit d’autres feuilles. Instinctivement, je cherchai à serrer mes jambes mais Louis me força à les tenir ouvertes.

— Voilà ! Une petite chatte presque propre. Il n’est pas gentil, le vieux Louis ? Encore un petit peu. Là, bien sur la fente ! Oh, mais il a l’air tout dur, ce clitoris !

Tout se troubla, je fermai les yeux et ne pus retenir un petit gémissement. Louis continua à me frotter doucement. S’il n’arrêtait pas, j’allais jouir. J’essayai d’ôter sa main, de serrer mes cuisses sur son bras mais j’étais déjà proche de l’orgasme. Je le suppliai :

— Non, enlevez votre main ! Arrêtez, je ne veux pas !

Au lieu de m’écouter, Louis me frictionnait toujours avec le papier toilette, visiblement conscient de ce que j’éprouvais.

— Tu pisses encore ou c’est ta chatte qui mouille comme ça ?

Je ne l’écoutais plus. Je haletais.

— Non, non… C’est trop fort ! Vous n’avez pas le droit…

Je poussai un cri aigu et me laissai aller, jouissant sur la cuvette des W-C.

Je m’enfuis tout de suite après, sans attendre l’argent promis. Je ne savais plus ce qui me faisait le plus honte : l’argent que je recevais ou le plaisir que j’avais pris !

CHAPITRE VII

Aux vacances de Noël, je retournai à Gap. Mes parents n’auraient pas compris que je ne passe pas les fêtes avec eux. Cette ville que j’aimais me faisait maintenant l’effet d’un trou. Les journées étaient sans fin, je m’ennuyais. Pour me consoler, je rêvais d’un Romain qui aurait été fou amoureux de moi.

Je m’enfermais dans ma chambre, soi-disant pour réviser mes cours de droit. En fait, je tuais le temps comme je pouvais avec le walkman vissé aux oreilles. Je languissais de retrouver ma vie aixoise, Sarah et toute sa bande trépidante, le monde dans les rues piétonnes, les terrasses de café toujours pleines, les lumières et le cours Mirabeau avec ses hauts platanes tout enguirlandés pour les fêtes de fin d’année.

Même mon général des Quatre-Dauphins me manquait. Impossible de nier le plaisir que je prenais à ses fantaisies salaces. J’avais fini par accepter d’uriner devant lui, chaque fois qu’il me le demandait. Son imagination était débordante, il n’était jamais à cours d’idées pour me faire adopter de nouvelles postures obscènes. Je commençais à me demander jusqu’où il allait me mener. Ces nouveaux divertissements ne se passaient plus dans les toilettes mais dans la salle de bains. Cela lui permettait de me voir uriner debout dans la douche, accroupie, étendue dans la baignoire… Et bien entendu, c’était toujours lui qui m’essuyait. Il me faisait jouir et ensuite, j’acceptais de le branler. Les semblants d’érection que j’arrivais à lui procurer étaient pour lui des plaisirs inespérés. Juste avant de le quitter pour partir à Gap, il m’avait offert un magnifique collier de perles fines, assorti à la bague qu’il m’avait déjà donnée. Bien sûr, je ne montrai pas ces bijoux à mes parents.

Je ne supportais plus ma mère et son envie de me voir réussir une brillante carrière d’avocat, ni mon père et son idée fixe d’un « beau mariage » quand j’aurais terminé mes études. Heureusement, depuis que j’étais étudiante et majeure, on me laissait sortir le soir comme je voulais. C’était la seule chose qui m’intéressait.

A Gap, on était loin de la vie nocturne bouillonnante d’Aix. Je passais mes soirées dans l’un des rares bars ouverts la nuit, place Jean-Marcellin. J’y avais retrouvé un vieux copain, Alexandre. On l’appelait Alex pour aller plus vite. Il venait de terminer son service militaire. Un peu plus âgé que moi, vingt-deux ans, brun, plutôt beau mec, je voyais sans peine que je lui plaisais toujours. Je pensais que faire l’amour avec lui me changerait les idées. Pourtant, après Romain, j’étais décidée à ne plus tomber amoureuse.

Le soir du jour de l’an, je me laissai entraîner vers une fête dans un village proche de Gap : Saint-Bonnet. J’y retrouvai, là, deux copines de lycée, Isabelle et Laurence. Elles avaient arrêté leurs études après le bac et essayaient de trouver du travail.

La fête avait lieu dans une vieille ferme isolée, au bord du Drac, squattée par deux copains, Philippe et Gabriel. Il y avait beaucoup de monde, une cinquantaine de personnes environ. Tous jeunes, et une femme aux alentours de la quarantaine, Magali, qui semblait compter beaucoup pour Alex.

— Tu me présentes ta nouvelle petite amie, Alex ? Tu as bon goût, comme toujours. Elle est très mignonne.

C’était une femme très séduisante, les cheveux auburn, pas très grande, l’ovale du visage éclairé par de grands yeux verts. Une bouche épaisse, sensuelle, et des formes pleines mais harmonieuses, avec quelque chose d’un petit animal sauvage. Elle avait certainement eu une aventure sérieuse avec Alex. Il devait aimer ce genre de femme, plus âgée mais encore sexy avec ses seins généreux. Les boutons de sa chemise en jean étaient dégrafés bien en dessous de l’encolure et laissaient entrevoir un sillon descendant entre deux globes qui tendaient le tissu. Ce décolleté plongeant devait en affoler plus d’un, jeune ou vieux !

Dans la salle du bas, un orchestre de copains était installé, la sono à fond. Au fond, il y avait une grande cheminée de pierre dans laquelle on avait fait du feu. En attendant les douze coups de minuit, les filles dansaient seules, et les garçons buvaient de leur côté. Dehors, la neige épaisse tombait à gros flocons.

Les gens ne se connaissaient pas tous et restaient par petits groupes. La soirée avait du mal à démarrer. Alex, Magali, Isabelle, Laurence et moi discutions dans un petit coin, assis sur des contreforts de pierre, le long d’un mur. Magali avait vécu plusieurs années à Aix avant de venir s’installer à Gap où elle tenait une bijouterie. Elle y avait encore beaucoup d’amis et connaissait la boutique de Sarah.

Dès que le DJ remplaça l’orchestre, tout le monde se mit à danser. C’était un bon DJ et l’ambiance monta d’un cran. Les bouteilles d’un mauvais champagne circulaient. J’avais besoin de me sentir un peu saoule pour faire l’amour avec Alex et oublier Romain.

Magali ne nous quittait pas des yeux, Alex et moi. Je pensais qu’elle était jalouse. Pourtant, elle me souriait. Je ne comprenais pas… Une autre idée me traversa : peut-être s’intéressait-elle à moi. A Aix, les couples homos n’hésitent pas à s’afficher, mais à Gap, on n’en était pas encore là !

Le couple qui dansait à côté de nous tendit une nouvelle bouteille de champagne. Alex porta le goulot à ma bouche. Je bus une gorgée et lorsqu’il retira la bouteille de mes lèvres, il la remplaça par sa bouche. Je répondis à son baiser. L’alcool avait fait son effet et nous dansions en nous embrassant devant tout le monde.

Il se frottait sensuellement contre moi et me montrait qu’il bandait. J’avais envie de faire l’amour, là, tout de suite. Je ne quittais plus la bouche d’Alex, impatiente de trouver un endroit tranquille pour sentir ses mains caresser mes seins sans contrainte.

Nous montâmes à l’étage. J’avais déjà vu plusieurs couples prendre les escaliers de pierre en colimaçon. Entre autres, ma copine Isabelle, accompagnée d’un beau blond qui m’aurait bien plu, à moi aussi. Arrivé en haut des marches, Alex ouvrit une première porte et nous tombâmes sur Isabelle, nue, qui chevauchait son chevalier d’un soir, tandis que de l’autre côté de la pièce, un autre couple s’ébattait sur un lit plein d’édredons. Au bout du couloir, une toute petite pièce était encore inoccupée.

Le sol était moquetté, c’était chaud… Tout en m’embrassant, Alex me déshabilla. J’avais choisi un soutien-gorge pigeonnant qui mettait en valeur la rondeur de mes seins. Avec un doigt, on pouvait s’amuser à faire jaillir le bout des tétons hors de la dentelle. Ce que fit Alex, avant de les laper à petits coups de langue timide.

— Que tu es belle, Béa ! Tu es divine ! Depuis le lycée, j’avais envie de ça.

Alex était en terminale quand j’étais en seconde, et c’était sûrement l’un des plus beaux garçons du lycée Villars. L’un des plus âgés aussi, avec ses deux ans de retard. J’étais déjà formée comme une femme et j’intéressais les garçons plus mûrs. J’avais eu un flirt avec lui, cela n’avait duré qu’un après-midi. Ma copine Céline fêtait ses dix-sept ans. Moi, je n’en avais pas encore seize. Alex avait commencé à m’embrasser durant une série de slows avant de m’entraîner vers un coin sombre. Il fut le premier garçon à caresser mes seins en passant sa main sous mon pull. A cette époque, je portais rarement de soutien-gorge. Je me souviens d’avoir été très excitée par ses doigts malhabiles sur ma poitrine. Il avait aussi glissé sa main sous ma jupe pour me caresser entre les cuisses ; il jouait avec mon clitoris à travers ma culotte et cela m’avait produit des sortes décharges électriques dans le bas-ventre. Pourtant, je coupai net quand il me proposa :

— J’ai des capotes, si tu veux, on va dans une chambre.

J’eus peur de faire l’amour avec lui et fus prise de panique. Je le laissai me caresser encore puis regardai ma montre. Il n’était pas tard mais je lui dis que je devais absolument rentrer chez moi. Le lendemain, je lui annonçai brutalement que je ne voulais plus sortir avec lui et par la suite, je fis tout pour l’éviter.

Maintenant, dans cette petite alcôve, j’avais envie qu’il me fasse l’amour. Ce n’était plus la première fois.

Il me dénuda complètement, ne me laissant que mon petit string. Il caressa mes seins, les embrassa et les lécha. Ce n’était plus le garçon pressé et un peu hésitant du lycée. Nous étions toujours debout dans la pièce et je l’aidai à retirer son tee-shirt. Son corps était musclé, sa peau douce et imberbe. Il prit ma main et la dirigea à l’intérieur de son pantalon. Je sentis son sexe bien raide qui s’était frayé un passage sous l’élastique du slip.

La queue d’Alex me sembla encore plus grosse que celle de Romain. Sans compter celui du général, c’était seulement le troisième sexe masculin que je tenais entre les doigts. Alex retira jean et slip. Sa tige élancée se dressait au milieu d’une forêt de poils. Il me guida entre ses cuisses et je le pris doucement tout en passant ma langue sur son gland.

— Oui, suce-moi ! Je te jure que je me suis souvent branlé en rêvant de ta bouche.

J’étais plus détendue qu’avec Romain. Alex ne m’intimidait pas. Je m’amusai à frotter le bout du gland humide sur les aréoles de mes seins avant de le prendre dans la bouche.

Maintenant, je commençais à savoir ce qu’il fallait faire pour plaire à un homme. Tout en suçant la queue, je caressais les couilles. En donnant de petits coups de langue tout le long de la hampe, je descendais progressivement vers les testicules pour les avaler tour à tour. Je m’appliquais. Alex se laissait faire en me regardant.

— Continue, c’est trop bon ! Je ne sais pas où tu as appris, mais on ne m’a jamais aussi bien sucé.

J’allais lui répondre que j’aimais beaucoup le faire. L’alcool bu en grande quantité pendant toute la soirée m’avait ôté toute lucidité, sans doute. Sans cet état brumeux, je n’aurais tout de même jamais eu l’idée de le lécher entre les fesses. Il vint se placer sur moi, tête-bêche et enfouit sa tête entre mes cuisses. Ma chatte l’intéressait tout autant que mon cul. Le sien était très poilu et, pour arriver à le lécher à cet endroit, je m’imaginais qu’il m’y obligeait, ce qui m’excitait davantage. Cela lui fit perdre tout contrôle de ses paroles :

— Enfonce-la bien ! C’est ça, encule-moi avec la langue !

Il écrasait ses fesses sur mon visage et, à plusieurs reprises, je glissai ma langue à l’intérieur. Après, il voulut me faire la même chose. C’était nouveau pour moi de sentir une langue douce venir me chatouiller ici. Je me laissais complaisamment faire en gémissant. Je me trouvais dans une sorte d’état second très agréable et je sentais que je n’allais pas tarder à jouir. On entendait la musique qui montait du rez-de-chaussée et les cris des gens qui dansaient. Alex me fit venir sur lui et dirigea sa queue entre les lèvres de ma fente. Il s’enfonça en moi d’un mouvement de reins et me prit par les hanches pour me faire bouger avec lui.

— Qu’est-ce que tu es bonne ! Bonne à baiser partout !

Pendant que je le chevauchais, il m’embrassa et lécha mes seins. Soudain, je sentis une main sur mon épaule. Je me retournai et découvris Magali.

— Tu es belle quand tu fais l’amour. Continue !

Je voulus me retirer mais Alex me maintint de force sur lui, me gardant toujours empalée sur sa queue.

— Non, ne bouge pas, Béa, dit-il. Sois gentille, Magali a juste envie de faire l’amour avec nous. Elle te trouve à son goût. Tu lui plais…

Magali caressait mon dos pendant que je me débattais. Elle tenait une bouteille de champagne dans son autre main. Alex continuait à me baiser, j’avais du plaisir et j’essayais, en même temps, de me soustraire à cette situation. La main de Magali descendit sur mes reins puis sur mes fesses.

— N’aie pas peur ma chérie. Ce n’est pas la première fois que nous faisons l’amour avec une autre fille, Alex et moi. Et elles y ont toutes pris beaucoup de plaisir. Détends-toi. Tu verras, tout va très bien se passer. Rien ne vaut une femme pour bien faire jouir une autre femme.

Je ne parvenais pas à retrouver ma lucidité. L’alcool avait affaibli mes forces. Magali tenta de m’embrasser sur la bouche mais je détournai la tête. Alors, elle se mit à caresser mes seins.

— Comme ils sont gros et fermes ! Ça serait vraiment dommage qu’il n’y ait qu’Alex qui en profite.

Comme je me refusais toujours à ses caresses, Magali se montra alors, soudainement autoritaire.

— Bon, arrête de jouer les prudes ! Ça suffit, maintenant ! Je n’ai pas l’intention de te violer de force, mais cesse ce cinéma d’enfant gâté !

Son regard avait changé, son visage ne souriait plus. Elle soupesait mes seins pendant qu’Alex me maintenait sur lui et continuait à faire aller et venir sa queue entre mes cuisses.

Je ne sais pas si c’était l’alcool, le plaisir ou bien, cette situation inattendue et nouvelle pour moi, mais je me montrai plus docile.

— Tiens, ma chérie, bois un peu de champagne. Tu as des yeux superbes quand tu as un peu bu.

Magali porta le goulot à ma bouche, me força à avaler une grosse gorgée de champagne, puis elle en fit couler sur mes seins. Alex approcha sa bouche pour en lécher un, Magali s’occupa de l’autre. Elle tournait sa langue autour du mamelon avant d’aspirer mon téton entre ses lèvres. Sa main flattait mes fesses, ses doigts glissaient dans ma raie et venaient masser mon anus pendant que sa bouche suçotait toujours la pointe de mon sein.

Cette fois, je ne refusai pas ses lèvres quand elle voulut m’embrasser. Elle caressait mon ventre, ses doigts jouèrent avec les poils de mon pubis avant de trouver mon clitoris. Les attouchements experts de cette femme firent tomber mes résistances. Alex me baisait plus profondément et je bougeais sur lui pour partir à la recherche de sa queue, le corps bien droit, la tête en arrière, n’essayant plus de repousser les quatre mains qui se disputaient fiévreusement mon corps.

— J’ai tout de suite lu dans ton regard que tu devais être une salope. Alex m’avait décrit comment tu étais, et j’étais impatiente de faire ta connaissance.

Magali cherchait à atteindre mon clitoris avec le bout de sa langue. Je me mis à gémir.

— Arrêtez, c’est trop bon ! Non, je vous en supplie…

J’essayais de retenir mon orgasme mais ce fut encore plus difficile quand Alex enfonça un doigt dans mon cul. J’étais baisée devant, doigtée derrière, des mains se disputaient mes deux seins, une langue titillait mon clitoris… Au-dessous de nous, la fête battait toujours son plein. Sarah devait avoir raison quand elle affirmait que j’étais faite pour le plaisir. Et j’avais envie que cela dure encore, je ne voulais pas jouir trop vite.

— Tu vois, je n’aime pas trop les queues ! fit Magali. Je préfère nettement la touffe d’une fille consentante. Mais je veux goûter celle d’Alex, tellement tu l’as mouillée.

Je ressentis une légère frustration quand Alex se retira de mon sexe. Magali prit la queue dans sa bouche et la suça avant de la replacer à l’entrée de ma fente. De nouveau, il me pénétra pleinement. Alex replaça son doigt dans mon cul et Magali vint m’embrasser sur la bouche tout en pelotant mes seins.

— Oui, laisse-toi aller ! Tu vois comme c’est bon de faire l’amour avec un homme et une femme ! Tu es très excitante dans le plaisir.

Sans quitter ma bouche, elle cherchait tour à tour mon clitoris et mes seins. Son autre main se posa sur mes fesses et je sentis qu’elle voulait, à son tour, m’enfoncer un doigt dans le cul alors que celui d’Alex y était toujours. Elle se ravisa en plaçant son doigt devant mes lèvres.

— Attends, je ne voudrais pas te faire mal. Tiens, suce-le un peu.

J’étais dans un tel état d’excitation que je faisais tout ce que l’on me demandait. Je n’avais plus aucun contrôle, mon corps tout entier leur appartenait.

Magali me fit lécher son index tendu et elle l’introduisit entre mes fesses. Je me retrouvai avec deux doigts dans le cul et, elle et Alex s’accordèrent pour les faire bouger au même rythme. La musique montait toujours d’en bas, j’étais hors de moi, le ventre baigné de mouille, je les suppliais d’arrêter.

— Non, c’est trop… Oui, Magali… Viens, Alex… Non, pas ça… Vous me rendez folle…

Lui se mit à me parler crûment :

— Tiens, un bon doigt dans le cul et une grosse bite dans la chatte ! J’aurais pu te dépuceler au lycée mais c’est encore mieux que je te baise maintenant. Tu es devenue une bonne salope, une vraie petite pute !

Magali ne me traitait pas du tout comme ça.

— Vas-y, ma chérie. Ne te retiens plus. J’ai envie de te voir jouir, mon amour.

Ils me firent jouir si fort que j’en eus les larmes aux yeux. J’entendais les voix mêlées de Magali et d’Alex :

— Oui ! Tiens, je me vide les couilles ! Je remplis ta chatte avec mon foutre. Salope que tu es ! Ah, la pute ! Une vraie chienne… Regarde comme elle mouille ! Elle me trempe !

— Encore, ma chérie ! Jouis à fond ! Donne-toi complètement !

Je retombai sur Alex, épuisée, en nage, incapable de retrouver le rythme normal de ma respiration. Je me dégageai et m’étendis sur la moquette, les yeux fermés, le cœur battant. C’était tellement bon que j’avais envie de recommencer tout de suite.

— Tiens, un bon doigt dans le cul et une grosse bite dans la chatte !

Les yeux fermés, je me laissai embrasser par une bouche. Je reconnus les lèvres chaudes de Magali dont la main caressait tendrement mon ventre.

— C’était troublant de participer à ton plaisir. Heureusement pour moi que tu es venue à cette petite fête.

Je n’entendais plus Alex mais je sentais son corps contre le mien. Magali porta le goulot d’une bouteille à ma bouche et je reconnus le goût acide, un peu tiède, du champagne. Puis elle en fit couler sur mon corps, sur mes seins et sur ma chatte. Elle ajouta en riant :

— C’est comme un baptême, pour toi ce soir ! Bienvenue dans le club de gouines ! Des vilaines gouines bien vicieuses et bien cochonnes.

J’ouvris les yeux quand je sentis ses doigts sur mon corps encore électrisé par le plaisir. Magali me souriait. Alex était tourné de mon côté, la tête sur son bras replié. Sa queue débandée reposait sur sa cuisse, le gland décalotté, rouge et humide de sperme.

Mon orgasme m’avait dessaoulée et j’avais maintenant un peu honte. Je voulus en savoir un peu plus sur la relation qui unissait Alex et Magali.

— Vous faites ça souvent ? demandai-je à Magali.

Elle m’avoua qu’il lui arrivait, effectivement, de profiter des petites copines d’Alex quand celles-ci lui plaisaient. Lui n’était pas contre. Il aimait bien voir deux femmes ensemble. J’appris également qu’Alex lui avait déjà parlé de moi et qu’il m’avait invitée à cette soirée pour que je fasse sa connaissance. Alex restait silencieux. Magali ne me disait pas tout. En fait, il y avait une histoire de fric entre eux. Il sortait juste de l’armée, était sans boulot et roulait dans une belle Golf décapotable. Il avait de l’argent plein les poches. Ce n’était pas son père, modeste employé, ni sa mère, femme de service à l’hôpital, qui pouvaient lui offrir ce train de vie.

A ce moment-là, j’étais encore loin de me douter de tout ça, et je continuais à questionner, intriguée. Alex ne pipait mot. Sans doute devait-il se trouver mal à l’aise. Quitte à mettre les pieds dans le plat, je voulais savoir où j’avais fourré les miens.

— Vous me cachez quelque chose…

Magali regarda Alex avant de me répondre :

— Disons qu’il me fait rencontrer de très belles filles et je le récompense. Je lui fais des petits cadeaux, c’est tout.

J’étais soufflée. J’avais un comportement tout aussi vénal avec le général en retraite. Je repensai à la bague et au collier qu’il m’avait offerts :

— Et je vaux quoi, moi ? Une paire de skis modèle luxe ? C’est bientôt la saison, non, pour aller frimer sur les pistes !

Magali s’approcha de mon visage pour déposer un baiser sur mes lèvres.

— Beaucoup plus que ça, ma chérie. Beaucoup plus. Ton corps n’a pas de prix pour moi. Et puis l’argent ! Pense plutôt au plaisir que tu viens de prendre.

Ça me laissa sans voix.

CHAPITRE VIII

J’étais poisseuse à cause du champagne que Magali avait fait couler sur mon corps. En dessous, la fête s’était calmée. On n’entendait plus qu’une musique douce, rires et cris avaient disparu. Pourtant, il n’était pas tard, guère plus de deux heures du matin.

Je remontai ma culotte sur mes cuisses et Magali m’aida à agrafer mon soutien-gorge en déposant un baiser humide sur mon cou. Alex avait un peu perdu de sa superbe. Il avait sans doute gagné du fric mais je le sentais amoureux, et jaloux de nous découvrir complices, Magali et moi.

J’aurais pu, peut-être, rester sa petite amie. Mais avec ce que je venais d’apprendre, il n’en était plus question. Cela ne me déplaisait pas au fond de moi-même de m’apercevoir que je pouvais faire souffrir à mon tour. Il payait pour Romain, sans le savoir. Et je voulais le faire payer jusqu’au bout.

En bas, dans la grande pièce, il n’y avait plus qu’un seul couple qui dansait, le garçon collé contre la fille, et deux autres couples flirtaient dans un coin. Pourtant, il restait beaucoup de voitures garées devant la ferme. Inutile de se demander où étaient passés la plupart des fêtards. Les écuries et l’ancienne grange gorgées de foin, les dépendances offraient des lieux de rencontres sans doute aussi confortables que la chambre minuscule où Alex m’avait entraînée.

— Je ne supporte plus cette fête ! Si on allait voir ailleurs ?

La neige s’était arrêtée de tomber. Il faisait doux. Alex était équipé de pneus contacts, nous pouvions rouler sans trop de risque. Nous arrivâmes devant la voiture d’Alex, décidés à aller vers Gap. Magali proposa en riant :

— Monte derrière avec moi, Béatrice. On va se faire reconduire par notre chauffeur.

Cette attitude agaça Alex. Cela lui servait de leçon !

Nous nous installâmes toutes les deux à l’arrière en pouffant de rire. La Golf bleu métallisé, jantes larges, démarra en trombe, faisant gicler la neige des deux côtés de la route. Alex se mordait les lèvres de dépit, essayait de faire bonne figure. Magali me faisait penser à Sarah. Elles avaient pratiquement le même âge et donnaient l’impression de vivre leur vie à fond, sans complexe ni tabou. Je les enviais. J’aurais tant aimé donner cette image d’une femme sûre d’elle-même.

C’était le premier jour de l’an. Je venais de connaître l’amour à trois, et tout compte fait, l’année ne débutait pas si mal. Je ne savais pas que j’irais, par la suite, de découvertes en découvertes.

Dans le dos d’Alex, on riait de tout et de rien. Régulièrement, notre pilote d’un soir jetait des coups d’œil désabusés dans le rétroviseur.

— Doucement, chauffeur ! Avec ce que nous avons bu, nous risquons de vomir sur les sièges de votre voiture. Cela serait dommage. Une Golf pratiquement neuve et pas finie de payer !

Nos plaisanteries n’amusaient pas Alex. Ce qui nous poussait à continuer à le chambrer. Magali surtout. C’est simple, elle devait lui donner beaucoup d’argent et pouvait tout se permettre avec lui.

Au carrefour entre la vallée du Champsaur et Gap, Magali lui lança :

— Et si vous nous conduisiez jusqu’à la Garenne, chauffeur ? C’est la boîte la plus sympa du coin. Tu te sens comment, toi, Béa ?

— En pleine forme ! J’ai envie de m’amuser, aussi.

Alex vira sur la gauche. Il entra dans le jeu avec nous. Sans doute pour ne pas se sentir définitivement mis de côté.

— Très bien, mesdames ! En route pour la Garenne ! Vos désirs sont des ordres.

Il était plus de trois heures du matin et la boîte était bondée. Je connaissais pratiquement tout le monde. Cette fois, nous bûmes un bon champagne frappé dans son seau à glace. Magali commanda une bouteille au bar mais une demi-heure plus tard, elle en recommandait une seconde tant nous étions assoiffés. Les petites bulles me rendaient euphorique. Je n’avais pas envie de danser. Magali s’amusait toujours d’Alex :

— Arrête de regarder toutes ces filles qui tortillent leur cul sur la piste ! Tous les mêmes, ces mecs ! Une queue et une paire de couilles, ça s’arrête là. Fais voir, vicieux…

Elle glissa sa main sous la table pour juger l’état du sexe d’Alex à travers sa braguette.

— S’il est là, ton cerveau, il ne pèse pas lourd, mon chéri. Et ta vision du monde est plutôt limitée. Combien ? Dix-huit ? Dix-neuf centimètres ?

J’éclatai de rire avec elle.

A la Garenne, je revis Sophie, ma meilleure amie de seconde. A dix-neuf ans, elle paraissait faire dix ans de plus que moi, avec dix kilos de plus depuis notre dernière rencontre. Son mari était également un ancien du lycée et il faisait aussi vieux qu’elle. J’oubliai Aix. Tout le monde était heureux de fêter la nouvelle année. J’étais contente de me retrouver en terrain connu, « chez moi ».

Magali dévisageait sans complexe toutes les filles présentes. Maintenant que je n’ignorais plus rien de la véritable nature de leur relation, elle pouvait se permettre de glisser à l’oreille d’Alex devant moi :

— Tiens, cette rousse affriolante aux yeux verts, je serais d’accord que tu la dragues pour moi. Comment tu la trouves ? Baisable, non ? Une Rolex en or, tu sais, celle qui te plaît tant, si tu la ramènes dans mon lit.

A la troisième bouteille de champagne, j’étais de nouveau saoule. Quelques mois plus tôt, je n’aurais jamais supporté de boire autant d’alcool. Mais j’avais pris goût à boire du champagne ou du whisky-soda chez Sarah.

— Si on dansait ?

Magali me prit par la main jusqu’à la piste de danse. Je me retrouvai dans ses bras parmi les gens que je connaissais, sans me soucier des ragots possibles. Ce n’était pas si rare de voir deux filles danser ensemble dans une boîte sans pour autant qu’elles soient gouines ! Qu’on jase à son sujet laissait ma partenaire indifférente. Elle me serrait amoureusement et voulut m’embrasser sur la bouche. Gênée, je répondis à son baiser puis retirai vite mes lèvres des siennes. Alex s’était déniché une petite brunette. Il dansait quelques mètres plus loin. On se rapprocha d’eux. Le visage de la petite brune s’empourpra quand Magali dit tout haut à Alex :

— Oh ! Non, Alex, laisse tomber ! Je sais que tu n’es qu’un étalon en rut mais elle n’est pas terrible. Les fesses en goutte d’huile, je trouve ça moche. C’est plus sexy un petit cul bien rond !

La brune le laissa aussitôt tomber, vexée ! Notre arrivée dans la boîte ne passait pas inaperçue… Et Alex, la queue basse, partit chercher ailleurs une consolation à ses déboires.

Vers quatre heures du matin, nous décidâmes de quitter les lieux. J’avais prévenu mes parents que je risquais de ne pas rentrer. Ma mère m’avait encouragée à dormir à Saint-Bonnet par peur d’un accident si bien que j’avais toute la nuit devant moi.

Alex reprit son rôle de chauffeur, ce qui avait l’air de beaucoup amuser Magali. Dans la voiture, je lui demandai :

— Alors ? Je t’ai coûté combien pour qu’Alex me conduise dans tes bras ? Très cher, j’espère !

— Je lui ai dit que si tu étais vraiment aussi bien qu’il me le jurait, je pourrais finir de payer les traites de sa Golf.

— Tu penses que je les vaux ?

Elle approcha sa bouche pour m’embrasser avant d’ajouter :

— Largement ! Très largement !

Et là, d’un coup, de penser que Magali avait payé pour m’avoir, de savoir qu’Alex n’était qu’une sorte de rabatteur qui profitait physiquement et financièrement de ses « victimes », d’imaginer que la fête à Saint-Bonnet faisait partie d’un plan prémédité à l’avance entre Magali et Alex, tout cela me donna envie de Magali.

Elle dut s’en rendre compte car sa bouche ne quittait plus la mienne et ses mains caressaient mes seins dont les pointes étaient déjà durcies par le désir.

Alex nous matait discrètement dans le rétroviseur alors que je gémissais sur la banquette arrière. La route tournait beaucoup et il avait ralenti l’allure. A cause des virages ou de la neige ?

— Laisse-toi faire, ma chérie, j’ai envie de te déshabiller.

Magali retira mon manteau puis fit glisser ma jupe sur mes cuisses. Je me laissai faire. Elle me débarrassa de mon chemisier.

— Ton soutien-gorge, maintenant. Tu as des seins à faire frémir un régiment de moines, tu sais !

Je n’avais pas pris de douche depuis Saint-Bonnet, ma peau était encore toute collante de champagne. Cela n’avait pas l’air de la gêner, et elle se mit à caresser mes seins, à les lécher, puis elle baissa ma culotte jusqu’aux chevilles. Elle la lança négligemment vers l’avant en disant à Alex :

— Tiens, gros vicieux ! Tu pourras te branler en reniflant sa petite culotte ! Je sais que ça t’excite l’odeur de la femelle. Ne quitte pas la route des yeux pour autant !

J’étais toute nue dans la Golf. Magali passait sa main entre mes cuisses pour me masturber, tout en m’embrassant à pleine bouche. Une fois de plus, j’avais l’impression de mouiller comme une vraie fontaine. Le corps rejeté vers l’arrière, la tête sur le côté, le sexe largement offert à ses doigts, je me laissais faire, haletante de plaisir.

— Dommage que ce gros cochon ait souillé une si jolie petite chatte. Elle est toute béante à cause de ses coups de boutoir ! On devrait leur couper la queue et garder seulement les couilles pour la reproduction artificielle.

Je ne cherchai pas à savoir si Alex se branlait en respirant l’odeur de ma petite culotte et je me mis à gémir plus fort sous la langue de Magali qui s’agitait maintenant sur mon sexe. Etait-ce à cause des tressaillements de la voiture, était-ce grâce à son savoir-faire ? Jamais je n’avais été aussi bien léchée. Elle aspirait à petits coups mon clitoris dans sa bouche comme si elle le tétait, puis dardait sa langue chaude à l’intérieur de mon sexe. Elle passait de l’un à l’autre avec une rapidité croissante ; les mains titillaient et pinçaient les pointes tendues de mes seins. Un orgasme secoua tout mon corps sans que je puisse le retenir.

Quand j’ouvris mes yeux, nous arrivions sur le boulevard qui ceinture Gap. Les montagnes se découpaient au-dessus des lumières qui illuminaient la ville.

— Prends à droite, on va chez moi, dit Magali à Alex.

Elle habitait en dehors de la ville sur la route de Briançon. Elle possédait une maison avec portail automatique. Alex gara la Golf dans le garage. Je sortis de la voiture, mon manteau jeté sur les épaules, et suivis Magali qui se dirigeait vers une porte intérieure donnant sur son appartement. Je n’en revenais pas, je venais de jouir et j’étais encore très excitée. Cette soirée avait été si surprenante que j’avais l’impression de vivre dans un tourbillon de nouvelles sensations. Je n’avais aucune envie que ça s’arrête.

J’étais complètement nue dans le salon cossu et je n’éprouvais aucune gêne. Il faut dire que j’étais toujours saoule. Alex nous avait retrouvées. Depuis les révélations de Magali, il avait du mal à croiser mon regard. Il était horriblement mal à l’aise. Je le trouvais inconsistant et faible.

Magali se tourna vers moi.

— Tu sais que tu ne m’as pas fait jouir, toi !

Quand elle prit ma main pour la poser sur ses seins fermes, je réalisai que je ne l’avais jamais touchée. Je ne savais pas si je serais capable de la faire jouir, je me sentais bien moins experte que dans les bras d’un garçon. C’est elle qui me guida, en me demandant de déboutonner sa chemise en jean. Je m’exécutai, les doigts hésitants.

Une fois dénudée, son soutien-gorge à balconnet parut trop étroit. Elle le dégrafa dévoilant sa poitrine lourde. Ses aréoles faisaient deux taches sombres.

— Caresse-les !

Je pris un sein dans chaque main et les pétris délicatement. C’était ferme et souple à la fois.

— Lèche-les aussi ! Laisse-moi t’apprendre, ma chérie.

J’approchai ma bouche et commençai à titiller timidement l’un de ses tétons avec la pointe de ma langue. Puis, je m’occupai de l’autre.

— Oui, comme ça, c’est très bon ! Tu apprends vite… Prends-les entre tes lèvres.

Je suçai tour à tour les deux gros tétons érigés sans cesser de malaxer les seins.

— Déshabille-moi complètement, maintenant.

Je lui ôtai sa jupe. Dessous, Magali portait un ravissant porte-jarretelles noir et une culotte en dentelle.

— Vas-y ! Embrasse mon sexe à travers le tissu !

Magali ouvrit les cuisses et je posai mes lèvres sur le renflement de la culotte qui épousait le pubis. Le tissu collait les petites et grosses lèvres de sa chatte, s’insinuait dans la fente humide pour en dessiner les contours. La culotte était imprégnée d’une odeur forte, piquante. Je l’embrassai à plusieurs reprises comme elle me le demandait.

— Lèche-moi, maintenant ! Comme ça, à travers la culotte !

Alex était dans mon dos et ne disait un mot mais je pouvais l’entendre respirer bruyamment. Le spectacle ne devait pas le laisser indifférent. Je passai ma langue sur la dentelle, tout le long de la fente, puis sur le renflement boursouflé du clitoris. J’essayai de glisser mes doigts sous l’élastique du slip.

— Ah, oui ! Tu es bonne, continue ma chérie !

Elle avait pris ses seins dans ses mains, les pétrissait sans ménagement, les yeux fermés, la tête rejetée en arrière.

— Baisse ma culotte, maintenant !

Sa voix était plus rauque et surtout plus autoritaire. En faisant glisser son slip noir sur ses cuisses, je découvris qu’elle avait le sexe à moitié épilé. La vulve était lisse et imberbe. Magali n’avait conservé qu’un triangle de poils sur son pubis surplombant, comme un chapeau, un clitoris gonflé.

Sa chatte aurait plu au général, lui qui m’avait souvent demandé de m’épiler de cette manière. Magali écartait toujours bien les cuisses et je dus la lécher un long moment avant de la satisfaire. Je caressai de ma langue sa fente grasse au goût acide et gobai le clitoris, ainsi qu’elle le réclama avec force à plusieurs reprises.

Soudain, elle me dirigea sans aucune douceur.

— Oui, continue, ma petite salope ! Vas-y, petite pute ! Sers-toi de tes doigts, aussi.

J’étirai ses lèvres pour mieux la pénétrer avec ma langue, frottai son clitoris après avoir fait sauter le gros capuchon. Les exigences de Magali devenaient de plus en plus directives.

— Derrière, aussi ! Touche-moi le cul !

Je n’aurais jamais osé une caresse aussi intime si elle ne m’y avait pas poussé. Je trouvai un cercle brun et plissé que je massai délicatement en le pressant, comme pour le forcer à s’ouvrir.

— Enfonce-le ! Mouille-le dans ta bouche et plante-le dans mon derrière !

J’obéis. Je salivai sur mon index que j’introduisis dans ses fesses. Je le fis aller et venir doucement tandis que Magali semblait mouiller encore plus par-devant.

— Plus fort, petite vicieuse, exigeait-elle. Ajoute un second doigt. Je veux me sentir bien enculée.

Cette fois, je mouillai mon index et mon majeur et les plantai sèchement dans son cul, les tournant, les agitant énergiquement. J’avais replacé mes lèvres sur son sexe et ma langue fouillait tous les recoins de sa chatte inondée de mouille.

— Non, attends ! Je veux que tu jouisses avec moi. Ça sera encore meilleur si on prend notre plaisir ensemble.

Magali s’étendit sur le canapé et me demanda avec autorité de m’installer, tête-bêche, sur elle. En me redressant, je vis Alex, qui se masturbait en nous regardant.

— Viens ! me dit-elle. Laisse ce cochon se rincer l’œil et s’occuper de sa queue !

Je me plaçai comme elle le souhaitait et Magali commença à me lécher, à me griffer les fesses tellement elle était déchaînée. Sa langue pénétrait tour à tour mes deux orifices, elle y enfonçait aussi ses doigts tout en m’invitant à en faire autant.

— Vas-y, lèche-moi le cul, ma petite pute ! Enfonce bien ta langue !

Moi aussi, je perdais la tête, dépassée par la brutalité de ses caresses. J’écartai ses fesses, passai ma langue sur son anus avant de la glisser dedans. Alex se branlait toujours. Peut-être attendait-il que Magali l’autorise à se joindre à nous ?

— Ajoute un second doigt. Je veux me sentir bien enculée.

L’étreinte lesbienne que nous lui offrions était de plus en plus débridée. Magali avait perdu toute retenue.

— Il est bon, ton trou du cul ! Aussi bon que ta chatte. Ah, oui ! Tu n’es qu’une petite pute. Tu sens dans quel état tu me mets ? J’ai envie de te fesser, de te faire mal, tellement tu m’excites ! Oui, tu n’es qu’une chienne !

J’aurais été incapable de lui parler ainsi et, dès que je la sentis jouir sous moi, avec son corps qui se raidissait, comme tétanisée par une puissante décharge, j’explosai avec elle dans un orgasme bref mais intense qui me soulagea enfin. J’étais épuisée de plaisir. Je m’endormis, la tête dans les cheveux de Magali.

Je me réveillai vers midi avec un mal de crâne terrible. Il me fallut quelques secondes pour réaliser où j’étais, puis, des images floues défilèrent dans ma tête : la fête à Saint-Bonnet, Alex et Magali dans la chambre à l’étage, la Garenne, le retour à Gap, nue dans la Golf  ! Comment avais-je pu en arriver là ? Je n’aurais pas dû boire… J’essayais de me remémorer tous les événements de la soirée quand j’entendis frapper à la porte. Magali entra, presque nue.

— Tu as bien dormi, ma chérie ?

Visiblement, elle sortait de la douche. Ses cheveux étaient mouillés, contenus dans une serviette. Elle s’approcha du lit et avança son visage pour m’embrasser sur la bouche. Instinctivement, je détournai légèrement la tête et ses lèvres touchèrent ma joue.

— Oui, je sais ce que l’on ressent la première fois.

Elle se releva, ouvrit une armoire et tendit un kimono japonais rouge et vert, en soie.

— Viens, le petit déjeuner est prêt. Allez, ma fille ! Il est plus de midi !

CHAPITRE IX

Je pris le train pour retourner à Aix. Mes parents travaillaient, Magali m’accompagna à la gare. Depuis la folle nuit du jour de l’an, je n’avais pas voulu refaire l’amour avec elle. Une fois complètement dessaoulée, il était hors de question que j’entame une relation homosexuelle suivie. J’étais déjà prise dans les filets d’un général à Aix, je ne voulais pas que ça continue d’un autre côté, à Gap. Je dis non à Magali qui n’insista pas, mais qui tenait à ce que nous restions amies.

Durant le voyage, j’essayai de faire un peu le point dans ma tête. Je ne savais plus très bien où j’en étais. Etais-je lesbienne? Bisexuelle ? Il y avait Romain dont je ne parvenais pas à me détacher aussi facilement que Magali. De Gap, j’avais prévenu par téléphone Sarah de mon retour. Elle m’attendait sur le bord du quai.

— Tu sais, tu nous as beaucoup manqué, ici. Le général n’arrête pas de me téléphoner. Je lui ai dit que je pouvais lui envoyer une autre fille pour le ménage, mais il ne veut que toi.

Elle ajouta avec un sourire :

— J’ai l’impression qu’il est amoureux. Qu’as-tu fait pour le mettre dans cet état ?

Une fois de plus, j’eus le sentiment que Sarah en savait beaucoup plus que ce qu’elle voulait me dire.

— Et Romain, qu’est-ce qu’il devient ?

— Tu penses toujours à ce coureur de jupons ? Je l’ai vu, il y a deux soirs, avec une brune, serveuse à la Rotonde. Beaucoup moins belle que toi, rassure-toi.

Je passai la journée à traîner dans les rues d’Aix. Je voulais rester seule. Je ne téléphonai au général que le lendemain. Sa voix bourrue m’ordonna :

— Je veux te voir tout de suite ! Trois semaines, tu te rends compte ! Allez, dans cinq minutes chez moi !

Il m’accueillit les bras grands ouverts et déposa un petit baiser tendre sur ma joue :

— Ma petite pisseuse adorée ! Enfin, te revoilà ! Non, non, pas de ménage, aujourd’hui ! C’est la concierge qui s’en charge. Je veux te voir, c’est tout.

Je le suivis dans le grand salon aux tentures sombres. La maison était impeccablement propre, beaucoup mieux rangée que lorsque c’était moi qui m’en occupais. Louis était visiblement ravi de me revoir. J’étais touchée de voir combien je lui avais manqué.

— J’en rêvais la nuit de ton cul. De ton cul et de tout le reste.

J’avais complètement oublié ses recommandations mais il ne fut pas en colère en découvrant que je portais une culotte.

— Ce n’est pas grave. Et puis, il est très beau, ton cul quand tu portes de jolis dessous. Tiens, mets un string pour la prochaine fois.

J’étais contente de le retrouver. Il sortit son portefeuille et l’ouvrit.

— Tiens, prends déjà ça. Tu achèteras des trucs très cochons qui rentrent bien dans la raie du cul. Un noir, un blanc… Un rouge aussi. Dis-moi si c’est plus cher.

Avec six cents francs, j’avais largement de quoi m’acheter trois jolis strings…

Puis il me demanda de me déshabiller et de rester en petite culotte devant lui, pour qu’il m’admire. Il caressa mes fesses comme il avait l’habitude de le faire, tira sur l’élastique du slip pour découvrir ma chatte et respirer son odeur. Il fit de même avec mon derrière, promena son nez dans la raie de mon cul.

— Oui ! Je la retrouve enfin, ma petite pute avec ses délicieuses odeurs de cochonne ! Viens là ! Assieds-toi sur mes genoux. Je crois que je vais changer mon testament en ta faveur. Alors, tu m’as fait des infidélités, à Gap ? Remarque, tu as le droit, c’est de ton âge.

Il fouilla dans le tiroir de la petite table, à côté du fauteuil.

— Tiens, tu vas me faire un peu de lecture, aujourd’hui.

Il me tendit un livre recouvert d’un papier bleu. Un format de poche aux pages jaunies. Il n’y avait pas le nom de l’auteur, ni de la maison d’édition, simplement un titre à la seconde page : « La Pucelle de Bagdad ».

Je commençai à lire. C’était un roman cochon, assez mal écrit, dans un style vieillot qui racontait le dépucelage d’une jeune fille dans un harem. Ma voix tremblait quand je devais lire des phrases comme : « Il lui écarta largement les cuisses pour lui lécher le con à grands coups de langue. L’émir avait ordonné que la jeune pucelle soit fraîchement épilée à la pince autour de la fente et sur le pubis puis il se tourna et vint se placer tête-bêche sur elle pour glisser dans sa bouche encore malhabile un vit énorme de la taille de celui d’un poney. »

Dès que j’hésitais devant un mot trop cru, Louis caressait ma cuisse en me demandant de continuer. Plus le récit avançait, plus ça devenait pervers. « Il lui ordonna de s’accroupir devant lui et resta les yeux fixés sur le sexe imberbe jusqu’à ce qu’apparaisse un puissant jet d’urine. »

Louis m’interrompit et me lança d’un air satisfait :

— Tu vois ! Il n’y a pas que moi que ces choses sales excitent. Allez, continue ma petite !

Je me sentais troublée. Je voulus arrêter mais Louis insista pour que je poursuive.

La jeune pucelle de Bagdad était tout simplement l’esclave de l’émir. Il l’avait forcée à uriner devant lui puis l’avait masturbée. J’avançai péniblement dans ma lecture. Je trempais ma culotte, commençais à bouger sur les genoux de Louis. J’avais peur qu’il se rende compte de mon état, les pointes de mes seins étaient maintenant bien érigées. Le passage suivant fut si pénible que je lus mot à mot : « Il la força à marcher nue à quatre pattes devant lui, la flagellant de sa cravache. Il la fit arrêter et s’agenouilla derrière elle. Alors, il lui écarta les fesses et lui ordonna sèchement : »

Je tournai la page et je restai bouche bée. Louis s’impatienta.

— Alors ? Qu’est-ce qu’il lui ordonna ? Vas-y, petite, dis-moi tout. Elle est bien, cette histoire…

Non, je ne pouvais pas, c’était au-delà de mes forces, mais le général commençait à s’irriter de mon silence.

— Ça vient ou non ?

Mes lèvres et mes doigts tremblèrent. Je prononçai très vite, d’une voix à peine audible : « Chie, petite putain ! Chie devant moi ! »

Je devins écarlate en même temps que j’inondais ma culotte. L’obscénité de la scène et les images qui défilaient dans ma tête m’excitaient de manière incontrôlable. Je ne comprenais pas, alors que je touchais aux perversions les plus extrêmes, les plus inavouables, ce qui pouvait me mettre dans un tel état. J’étais à la fois choquée et troublée. Comment pouvais-je éprouver des sentiments aussi confus à lire des choses malsaines ?

Louis n’était pas satisfait.

— Je n’ai rien compris. Reprends ! Et plus fort, cette fois !

Je relus la phrase, les yeux fermés. Les lignes qui suivaient étaient du même ordre. Elles décrivaient l’impatience de l’émir, les coups de cravache sur les fesses pour soumettre la jeune fille. « Il vit enfin le petit orifice sombre se distendre alors que la jeune pucelle contractait son ventre. » Les mots avaient un mal fou à sortir de ma bouche, mais je ressentais l’envie furieuse de me masturber à la lecture de ces pages interdites.

J’étais contente de lui rendre le bouquin. Louis tenta de me toucher entre les cuisses que je tenais fermement serrées. Sa main s’efforça de les ouvrir mais je ne voulais pas qu’il puisse découvrir ma culotte mouillée. Qu’aurait-il pensé ? Que c’était ce dernier chapitre qui m’avait mis dans cet état ? Il insista tant que je capitulai.

Il me caressa à travers ma culotte, puis il glissa sa main à l’intérieur. Je ne pouvais quand même pas jouir sur ses genoux ! Je tentai de me contrôler, de me retenir pendant que d’un doigt, il frottait mon clitoris.

— Tu mouilles toujours autant, je vois !

J’avais beau lutter contre le plaisir, mon corps ondulait de lui-même. J’étais en nage dans son appartement surchauffé. Louis passa une deuxième main dans ma culotte par-derrière cette fois, et ses doigts recherchèrent mon petit trou. Il en enfonça deux par- devant et deux autres dans mon cul.

— Allez, ma petite pucelle de Bagdad ! Dis-moi si c’est bon !

Il n’avait pas terminé sa phrase que je jouissais de tout mon corps, incapable de contenir mes cris de plaisir.

Louis compta les billets pendant que je me rhabillais. Il ne fut pas avare.

Avant de le quitter, il m’annonça que je n’aurais plus à faire le ménage chez lui. Sa concierge s’en occuperait. Mais il comptait que je lui rende visite deux fois par semaine pour lui faire un peu de lecture…

— Je n’y vois plus comme avant, tu sais, me dit-il en fourrant deux grosses coupures dans mon soutien-gorge.

Sarah avait changé d’amant. Elle avait « viré » Adrien parce qu’elle le trouvait trop jaloux et trop possessif.

— Tu te rends compte ? Il voulait m’épouser. Tu me vois en bobonne à la maison ?

Maintenant, elle semblait vivre un parfait amour avec un médecin aixois qui venait récemment de s’installer en ville. Gabriel n’avait pas trente ans et c’était tout à fait le contraire de Sarah, assez timide, discret mais très bel homme. Ce soir-là, je dînai en leur compagnie. C’était rare qu’il y ait aussi peu de monde chez elle. En plein milieu du repas, Gabriel fut appelé sur son portable pour une urgence. Je me retrouvai seule avec Sarah.

— Tu sais, Béa, me dit-elle, j’ai compris que le droit ne t’intéressait pas. Je ne suis pas idiote non plus. Le général te paye beaucoup plus que pour de simples heures de ménage. Rassure-toi, je ne vais pas te demander ce que tu lui fais…

Elle fit allusion à mon train de vie, aux robes que j’achetais, au collier de perles fines que je portais…

Je ne comprenais pas où elle voulait en venir.

— Ecoute, je connais des hommes aussi généreux que le général et qui seraient prêts à payer très cher une jolie fille comme toi.

Je lui répondis sèchement :

— Je ne veux pas faire la pute, c’est clair ?

Sans se démonter, Sarah m’expliqua son point de vue. Pour elle, il ne fallait pas hésiter à profiter de la générosité des hommes et à gagner beaucoup d’argent lorsqu’on les attirait autant que moi. D’ailleurs, elle- même fonctionnait comme ça avec ses amants.

Cette discussion commençait à m’agacer. Heureusement, Gabriel était de retour. Sarah ajouta simplement :

— Penses-y !

Est-ce que Gabriel la payait, lui ?

Il me tardait de rentrer chez moi pour prendre une bonne douche et me coucher. Je m’éclipsai prétextant de laisser Sarah seule avec Gabriel. Elle me raccompagna jusqu’à la porte.

— Les vraies putes, Béa, ce sont celles qui vendent leur tête mais pas celles qui vendent leur corps. On peut se vendre et rester libre.

Je n’avais pas envie d’insister. En remontant le cours Mirabeau, quelqu’un me siffla comme je passai devant la terrasse des Deux Garçons. Je me retournai et reconnus Romain. Je lui souris machinalement puis mon visage s’assombrit en repensant à son attitude passée. Je continuai mon chemin mais Romain me rattrapa sur le cours.

— Viens prendre un verre. Allez, ne sois pas fâchée ! Et puis, je te promets que je n’irai pas te baiser dans les chiottes. On prend juste un verre copain-copain.

Je n’en avais pas tellement envie mais je me laissai convaincre. Une fois le verre avalé, Romain m’escorta sur le chemin du retour. Arrivés dans la rue Rifle-Rafle, Romain m’entraîna sous un porche sombre, dans un petit renfoncement. Il me plaqua contre le mur, voulut tout de suite m’embrasser. Je me refusai.

— Non, je ne veux plus !

— Je ne te crois pas, Béa. Tu en as très envie, au contraire.

Il m’écrasait de tout son poids, cherchait ma bouche et caressait mes seins à travers le petit pull que je portais sous ma veste.

— Je n’ai jamais connu une fille aussi chaude que toi. Je te jure que les autres ne comptent pas. C’est toi qui me fais le plus bander. Demande à Sarah. Je lui ai téléphoné plusieurs fois pour savoir quand tu rentrerais des Alpes. Tu me plais, Béa. Les autres, je les baise puis je les oublie. Toi, c’est pas pareil.

Sans m’en rendre compte, je me laissai convaincre et dès que je sentis ses lèvres sur les miennes, j’avançai ma bouche pour répondre à son baiser.

Nous n’étions cachés de la place que par un petit mur de pierre et je commençais à penser que je ne devais pas être une fille normale pour tremper aussi rapidement mes culottes.

— Viens, on va chez moi, Romain !

— Non, je t’ai dit que je n’aimais pas trop faire l’amour dans un lit. Laisse-moi te prendre ici.

Ses mains avaient déjà remonté ma jupe et caressaient mes fesses. Il les pétrissait, introduisait ses doigts dans ma culotte.

— Ce cul me rend fou !

Il saisit ma main pour la diriger entre ses cuisses.

— Vas-y ! Je veux que tu sortes ma queue.

J’eus un mal fou à la libérer tant il bandait. Je dus défaire jusqu’au dernier bouton de sa braguette pour réussir à l’extraire. Il me demanda de le branler un peu tandis qu’il continuait à m’embrasser sur la bouche et à peloter mes fesses et mes seins. Pour mouiller autant, je ne devais pas être exclusivement lesbienne. Depuis mon aventure avec Magali, je me posais mille questions.

— Suce-moi !

Je me penchai légèrement pour prendre son sexe dans ma bouche. Finalement la peur d’être surprise m’excitait, moi aussi. J’entendais des voitures passer sur la place, des gens qui marchaient sur le trottoir tout proche. Heureusement, la rue Rifle-Rafle était aussi étroite qu’obscure.

— Alors ? Tu es toujours ma petite putain ? murmura Romain.

— Oui, ta petite putain rien qu’à toi !

Il enleva ma culotte et la respira avant de la faire disparaître dans la poche de sa veste.

— Relève bien ta jupe et écarte tes cuisses !

Je lui obéis, dénudant mon pubis. Il me fit ouvrir plus largement les cuisses, et posa sa main sur ma chatte, ce qui me fit gémir.

— Oui, tu mouilles toujours autant, je vois.

Romain me caressait sans aucune douceur et j’aimais ça. Il ouvrait ma fente, insinuait son index dans mon vagin, pressait mon clitoris, le faisait tourner sous son pouce et moi, je n’avais qu’une hâte, qu’il me prenne, qu’il me baise contre ce mur. Il retira son index de ma chatte et le fourra dans ma bouche.

— Suce-le comme tu le fais avec ma queue.

Je m’exécutai sans réfléchir. J’enroulai ma langue autour de son doigt puis l’aspirai entre mes lèvres. J’étais hors de moi et lui ouvrais bien mes cuisses chaque fois qu’il cherchait à me masturber. J’étais si ouverte, si mouillée qu’il pouvait maintenant me pénétrer avec trois doigts. Mon bassin l’y invitait.

— Tu veux jouir comme ça ?

Je n’étais plus très loin de l’orgasme.

— Non, c’est ta queue que je veux.

Il s’amusa à promener son gland sur ma fente et enfin me pénétra. J’accueillis son sexe avec un profond gémissement. Maintenant, j’avais envie qu’il me baise, qu’il me défonce contre ce mur. Non, je n’étais pas gouine, j’avais trop de plaisir sur son membre qui me transperçait. Romain me prit les cuisses pour me soulever du sol. Je croisais les jambes dans son dos pendant qu’il se démenait.

Je me surpris à lui parler comme je ne l’avais encore jamais fait :

— Oui, plus fort, plus vite ! Elle est si bonne, ta queue! Prends-moi, baise-moi très fort ! Tu me rends folle !

— Alors tourne-toi et laisse-moi t’enculer encore une fois.

J’étais dans tous mes états. Je me tournai face au mur, les fesses légèrement cambrées vers l’arrière. Romain mouilla ses doigts dans ma bouche pour me lubrifier et approcha très vite son sexe de mon petit trou. Je me rappelais avoir eu très mal dans les toilettes des Deux Garçons mais là, j’étais tellement excitée et contente d’avoir retrouvé Romain que je n’avais pas peur de souffrir, je voulais tout lui donner de moi.

Il s’enfonça lentement dans mon cul.

— Ecarte tes fesses, j’arriverai mieux à te prendre.

Je les ouvris à deux mains pour m’offrir davantage. Romain me faisait encore très mal mais je ne voulais pas le lui montrer. Il tenait sa queue dans une main et de l’autre, me caressait entre les cuisses.

— Voilà ! Je suis dans ton cul. Planté à fond. Reste comme ça, avec tes fesses bien écartées.

— Ecarte tes fesses, j’arriverai mieux à te prendre.

Pour la première fois de ma vie, j’avais envie d’avoir mal en faisant l’amour. J’avais envie qu’il tire sèchement sur mon clitoris, qu’il le pince au lieu de le caresser, qu’il pétrisse durement mes seins, qu’il m’encule encore plus fort. La sodomie me procurait des sensations étranges, aussi physiques que cérébrales, très différentes de celles ressenties par des voies plus classiques. La douleur exacerbait mon plaisir et je peux dire que ce soir-là, je jouis réellement avec mon cul. Ma muqueuse se contracta sur toute la longueur de son sexe à chaque spasme de mon orgasme. Romain ne retenait plus les soubresauts de sa bite qui déchargeait entre mes fesses.

Il y avait à peine quelques heures de cela, je me croyais lesbienne et à présent je me demandais si c’était bien normal de prendre autant de plaisir avec son cul.

Romain se dégagea de moi et m’embrassa dans le cou.

— Tu me surprends chaque fois. Tu dis non et puis après, tu jouis comme une folle.

Nous rentrâmes dans mon petit studio et ce soir-là, c’est moi qui fus infatigable. J’étais avec Romain, j’avais tout oublié : Alex et Magali, les propositions douteuses de ma tante et les lectures non moins douteuses du général.

CHAPITRE X

Après cette nuit passée avec Romain, je vécus un mois sur un petit nuage. Tout me réussissait. A commencer par le permis de conduire. A vrai dire, l’examinateur, un vieux monsieur bedonnant et dégarni, s’est montré plus intéressé par mes cuisses que par ma façon de conduire. Sarah, aussi directe que d’habitude, m’avait prévenue :

— Porte ce que tu as de plus sexy ! S’il te met la main aux fesses, ne joue pas les saintes-nitouches. L’important, dans la vie, c’est d’avoir des résultats.

Pour elle, vivre et séduire ne faisaient qu’un. Quand on avait du sex-appeal, il ne fallait pas hésiter à s’en servir. Elle me parlait souvent « d’amis généreux », tout disposés à me rencontrer. Je répondais avec humour que ce n’était pas encore à l’ordre du jour. Pour l’instant, l’argent du général me suffisait. Je pouvais obtenir facilement quelques heures « supplémentaires » pour boucler mes fins de moi, si le besoin s’en faisait sentir.

Louis possédait une collection complète de livres aux pages jaunies sans nom d’auteur, ni références d’éditeur. Je devais les lire, assise sur ses genoux, comme une petite fille bien sage. Sauf que j’étais en petite culotte et les seins à l’air, ou bien complètement nue. Ce que je devais lire, n’était pas à mettre entre toutes les mains ! Je butais sur les mots dès qu’il était question de femmes qui s’exhibaient en train d’uriner ou de déféquer. Devant mon trouble, le général m’encourageait à poursuivre d’un ton ferme :

— Allons, allons… Continue ! Ce sont des broutilles, tout ça… Allez, la suite !

Le pire était que ces lectures d’un genre si particulier m’excitaient, surtout les passages les plus cochons. Louis finissait toujours par poser sa main sur ma cuisse et par la remonter lentement vers ma culotte. Dès que je sentais ses doigts sur mon sexe, ma voix devenait plus hésitante. Je me mettais à couler comme une fontaine.

Louis continuait à me branler doucement et il m’était plus difficile de retenir mes gémissements, quand ce n’était pas mes orgasmes. Louis jouait d’une manière perverse avec moi. Il avait toujours l’air surpris de découvrir mes culottes humides et ma chatte bien gonflée. Son doigt glissait sur ma fente et agaçait mon clitoris qui pointait, aussi dur qu’une pierre. Il aimait me répéter que j’étais une gentille petite fille et qu’il allait me récompenser pour tout ce que je faisais pour lui.

Quand Louis n’avait plus envie que je lui lise des récits pervers, on allait dans la salle de bains.

Je devais toujours arriver chez lui avec des dessous sexy. En plus de l’argent qu’il me donnait, il ajoutait quelques billets, « pour que je m’habille », me disait-il au moment de partir. Si bien que mes tiroirs se remplissaient de lingerie de marque : bodys finement dentelés, porte-jarretelles, guêpières en satin, culottes ou strings de toutes formes. J’avais aussi du cuir, des dessous en résille et d’autres transparents, du noir, du rouge… Tout ce qu’il y avait de plus joli.

En dehors de mes visites régulières chez Louis et de mes sorties chez Sarah, je fréquentais assidûment une salle de sport et son sauna, le Gymnase, près de la gare. Sarah répétait souvent :

— Ton corps, c’est ton capital beauté, ma chérie ! Il faut en prendre le plus grand soin. C’est une forme de politesse que d’être toujours sous son meilleur jour !

Encore une fois, je ne pouvais que la féliciter pour ses conseils judicieux. Grâce aux soins attentifs de l’amie esthéticienne de Sarah, mon visage était soigneusement maquillé, mon corps bronzé intégralement en plein hiver. Chaque matin, je consacrais au moins une heure à me préparer soigneusement avant d’affronter une nouvelle journée. Comme Sarah et telle une athlète qui se préparerait pour les Jeux olympiques, je passais le plus clair de mon temps à entretenir mon « capital », avec les crèmes et les parfums les plus chers.

A cette époque, Raphaël s’acheta une Harley-Davidson aux chromes rutilants. Il avait réapparu à Aix, et squattait les Violettes, entouré de toute une bande de bikers.

Ils étaient une dizaine, des mecs pas très nets et des filles en vêtements de cuir clouté avec de gros ceinturons autour de la taille, percées d’anneaux aux endroits les plus incongrus du corps. Ils logeaient dans une petite dépendance en pierre au fond du jardin.

Ces bikers passaient leur temps à bricoler le moteur de leur moto. Ils me faisaient peur avec leurs pectoraux tatoués et leurs dégaines de durs prêts à se battre pour un rien. Les filles de la bande m’intimidaient aussi. Elles se montraient hostiles à tout ce qui ne touchait pas à leur groupe, prêtes à mordre la nouvelle venue qui s’y risquerait. La copine attitrée de Raphaël, Julie, était une petite blonde, tout en rondeurs. Elle avait au moins six ou sept boucles à chaque oreille, et une pierre brillante sur l’aile du nez.

De toute cette bande, Fred m’effarouchait le moins. On aurait dit un gros nounours. Il devait peser plus de cent vingt kilos. Il affichait un regard doux sous des cheveux hirsutes, et n’était avec aucune fille. C’était de loin le plus sympa. Il me souriait tout le temps, sans donner l’impression que c’était juste pour me sauter. Je ne connaissais rien en mécanique, rien en Harley-Davidson, rien au piercing ni aux tatouages mais j’étais fascinée par ce groupe de motards sans foi ni loi.

Les filles pouvaient se balader complètement nues sans que cela ait l’air de gêner qui que ce soit. Il leur arrivait de prendre leur douche à deux ou trois. Cette dépendance n’abritait qu’une grande pièce surplombée d’une mezzanine en bois. Je me demandais s’ils faisaient l’amour malgré cela, au su et au vu des autres.

La fille la plus excentrique s’appelait Ariane. Elle portait un anneau d’or percé au bout d’un sein et un autre, plus lourd, aux petites lèvres de son sexe. Elle était tatouée d’un scorpion sur l’épaule. Julie, la copine de Raphaël, avait un joli papillon sur le haut d’une fesse. Dans leur groupe, il y avait aussi Kloé et Karine. On aurait dit deux sœurs jumelles avec les mêmes cheveux rouges, coupés très court. Elles étaient toujours ensemble. Kloé conduisait une Harley-Davidson qui paraissait énorme à côté de sa taille et Karine était toujours derrière elle.

Aucune des nouvelles copines de Raphaël ne se donnait la peine de m’apprécier. Si je n’avais pas été sa cousine, j’aurais été sans doute priée de déguerpir. Dans cette ambiance, tout ce que je disais, tombait à plat. Quand j’osai demander à Ariane :

— N’est-ce pas trop douloureux de se faire percer le sein ?

Elle me jeta un regard méprisant et m’ignora. Raphaël répondit gentiment à sa place :

— Si tu veux, on te fera assister à une séance de piercing et de tatouages.

Un soir, ils décidèrent de partir en boîte à Marseille. Sarah était occupée avec un nouvel amant.

— Allez, petite cousine, viens, me proposa Raphaël, on va te faire découvrir plein de trucs, tu verras.

Fred voulait bien m’emmener derrière lui.

— Une balade en Harley ?

Pourquoi pas ?

A peine eus-je le temps de chevaucher le monstre rutilant de Fred, que les cinq motos pétaradaient et démarraient en chœur. Je m’agrippai au blouson de Fred. Ce fut un tel vacarme que toutes les fenêtres bien sages du quartier de Cuques se mirent à vibrer. Très peu rassurée, j’encerclai le ventre généreux de Fred, et m’y cramponnai de toutes mes forces. Regrettant ma témérité.

Nous dévalâmes le périphérique d’Aix à toute vitesse pour débouler sur l’autoroute de Marseille. On se retournait sur notre passage. J’étais complètement crispée. Les cinq motos se suivaient, poussées au maximum de leur puissance. Nous étions les derniers, précédés par la Harley des deux filles. Kloé conduisait, et Karine était derrière avec un walkman vissé aux oreilles, la musique à fond.

Par bonheur, il n’y avait pas un trafic intense à cette heure-là. Virant subitement à droite, direction les quais de la Joliette, les bikers s’engouffrèrent sur une immense passerelle qui surplombe la mer et les ports. Ce fut une folle arrivée dans la ville. Les ombres noires des îles du Frioul et du château d’If se découpaient sur l’étendue bleu marine, les gros ferrys clignotaient de tous leurs feux, prêts à appareiller. La mer d’un côté, la ville de l’autre. C’était grisant. J’en oubliai la peur qui m’avait collée au siège depuis Aix.

Toujours à fond, nous nous enfonçâmes dans le ventre sombre du tunnel du Vieux-Port, pour emprunter ensuite la Corniche avant de remonter le Prado. Les motos vinrent enfin sagement se ranger les unes contre les autres.

La boîte était située dans les sous-sols d’une grande maison bourgeoise, au fond d’un jardin planté de hauts palmiers. Plus de cent Harley étaient garées là, devant le large portail en fer forgé. Comme Raphaël connaissait le videur, je m’engouffrai à la suite de la bande. J’étais encore tout étourdie par le trajet à fond la caisse, et la sono nous accueillit en crachant à plein volume du hard rock démentiel. Les murs tendus de rouge étaient tapissés de photos de filles nues ou en tenues cuir. Elles chevauchaient des Harley dans des positions obscènes, au bord de l’orgasme, comme si elles avaient enfourché un sexe en pleine érection.

Ma tenue détonnait, en comparaison. Je portais une robe moulante plutôt sage. Je n’avais pas du tout le look bikers. Heureusement Fred semblait m’avoir prise sous son aile et me faisait avancer dans la foule en me tenant par le cou.

Raphaël me présentait comme sa cousine. Je ne me sentais pas vraiment à l’aise et je restai assise à côté de Fred, au lieu de me joindre aux autres sur la piste.

On arrêta le hard rock pour passer des slows. Karine et Kloé dansèrent ensemble, et commencèrent à s’embrasser, sans se cacher de personne. Puis, et cela me souffla, elles se débarrassèrent de leur tee-shirt. Elles dansaient en s’embrassant, seins contre seins.

Devant ma mine étonnée, Fred me cria dans les oreilles :

— Elles sont complètement fondues mais je les aime bien, ces deux sœurs.

— Ces deux quoi ?

— Ben oui, elles sont sœurs. Je croyais que Raph te l’avait dit.

Je bus coup sur coup, deux whiskys bien tassés pour me donner une contenance. Raphaël vint nous rejoindre.

— Allez, on bouge, annonça-t-il. On va chez Max !

Karine et Kloé nous suivirent en rajustant leur tee-shirt. Cinq minutes après, nous remontions la Corniche, direction Pointe-Rouge, toujours en trombe. Je commençais à m’habituer.

Max habitait une magnifique villa blanche surplombant la mer. Il avait une cinquantaine d’années et des cheveux gris coiffés en catogan.

Il portait un jean usé avec des bottes et un blouson de cuir. Il salua Raphaël et les autres avant de m’apercevoir.

— Tiens, je la connais pas celle-là ! Nouvelle dans la bande ? Bien roulée, ma chérie, mais un peu trop BCBG !

Ariane répondit l’air revêche :

— C’est la cousine de Raph. On a oublié de lui dire que tu avais un droit de cuissage sur toutes les nouvelles.

Max ne me quittait pas des yeux. Il renchérit :

— Ouais ! Faudra te faire bizuter, ma jolie. Je te baise en premier puis tout le groupe y passe. On est juste une quinzaine de mecs. Et tu finis par te faire violer par toutes les filles. Méfie-toi d’Ariane, c’est la gouine la plus salope que je connaisse.

Ariane lui a empoigné le sexe à travers le jean et pressa ses doigts.

— Une gouine qui te fait bien bander en tout cas, hein, mon salaud ? T’aimerais bien te la sauter ?

Devant mon regard paniqué, Max sourit :

— Allez, entre ! On n’est pas des bêtes. On était justement en train d’étudier des versets de la Bible.

Raphaël et les autres s’étaient déjà installés dans une immense pièce blanche et noire, meublée de canapés et décorée de tableaux modernes. D’autres bikers étaient là. Tous les regards se braquèrent sur moi. J’étais encore plus mal à l’aise que dans la boîte. L’un d’eux s’écria :

— Qu’est-ce que c’est que cet’ poule ? Une bourge ! T’es trompée d’adresse, chérie ? Les enfants de chœur, c’est là-haut, à Notre-Dame !

Tous esclaffèrent.

—  C’est la cousine de Raph ! renchérit un autre. Depuis quand tu nous caches des cousines pareilles ?

J’espérais qu’on ne resterait pas longtemps. Ils se mirent à boire, des canettes de bière et du whisky qu’ils ingurgitaient au goulot en se passant la bouteille. Ariane se chargea de mettre un peu de musique mais seules les filles dansaient. Les mecs, eux, continuaient à boire tout en discutant de motos. J’évitais Max de mon mieux, préférant rester accrochée à Fred. Karine et Kloé se mirent les seins à l’air, comme dans la boîte et bientôt, toutes les filles dansèrent la poitrine dénudée. Elles étaient tatouées à divers endroits. Je me sentais de trop et tellement différente des copains de Raphaël que j’aurais donné n’importe quoi pour pouvoir quitter les lieux.

— Alors, la cousine ? On boude ? Tu ne vas pas danser avec les autres filles ? Qu’est-ce qui te fait peur ? De montrer tes nichons ?

Poussant leur exhibition encore plus loin, Karine et Kloé se débarrassèrent de leur pantalon de cuir. Elles portaient toutes les deux un mini-string ficelle et bougeaient d’une manière sensuelle, provocante, se frottant l’une contre l’autre, glissant leur main entre leurs cuisses, caressant leurs fesses, mimant une sorte de coït en suivant le rythme de la musique. Le spectacle qu’elles offraient ne laissait pas les bikers indifférents. L’ambiance s’était chargée d’une tension nettement perceptible.

Au bout d’un moment, Raphaël vint me retrouver.

— Viens, Béa, je vais te montrer quelque chose qui va t’intéresser.

Il me prit par la main et m’entraîna vers un petit couloir. Nous descendîmes dans une sorte de cave aménagée.

— En général, il faut faire partie de la bande pour venir ici mais ils ont bien voulu faire une exception parce que tu es ma cousine.

Nous arrivâmes dans un réduit faiblement éclairé par deux spots. Max était là, ainsi qu’Ariane, Julie, la petite amie de Raphaël et deux autres types. Une fille était étendue sur une sorte de table d’examen médical. Allongée sur le dos, elle ne portait qu’un tee-shirt, et écartait largement les jambes. Un homme était en train de la tatouer tout près du clitoris, à l’intérieur de la cuisse, là où la peau est si fine. Déjà, l’image d’une fleur se dessinait. Elle ne semblait pas éprouver de douleur aux piqûres répétées. Ses cuisses entrouvertes ne laissaient rien ignorer de son sexe. Les lèvres étaient bombées et complètement épilées. La fente rose brillait, comme excitée par l’aiguille du tatoueur. Le contour du dessin terminé, il s’occupa d’y mettre des couleurs. C’était un joli bouton de rose à peine éclos. Max s’approcha dans mon dos. D’un coup, je sentis sa main qui me pelotait les fesses.

— Alors, la cousine ? Tu n’aimerais pas te faire tatouer le cul comme elle ?

J’étais pétrifiée.

— Tu m’as l’air d’avoir un joli petit cul bien rond, ajouta-t-il. Je verrais bien un petit scorpion, juste en haut de la fesse. Richard a bientôt fini. Tu peux prendre la place de Lucie.

Je marquai mon refus d’un signe de tête.

— C’est quoi qui te fait peur ? Montrer tes fesses ?

Tout le monde se mit à rire. J’étais de nouveau paralysée. Le tatoueur donnait les dernières retouches. Il ne parlait pas, concentré sur son travail. Il ajouta une touche d’ocre sur les pétales puis de l’encre verte sur la tige.

— Voilà ! C’est au poil, ma jolie ! Ma petite récompense, maintenant !

— Richard se fait payer en nature, m’expliqua Max. Seulement avec les gonzesses, bien sûr. Ses œuvres d’art valent une bonne pipe.

Lucie s’assit sur la table, déjà disposée à lui obéir. C’était une Eurasienne avec des traits si fins qu’on aurait dit une adolescente, hormis les lèvres épaisses, maquillées de rouge vif. Richard se planta, debout devant elle et, sans paraître le moins du monde gêné, ouvrit sa braguette. Personne ne semblait décider à quitter le local. Je me voyais mal remonter seule et retrouver toutes les brutes qui se trouvaient en haut.

Max était toujours contre moi.

— Tu vas voir. Je suis sûr que tu n’as jamais vu une bite pareille. Richard a même tourné quelques films pornos.

Effectivement, Richard libéra de sa braguette un sexe qui me parut énorme. Et il ne bandait pas encore complètement. Il décalotta sa queue et se mit à la masturber. Son membre commença à gonfler et à s’allonger dans sa main jusqu’à atteindre des proportions inouïes.

— Vingt-trois centimètres. Alors, cousine ? Tu n’as toujours pas envie de te faire tatouer pour la goûter, toi aussi ?

Cela m’agaçait que Max m’appelle toujours « cousine » et qu’il en profite pour me peloter sans vergogne.

Lucie ôta son débardeur blanc. Elle avait de jolis seins menus avec des tétons très pointus. Elle empoigna la verge du tatoueur, sortit bien sa langue pour l’agiter sur le gland. Elle semblait n’éprouver aucun trouble à faire ça devant tout le monde. Mains sur ses hanches, Richard regardait la langue rose glisser sur son membre violacé.

— C’est bien, petite ! Allez, avale-la, maintenant. Ne fais pas durer, j’ai encore du boulot après !

Lucie dut ouvrir grandement la bouche pour engouffrer cette énorme tige, raide comme un piquet. Je restai stupéfaite de la voir disparaître presque tout entière entre ses lèvres. Max ne se gênait pas, lui non plus, pour faire des commentaires :

— Regarde-moi cette salope comme elle l’avale jusqu’aux couilles ! Tu sais comment on l’appelle dans la bande ? Gorge profonde ! Quand on voit ça, on comprend tout de suite !

Lucie tenait toujours la queue dans ses doigts et la branlait sèchement en faisant glisser sa bouche de plus en plus vite. Le tatoueur bougea ses reins en grognant :

— C’est ça, bouffe-la, salope ! Comme ça, jusqu’aux couilles ! Vas-y, fais bien la pute sur ma bite ! Allez, ma jolie ! J’ai pas encore déchargé de la soirée. Pompe-moi à fond !

A ce spectacle, troublée, j’éprouvais les mêmes sensations que lorsque j’avais vu Sarah et Paul faire l’amour dans le salon. Ma culotte se mouillait et je n’y pouvais rien. C’était plus fort que moi. Ariane s’approcha de Richard.

— Attends, dit-elle, je vais te tripoter les couilles pendant que Julie finit sa pipe.

Elle saisit ses bourses et les malaxa sans douceur.

— Oui, tu as raison. Une putain au bout de la queue et une autre qui branle mes couilles. Faites-moi juter petites putes !

Il n’y avait plus ni sensualité ni retenue. Raphaël et Julie regardaient eux aussi, mais par moments, mon cousin tournait ses yeux vers moi. Max avait posé sa main sur mon épaule. J’étais stupéfaite par la vulgarité d’Ariane.

— Allez, salaud ! Vide-les, tes grosses couilles !

Le visage mal rasé du tatoueur était en sueur. Il grimaça tout en poussant un cri rauque.

— Tiens, le voilà mon sperme ! Avale jusqu’à la dernière goutte, chienne !

Lucie continua de le sucer quelques secondes puis retira la queue de sa bouche et donna plusieurs coups de langue sur le gland violacé. Le sexe s’était à peine ramolli et gardait encore ses étonnantes proportions. Richard se rajusta et lança la voix rocailleuse :

— La suivante !

Les regards se braquèrent sur moi.

— Non, je ne veux pas ! Je n’ai pas du tout envie de me faire tatouer !

— S’il faut l’attacher, il y a des sangles à chaque coin de la table, lança sèchement Ariane.

Je me tournai vers Raphaël, en quête d’un soutien. Il me dit simplement :

— Vas-y, Béa. Maintenant que tu sais tout d’eux, il faut que tu acceptes leurs règles. Après, toi aussi tu feras partie de la bande.

Je n’en avais pas du tout envie ! Déjà, Max me poussait vers la table en me maintenant de toutes ses forces.

— Monte là-dessus et dépêche-toi ! s’écria le tatoueur. Je n’ai pas que ça à faire !

— J’ai pas encore déchargé de la soirée. Pompe-moi à fond !

Ariane vint aider Max pour m’obliger à m’étendre sur la table. J’essayais de me débattre mais ne faisais pas le poids. J’appelai mon cousin à l’aide :

— Je t’en supplie, dis-leur de me laisser !

Au lieu de m’aider, il me demanda de rester tranquille.

— C’est leur façon de bizuter les nouvelles nanas. Le tatouage ou le piercing, c’est comme un examen d’entrée. Laisse-toi faire, tu verras, c’est rien !

Je me retrouvai à plat ventre sur la table, maintenue par Ariane, Richard et Max.

— Il vaut mieux l’attacher sinon on n’y arrivera pas !

Pendant que Max et le tatoueur me maintenaient sur la table, Ariane se chargea de ligoter mes poignets et d’entraver mes chevilles.

— Ne bouge pas, ma chérie. Tu vas voir, on va te faire un joli cul !

Protester ne me servait plus à rien, au contraire, crier aurait ameuté ceux qui se trouvaient à l’étage. Cette folle soirée ne faisait que commencer !

CHAPITRE XI

J’en voulais à Raphaël de ne pas m’avoir aidée. Les sangles étaient si serrées qu’elles empêchaient le sang de circuler. J’avais mal. Sans me prêter attention, le tatoueur demanda :

— On lui fait quoi et où ? Ta marque habituelle, Max ?

— Comme d’habitude répondit Max. Un petit scorpion en haut de la fesse droite. Tu es OK, Raph ?

— Tout à fait d’accord ! Surtout que ma cousine a un joli cul.

Ils se mirent à rire :

— Salopard ! Vous faites ça en famille comme Karine et Kloé !

— Non, je l’ai juste matée quand elle se faisait bronzer à poil au bord de la piscine.

— Elle devait te faire bander, salaud !

Dès que l’on releva ma robe jusqu’en haut des reins, je me débattis. Je ne voulais pas que tout le monde se rince l’œil. Mais Max en décida autrement et tous découvrirent mes dessous.

— La culotte de salope ! Elle joue les vierges effarouchées et se balade avec des dessous de pute !

Je portais un string blanc en dentelle et le tatoueur aurait pu exécuter son dessin sans le retirer, mais Max demanda à Ariane :

— Fais-moi sauter tout ça !

Ariane descendit mon slip à mi-cuisses. J’étais terrorisée, furieuse contre moi-même d’avoir suivi si naïvement Raphaël et sa bande. J’essayais de tirer sur les sangles pour m’en délivrer, mais elles se resserraient davantage autour de mes poignets.

Pour couronner le tout, Ariane posa ses lèvres sur mon derrière et passa sa langue le long de la raie. D’un geste brusque, elle ouvrit sèchement les fesses pour dévoiler mon anus.

— Et si on la tatouait sur le trou du cul ?

Je me sentais à leur merci, incapable de me défendre. J’essayais sans succès de resserrer les fesses. Ils étaient tous là, les yeux fixés sur mon cul à faire des commentaires salaces :

— Ouais, pourquoi pas ! Je peux lui tatouer une bouche autour de l’anus, pour donner l’impression qu’elle taille des pipes avec le fion quand elle se fait enculer, cette garce !

— Et si tu lui tatouais « Entrée gratuite » avec une grosse flèche dans la raie des fesses ? La pointe juste devant le trou ?

C’était net : Ariane se complaisait à me voir dans cette situation. Chaque fois, elle poussait les autres à aller plus loin. Quant à moi, j’avais capitulé. Je ne protestais plus, je ne cherchais plus à me débattre. Alors qu’ils me regardaient tous entre les fesses, je sentis malgré moi ma chatte s’humidifier. Cette situation et ces grossièretés, étaient en train de m’exciter comme lorsque je devais m’exhiber devant le général !

Ariane promena son nez entre mes fesses.

— Il sent comment, son cul ? demanda Max.

— Le caca. Cette cochonne a dû oublier de s’essuyer ou alors c’est le genre à ne pas trop se laver. Y’a des filles comme ça !

Ce n’était pas vrai. J’étais parfaitement propre. J’avais pris une douche juste avant de partir avec eux mais Ariane disait sans doute cela pour m’humilier encore plus devant ses amis.

— Oh, mais sa fente est toute luisante, ajouta Ariane. On dirait que ça lui plaît, à cette petite garce d’être attachée, le cul à l’air.

Cette fois, elle disait juste. Ligotée sur cette table, je ne pouvais rien faire d’autre que subir. J’étais complètement soumise, et offerte, je leur appartenais totalement. Ma chatte mouillait de plus en plus, ce qui m’emplissait de honte. Je crois qu’à ce moment-là, j’aurais aimé être violée, ici même.

— Passe-moi un coussin, Richard, fit Ariane.

Aussitôt dit, aussitôt fait. On me cala un coussin sous le ventre.

— C’est pas mieux comme ça ? On voit la chatte et le trou du cul en même temps. On dirait une vraie petite pute qui attend pour se faire enfiler. Sortez vos gourdins ! On va le faire à pile ou face. Pile pour la chatte, face pour le trou du cul !

Mes fesses étaient cambrées par le coussin, de manière à offrir la vue de mon sexe jusqu’au clitoris. Cette posture indécente m’excita davantage.

— Au boulot maintenant ! Vas-y, Richard ! Un scorpion en haut de la fesse droite.

L’aiguille du tatoueur commença son travail. Ce n’était pas vraiment douloureux, plutôt agaçant. Raphaël, Julie et les autres s’éclipsèrent bruyamment. Il ne resta plus qu’Ariane, Max et le tatoueur. Je m’habituais aux petites piqûres répétées et je cessais de tirer sur mes sangles.

Le tatoueur arrivait presque à ses fins quand je sentis la main d’Ariane frôler le haut de ma cuisse puis se poser sur ma fente.

— Je vais la branler. On va voir si elle est frigide. Qui sait, elle est peut-être un peu gouine ?

Les sangles m’empêchaient de resserrer les cuisses et de défendre l’entrée de mon sexe. Elle trouva sans peine mon clitoris, s’amusa à le tirer jusqu’à la douleur.

— Arrête ! Ariane s’il te plaît ! Tu me fais mal ! Je t’en supplie !

Elle resta sourde à mes gémissements. Elle passa à plusieurs reprises ses doigts le long de ma fente, essayant de les introduire le plus avant possible.

— Tu pisses de peur ou tu mouilles de plaisir ? Hé, les mecs, devinez ! Cette petite salope est en train de prendre son pied ! Mes doigts sont trempés. Regardez ça !

Elle écarta mes lèvres pour bien entrouvrir ma fente, pinça mon clitoris. Ses caresses devinrent plus expertes. Ariane trouvait les endroits les plus sensibles et y promenait à plaisir ses doigts, les remontait dans la raie des fesses pour venir masser mon anus… Alternant douceur et rudesse. Je mordais ma lèvre pour ne pas gémir. Elle me rendait folle mais je ne voulais pas le montrer. Je me contractais pour empêcher mon bassin d’onduler au rythme de ses caresses. Dans ma tête, je m’interdisais d’avoir du plaisir mais il était bien là, montant par vagues successives dans mon ventre. Je luttais, je ne voulais pas jouir devant eux. D’un coup sec, Ariane enfonça sans ménagement ses doigts dans ma vulve.

— Allez, cesse de faire la mijaurée, laisse-toi faire. J’en ai fait jouir d’autres que toi ! Personne ne me résiste… Tu vas voir comme c’est bon !

— Cette petite salope est en train de prendre son pied !

Je serrais les dents. La situation me paraissait irréelle avec Richard, absorbé par son travail, Max qui regardait Ariane s’activer dans ma chatte et mon cul. Je ne pus retenir un râle de plaisir.

— Elle est drôlement en train de m’exciter, cette petite pute, dit Ariane. Je sens que je vais me la faire. Et toi, Max ? Qu’est-ce que tu en penses ? On se la partage ?

— Tu t’occuperas de sa chatte, moi de son cul !

Richard intervint :

— Vous ferez tout ce que vous voudrez, mais d’abord, il faut qu’elle me suce.

Ariane se pencha vers moi, me murmura :

— Tu sais quoi ? J’ai été marié avec Max, tu t’imagines ? Pendant deux ans, j’ai été la femme de ce beau salaud. C’était avant les Harley et tout le reste. J’étais une bourgeoise, comme toi. Lui, c’était l’un des plus riches affréteurs du port. L’import-export, ça rapportait un max à Max ! J’ai été son premier scorpion. Du tatouage, je parle.

Ariane ne devait avoir guère plus de vingt-cinq ans alors que Max en avait le double. J’avais du mal à imaginer Max en costume-cravate et elle, en tailleur. Elle continua son histoire, m’expliquant qu’elle l’avait épousé à l’âge de dix-huit ans. Il avait tout plaqué du jour au lendemain, le port, les affaires, le gratin marseillais. Ils passaient leur temps à baiser, du soir au matin. Je ne comprenais pas pourquoi Ariane se laissait aller à ces confidences, mais cela me rassurait qu’elle me parle ainsi. Elle perdait toute agressivité envers moi, brusquement adoucie et, en l’écoutant, je ne sentais pratiquement plus les piqûres de Richard sur ma peau. Elle reprit la suite de son récit. Au bout d’un an, ils s’étaient séparés, n’étant pas faits pour le mariage. C’est à ce moment-là qu’elle avait « viré sa cuti » et s’était mise à coucher avec des femmes.

Richard terminait son tatouage. J’avais hâte de voir s’il ne m’avait pas trop abîmé le cul, moi qui en étais si fière.

— Et toi, tu as déjà essayé les femmes ? me demanda-t-elle.

Je n’allais pas avouer mes expériences avec Magali ! Face à mon mutisme, elle ajouta :

— Petite pute ! Je suis sûre que oui. T’es plutôt pas mal !

Ariane avait retrouvé un ton sec, ce qui me fit à nouveau redouter le pire. Richard m’appliqua une grosse claque sur les fesses.

— C’est terminé, ma puce ! Tu te souviens comment on règle le vieux Richard ? Surtout que j’ai fait du bon boulot. Bon, c’est pas maintenant qu’on peut juger le travail. Mais dans quelques jours, il n’y aura plus aucune trace d’hématomes. Je crois que j’ai mérité une bonne pipe !

Richard se leva du tabouret et vint se placer devant mon visage. Il ouvrit sa braguette.

— Tu vois, je pourrais me faire payer en baisant ou en enculant, mais c’est dans une bouche que je jouis le mieux.

Il eut du mal à extraire sa queue déjà bien bandée. Elle était aussi énorme que tout à l’heure. Quand il la décalotta, je fus envahie par l’odeur de sperme de la pipe précédente. Le gland était aussi gros qu’une balle de ping-pong, la hampe parcourue de grosses veines saillantes et bleutées.

— Attends, je vais dégager mes couilles aussi. Les voilà !

Il approcha de mon nez ses deux bourses recouvertes de poils noirs, il s’amusa à promener le bout de sa queue sur mes lèvres alors que je refusais de les ouvrir.

— Mais on dirait qu’elle ne veut pas payer ses dettes, cette petite salope ! Alors, morue ! Tu la pompes, cette bite ?

Il avait pris un ton autoritaire. Son sexe me paraissait démesuré. Rien à voir avec la queue de Romain, d’Olivier ou d’Alex.

— Tu sais, ma jolie, je pourrais bien changer mes habitudes. Rien ne m’empêche de monter sur la table et de te la mettre dans le cul !

Ariane et Max s’étaient postés à côté de lui.

— C’est pas sympa, ça ! Richard fait un super boulot et toi, tu ne veux pas lui tailler une pipe.

Richard agitait toujours sa queue devant ma bouche en la pressant de temps en temps sur mes lèvres.

— Attends, Ariane, j’ai mieux ! On va la monter là-haut, comme ça, ligotée sur la table et je l’enculerai devant tous les potes. Allez, aide-moi Max ! Prends les pieds de la table, on la monte !

— Chiche ! Elle va se faire farcir devant le cousin !

Dès que je fus soulevée du sol, je lançai sans réfléchir :

— Arrêtez, je vais le faire !

Richard et Max me reposèrent sur le sol. Le tatoueur approcha de nouveau son sexe vers moi.

— Tu vas commencer sans les mains. Allez, ouvre bien la bouche !

Je crus que j’allais étouffer quand il introduisit sa queue encore poisseuse de sperme entre mes lèvres. Son gland vint buter au fond de ma gorge.

Il fit plusieurs va-et-vient puis il se retira. Il tenait sa queue dans ses doigts, tirait bien sur la peau du prépuce et je dus sortir ma langue pour lécher son gland. Il ne sentait pas que le sperme mais aussi l’urine, avec un goût acide.

— Regardez-moi cette jolie langue de salope qui s’agite sur ma pine ! Elle a l’air d’aimer ça, hein ?

Je commençais à perdre la tête devant ce membre énorme. Quand je suçais Romain, j’éprouvais toujours une forte excitation à le faire jouir entre mes lèvres. J’aimais ça autant que de faire l’amour. Mais là, cette excitation était décuplée par la situation. J’étais attachée, Ariane et Max me regardaient, Richard m’insultait… J’avais l’impression d’avoir trempé le coussin qui soulevait mon bassin et j’aurais aimé qu’Ariane me caresse en même temps.

Richard s’approcha davantage de mon visage tout en redressant sa queue.

— Les couilles aussi ! Une bonne suceuse doit être une bonne bouffeuse de couilles.

Il les écrasait contre ma bouche tout en se branlant avec ses doigts puis il revint glisser sa queue entre mes lèvres et, tout en posant ses deux mains sur ma nuque, se mit à bouger.

— Ah, putain ! C’est ce qu’il y a de meilleur ! Viens là, que je te la baise, ta petite bouche ! Je préfère ça qu’un cul.

Je m’efforçais de le satisfaire au mieux. Il s’activait de plus en plus vite. Je me tordais de plaisir, cherchais à frotter mon clitoris sur le coussin. Adolescente, je me masturbais souvent de cette manière en glissant le traversin entre mes cuisses. Je me donnais du plaisir sans même me toucher, juste en agaçant ma fente et mon clitoris sur le tissu rêche. Mon sexe me brûlait de plus en plus. Ariane posa alors sa main sur mes fesses puis glissa vers ma vulve ; elle entreprit de me caresser à nouveau. Richard était de plus en plus déchaîné.

— Détache-lui une main, Max, je veux qu’elle me finisse toute seule !

A mon grand soulagement, Max détacha mon poignet droit. La sangle avait laissé une marque rouge sur ma peau. Richard saisit ma main pour que j’empoigne son sexe. Mes doigts n’en faisaient pas le tour.

— Suce et branle !

Ce fut moins difficile que lorsqu’il s’activait seul dans ma bouche.

J’entendis :

— Je croyais qu’elle s’était tirée. Finalement, pas si coincée que ça, la cousine de Raph.

De nouveau, la pièce était pleine de bikers venus s’en mettre plein les yeux.

— Pas mal, son cul ! Et elle a l’air de plutôt bien sucer.

La voix d’Ariane se mêla aux leurs :

— Une vraie chienne en rut, oui ! Regardez ça comme elle bouge ses fesses ! Hein que c’est bon, ma chérie ?

J’étais dans un état second. Je ne voyais plus que la queue de Richard et ma seule envie était de la faire exploser, de voir le sperme jaillir du gland violacé et de le boire jusqu’à la dernière goutte. Les plaisanteries grasses fusèrent dans la pièce et mon excitation redoubla par la présence de tous ces bikers venus assister à cette pipe. Les doigts d’Ariane me conduisaient inéluctablement vers l’orgasme. Je me cambrais pour mieux recevoir ses doigts, j’allais toute seule m’empaler sur elle. J’étais prise d’une sorte de furie incontrôlable. J’avais envie qu’elle me baise, qu’elle m’encule, qu’elle me fasse mal. Derrière, les commentaires continuaient bon train et lorsque le sperme inonda ma bouche, Ariane redoubla d’activité sur ma chatte. Elle tirait sur le clitoris, écartait les lèvres, s’enfonçait dans mon trou du cul. J’explosai dans un orgasme qui secoua tout mon corps. Richard grogna :

— Tiens, c’est tout pour toi, poupée ! Avale ! N’en gaspille pas une goutte !

Ariane me pénétrait de plus en plus vite avec ses doigts si bien que je jouis une seconde fois, tout de suite après. Je la suppliai d’arrêter. La sensation était trop forte, trop intense.

Richard frottait le bout de sa queue sur mes lèvres et mes joues. Il avait légèrement débandé et quelques gouttes de sperme ruisselaient encore à l’extrémité de son gland.

— Te voilà baptisée, ma chérie ! Manque plus qu’à te trouver un petit nom pour faire partie de la bande.

— On va l’appeler Béa la pute, dit Ariane.

Je jouis une troisième fois au milieu des rires qui résonnaient. Quand on me détacha, je n’en pouvais plus. Je m’assis sur la table, épuisée par trois orgasmes successifs. Ariane souleva ma tête pour m’embrasser à pleine bouche. Je ne réagis pas. Richard nous rappela à l’ordre.

— Bon, les gouines ! C’est bien beau, tout ça mais j’ai encore du travail. J’ai besoin de ma table.

Je découvris alors seulement ceux qui étaient entrés dans le local. Il s’agissait de deux garçons et d’une fille. Je descendis de la table, rouge de confusion et je me rajustai à la hâte. Je ressentais des petites brûlures au niveau du tatouage, heureusement, ma culotte échancrée ne frottait pas dessus. Je suivis Ariane et Max à travers le couloir du sous-sol et nous remontâmes à l’étage.

Il y avait un peu moins de monde, Fred était allongé dans un coin. Il semblait avoir trop bu. Les amis de Raphaël étaient toujours là mais lui et Julie n’y étaient plus.

— Il est sûrement en train de baiser dans un coin. Ne t’inquiète pas, il ne remontera pas à Aix sans toi.

Karine et Kloé avaient disparu, elles aussi. Ariane me fit traverser la salle en me tenant par la main. Tout le monde avait l’air ivre.

— Viens avec nous, il faut désinfecter le tatouage.

Nous empruntâmes un large escalier blanc qui donnait à l’étage. Là, Ariane poussa la porte d’une vaste chambre très luxueuse, meublée d’un lit étonnant. Le matelas atteingnait le double d’un lit normal et les montants n’étaient autres que deux Harley-Davidson reliées par leurs tuyaux d’échappement.

— C’est une véritable œuvre d’art, me dit Max, créée par l’un des plus grands stylistes californiens.

Tout le décor de la chambre était voué au culte de la Harley-Davidson dans un style Andy Warhol. Il n’y avait pas beaucoup de meubles. Une petite porte donnait sur une salle de bains ultramoderne avec moquette, grande baignoire, cabine de douches avec jets de massage, plantes vertes et murs recouverts de glaces.

Ariane prit un flacon de désinfectant dans une armoire avant de demander à Max :

— Mets-nous une musique douce et prépare-nous à boire.

Je soulevais ma robe pendant qu’Ariane désinfectait le tatouage avec un morceau de coton.

— Il l’a vraiment réussi !

Cette fois, je pus voir le scorpion gravé sur ma peau. Le dessin n’était pas parfait à cause des légères boursouflures et des petits hématomes mais d’après Ariane, il fallait attendre un peu. Je n’arrivais pas à comprendre comment elle pouvait se montrer, en peu de temps, si différente. Douce et tendre puis, l’instant d’après, autoritaire et méprisante comme si elle me détestait.

— Viens, on va prendre une douche. Déshabille-toi, tu vas voir. Avec ces jets, c’est génial !

Vraiment, je ne pouvais pas à m’habituer à ces brusques changements d’attitude.

CHAPITRE XII

Une musique planante arrivait de la chambre. Pas de doute, Max nous avait suivies.

— Whisky ou champagne ? cria-t-il de l’autre côté de la cloison.

— Champagne ! Bien frappé, Max ! répondit Ariane.

C’était une soirée absurde et totalement imprévisible. J’aurais dû m’en douter en suivant cette bande de bikers qui ne respectaient rien. Les pensées se bousculaient dans ma tête. Le trajet en moto depuis Aix, la boîte, le tatouage et le reste… C’était trop ! Je me demandais ce que je faisais là, encore à moitié étourdie par ce qui venait de se passer avec Richard. Je n’avais pas envie de prendre une douche avec Max à côté. Je voulais partir, quitter au plus vite cette villa. Mais Fred avait trop bu pour me ramener à Aix et me sortir de ce guêpier, et Raphaël avait disparu. Je restais là, face à Ariane, redevenue tout miel :

— Tu vois, j’ai gardé des goûts de luxe. Un soir, avec Max, on s’est payés un coup de folie. Là, dans cette baignoire. On a pris un bain dans du champagne ! Je ne sais pas combien on a utilisé de bouteilles ! Et on a fait l’amour au milieu des bulles. C’était génial !

Ariane avait retiré son tee-shirt noir, libérant deux beaux seins bronzés aux larges mamelons. Elle s’amusa à passer l’index dans l’anneau d’or vissé au bout du téton.

— Oui, ça m’a fait mal, mais c’est bon, me confia-t-elle. Il faut serrer les dents au moment où l’on perce. En bas, c’est pareil.

Elle ôta sa jupe en cuir et sa culotte. C’était une culotte en cuir assez originale avec une fermeture Eclair sur le devant. Le sexe d’Ariane était totalement épilé. L’anneau d’or brillait sur une des grandes lèvres. Elle tira légèrement dessus.

— Dans mon genre, je suis une romantique. Tous ces bijoux, c’est Max qui me les a offerts.

C’était une fille déconcertante. Elle avait l’air à la fois si forte, et si fragile. Une fois complètement nue, elle s’approcha de moi :

— Déshabille-toi, une douche chaude te fera du bien. C’est vrai, à Aix chez ton cousin, je ne pouvais pas te supporter. Tu m’agaçais avec ton genre poupée Barbie. Mais ce soir, c’est différent : tu me plais.

Les lèvres d’Ariane se posèrent avec autorité sur les miennes.

— Ça te plaît aussi de faire ça avec une autre femme ? murmura-t-elle à mon oreille.

Tout allait trop vite. J’avais été tatouée brutalement, j’avais sucé un inconnu tout en jouissant sur les doigts d’une nana un peu déglinguée à qui j’étais antipathique, et qui maintenant, me faisait des avances. Je pensais en avoir fini avec les gouines, depuis l’épisode de Magali. Et puis, il y avait Max. Avec ses allures de vieux mec lubrique, il me faisait peur.

Comme je ne me décidais pas, Ariane se chargea de me dévêtir. Après tout, sans doute avait-elle raison. Une douche me ferait le plus grand bien après ce que je venais de vivre.

Lorsque je fus nue devant elle, Ariane se recula comme pour me jauger.

— Avec des fringues cuir et un look un peu moins aixois, tu ferais des ravages chez les bikers !

A ce moment-là, Max fit irruption dans la salle de bains, deux coupes de champagne à la main.

— Voilà, les filles ! Très frais, comme vous le souhaitiez.

Je rougis, baissai les yeux comme une gamine fautive pour ne pas avoir à croiser son regard.

— Vraiment pas mal, la cousine, lança-t-il. Un canon ! J’avais vu le cul mais les nichons aussi sont superbes.

Il empoigna sans vergogne les poils de mon pubis.

— Une belle touffe, aussi ! Moi qui ai toujours préféré les chattes brunes, je suis gâté !

Je ne savais plus que faire. Même si je le trouvais séduisant, Max me terrorisait. Ariane but son verre d’une seule gorgée. M’invitant à l’imiter, Max porta le mien à ma bouche. Les petites bulles ruisselèrent au bord de mes lèvres. Il les essuya d’un doigt qui prenait plaisir à s’attarder. Amusé, il renversa le reste sur mes seins :

— Les belles plantes comme toi, ça s’arrose, n’est-ce pas, Ariane ?

— Là, comme ça, la douche s’impose, maintenant… Laisse-nous, Max. Va plutôt mettre une autre bouteille au frais…

Ariane m’attira avec elle sous la douche, et Max quitta la salle de bains. Elle régula la température de l’eau avant de déclencher une profusion de jets. Mon corps était délicieusement arrosé de toutes parts. Ariane me poussait à me détendre.

— J’adore ce truc ! Tu prends ça les lendemains de défonce, et tu repars en forme pour toute la journée. Tu vas voir !

Je commençais à me décontracter, espérant avoir trouvé une amie dans cette maison remplie de dingues, quand elle s’approcha pour m’embrasser de nouveau. Cette fois, ce fut un baiser profond ; sa langue cherchait la mienne. En se reculant légèrement, elle saisit sèchement les pointes de mes seins et les pinça de toutes ses forces, m’arrachant un gémissement de douleur :

— Caresse-moi, toi aussi !

D’un geste ferme, elle posa mes mains sur sa poitrine et, sans me lâcher, dirigea mes caresses à sa convenance. Sous l’eau, ses mamelons pointaient davantage. La cabine de la douche était fermée par une porte quasiment transparente et je me demandais si Max ne se rinçait pas l’œil.

Une fois de plus, Ariane se montra imprévisible. Elle desserra brusquement son étreinte.

— Viens, tourne-toi, me dit-elle, je vais te montrer quelque chose de rigolo !

Elle me poussa vers un des jets qui se trouvait à la hauteur de mon sexe.

— Laisse-toi branler par la pression de l’eau. Avant, ça m’arrivait souvent de me faire jouir comme ça. C’est génial !

Elle me fit écarter les cuisses. L’eau se mit à exercer un doux et continu brassage sur mon sexe et mon clitoris. Restée dans mon dos, Ariane en profita pour attraper mes seins à pleines mains tout en m’embrassant à petits coups de langue les oreilles. Puis elle descendit ses mains sur mon ventre jusqu’à mon sexe et ouvrit délicatement mes lèvres avec ses doigts.

— Une bonne toilette intime !

L’eau tiède caressait mon clitoris et pénétrait mon vagin.

— Laisse-toi faire, c’est comme une douche vaginale !

C’était un plaisir étrange que de sentir ma chatte se remplir d’eau. Mes muscles s’ouvraient et se contractaient, exactement comme lorsque je jouissais. Ariane glissa son index à l’intérieur de ma fente et le fit aller et venir lentement. Elle embrassait mon cou ou bien sa langue s’insinuait à l’intérieur de mon oreille, ce qui me faisait frémir partout. La tête rejetée en arrière, je gémissais, les yeux fermés. Son doigt, ajouté au jet qui me pénétrait, me faisait découvrir des sensations nouvelles. C’était comme si je pissais en me faisant branler. Un jet intarissable inondait mes cuisses.

Ariane voulut me montrer une autre manière d’utiliser les jets. D’un geste brusque, elle me retourna vers elle. Elle prit mes deux fesses dans ses mains et les écarta sans ménagement.

— Un petit massage du cul, maintenant. Comment tu trouves ? Tout à l’heure, ça t’a gênée quand j’ai dit que tu sentais le caca.

Ariane monta légèrement la pression et la sensation redevint excitante. Le jet balayait ma raie des fesses, exerçait des picotements sur l’anus.

— Il y a aussi la position lavement, dit-elle en riant.

Elle tourna le robinet. Le jet devint moins large, plus puissant. En écartelant bien mes fesses, elle m’approcha davantage de la buse. Une chaleur inonda mon orifice. Je subissais réellement un lavement et voulus serrer les fesses, contracter mon petit trou qui s’ouvrait sous l’effet de la pression, mais Ariane m’en empêcha. Elle avait plus de force que moi et me maintenait solidement.

— Laisse-toi faire ! Laisse-toi bien te remplir, après tu évacueras. Tu vas voir, c’est très bon. Meilleur que de se faire enculer.

Je prenais tant de plaisir à cette douche intime que je protestai mollement. Au bout d’un moment, l’envie d’évacuer devint pressante. J’essayais de me retenir, mais la pression de l’eau qui avait envahi mes intestins était trop forte. Ce fut très bruyant ; je vidai tout le liquide dans la douche. Ce que j’éprouvai alors me sembla aussi fort qu’un orgasme même si je n’avais pas réellement joui. Je n’osais pas regarder le sol de la douche par peur d’y voir des traces de souillure. Ariane voulut que je conserve cette position avec mon cul qui s’emplissait et se désemplissait d’eau.

— Lèche-moi les seins, Béatrice !

Elle bascula ma tête vers sa poitrine et enfonça d’autorité son téton percé dans ma bouche. L’eau chaude continuait de gicler en vibrant dans mon cul, sur la raie de mes fesses et le bas de ma fente. Ariane, les yeux ailleurs, promenait la pointe de ses seins le long de mes lèvres.

La cabine s’était emplie de buée. Tour à tour lascive ou sévère, Ariane s’enroulait autour de moi, comme un serpent, embrassant ma bouche, caressant mes seins, écrasant son pubis contre le mien. Je sentais l’anneau en or contre ma vulve et ce contact me fit gémir de plaisir.

— Tes mains ! Caresse-moi entre les cuisses !

Elle ne se contrôlait plus. Elle écartait mes fesses, touchait mon cul, le pénétrait de ses doigts fins qu’elle ressortait pour les glisser ensuite dans ma fente avec habileté. Sans aucun doute, elle savait donner du plaisir à une femme. Tout à coup, le corps d’Ariane se raidit, elle poussa des petits cris aigus. Mon corps prit le dessus et je jouis, longuement et avec violence.

— Une bonne toilette intime !

Durant l’orgasme, j’avais levé la tête vers le plafond de la cabine. J’avais remarqué un objet dans un angle ; sur le moment, je n’y avais pas prêté attention. En le regardant de nouveau, il me sembla qu’il s’agissait de l’objectif d’une caméra.

— Qu’est-ce que tu regardes, Béa ?

— Ce truc. Tu es sûre que ça ne sert pas à nous filmer ?

Ariane haussa les épaules.

— Non. Décidément, toi, tu vois le mal partout. Max est un peu dingue mais ce n’est pas le genre à mettre des caméras dans toutes les pièces.

Ariane avait l’air si sûre d’elle que je la crus. Elle me tendit une grande serviette éponge pour me sécher et me proposa un peignoir de soie. Quant à elle, elle passa seulement une serviette autour de sa taille avant de regagner la chambre. Max était là, étendu sur le lit, torse nu, vêtu simplement de son jean et ses bottes.

— Vous en avez mis, du temps, pour prendre cette douche ! J’étais en train de m’endormir.

A son ton ironique, j’eus l’impression qu’il mentait. Je repensai à cet objet dans la douche, et parcourus la pièce du regard. Il n’y avait visiblement ni télévision ni magnétoscope. Aucune porte ne donnait sur une autre pièce, seul un grand placard se dressait contre la cloison de la salle de bains.

Max se leva du lit pour attraper une bouteille de champagne dans un seau à glace, et resservit deux coupes. Les petites bulles fraîches me montèrent à la tête. Je n’étais pas habituée à l’alcool, et il m’en fallait peu pour m’étourdir.

Max s’approcha de moi.

— Retire ce peignoir, ma chérie, me dit-il. Tu es si bandante à poil ! Pourquoi lui as-tu donné ça, Ariane ? La chambre est bien chauffée.

Il voulut entrouvrir mon peignoir, mais je m’y opposai fermement.

— Tu sais, tout à l’heure, quand je t’ai vue sucer Richard, tu m’as donné drôlement envie. Mais je suis désolé, je n’ai pas une aussi grosse bite à te proposer. La mienne fait seulement dix-neuf. Remarque, suivant le trou dans lequel je la plante, en général, on la sent passer. Lui, c’est dans la bouche, moi, c’est dans le cul. Chacun son truc. Et toi, cousine ? C’est par où que tu les préfères ?

Je maintenais énergiquement les pans de mon peignoir, sans céder.

— Attends, je sais ce qu’il te faut. Un petit porno pour te mettre en condition.

Max se dirigea vers le fond de la pièce.

— Qu’est-ce que tu préfères ? Des grosses bites ? Des beaux sandwichs ? Des saloperies entre nanas ?

Il fouilla dans sa poche, en sortit une clé avec laquelle il ouvrit les deux grandes portes du placard. Une télévision grand écran était disposée sur l’une des étagères.

— Je sais ce qui va lui plaire, ajouta-t-il.

Il mit en route un magnétoscope, rembobina la cassette qui se trouvait dedans avant de faire défiler les images. C’est alors que je me vis, sous la douche, debout dans la vapeur, en train de faire l’amour avec Ariane.

— Attendez, je monte le son.

J’entendis très distinctement ma voix :

— Encore, caresse-moi partout ! Oui, là, tes doigts ! Enfonce-les !

J’étais pétrifiée.

— Tu sais Ariane, on pourrait se faire du fric avec ce porno amateur. En ce moment, c’est ce qui marche le mieux. Tu veux aussi que je te montre la scène où tu te fais tatouer le cul ?

Quelle conne ! Je m’en voulais d’avoir été aussi naïve, aussi stupide ! Ariane souriait à Max. Je voulus récupérer la cassette, Max me répondit en riant :

— D’accord, mais c’est donnant-donnant ! Si tu te montres très gentille avec moi, elle est à toi. Sinon, tu commences une carrière de star du porno !

Il éteignit la télévision et le magnétoscope et referma le placard.

— Alors, tu me laisses retirer ton peignoir, maintenant ? Si tu veux la cassette, il faudra te montrer coopérative.

Devant un tel chantage, je me laissai déshabiller, vaincue. Il était capable de commercialiser sa cassette, je n’en doutais pas, et je ne voulais sous aucun prétexte figurer dans un sex-shop. Le peignoir tomba dans mon dos et Max commença à s’amuser avec mes seins avant d’en porter les tétons à sa bouche et de les sucer goulûment.

— Des nichons pareils, moi, ça me rend fou !

Il aspirait, mordillait mes mamelons. Ariane, assise sur le lit, nous regardait en buvant une nouvelle coupe de champagne. Je ne ressentais aucune excitation aux caresses de Max. J’étais furieuse, furieuse contre eux et contre moi.

Max se rendit compte de ma froideur.

— Ben dis donc ! Tu ne me faisais pas l’effet d’un iceberg, tout à l’heure avec Ariane. Pense à la cassette. Mets-y un peu du tien sinon je la garde !

Je ne pouvais pas. Max s’était rincé l’œil pendant que je faisais l’amour avec Ariane et maintenant, c’est elle qui nous regardait, l’air complètement détaché, en buvant coupe sur coupe.

Max retira ses bottes, puis son jean et son slip. Il bandait. Son sexe était nettement moins gros que celui de Richard mais tout aussi fermement érigé.

— Allez, Béa la prude, je sais que tu suces très bien !

Il s’assit sur le lit, juste à côté d’Ariane, m’obligea à venir m’agenouiller entre ses cuisses. Je pris sa verge dans mes doigts et je la caressai avant d’approcher ma bouche pour la laper à petits coups de langue. Le gland dégageait une odeur de sperme. Il avait dû faire l’amour peu de temps auparavant. Il avait sans doute baisé l’une de ces filles aux cheveux orange dressés sur la tête. Peut-être même l’avait-il enculée. Et maintenant, il me forçait à le sucer. De me sentir totalement soumise à cet homme m’excita tout comme de glisser entre mes lèvres cette queue odorante.

Ariane s’approcha de nous, me tendit une coupe. Je la bus d’un trait, je voulais m’étourdir. Max tripotait mes seins. Il repoussa d’un geste brusque Ariane et remit sa tige au fond de ma bouche :

— Allez, suce ! Et comme il faut !

Allongée sur le grand lit aux formes bizarres, Ariane demanda avec la voix de quelqu’un qui a déjà trop bu :

— Elle pompe comment ? Mieux que moi ?

— Un peu crispée, mais je sens que ça va venir.

— Attends ! Je sais comment la débrider.

Ariane vint se poster derrière moi. Elle posa ses mains sur mon ventre et les remonta vers mes seins qu’elle pétrit sans aucune douceur. Elle saisit mes tétons et les pinça si fort que les larmes me montèrent aux yeux. Des larmes de douleur où le plaisir se mêlait. Je léchais la queue de Max du gland jusqu’aux bourses, la mouillais de salive et la faisais glisser dans mes doigts. Puis, je l’avalais de nouveau, pressant bien mes lèvres dessus, agitant ma langue par-dessous. Je perdais la tête, j’avais envie de faire exploser ce sexe dans ma bouche, de le sentir décharger et m’inonder de foutre.

Ariane fourra l’une de ses mains entre mes cuisses, ses doigts cherchèrent mon clitoris. Max me donnait des indications sur ce que je devais faire. Il me demandait crûment de lui lécher les couilles, de frotter le bout de sa queue sur mes mamelons, de le prendre tout entier dans ma bouche. Je lui obéissais. Le chantage à la cassette n’y était pour rien. Seul mon plaisir me guidait. Celui de sa queue entre mes lèvres, celui des doigts d’Ariane sur mon corps.

Elle était collée dans mon dos, une main sur ma chatte et l’autre caressant mes seins. Ses doigts s’enfoncèrent brutalement dans ma vulve, elle les tourna à l’intérieur avant de les ressortir pour les enfoncer entre mes fesses.

Max n’avait plus à me conseiller pour que je le suce comme il le souhaitait. Je l’entendais gémir alors que je me déchaînais sur son sexe. Je le branlais sèchement, l’autre main sur les bourses. J’avais l’impression qu’Ariane prenait de nouveau son plaisir avec moi. Je l’entendais haleter dans mon dos, elle embrassait ma nuque, léchait mes épaules tandis que ses doigts s’occupaient sans se lasser de mon sexe et de mes fesses.

Je crus que Max allait enfin jouir dans ma bouche. J’étais prête à jouir, moi aussi, j’attendais impatiemment son sperme. Il s’enfonçait jusqu’au fond de ma gorge, à m’étouffer. Mais brusquement, il retira sa queue en disant :

— Viens ! Je vais te montrer comment j’ai envie de te baiser.

Il me demanda de me relever et il me fit étendre sur la selle de l’une des Harley-Davidson qui encadrait son lit, une jambe repliée sur le matelas, un pied en appui sur la moquette. Mon cul était cambré, offert, mes fesses tendues à l’extrémité de la selle de cuir. Instinctivement, j’avais accroché mes deux mains au guidon de la moto.

Max ordonna à Ariane de maintenir mes fesses écartées, puis je sentis sa langue me lécher du devant jusqu’à l’arrière. Très mal installée, je me tortillais sur la selle, les seins écrasés sur le fer glacé du bidon d’essence.

J’entendis derrière moi :

— Prends-la ! Elle en meurt d’envie, elle n’en peut plus !

Le gland de Max pressa ma fente un court instant avant de me pénétrer d’un seul puissant coup de reins. J’étais si ouverte, si trempée qu’il s’enfonça entièrement, comme s’il avait l’intention de me clouer sur place.

J’aurais aimé contenir mes cris de plaisir, mais c’était bien trop fort. Ariane l’encourageait.

— Défonce-la, cette petite pute ! Bourre-lui la chatte !

Max me maintenait par la taille et me tirait vers lui chaque fois qu’il me pénétrait.

— Je lui ferais bien le cul ! s’écria-t-il.

— Oui ! Casse-lui le trou du cul ! Baise-la par là où elle chie, cette putain !

Max écartela mes fesses et approcha ses doigts de mon anus. J’avais envie d’être prise partout. Même mon cul semblait s’ouvrir tout seul pour le recevoir.

Alors que Max pressait mon anus avec son pouce, comme s’il voulait en juger l’élasticité, Ariane lui lança :

— Laisse-moi la préparer un peu !

Pendant que Max continuait à me baiser, elle essayait sans douceur de dilater mon trou du cul avec ses doigts qu’elle passait parfois dans sa bouche pour les mouiller.

— Elle est serrée et toute brûlante. Tu vas te régaler !

Le sexe épais de Max quitta ma vulve, et se posa sur ma rondelle. Il m’administra une claque sur la fesse avant d’essayer de s’introduire entre mes chairs.

— Qu’est-ce que c’est ferme ! On n’a pas dû la baiser souvent par là ! dit-il en poussant à plusieurs reprises sur mon anus qui refusait de s’ouvrir.

Ecrasée contre la moto, le cul en l’air, j’avais du mal à respirer. Ariane écartait mes fesses au maximum.

— J’adore ça, Max, te voir enculer une autre fille ! Rentre-la à fond, maintenant !

D’un seul coup, la tige de Max s’introduisit tout entière, m’arrachant un gémissement de douleur.

— Défonce-lui le cul ! Oui, plus fort ! Regarde cette salope, elle jouit déjà. Elle est difficile à partir mais après, on ne l’arrête plus !

Max me déchirait sans égard.

— Qu’elle est bonne, un vrai garrot ! Je peux à peine aller et venir tellement elle est serrée !

Il aligna tout de même force des violents coups entre mes reins. Je m’agrippais à la moto en serrant les dents pendant qu’il me sodomisait à fond, en poussant des « han » de bûcheron. Folle d’excitation, ne me rendant plus compte de rien, je me cabrais sur la moto pour le recevoir encore plus profondément. Ariane réussit à glisser une main sous mon ventre.

— Elle mouille tellement que j’ai l’impression qu’elle pisse. Elle a complètement trempé la selle !

— Regarde-la ! Je n’ai même plus besoin de l’enculer. Elle se défonce toute seule sur ma pine. On dirait qu’elle m’aspire avec son cul !

Je ressentis une telle frustration quand Max s’arrêta de bouger, que mon bassin partit tout seul à la recherche de sa queue. Je donnais des coups de reins vers l’arrière, puis revenais vers l’avant, à la rencontre des doigts d’Ariane. Max alignait des petites claques sèches sur mes fesses en me traitant de salope, de trou à bite, de sale putain… J’étais en nage, des larmes de plaisir inondaient mes yeux.

— Bouge, bouge, reprends-moi par les hanches, le suppliai-je.

Il m’empoigna par le haut des cuisses et, me labourant de toutes ses forces, il éjacula en criant :

— Je jouis… Je jouis dans le cul de cette salope !

Sa queue palpita entre mes fesses. Le sperme chaud m’inonda par saccades. Et, alors que je jouissais à mon tour, je sentis mon anus se contracter sur son sexe à chaque spasme. Ma chatte en faisait autant sur les doigts d’Ariane.

Je m’écroulai sur la moto, épuisée par la violence de mon orgasme.

Mais ils n’en avaient pas encore fini avec moi. Surtout Ariane, énervée de n’avoir pas eu sa part. Ne me laissant pas le temps de retrouver mes esprits, ils me firent changer de position. Ariane s’étendit sur le lit et je dus venir sur elle, à quatre pattes et tête-bêche.

— Lèche-moi ! Moi aussi, je veux jouir !

Sa langue glissa dans mon vagin électrisé et je faillis jouir une nouvelle fois, presque immédiatement. Pendant que je m’efforçais de la lécher le mieux possible, Max se remit à m’enculer :

— J’ai encore envie de me le faire, ce trou !

Je donnais des petits coups de langue sur la chatte d’Ariane, tout près du petit anneau d’or que je distinguais, parfaitement. La fente brillait de cyprine. Ariane se cambrait sous moi.

— Oui, le cul aussi ! Prends-moi en sandwich avec ta langue et tes doigts !

Je ne songeais plus à réfléchir, et m’exécutais comme un automate, le derrière écartelé sur la pine de Max qui, cette fois, prenait tout son temps.

— Fais ce que te dit Ariane, et vite !

Max m’attrapa par les cheveux pour me faire obéir. Je dus lécher l’anus d’Ariane puis y glisser mon index. J’avais la langue dans son sexe mouillé, et je la sodomisais avec les doigts. Mes hanches sollicitaient les coups de reins de Max. Il me faisait mal mais mon corps réclamait encore plus de violence, plus de brutalité. Max me maintenait fermement sans cesser de m’enculer. Il lança à Ariane :

— Branle-moi les couilles pendant que j’encule cette chienne !

Les va-et-vient devinrent plus rapides et plus secs. Je les sentis jouir dans la même seconde, ce qui me fit exploser avec eux. Max inonda longuement mes fesses et la raie de mon cul avec son sperme.

Je m’endormis pratiquement tout de suite. Il faisait soleil dehors, quand je me réveillai. Ariane sommeillait encore, mais Max ouvrit les yeux.

— Bien dormi, Béa ?

J’avais hâte à présent de rentrer à Aix. Je m’habillai sans me laver.

— Tu me donnes la cassette, maintenant ? Tu m’avais promis.

— Bien sûr, je n’ai qu’une parole. On va d’abord prendre le petit déjeuner.

En bas, il y avait déjà Raphaël et Julie, Fred et toute la bande. Karine et Kloé avaient, elles aussi, dormi dans la villa de Max. Tout le monde semblait mal réveillé sauf Karine qui me lança :

— Pas mal, le lit de Max, non ? Vous étiez combien, dessus ? La petite cousine s’est dévergondée, cette nuit ! Un tatouage sur le cul et une partie de jambes en l’air à trois. C’est du propre !

Je ne répondis pas, évitai soigneusement le regard de mon cousin, et bus mon café en faisant la tête. Ariane resta avec Max, elle n’avait pas envie de remonter à Aix. Juste avant de partir, il fourra la cassette dans mon sac.

— Tiens, ça te rappellera de bons souvenirs ! De toutes façons, je ne l’aurais pas vendue ! Seulement gardée pour ma collection privée.

Je me retrouvai derrière Fred et, dix minutes plus tard, nous étions déjà sur l’autoroute. Je ne voulais pas aller chez Sarah et je demandai à Fred de me laisser dans le centre d’Aix. Arrivée chez moi, je voulus revisionner la cassette… Il s’agissait d’un reportage sur les grands singes du Kenya. Max s’était bien foutu de moi !

CHAPITRE XIII

Après un bon bain moussant, je passai la journée chez moi. Sur mon répondeur, j’avais reçu deux messages, un du général qui espérait me voir le lendemain et un autre, plus inattendu de Magali. Elle voulait avoir des nouvelles et elle disait être impatiente de me revoir.

Pour l’instant, je songeais surtout à Ariane. Il y avait cette histoire de cassette qui me tracassait et je comptais sur elle pour essayer de la récupérer.

Plus tard, Sarah m’appela mais je ne décrochai pas. Elle m’avait soi-disant trouvé un nouveau job très bien rémunéré, et en rapport avec mon physique. Elle finissait par : « C’est la chance de ta vie. Je ne t’en dis pas plus, rappelle-moi dès que tu peux ou passe aux Violettes, il y a une petite fête ce soir. »

Très bien, mais je n’avais pas envie de sortir. Je ne sais pourquoi mais Ariane occupait toutes mes pensées.

J’essayais de me raisonner, de me dire que, comme Romain, elle avait profité de ma naïveté, et, qu’à l’avenir, je devais me méfier de moi-même. Je me jugeais ainsi : trop confiante et sans aucune personnalité. Beau physique mais rien dans la tête. Il était trop tard, à présent, pour reprendre la fac. L’année était fichue et je ne savais pas comment l’annoncer à mes parents. Côté fric, c’était un peu la dèche. J’avais fait des folies dans la semaine. Je broyais du noir.

Raphaël téléphona, lui aussi. Sur son message, il me proposait de partir en virée dans le Lubéron pour quelques jours. Je faillis décrocher pour lui demander si Ariane les accompagnait, puis je laissai tomber.

Il était près de vingt et une heures quand on sonna à ma porte. Je lisais dans mon lit, en petite nuisette. Dans le judas, je reconnus Romain. Je n’avais envie de voir personne, surtout pas lui, mais il insista.

— Je sais que tu es là. Ouvre ma chérie ! Je ne fais que passer.

Il sonna de plus belle. Craignant qu’il n’ameute tous les voisins de l’immeuble, je finis par ouvrir.

— Je ne te dérange pas en pleine partie de jambes en l’air, au moins ? J’ai rendez-vous pour un poker. J’ai pensé que si je venais t’embrasser, tu me porterais chance !

Toujours ces yeux de velours, et ce sourire angélique qui me faisait fondre. A peine était-il entré qu’il m’embrassait fougueusement.

— Laisse-moi te prendre. Comme ça, tout de suite ! Un pote m’attend dans la voiture. Je suis garé juste en bas.

J’essayai de le repousser mais déjà, il remontait ma nuisette sur mon ventre, glissait autoritairement sa main entre mes cuisses pour caresser mon sexe.

— Alors, ma petite putain ? Ne me dis pas que tu n’as plus envie de moi ! Tu sens comme je bande, moi ? Laisse-moi te baiser !

Il déboutonna sa braguette.

— Pas ce soir, Romain, je suis trop fatiguée. Et puis, je n’aime pas comme ça. C’est trop vite, je n’y arrive pas.

Déjà, il tenait sa queue dans ses doigts et cherchait à se frayer un passage entre mes cuisses serrées.

— Laisse-toi faire ! J’ai dit à mon pote que j’en avais juste pour une minute. Il risque de monter s’il ne me voit pas redescendre.

Je n’étais ni excitée, ni mouillée et quand Romain réussit à me pénétrer avec le bout du gland, je ne pus m’empêcher de crier :

— Doucement, tu me fais mal !

— J’aime quand tu es comme ça ! J’ai l’impression que je te dépucelle !

J’eus mal pendant toute la pénétration, une brûlure très vive qui enflammait tout mon sexe. On entendit klaxonner sur la place.

— C’est lui. On devrait déjà être autour de la table.

Ses deux mains m’empoignèrent derrière les cuisses ; Romain me souleva du sol et commença à me baiser, accolée au mur. La douleur disparut. Il me bourrait très fort, pressé de jouir et de se vider. Quelques coups de klaxon retentirent encore, mais Romain les ignora. Il me dit simplement :

— On n’a qu’à imaginer que je suis venu voir une pute, juste pour tirer un coup avant une partie de poker. On se concentre mieux sur le jeu, les couilles vides.

Je jouis la première comme si mon orgasme avait été déclenché par ce qu’il venait de dire. Romain donna encore quelques coups de reins dans mon ventre avant de jouir à son tour. Il me laissa dans le hall de mon studio, avec son sperme qui coulait sur mes cuisses, et après m’avoir embrassée une dernière fois.

— Je suis sûr que tu vas me porter chance. Allez, je dois filer, ma petite putain rien qu’à moi ! Si je fais sauter la banque, on partage. C’est une grosse partie avec beaucoup de fric en jeu. On se carre au départ à cinquante mille.

Deux secondes après, j’entendais sa voiture démarrer sur la place et remonter la rue Mignet pour rejoindre le périphérique. Moi, j’en étais quitte pour aller me laver. Romain n’avait même pas eu le temps de remarquer mon tatouage sur la fesse. Je ne sais pas si j’en étais contente ou déçue.

Je dormis jusqu’à midi. Je téléphonai au général pour lui dire que je ne pourrais pas le voir et je lui promis de venir le lendemain. Sa voix bourrue me répondit :

— J’y compte bien, petit ! Surtout que tu n’as pas encore fini de lire toute ma collection de livres.

Je m’habillai et allai me promener dans les rues piétonnes. Je pensais toujours à Ariane, à Romain aussi. J’avais bien aimé sa façon de me faire l’amour, la veille, même si cela s’était déroulé très vite. Je passai devant la boutique de Sarah, rue Granet. Elle était à l’intérieur et, dès qu’elle m’aperçut devant la vitrine, elle me fit signe d’entrer.

— J’ai cru que tu me boudais, ma chérie. J’ai appelé plusieurs fois et je suis tombée sur ce maudit répondeur.

Un instant, je ne la trouvai pas très en forme. Cela m’étonna.

— Justement, tu tombes bien ! Viens, je vais te montrer quelque chose.

Sarah m’entraîna vers le fond du magasin, dans une petite pièce où elle rangeait son stock.

— Regarde comme c’est joli ! Terriblement sexy ! C’est fait par une artiste, une créatrice de mode que je connais très bien, Roxane. Je t’en ai déjà parlé, je crois.

— On se concentre mieux sur le jeu, les couilles vides.

Sarah me montrait un ensemble de dessous en cuir clouté : un serre-taille à lacets assorti à un minuscule string, et à un soutien-gorge qui ne devait pas cacher grand-chose. C’était ravissant.

— Le cuir, ma chérie ! En ce moment, toutes les femmes ne veulent porter que du cuir. C’est excitant pour la libido, n’est-ce pas ? C’est Roxane qui les a dessinés et créés. Et justement, elle cherche un modèle qui serait en même temps son mannequin. J’ai pensé à toi. Je lui ai donné tes mensurations : 1,75 mètre, 60 kilos, 95-60-91. Je ne dois pas en être loin, non? C’est l’habitude d’habiller les femmes.

Sarah avait une voix enthousiaste.

— Si ce job t’intéresse, tu seras chargée de tenir sa boutique quand elle s’absentera. Elle veut une sorte d’associée, en fait. Quelqu’un de confiance. Tu n’auras pas un sou à investir. Elle te donne un fixe et t’intéresse au bénéfice. Rien qu’un ensemble comme ça, c’est dans les trois mille francs. Les robes font plus de dix mille, elle en vend comme des petits pains.

Elle ne me laissait même pas le temps de lui répondre.

— Une clientèle très aisée, tu verras ! Des gens de toute l’Europe. Tu vas connaître du beau monde, des grands couturiers, ma chérie, des stylistes, des journalistes, aussi. C’est un tremplin pour toi. Je suis sûre que tu as le physique pour réussir. Mais il faut te décider vite.

Difficile de ne pas être tentée ! C’était une bonne occasion de mettre un terme à mes études de droit ! J’hésitais.

— Ecoute, j’appelle Roxane. Je veux au moins que tu fasses sa connaissance et que tu voies son travail. Après, tu prendras ta décision.

Sarah lui téléphona immédiatement pour lui vanter mes mérites. A la fin de la conversation, elle s’interrompit pour me demander :

— Vendredi après-midi, ça te va ?

Je n’avais rien de prévu et je fis un signe affirmatif de la tête.

— C’est OK pour vendredi, Roxane ! Tu verras, elle est superbe ! Exactement ce qu’il te faut ! Ici, tous les hommes lui tournent autour.

Sarah m’apprit que la boutique de Roxane se trouvait à Marseille, rue Saint-Ferréol.

— Tu pourrais garder ton studio, et aller travailler à Marseille.

— Pourquoi pas ? En prenant le train, et ensuite le métro, c’est faisable.

Je quittai Sarah toute songeuse. Devenir mannequin, travailler dans la mode, c’était le rêve de toutes les filles de mon âge, et voilà que ce rêve allait se concrétiser !

J’étais impatiente de faire la connaissance de Roxane. Je n’osais pas y croire.

Le lendemain matin, je me rendis chez le général comme je le lui avais promis. Mon nouveau « job » dans la mode m’obligerait sans doute à interrompre mes visites chez lui, ou du moins, à les espacer.

Il était ravi de me voir.

— Entre vite, petite fille !

Avant qu’il ne me demande quoi que ce soit, je me sentis obligée de lui dire la vérité. Je lui parlai de Roxane et je vis son visage s’assombrir comme quelqu’un de très peiné.

— Et tu vas habiter où ? Sur Marseille ?

A nouveau, son visage s’éclaira quand je répondis :

— Pour l’instant, je garde mon studio à Aix, je préfère vivre ici. Je passerai quand même vous voir de temps en temps, c’est promis !

— Tu vas me manquer, ma chérie ! Toi et toutes nos petites cochonneries. Viens, approche-toi ! Montre-moi ce que tu as mis de joli pour moi !

Je m’avançai vers lui, assis dans son fauteuil club. Il me fit retourner.

— Je ne pourrais jamais me passer de ce joli petit cul !

Il remonta lentement ma jupe sur mes reins.

— Du rouge ! C’est la couleur que je préfère ! Un joli petit string en dentelle qui te va à ravir !

Il dénuda mes fesses.

— C’est quoi, ce truc ? Tu t’es fait tatouer le cul, dis ! Un scorpion ! Tu as fait ça quand ? Raconte-moi !

Alors que Louis me pelotait les fesses, je lui expliquai sans entrer dans tous les détails et en évitant surtout les plus gênants, la virée de l’autre soir, en moto, jusqu’à Marseille avec mon cousin Raphaël. Je lui dis que j’avais vu plusieurs filles se faire tatouer et que cela m’avait donné envie. Sans plus.

— Tu as eu raison. Ton cul est encore plus bandant, comme ça !

Il écarta la fine bande de dentelle et ouvrit mes fesses avant d’y promener son nez.

— Je vois que tu ne t’es pas lavé le cul, c’est très gentil de ta part ! Tu sens la pute. J’espère que tu as très envie de pisser, ce matin. Fais-moi sentir ta chatte, aussi !

Je me mis face à lui et il descendit ma culotte à mi-cuisses.

— Qu’est-ce qu’elle sent bon, ma petite pisseuse ! Et cette jolie chatte bien gonflée et juteuse comme un fruit mûr… Dis-moi si elle a été bien baisée ce week-end ? Alors ? On lui a mis des bons coups de queue ?

J’étais toujours aussi gênée quand Louis me poussait à ce genre d’exhibition mais aussi inexplicablement excitée. Je lui présentai mon cul pour le lui faire sentir. Mon tatouage, en haut de la fesse droite, avait un réel succès. Louis était la première personne à qui je le montrais.

— Bon, mets-toi à poil, maintenant ! Garde juste ton string, j’ai envie que tu me fasses un peu de lecture.

Pendant que je me déshabillais, Louis chercha un nouveau livre. Je m’installai sur ses genoux et commençai le récit. Dans ces « romans », il était toujours question de filles très jeunes qui devaient se soumettre à des hommes beaucoup plus âgés. Chaque histoire se déroulait dans une ville étrangère différente, les premiers chapitres décrivaient le dépucelage complet de l’héroïne, ceux qui suivaient étaient beaucoup plus crus.

Pendant ma lecture, Louis me caressait les seins, les fesses et la chatte à travers ma culotte. Il me donnait également de grands verres d’eau fraîche, qu’il accompagnait de billets de deux cents francs. Boire me donnait envie d’uriner.

Cela lui plaisait beaucoup de presser sur ma vessie gonflée à bloc mais il attendait toujours la fin de la lecture pour me conduire dans sa salle de bains. Cela finissait par être douloureux. Je me tortillais sur ses genoux à cause de mon ventre mais aussi de ses mains qui m’excitaient entre les cuisses et faisaient tremper ma culotte.

— Tu as déjà fait un peu pipi, on dirait. A moins que…

Le général était-il dupe de ce que je ressentais ? Je préférais ne pas me poser la question. Son livre finissait de la même manière que les précédents.

— Tu sais, Sade a écrit des trucs pareils et il est considéré comme l’un des plus grands écrivains français.

Mais cela ne m’aidait pas à surmonter ma tâche. Je butais sur les mots, les phrases, et Louis s’impatientait :

— Alors, petite ? Ça vient, la suite ? Je veux savoir. Il te faut un billet de plus pour t’aider ?

Cette fois, la scène se passait dans les écuries d’un riche industriel de Tanger. La jeune fille avait dû branler un pur-sang arabe et recueillir sa semence sur ses seins. Puis elle avait reçu l’ordre de se placer debout et d’écarter elle-même ses fesses avec ses mains. Comme elle refusait de « vider son cul » devant le riche industriel, celui-ci l’avait menacée de la faire saillir par son étalon. Contrainte et forcée, elle avait fini par céder et s’était mise à pousser de toutes ses forces… Tout était décrit dans les moindres détails, puis l’industriel avait souillé tout son corps avant de la sodomiser dans la paille.

J’éprouvais un soulagement en terminant mon récit. Cette fois, Louis m’avait fait boire encore plus que d’habitude et j’avais été obligée de repousser sa main qui voulait presser sur mon ventre sinon, je crois bien que j’aurais uriné sur ses genoux. Ses lectures m’avaient mise hors de moi ; surtout, je dois l’avouer, les derniers passages.

Louis me dirigea vers sa salle de bains.

— Cette fois, tu vas pisser en me tournant le dos. Cela changera un peu.

J’ôtai ma culotte, il me fit aller dans la baignoire. Je devais rester debout, les mains contre la cloison, le corps penché vers l’avant et les cuisses bien écartées pour qu’il ne rate rien du spectacle.

— Ce tatouage sur ton cul, c’est superbe ! Attends, ma chérie, ne pisse pas tout de suite ! J’ai envie de m’amuser un peu, avant. N’aie crainte, tu seras généreusement récompensée. Je ne suis jamais avare avec toi quand tu te montres très très gentille !

Il caressa mes fesses puis les écarta pour sentir à nouveau longuement mon cul. Ensuite, il prit un gant de crin sur le lavabo et s’amusa à le frotter sur mon sexe et mon anus. C’était légèrement douloureux mais très excitant quand Louis le passait sur ma fente et mon clitoris avant de le remonter entre mes fesses. Mon ventre était gonflé par l’envie d’uriner.

— Pisse un tout petit peu !

Je contractai mes abdominaux et j’urinai sur le gant. J’eus un mal fou à m’arrêter quand il me l’ordonna et ce ne fut qu’un infime soulagement.

— Tu sais, si tu voulais, tu n’aurais même pas à travailler chez cette Roxane. Je suis assez riche pour t’entretenir et te faire mener une vie de luxe jusqu’à la fin de tes jours. Tu pourrais baiser avec qui tu veux, te payer tous les mecs qui te font envie, je m’en fous. Je sais très bien que je ne pourrais pas te satisfaire sur ce plan-là. Mais je veux te garder.

Je ne lui répondis pas. Je voulais être indépendante, ne rien devoir à personne et je crois qu’il n’aurait pas compris. Son gant de crin me conduisait lentement vers l’orgasme. Louis m’autorisa à uriner encore un peu mais il ne voulut pas que je me laisse aller complètement. Le liquide chaud coula sur mes cuisses et j’entendis :

— Stop ! Gardes-en encore un peu !

Il s’empara d’un autre objet et le promena sur ma fente. Je compris qu’il s’agissait du manche arrondi d’une brosse à cheveux. Louis le pointa devant l’entrée de mon sexe, et avant que je ne réagisse, il me pénétra avec.

— Si je pouvais l’avoir aussi raide que ce manche, ne serait-ce qu’une seule fois ! Laisse-moi imaginer que je te baise par procuration.

C’était la première fois qu’il m’introduisait un objet dans le sexe et je me suis mis à gémir.

— Qu’est-ce que tu dois être bonne à baiser !

J’avais envie qu’il retire cet objet et, en même temps, il me faisait un bien fou.

— C’est ça, ma petite pute, tortille bien ton cul ! Je te jure que c’est comme si c’était moi qui te baisais.

D’un coup, il retira le manche de mon sexe.

— Si tu voyais comme tu as mouillé dessus ! Il est trempé !

Il le dirigea ensuite entre mes fesses. Instinctivement, je les serrai.

— Non, pas par-derrière ! Remettez-le devant, si vous voulez.

— Laisse-moi ce plaisir, ma chérie. Je te promets de te faire un beau chèque. Je ne te verrai pratiquement plus quand tu iras travailler à Marseille. S’il te plaît !

Cette fois, j’acceptai par tendresse. Louis m’enfonça le manche dans le cul.

— Ça rentre bien, dis-moi. Tu dois te faire enculer assez souvent, non ?

Il avait posé son autre main sur ma chatte et me branlait doucement.

— Vas-y, pisse encore un peu sur mes doigts ! Pense au gros chèque !

— Pisse un tout petit peu !

Je contractai mon ventre pour arroser ses doigts. Il enleva le manche d’un coup sec, et je crus avoir mal compris quand il me lança :

— Tu vas faire comme dans mes bouquins. Tu sais, à la fin, quand les filles poussent avec leur cul.

— Comment ? Que je fasse quoi ?

— Tu as bien compris. Je veux tout simplement te voir chier.

— Non, ça, je ne peux pas. C’est trop…

— C’est trop quoi ? Trop dégueulasse ? Pourtant, ça avait l’air de te plaire quand tu le lisais.

— Non, ce n’est pas vrai ! Je l’ai fait pour vous, c’est tout ! Moi, ça me mettait terriblement mal à l’aise, toutes ces scènes. J’avais du mal à les lire tellement c’était…

— Arrête, petite garce ! Il n’y avait pas que le fric, là-dedans ! Tu es une petite cochonne, une vicieuse ! Ou alors, ce qui t’excite, c’est de te faire payer. Une pute qui jouit avec ses clients, voilà ce que tu es !

Je voulus sortir de la baignoire mais Louis m’en empêcha. Pour son âge, il avait encore beaucoup de force.

— Si tu veux du fric, je vais t’en donner. Tu veux combien ? Dix mille pour chier devant moi ? Vingt mille ?

— Je ne veux pas d’argent. Je ne peux pas le faire, c’est tout !

— Vingt mille ! Deux millions de centimes ! N’importe quelle putain accepterait pour vingt fois moins !

— Je ne suis pas une putain.

— Ah bon ? Et qu’est-ce que tu fais depuis que tu viens ici ?

Il y avait longtemps que je n’avais pas vu le général avec un regard aussi mauvais. Vingt mille francs, c’était beaucoup mais je ne pouvais pas. C’était au-delà de mes forces. Pisser devant lui me rendait déjà affreusement coupable. Allez plus loin, c’était impossible.

— J’aimerais rentrer chez moi, maintenant.

— Attends. Bon, trente mille. On ne le fera qu’une seule fois, je te le jure. Je retire ce que j’ai dit. Je n’ai jamais pensé que tu étais une putain. Je tiens beaucoup à toi. J’ai même songé à te coucher sur mon testament. Je te jure que c’est vrai. J’ai vu mon notaire, il y a quinze jours.

Je ne pouvais toujours pas. Il me semblait que si j’acceptais, jamais plus je ne pourrais le regarder dans les yeux, ni me regarder moi-même. Louis se montrait plus gentil avec moi. Il me rappelait sans cesse la somme d’argent qu’il était prêt à me donner. Et si jamais je ne faisais pas l’affaire avec Roxane ? Sarah s’était peut-être emballée trop vite. Avec trente mille francs, j’étais tranquille pour deux mois sans me priver.

— Ecoute, tu te tournes et tu essaies. Si tu n’y parviens pas, ça ne fait rien. Je te donnerai quand même l’argent.

Je lui obéis sans trop savoir pourquoi. Je me replaçai comme avant face au mur, les mains contre la cloison et le corps légèrement penché. Louis saisit mes fesses et les écarta largement.

— Vas-y, ma petite ! Je te remercie au moins d’essayer.

Je fis semblant de pousser.

— Non, je n’y arriverai jamais !

— Mais si, mais si, détends-toi !

— Non, je ne peux pas !

— Montre-moi au moins que tu forces avec ton cul. Allez ! Continue. Allez ! Je suis sûr que ça va venir !

Je poussai comme il me l’ordonnait et d’un coup, je sentis que je risquais vraiment de faire devant lui.

— Non, encore ! Ton cul était en train de s’ouvrir. Vas-y ! Le prochain coup, c’est le bon !

Je fermai les yeux et poussai encore, de toutes mes forces, cette fois. Sans pouvoir me contrôler, je me mis à pisser dans la baignoire puis je sentis mon cul s’ouvrir sans pouvoir me retenir. Il était trop tard.

— Oui, c’est ça, chie, ma petite ! Laisse-toi aller ! Vide-toi le cul devant moi ! Tu vois que ce n’était pas si difficile que ça.

Mais le plus terrible, c’est que je jouissais en même temps. J’éprouvai un véritable orgasme sans avoir besoin de toucher ma fente ou de caresser mon clitoris. Ce n’est qu’après que je réalisai ce que je venais de faire. Honteuse, je quittai la salle de bains pour rechercher mes vêtements. Louis essayait de me rassurer tandis que je me rhabillais.

— Tu sais, il ne faut pas avoir honte. Il n’y a pas de choses sales dans le sexe, du moment qu’on y prend du plaisir. Tu vois que tu as aimé.

C’était justement ça qui me gênait le plus. Louis ouvrit son chéquier mais je ne voulais plus de son argent. Il m’avait poussée trop loin, je ne pouvais plus le regarder. Il me força à prendre le chèque et je m’enfuis.

Après cet épisode, je pris la décision de ne plus jamais retourner chez le général. Malgré l’attachement que j’avais pour lui, ses messages insistants sur mon répondeur, je ne remis jamais les pieds place des Quatre-Dauphins.

CHAPITRE XIV

Désormais, les choses étaient claires : j’allais devenir le modèle, l’associée de Roxane. C’était l’occasion ou jamais, comme disait Sarah. Un tremplin vers une carrière de mannequin. Je me voyais déjà la vedette d’une grande maison de couture… Après tout, pourquoi pas ? Je savais que j’en avais les moyens et les capacités. Il me restait à démarrer. Anxieuse mais impatiente, il me tardait de faire la connaissance de Roxane, vendredi.

Je ne pouvais plus compter sur l’argent de Louis et son dernier chèque m’avait tout juste permis de tenir jusqu’à fin juin, sans faire trop de folies. Quant à mes parents, je comptais leur dire que j’avais réussi ma première année de droit et qu’avec l’aide de Sarah, j’avais trouvé un job très intéressant dans la mode, pour l’été. Ensuite, il me serait facile de leur faire comprendre les opportunités offertes par Roxane.

Tout semblait facile. J’imaginais une nouvelle vie dans le milieu de la mode, un tourbillon de rencontres avec des photographes, des créateurs, des journalistes… Heureuse de quitter définitivement Louis et ses manies, j’avais réussi à évacuer de mon esprit ma dernière visite chez lui. Je ne pouvais pas accepter le plaisir que j’avais retiré de ses dernières perversions. Il m’avait conduite trop loin et jusqu’où encore m’aurait-il poussée ? Je devais tirer un trait sur ce passé, oublier la jouissance que m’avaient procurée ses manies honteuses. Tout ça, ce n’était pas moi.

Après un accident de moto, dans le Lubéron, Raphaël avait laissé tomber sa bande de bikers. Maintenant, il faisait dans un genre plus « clean », et ne sortait qu’en costard-cravate, style jeune cadre dynamique. Julie avait été remplacée par Valérie, une femme divorcée plus âgée que lui et mère d’une petite fille. Il semblait s’être soudainement rangé et parlait d’ouvrir un magasin d’antiquités, en haut de la rue de Lacépède.

— Valérie connaît tous les antiquaires de L’Isle-sur-Sorgue. Elle possède une boutique là-bas et une autre à Gordes. A Aix, ça devrait marcher, aussi.

Fini aussi les bikers, et Ariane par la même occasion. Elle n’avait plus mis les pieds chez Sarah et j’espérais de toutes mes forces ne plus en entendre parler, ainsi que de la fameuse vidéo.

De temps en temps, je revoyais Romain. Il était souvent pressé, me faisait l’amour très vite et passait rarement une nuit complète avec moi. Il m’appelait toujours sa « petite putain ». Avait-il senti que je me détachais de lui, que je n’étais plus aussi amoureuse qu’au début ? Je ne me posais même pas la question. Il me baisait, me faisait jouir à chaque reprise et j’en tirais les mêmes conclusions que Sarah : un beau mâle qui savait faire l’amour, ce qui n’était pas donné à tout le monde.

Je fus agréablement surprise, de constater que mon tatouage sur la fesse excitait terriblement les hommes. Par exemple, mon petit scorpion donnait à Romain une terrible envie de me sodomiser. J’aimais de plus en plus être prise par-derrière et sexuellement, je savais maintenant à peu près tout ce qu’il fallait faire pour procurer du plaisir à un homme.

Sarah trouvait que je faisais de plus en plus « femme ». C’était sans doute vrai, je perdais mes allures d’adolescente attardée.

Deux jours après le coup de téléphone à Roxane, Sarah et moi étions descendues à Marseille pour la rencontrer. La rue Saint-Ferréol, rue Saint-Fé, comme disent les Marseillais, est située en plein centre-ville, perpendiculairement à la Canebière. On y trouve les magasins les plus chics. Celui de Roxane se situait au premier étage d’un bel immeuble hausmannien, dans un grand appartement. Devant mon air étonné, Sarah m’expliqua :

— Roxane ne fait pas de vente directe. Elle expose là où elle crée ses modèles. Sa clientèle s’accroît sur sa réputation et le bouche à oreille.

Nous gravîmes un très large escalier moquetté de rouge qui donnait sur un appartement luxueux, immense. Une jeune femme nous y attendait. Elle nous installa confortablement dans un salon plein de lourdes tentures, meublé de bergères chamarrées :

— Roxane va arriver d’une minute à l’autre. Elle m’a chargée de vous faire patienter.

Les pièces, hautes de plafond, possédaient des corniches travaillées et de grands lustres de verre taillé. Les modèles en cuir créés par Roxane étaient exposés derrière des vitrines, et éclairés par des petits spots. Curieuse, je voulus les découvrir avant l’arrivée de leur créatrice. Il s’agissait essentiellement de dessous ornés de lacets, d’anneaux, de chaînes dorées, certains à la coupe très sophistiquée, d’autres plus simples ou entièrement cloutés. J’aperçus même une culotte ouverte dans l’entrecuisse avec le soutien-gorge assorti, dénudant les tétons. Chaque ensemble portait un nom : « Passions éternelles », « Feux de l’amour », « Un roi sans divertissement », « Prélude », etc.

Sarah commentait chaque création avec moi quand nous entendîmes sonner. Des bruits de pas se firent entendre dans le hall ciré et la porte du salon s’ouvrit brusquement sur une grande femme dont la crinière de cheveux auburn et bouclés lui descendait jusqu’à la taille.

— Je suis désolée, mes chéries. Je rentre tout juste d’une petite balade à cheval et je n’ai pas eu le temps de me changer. J’espère que vous ne m’en voudrez pas.

Elle s’avança vers nous et embrassa Sarah avant de se tourner vers moi. J’étais très intimidée par son allure volontaire. D’autant plus qu’elle avait même l’air d’impressionner Sarah qui à côté d’elle, faisait très petite fille.

— Alors voilà la petite ! Mignonne comme un cœur, je vois !

Elle me toisa de la tête aux pieds comme si elle m’évaluait. Je la trouvais moins belle que Sarah mais beaucoup plus remarquable. Elle avait un visage anguleux avec d’immenses yeux noirs, des pommettes hautes, une bouche maquillée de fuchsia, des longues mains aux ongles interminables, de la même teinte que sa bouche. Elle portait un pantalon d’équitation, de hautes bottes de cavalière en cuir fauve et un tout petit blouson parfaitement ajusté, qui soulignait sa forte poitrine. Elle tenait bombe et cravache dans une main.

— Roxane. Enchantée.

Je répondis timidement :

— Béatrice.

Elle m’embrassa sur les joues avant d’attaquer d’une voix ferme et haut placée :

— Brisons la glace ! Sarah a dû sûrement te dire ce que je recherchais. Une sorte d’associée, quelqu’un à qui je puisse faire confiance et qui serve aussi à présenter mes collections. Oh, ça n’a rien à voir avec les défilés de mode de Paris ! Ici, ça se passe dans un cadre plus intime.

Elle faisait partie de ces personnalités très affirmées devant lesquelles on ne peut que s’incliner. Ses regards appuyés m’obligeaient à baisser les yeux. Une maîtresse femme, hyper-dynamique, dotée d’une force de caractère difficile à égaler. A côté de quelqu’un comme Roxane, Sarah semblait perdre de sa consistance.

— Alors, ma chérie ? Tu crois que ce travail pourrait te plaire ? On parlera des conditions après. Je veux d’abord te montrer ce que je fais.

Les modèles exposés dans le salon étaient ceux de sa dernière collection.

— Je compte la présenter au mois d’août. Je n’ai pas terminé. Des retouches à faire et quelques ensembles à redécouper.

Roxane nous dirigea vers un autre salon, plus petit où d’autres modèles étaient exposés derrière des vitrines. Plusieurs vêtements de cuir reposaient sur une table. Roxane nous montra un pantalon très moulant :

— Celui-là, je l’ai dessiné sur commande. Il paraît classique à première vue, mais quand on le tourne…

Il était entièrement découpé sur les fesses. En riant, elle s’adressa à Sarah :

— J’ai envie de l’appeler : « Panpan-cucul », qu’est-ce que tu en penses ? Il y a le haut assorti, regardez.

C’était une sorte de bustier étroit, ajouré sur les seins.

— C’est pour un industriel Milanais. Enfin, pour sa maîtresse. Mais je crois que je vis un peu trop étroit au niveau des seins. Cette superbe Italienne fait au moins 110 D de tour de poitrine. Lui a plus de cinquante balais et la petite en a seulement vingt-cinq. En plus, il est moche.

Un ton plus bas, elle ajouta :

— Mais tellement riche ! Ah, le fric ! On peut tout faire avec. Alessandro est l’un de mes meilleurs clients.

Sarah écoutait, toute aussi attentive que moi. C’était la première fois que je la voyais perdre son abattage habituel. Mais Roxane était une femme comme on en croise rarement. Sous ses dehors policés, se profilait un caractère dur. Elle apparut sous sa vraie nature, se détournant de nous un instant pour dicter sèchement ses ordres à la jeune femme qui nous avait accueillies et qui venait de passer la tête à la porte de la pièce.

— Et que l’on ne me dérange plus, Sandrine ! Je suis occupée.

Mon regard se porta machinalement vers une vitrine plus grande où se trouvaient des objets étranges. Roxane découvrit ce que je regardais.

— Ce sont des œuvres d’art. Des antiquités d’une valeur inestimable. Ce n’est pas moi qui les ai créées mais je m’en inspire, parfois. Approche-toi, si tu veux voir.

Roxane me détaillait toujours de la tête aux pieds.

— Il faudra juste t’apprendre un peu à marcher mais ce n’est pas difficile. Je connais quelqu’un à Marseille qui a déjà travaillé pour des agences de mannequins renommées. Il se fera un plaisir de te montrer. Un jour ou deux de travail, peut-être.

Elle me rejoignit devant la vitrine :

— Tu vois, tout en haut, c’est une ceinture de chasteté. Elle date du VIe siècle. Une pièce birmane. Unique dans son genre. Je suis la seule à la posséder. Elle est conçue suivant le système des arêtes de poissons au niveau des deux ouvertures entre les cuisses. Un homme aurait pu pénétrer la fille qui la portait mais aurait été incapable de ressortir son sexe sans qu’il soit entaillé de toutes parts. Devant, comme derrière.

J’eus un frisson dans le dos en imaginant la scène.

— En dessous, une des premières culottes fendues. Elle date du XVIIIe, l’époque libertine par excellence. On prétend que c’est le marquis de Sade qui l’a dessinée lui-même. Tout en cuir avec deux sortes d’attaches différentes pour dégager les deux orifices suivant l’utilité. Le besoin ou l’envie, quoi !

Il y avait d’autres objets tout aussi insolites.

— C’est mon petit musée !

Roxane avait gardé sa cravache dans sa main. De temps en temps, elle la faisait plier dans ses doigts.

— Pour les conditions, c’est simple. Si tu fais l’affaire, ça sera sept mille francs au début, et cinq pour cent des ventes. Je ne te cacherai pas que je ne vends pas des fringues tous les jours mais ici, le plus petit client laisse entre quinze et vingt mille francs. Tu n’as qu’à faire le compte.

Pour un premier emploi, je pouvais espérer gagner plus de dix mille francs par mois sans aucun problème. Le rêve ! Sarah avait raison, c’était la chance de ma vie. Roxane ajouta :

— Mais d’abord, il faut que je sois sûre que tu conviennes. Tu peux te déshabiller, s’il te plaît ? Je voudrais faire un petit essai avec l’une de mes créations. C’est grâce à ton corps que tu vas m’aider. Dans ce métier, il est très important d’avoir une très jolie fille pour présenter les collections.

Devant mon hésitation, Sarah m’encouragea.

— Vas-y, ma chérie ! Fais ce que te dit Roxane. On est entre femmes.

J’ôtai d’abord ma veste.

— Tu es très belle ! Continue ! Ton tee-shirt, maintenant ! ajouta-t-elle de sa voix rauque et autoritaire.

C’était une inspection en règle et je me faisais l’effet d’une belle marchandise. Roxane marchait autour de moi, s’arrêtait comme pour réfléchir, pliait d’un geste mécanique sa cravache en deux. Je me débarrassai de mon tee-shirt et restai en soutien-gorge.

— Combien tu fais ? 95 C ?

— Oui, c’est ça.

— Les filles trop plates ne vont pas du tout avec ce que je crée. Tu as la poitrine idéale. Retire ton soutien-gorge que je voie tes seins.

Je dégrafai l’attache qui se trouvait dans mon dos et me retrouvai les seins à l’air.

— Superbe ! Les seins en poire, je n’aime pas du tout ! Les tiens sont parfaits. Ronds et fermes avec de gros tétons pointus et de larges aréoles.

Roxane promena le bout de sa cravache dans le sillon entre mes seins et le fit tourner autour des mamelons comme si elle cherchait à exciter la pointe. Mes tétons s’érigèrent d’eux-mêmes au contact froid du cuir.

— Retire ta jupe, maintenant ! Je veux voir tes cuisses.

J’abaissai la fermeture Eclair, et apparus devant elle en petite culotte et en chaussures.

— Sublime ! Je ne m’attendais pas à une pareille beauté ! C’est très important, des longues jambes et des belles cuisses. Surtout pour les jupes très courtes ou les guêpières. Ta nièce est un don du ciel, Sarah !

Roxane recommença à tourner autour de moi, caressant ma peau avec sa cravache. Je n’avais plus l’air d’exister pour elle, mis à part mon corps qu’elle détaillait avec une minutie toute « professionnelle ».

— Les fesses sont délicieuses. Cambrées mais pas trop, bien rebondies. Tiens, mais on dirait que…

Roxane tirait sur ma culotte.

— Mais c’est un petit tatouage ! De mieux en mieux ! C’est quelque chose qui va très bien avec le cuir. Tout à fait dans le ton de mes collections. Décidément, tu étais faite pour moi ! Je veux te voir complètement nue, Béa. Cela ne te dérange pas ?

Un peu gênée, je retirai ma culotte. J’étais debout devant elle qui détaillait chaque parcelle de mon corps. Je ressentais un léger trouble à me montrer ainsi devant cette femme si belle et si sûre d’elle.

— Superbe ! Un kilo de trop, peut-être pour avoir les mensurations idéales, un petit régime. Mais tu es divine, ma chérie ! Joli visage, beau petit cul, cuisses bien galbées, seins parfaits…

Roxane énuméra toutes les parties de mon corps en les effleurant de sa cravache puis la glissa entre mes cuisses, et la promena le long de ma fente. Cette caresse soudaine me fit frissonner. J’avais l’impression que Roxane prenait plaisir à passer sa cravache sur mon sexe, qu’elle attendait aussi de voir mes réactions. Je me doutais bien que, pour un tel travail, il ne faudrait pas trop montrer de pudeur.

— Pour certains modèles, il ne faudra pas avoir honte de montrer tes fesses et ton sexe à ma clientèle. Tu t’en sens capable ?

— Heu, je ne sais pas… Enfin, oui, je pense, peut-être.

Elle me répliqua vertement :

— Il faut être sûre !

Sarah répondit pour moi :

— Ne t’inquiète pas, Roxane. Béa est une fille très bien dans sa peau et dans sa tête. Elle a un joli corps et elle le sait. Elle n’a pas peur de le montrer et elle fera ce que tu lui demandes.

— Bon, tout est parfait alors !

Elle me demanda d’écarter légèrement les cuisses. Elle me touchait toujours avec le bout de sa cravache.

— Je veux un corps et un sexe parfaits. Une esthéticienne travaillera avec nous. C’est elle qui te maquillera pour les défilés. Je lui demanderai aussi de bien épiler ton pubis en triangle. Par contre, il te faudra avoir les grandes et les petites lèvres entièrement lisses. Mes créations sont essentiellement liées au fantasme. Je pense que tu l’avais compris.

Je hochai la tête, machinalement. Mon corps avait l’air de lui convenir et j’en éprouvais de la fierté. J’étais également certaine que ses créations le mettraient encore plus en valeur et que l’on me regarderait avec envie.

— Bien, maintenant, il faut que tu saches que je suis d’une extrême exigence dans mon travail. Je le suis avec moi-même et avec tous ceux qui m’entourent. Je ne supporte pas le laisser-aller et l’on doit obéir sans retard à toutes mes directives. Je ne suis pas une femme toujours facile, j’ai horreur de la médiocrité.

Une main de fer dans un gant de velours, voilà l’effet que me faisait Roxane. J’avais maintenant envie de me rhabiller, mais elle continuait sa ronde autour de moi.

— Tu vas rencontrer des gens très riches, très importants. N’oublie pas qu’ici, le client est roi. Ne le contredis jamais, fais tout ce qu’il te demande.

J’éprouvais des sentiments partagés, nue devant cette femme dont la forte personnalité m’avait totalement séduite. J’essayais de ne penser qu’au côté professionnel de mon exhibition mais une sensation étrange gagnait tout mon corps. Il régnait une ambiance particulière dans cette pièce avec ces objets insolites derrière la vitrine, ces dessous en cuir. Une ambiance lourde, chargée d’une forte tension érotique.

— Mes créations sont essentiellement liées au fantasme.

La cravache glissait sur ma peau comme une caresse agréable et me donnait la chair de poule. Elle parcourut toute mon épine dorsale, avant de s’arrêter en haut de la raie de mes fesses. Roxane semblait réfléchir. Elle me fit face, tout sourire, mais sa cravache releva mon menton :

— Tu as des photos de toi ?

— Des photos comment ?

— Une sorte de press-book. Il y a des filles très belles qui ne rendent rien en photo. J’envoie chaque année un petit catalogue à tous mes clients.

— Non, je n’en ai pas. Mais je peux…

Sarah ne me laissa pas terminer ma phrase :

— Justement, je connais un très bon photographe. Tu connais Arnaud, Béa ? Il vient très souvent à la maison. Il a l’habitude de photographier les femmes. Je l’appellerai dès que nous serons rentrées à Aix.

Roxane eut l’air satisfait, elle voulut ensuite me faire faire plusieurs essayages. J’enfilai un body moulant en cuir très simple avec deux pressions dans l’entrecuisse.

C’était agréable à porter, comme une deuxième peau. Roxane me demanda de marcher devant elle. Elle ne tarissait pas d’éloges.

— Tout simplement superbe ! Ne perds pas de temps à étudier le droit avec un physique pareil, ma chérie ! Tu as la vocation pour défiler, pour être admirée avec de belles choses sur le dos.

Elle me faisait tourner, virevolter, avancer de quelques pas vers la fenêtre, puis rester debout les mains posées sur les hanches…

— Heureusement que personne ne t’a découverte avant moi ! On va essayer autre chose, maintenant. C’est plus « coquin », mais tout aussi ravissant.

Il s’agissait d’un ensemble en grosses lanières de cuir et petites chaînes dorées. Le haut dévoilait totalement les seins. Un collier de cuir clouté encerclait le cou, une large sangle soutenait la poitrine. Le tout était relié par de petites chaînes. La culotte, elle, faite de bandes de cuir reliées par des anneaux dorés qui se croisaient entre les cuisses, laissait les fesses et la vulve à l’air.

— C’est l’un de mes préférés, celui-là. Tu es la première à le porter, Béa. Je n’aurai même pas besoin de le retoucher. C’est un modèle qui va marcher, surtout mis ainsi en valeur !

Elle me fit encore marcher quelques pas dans la pièce. Je pouvais me voir sur plusieurs grands miroirs. Un début d’excitation naissait dans mon ventre. Le modèle était totalement impudique mais ravissant. Il faisait bien ressortir la courbe de mes fesses, le galbe de mes seins. J’imaginais très facilement le plaisir qu’aurait un homme à me découvrir dans cette tenue. C’était un appel au sexe. J’eus soudain un coup de foudre pour le travail de Roxane. Elle savait sublimer le corps d’une femme. Je me trouvais plus désirable que si j’avais été nue et je m’imaginais faisant l’amour dans cet ensemble de cuir et de chaînes.

Quand nous quittâmes Roxane, je n’étais pas totalement satisfaite. Elle me trouvait belle, « parfaite pour sa collection », mais ne m’avait jamais donné l’impression de s’intéresser à moi. Il n’y avait que mon corps qui lui importait. Sans doute devait-il en être ainsi dans le milieu de la mode. Sarah, elle, était ravie de voir que j’avais plu à Roxane.

— Si tu fais bien tout ce qu’elle te demande, si tu sais te montrer compétente et souple, elle fera ta fortune. Tu sais, dans ce milieu, il ne faut pas avoir de préjugé ni de pudeur. L’important est de ne pas laisser passer les opportunités quand elles se présentent.

En arrivant aux  Violettes, Sarah téléphona tout de suite à Arnaud :

— Il faudrait faire des photos très vite. Quelque chose de très sensuel, d’assez érotique. C’est pour un press-book. Grâce à toi, Béa pourrait décrocher un super job !

Je me méfiais un peu d’Arnaud. Il m’avait proposé plusieurs fois de poser pour lui, des photos rémunérées diffusées dans des revues de charme.

— C’est d’accord, je te l’envoie demain. Quinze heures chez toi, ça te va ?

Sarah raccrocha.

— Arnaud adore les jolies femmes. C’est pour cela qu’il les photographie aussi bien. Il sait à merveille faire ressortir leurs traits et mettre en valeur leur corps. C’est sans doute l’un des plus grands spécialistes du nu érotique. Il y a une petite exposition permanente dans son atelier, tu verras. Il t’attend demain.

Arnaud faisait quelquefois partie des invités des Violettes. C’était un homme de trente-six ans, brun, assez grand et beau. Je lui trouvais beaucoup d’humour et un air plus fréquentable que certains amis de Sarah, mais j’avais toujours refusé de me retrouver devant ses objectifs malgré ses propositions insistantes.

CHAPITRE XV

Je m’étais mise d’accord avec Roxane pour me rendre deux fois par semaine à Marseille et ce, jusqu’au début du mois de juillet. Cela lui permettrait d’essayer sur moi ses nouvelles créations et de faire les retouches nécessaires. A partir de juillet, elle me voulait à « temps plein ».

— Mes clients étrangers profitent des vacances pour venir me voir à Marseille. C’est durant l’été que je fais mon chiffre d’affaires. Le reste de l’année, c’est plus calme. Mais on bosse quand même, rassure-toi.

Ce soir-là, je téléphonai à mes parents. Mon père était mécontent. Je dus lui répondre que je n’avais pas du tout l’intention d’arrêter mes études et que c’était juste un travail pour l’été.

Je n’osais pas lui dire que j’envisageais sérieusement de devenir mannequin.

Le général m’avait laissé deux messages sur mon répondeur mais il était hors de question que je retourne aux Quatre-Dauphins. Pour répondre aux désirs de Roxane, je devais avoir un press-book. J’avais rendez-vous avec Arnaud, le photographe. Son agence se trouvait non loin de la cathédrale, à quelques pas de la rue Gaston de Saporta.

Serai-je assez photogénique ? Mon avenir en dépendait. Arnaud était occupé au téléphone. Il me fit patienter dans une petite salle d’attente où étaient exposés des agrandissements. Uniquement des nus en noir et blanc. Il choisissait des filles très belles, les photos étaient merveilleusement bien réussies. Je lui trouvais beaucoup de talent. Je savais par Sarah qu’il gagnait aussi sa vie en travaillant pour des hebdos de charme.

Je découvris en lui un véritable artiste, plein de sensibilité et de charme. De tact, aussi. Il ne voulait pas que je le paie dans l’espoir que j’accepte de travailler avec lui. Il voulait refaire des photos de moi dans l’esprit de celles affichées dans son studio. Il pensait que « j’accrochais bien la lumière » et que « j’étais faite pour impressionner la pellicule » mais je ne donnais pas suite, pour l’instant, à ces demandes insistantes. J’avais une « carrière » qui m’attendait, et je ne pensais plus qu’à ça.

Roxane fut entièrement satisfaite de mon book.

— On peut se mettre au travail, ma belle, tu es OK !

J’allais à Marseille chaque mardi et jeudi. Roxane me faisait essayer ses nouveaux modèles, l’un de ses amis m’apprit à marcher et à défiler. Elle créait aussi des chaussures, des petites bottines en cuir et d’autres à talons aiguilles immenses, rouges ou noires avec lesquelles il était très difficile de garder l’équilibre. Dans sa nouvelle collection, il y avait aussi de longues cuissardes qui remontaient à mi-cuisses. Je prenais beaucoup de plaisir à porter ses sous-vêtements en cuir, et j’étais amusée par ses pantalons extravagants, entièrement découpés sur les fesses et d’autres tenues toutes aussi insolites. Roxane m’initia aux différents aspects du travail. Elle était très exigeante et je craignais chaque fois de la décevoir, redoutant ses colères froides et son regard glacé dès que quelque chose ne lui convenait pas.

A partir du mois de juillet, je travaillais toute la semaine à « tenir sa boutique », comme disait ma nouvelle patronne. Je faisais un peu tout, c’est moi qui répondais au téléphone quand Roxane s’absentait. Ce qui était fréquent. Comme moi, elle aimait les chevaux. D’après ce que j’avais cru comprendre, elle s’était entichée du chef de manège de son club. Comme je l’avais supposé lors de notre première entrevue, elle était excellente cavalière. Quand elle semblait plus disponible et moins distante, j’abordais ce sujet de conversation avec elle. J’avais remarqué qu’elle se détendait alors complètement, et j’en avais moins peur. De plus, depuis mon arrivée à Aix, je n’avais pas eu le loisir de me remettre à mon sport favori et le contact avec ces animaux me manquait. Cela me faisait du bien à moi aussi d’en parler.

Pour les défilés, Roxane utilisait les services d’une maquilleuse professionnelle, Barbara. C’était une jolie brune très typée, grande et mince, aux cheveux bouclés, à la peau mate et aux grands yeux noirs en amande. Barbara avait vingt-cinq ans, une poitrine menue et de très longues jambes. Elle ne s’habillait qu’avec des tailleurs noirs et des jupes très courtes, portait une multitude de bijoux, une bague à chaque doigt, plusieurs bracelets à ses poignets et de grandes créoles en or à ses oreilles. Sa bouche et son visage étaient toujours parfaitement maquillés.

Roxane avait tenu à ce que nous la rencontrions ensemble pour quelques retouches finales. Je devais être parfaite et coller tout à fait à « l’image de la maison » avant de rencontrer les éventuels acheteurs de sa collection.

— Elle doit être sexy, mais surtout pas vulgaire. Elle doit mettre en valeur cette beauté naturelle et l’innocence de ses dix-neuf ans. Surtout, pas de fard trop épais ! De l’élégance et de la classe !

En se tournant vers moi, la maquilleuse me prévint :

— Fais attention à ta ligne, pas de kilos superflus, Roxane se mettrait dans une rage folle !

Roxane ajouta en passant les doigts dans mes cheveux :

— Je pense qu’un joli carré… Passe chez le coiffeur ! Un joli carré mettrait d’autant plus sa fragilité en valeur…

Je me fis couper les cheveux comme elle me l’avait conseillé. Barbara se chargea d’apporter une touche finale sur mon sexe.

— La cire ou l’épilation à la pince, c’est trop douloureux sur une zone aussi sensible ! Je préfère te raser.

Elle me demanda de m’étendre sur une table de soin, les jambes repliées et les cuisses écartées le plus largement possible. J’éprouvais un léger trouble à me trouver devant elle, le sexe dénudé, un trouble qui s’accentua au contact du blaireau et du savon à barbe sur ma vulve. Les poils soyeux me faisaient l’effet d’une douce caresse sur ma fente et sur mon clitoris. Barbara me souriait tendrement. Elle avait également l’air de trouver ça amusant, de raser le sexe d’une autre fille.

— Surtout, ne bouge pas ! Je ne voudrais pas te blesser.

Je lui ouvrais mes cuisses tant que je pouvais et elle se mit à raser mes lèvres avec des gestes habiles et précis.

— Tu vas voir, je vais te faire un joli sexe tout neuf.

Je luttais déjà contre une excitation qui montait dans mon ventre. Je voyais mes poils noirs disparaître par petites touffes et je ne voulais surtout pas que Barbara puisse se rendre compte de mon état. Elle passa à plusieurs reprises le blaireau sur mon sexe et je dus mordre ma lèvre pour retenir mes gémissements. Barbara posait ses doigts sur mon sexe, tirait sur mes lèvres ou écartait mon clitoris pour pouvoir me raser dans les endroits les plus délicats, et ce contact me faisait frémir dans tout le corps. Quand elle eut fini, elle appliqua une serviette chaude sur ma vulve.

Je découvris alors une fente toute neuve et lisse, un peu rougie par la lame, qui laissait apparaître mes lèvres bombées jusqu’au clitoris avec un petit triangle de poils noirs au-dessus. Cela ne me déplaisait pas ! Non plus qu’à Romain, que je revoyais encore épisodiquement et qui m’avait traitée gentiment de petite vicieuse, le soir où il avait découvert avec un plaisir non dissimulé ce sexe rasé.

— Voilà. On dirait un vrai sexe de petite fille ! dit Barbara.

Puis, avec un sourire, elle ajouta :

— Une petite fille qui m’a l’air bien vicieuse et qui mouille dès qu’on la touche, je me trompe ?

Et, sans attendre ma réponse, alors que sa remarque venait de me faire rougir, elle approcha sa bouche pour embrasser mon sexe.

— C’est bien vrai que c’est tout mouillé !

Bien que terriblement gênée, j’avais envie qu’elle dépose à nouveau un baiser sur ma vulve et ma fente. Barbara passa un doigt sur le sillon de mes lèvres et le remonta vers mon clitoris.

— Je vois qu’elle bande dur, la petite fille. Elle a très envie qu’on lui tripote sa petite bite de femme, n’est-ce pas ?

Je ne répondis pas, je me laissai caresser par ses doigts experts, puis elle se mit à me lécher tout en pressant mon clitoris sous son index. Cette fois, je ne cherchai plus à retenir mes gémissements. J’avais trop de plaisir et voulais m’abandonner complètement sous sa langue qui fouillait ma chatte. Je lui écartais bien mes cuisses tout en remontant mes jambes. Barbara en profita pour me lécher entre les fesses et me glisser un doigt dans l’anus. Je me mis à jouir immédiatement, le corps traversé de longs et violents spasmes de plaisir.

Je n’étais pas encore remise de mon orgasme quand Barbara vint m’embrasser sur la bouche. Puis elle monta sur la table de soins et se plaça à genoux sur mon visage. D’une main, elle remonta sa jupe, de l’autre, elle écarta sa culotte, m’invitant à la lécher à mon tour. Son sexe était entièrement lisse et elle jouit très rapidement sous mes coups de langue et les caresses de mes doigts.

Mes deux premiers clients furent deux femmes. Elles approchaient de la quarantaine et étaient originaires de Hambourg. L’une, Katia, brune, un peu forte, avait un joli visage mais un abord assez glacial. Elle possédait une volumineuse paire de seins et une manière provocante de les afficher. Son amie, Anna, paraissait beaucoup plus douce. Elle était blonde, aux cheveux bouclés, plus fine de corps, de grands yeux bleus éclairaient son visage et elle me souriait sans cesse.

Elles se promenèrent longuement devant les vitrines où étaient exposées les créations de Roxane avant de choisir un ensemble guêpière à lacets assorti à un porte-jarretelles, et un tout petit slip en cuir qui découvrait une partie du sexe.

Je dus enfiler les tenues sur lesquelles elles avaient jeté leur dévolu. Avec un fort accent, elles me complimentaient.

— Oh, ya… Absolument superbe ! Roxane, vous êtes une créatrice avec un talent fou !

— Herrlich ! Une pure merveille ! C’est ravissant !

Au bout d’un moment, Roxane me laissa seule avec les deux clientes. Elles étaient tellement enthousiastes qu’elles me firent essayer une jupe courte, d’une coupe simple mais très sexy et une robe moulante, fendue sur le côté.

Durant ces essayages, je m’efforçais de remplir au mieux le rôle que l’on m’avait confié. Je prenais beaucoup de plaisir à porter les créations de Roxane, j’éprouvais même une certaine excitation quand il s’agissait de modèles dévoilant les zones les plus intimes de mon anatomie. J’imaginais chaque fois faire l’amour avec. Le contact du cuir sur ma peau me faisait l’effet d’un puissant stimulant sexuel. J’étais troublée par ma propre image que je pouvais admirer sur les grands miroirs.

Alors que je portais une culotte de cuir et dentelle noire, entièrement fendue dans l’entrecuisse, Katia me fit approcher d’elle. Elle me demanda d’écarter mes jambes pour « mieux voir », approcha sa main de mon sexe, glissa son doigt sur ma fente et le remonta très lentement vers mon clitoris.

Bien que très surprise, je ne dis rien. Roxane m’avait inondée de recommandations avant de me présenter à mes deux premières clientes. Mon rôle était de leur faire acheter plusieurs modèles et je devais ne rien faire pour les décevoir. Elle m’avait prévenue :

— Certains ont des manies un peu particulières mais ce sont tous des gens très corrects. Et très riches. Ne t’offusque pas devant leurs manières. Tu dois te montrer très zélée.

— Ça doit être très agréable pour une femme de faire l’amour avec une culotte comme celle-ci, dit Katia. Très agréable pour son partenaire aussi !

Son doigt caressait toujours mon clitoris. Il parcourut ma fente avec une douceur qui provoqua en moi un léger trouble. Je me demandais si je devrais me laisser toucher par tous les clients de Roxane. Katia et Anna se mirent à parler en allemand. Je ne comprenais rien mais j’avais le sentiment d’être le sujet de leur conversation.

— Délicieusement coquin ! Cette culotte vous va à ravir !

Kartia effleura la raie de mes fesses, promena ses mains sur mon corps. Elle les remontait sur mes cuisses et venait caresser la texture du cuir ou bien s’amusait à écarter l’ouverture pour juger de la souplesse. Elle seule parlait français, et je ne savais pas très bien si ses éloges s’adressaient à moi ou à ce que je portais.

Katia insista pour que je ne passe plus derrière le paravent entre chaque essayage. Je lui obéis.

Elles me découvrirent entièrement nue devant elles. Katia semblait prendre plaisir à me détailler. Elle m’aida à attacher un nouveau soutien-gorge puis à fixer mes bas sur un porte-jarretelles et j’eus le sentiment que c’était aussi pour me toucher. J’avais compris que toutes les deux me trouvaient très belle et j’étais partagée entre la gêne de devoir me dévoiler et l’excitation de porter des dessous aussi scandaleux.

Katia me demanda de me tourner, de me pencher en avant en posant mes mains sur mes hanches, de marcher dans la pièce… Je me laissais guider, m’efforçant de la satisfaire.

L’essayage fut très long et me laissa, une fois terminé, dans un état étrange. Malgré le comportement de Katia, j’y avais pris du plaisir et même ressenti un véritable trouble.

Les deux femmes partirent en laissant une somme en liquide de vingt mille francs. Roxane me tendit mille francs en coupures de cinq cents francs.

— Voilà ta part ! Tu vois, ça s’est très bien passé ! Elles étaient enchantées, toutes les deux ! Pour une première fois, tu t’es très bien débrouillée, ma chérie.

Quand je lui dis que leur attitude m’avait surprise, Roxane me répondit :

— C’est un couple de lesbiennes. Elles « marchent » ensemble depuis plus de dix ans !

Je me mis à rougir.

— Elles aiment les jolies filles. Elles t’ont trouvée superbe !

J’engageai la conversation sur un autre terrain tant j’étais mal à l’aise. Quand je quittai Roxane pour retourner à Aix, j’espérais que Romain passerait me voir dans la soirée. J’avais une terrible envie de faire l’amour.

Quelques jours plus tard, j’accueillis un banquier londonien. Je redoutais le moment où je devrais passer de tels dessous devant un homme. Celui-ci était âgé d’une cinquantaine d’années. Il n’avait rien d’un vieux maniaque ou d’un pervers. C’était un homme élégant, vêtu d’un costume léger en toile. Il était souriant, sympathique, très courtois avec moi, avec un regard doux et un accent charmant.

Il me fit essayer plusieurs ensembles, choisissant les modèles les plus dénudés ou ceux qui étaient ouverts sur les seins et entre les cuisses. Il semblait hésiter, me disait souvent de me tourner pour me regarder de dos. Alors que je portais juste un string de cuir, il me demanda de me pencher, de poser mes mains sur mes genoux et demeura un long moment à reluquer mes fesses.

— N’ayez pas peur de bien vous cambrer.

Il me donnait davantage l’impression de vouloir se rincer l’œil plutôt que d’acheter quelque chose. Je repensai au général. Lui aussi aimait me regarder longuement, dans des postures impudiques. Je retrouvais avec ce banquier londonien des sensations déjà éprouvées avec Louis. Ce fut encore plus fort quand il me demanda de passer une culotte en cuir avec une fermeture Eclair dans l’entrecuisse. Assis dans un fauteuil, il me fit approcher de lui.

— Vous permettez ?

Il ouvrit la fermeture qui remontait jusqu’en haut des fesses et me demanda d’écarter légèrement les cuisses.

— Très français ! ajouta-t-il avec un petit sourire ; Roxane a toujours des idées merveilleuses !

Son visage se trouvait à la hauteur de mon sexe. Il faufila ses doigts sur les côtés de la culotte comme pour juger de son élasticité. Ce contact et son regard fixé sur ma vulve aux lèvres rasées me firent frémir. Ma fente s’humidifia.

Roxane m’avait assez prévenue :

— Le client est roi. Je ne supporterais pas que tu en déçoives un. Tous ces gens se connaissent, ça serait une catastrophe pour mes affaires. Même si tu les trouves extravagants, et ils le sont souvent, tu verras, tu es là pour leur obéir en tout ! C’est compris ?

Le banquier prenait tout son temps pour regarder entre mes cuisses. Debout devant lui, les mains sur les hanches, j’attendais qu’il ait fini, anxieuse qu’il puisse se rendre compte de mon état.

— Tournez-vous, je vous en prie.

Il me demanda une nouvelle fois de me pencher et de poser les mains sur mes genoux. Bien qu’horriblement gênée, je me prêtais complaisamment à toutes ces exhibitions. Son visage se situait à quelques centimètres de mes fesses. Il chercha à les écarter à travers la culotte.

— Ce cuir est d’une qualité exceptionnelle. Souple, très fin.

J’étais certaine, en fait, qu’une seule chose le préoccupait : la vision de mon anus. Le trouble grandissait dans mon ventre. Il devait également apercevoir mon sexe qui s’humidifiait davantage. Je commençai à paniquer. Que se serait-il passé s’il avait posé ses doigts sur mon sexe et s’il s’était rendu compte de mon état ? Ou bien s’il avait passé sa langue sur mon trou du cul ? Comment aurais-je réagi ? J’aurais obéi aux recommandations de Roxane. La peur que cet homme me touche ne faisait que m’exciter davantage. J’attendais maintenant ses doigts, certaine qu’il allait les mettre. Aucun homme n’aurait pu mater le cul d’une fille sans chercher à aller plus loin. Le banquier me faisait toujours languir, il caressait ma culotte, en vantait la douceur et la souplesse comme s’il se désintéressait du reste. Mais ses mains ouvraient mes fesses et son regard demeurait rivé sur mon petit trou.

— Ça ne vous dérangerait pas de vous mettre à quatre pattes sur la moquette ? me demanda-t-il soudain.

J’obtempérai. C’était peut-être là sa fantaisie à lui.

— Essayez de creuser un peu plus les reins !

Le banquier resta un long moment silencieux derrière moi.

— Marchez un peu à quatre pattes ! continua-t-il avec la même douceur. Tenez, jusqu’à la table qui se trouve devant vous et gardez les reins bien creusés !

Devant mes hésitations, il ajouta :

— Il ne faut pas que cela vous gêne. Si c’est trop vous demander, je comprendrais.

C’était beaucoup me demander… Son ton mielleux démentait le contraire. Il agissait faussement avec moi, comme si seuls les modèles de Roxane lui importaient.

— Cette dernière collection est la plus réussie. Je crois que je vais tout prendre.

Cela promettait un beau pourcentage et je lui obéis. J’avançai à quatre pattes vers la table, cambrant bien mes reins comme il le souhaitait puis il me fit revenir vers lui, toujours dans la même position.

— C’est parfait ! me fit-il. J’ai grandement apprécié votre beauté et votre amabilité.

Il partit après avoir acheté le modèle le moins cher, un petit bustier de mille cinq cents francs, ce qui ne me laissait pas grand-chose, à peine soixante-quinze francs.

— Oh, il ne dépense jamais trop mais c’est l’un de mes plus fidèles clients. Il ne rate jamais une nouvelle collection. Chaque fois, il prend tout son temps et puis, il achète ce qu’il y a de moins coûteux.

Elle a ajouté en riant :

— Très British ! Un vrai gentleman ! Mais avec des origines écossaises, que veux-tu !

Au cours de la semaine, je connus aussi Alessandro, un industriel italien. Il vint avec sa maîtresse, Angela, une jeune femme très belle, brune à la peau mate et aux grands yeux noirs. Je demeurai plus de trois heures avec eux dans le salon réservé aux clients. Alessandro avait sûrement plus de cinquante-cinq ans. Angela aurait pu être sa petite fille. C’est lui qui choisissait tous les ensembles que je devais essayer devant eux. Il aimait surtout les dessous ouverts sur les seins et sur la raie des fesses. C’était un homme délicat. Il me demandait d’approcher de lui afin de vérifier la texture du cuir, et comme le banquier londonien, n’hésitait pas à me faire prendre des poses plus que suggestives. Mais en restant très correct. Quant à moi, mon métier me plaisait de plus en plus. Passées les premières appréhensions face à de nouveaux clients, j’éprouvais un réel plaisir à porter pour eux les créations de Roxane. On me complimentait toujours et j’avais de moins en moins peur de m’exhiber devant eux.

Je devenais très professionnelle. Angela me posait beaucoup de questions sur les modèles de Roxane et j’étais certaine qu’elle serait aussi excitée que moi de les mettre, même si c’était pour ce vieux type, à côté d’elle. Consciemment et par plaisir aussi, je m’efforçais de faire « vivre » ces tenues et de mettre en valeur toute leur force érotique, sensuelle. J’avais bien retenu les leçons de Roxane : c’était moi qui devais convaincre les clients : « Si tu allumes leur regard, c’est gagné, ma chérie ! »

Alessandro notait sur un petit carnet tous les ensembles qu’il comptait acheter pour sa maîtresse. La culotte en cuir avec la fermeture Eclair dans l’entrecuisse fut accueillie par un large sourire. Il demanda à Angela de l’ouvrir et, une fois de plus, le contact de doigts inconnus effleurant mon sexe me fit frémir. Même s’il s’agissait de ceux d’une femme. Ma vulve s’humidifiait, c’était plus fort que moi. L’essayage fut éprouvant, chargé d’une lourde pesanteur. De plus, il faisait très chaud dans le salon. Je commençais à être en nage. Alessandro garda pour la fin un ensemble très particulier composé de longues cuissardes en cuir assorti à un body moulant qui dévoilait complètement les seins, enserrés de grosses lanières cloutées croisées dans le dos. Je devais le porter en tenant une cravache à la main, dessinée elle aussi par Roxane. Le manche assez épais avait la forme d’un sexe masculin.

Le body était largement ouvert entre les cuisses et laissait une grande partie des fesses dénudées. Alessandro prit tout son temps. Il me faisait marcher dans le salon, me demandait de rester de dos, les mains sur les hanches et je l’entendais discuter en italien avec Angela. Devant lui, j’avais l’impression de poser pour un photographe. Il me fit asseoir sur la moquette, les jambes allongées, les cuisses bien ouvertes, le corps rejeté vers l’arrière. Il me guidait d’une manière experte. Je devais bomber mon torse, puis plier les genoux. Angela eut un sourire complice comme si elle devinait ce que je ressentais. J’imaginais ma fente toute brillante, offerte à leur regard, la pointe de mes seins s’érigeait. Alessandro me guida encore pour que je prenne de nouvelles postures devant lui.

Il acheta pour plus de cinquante mille francs de dessous en cuir et de vêtements, me laissant également un très généreux pourboire pour me remercier de les avoir essayés.

Je commençais à gagner de l’argent, beaucoup plus que ce que je prévoyais. Je ne côtoyais que des gens fortunés, et durant le mois de juillet, je fis mes premières photos pour le catalogue « cuir » de Roxane. Je me sentais de plus en plus détendue devant les clients. Un visage toujours souriant et une attitude docile me permettaient, en plus de mon pourcentage sur les ventes, d’obtenir des petits suppléments non négligeables.

— Si ça continue, tu vas gagner plus que moi, Béa ! Tu plais, les clients sont fous de toi !

A force de vivre au milieu de ces gens aisés, il me vint, à moi aussi, des goûts de luxe. Mon studio de la place des Prêcheurs m’apparut trop petit, manquant de lumière et de confort. J’optai pour un très beau duplex à deux pas du cours Mirabeau, avec une terrasse pleine de verdure donnant sur les toits d’Aix. Je voulais aussi m’acheter une voiture, me parfumer avec ce qu’il y avait de plus cher, dîner uniquement dans les meilleurs restaurants. Sarah était heureuse pour moi. Evidemment, mes besoins d’argent allaient croissants, et malgré le fric que je gagnais chez Roxane, j’étais toujours à découvert.

— Tout se passe bien avec Roxane ? Tu m’as l’air encore plus épanouie, ma chérie.

Je l’étais presque, jusqu’à ce que je fasse la connaissance de Jean-Charles, un client privilégié de Roxane. C’était un médecin de réputation internationale, spécialisé dans la chirurgie cardiaque. Il avait une clinique privée à Paris, donnait des cours à la faculté de médecine et des conférences aux Etats-Unis. Il avait prévenu Roxane de sa visite à Marseille, et celle-ci m’avait dit :

— Jean-Charles n’est pas un client comme les autres. C’est lui qui m’a fait connaître dans le Tout-Paris et dans certaines villes comme Bruxelles ou Amsterdam. Il a également investi dans mes affaires. On doit, l’an prochain, ouvrir une boutique dans le quartier Saint-Germain. Si ça marche, on en ouvrira une autre à Londres et peut-être même en Californie. Il voyage beaucoup, il connaît un tas de monde. Si tous ces projets se concrétisent, toi aussi, tu pourrais avoir ta part.

Roxane en parlait avec une admiration à peine dissimulée.

— Il est un peu froid mais il ne faudra pas avoir peur de lui. C’est à cause de son travail. Une clinique à diriger, une centaine de personnes sous ses ordres et des responsabilités très importantes. Alors, s’il te plaît, tu dois être très, très gentille avec lui. Tu comprends ce que je veux dire ?

Je répondis que je ferais tout mon possible. Sourire, charmer, flatter, ne jamais aller à l’encontre des idées et des remarques des clients… Tout cela faisait partie des ficelles du métier et je les possédais de mieux en mieux.

Roxane alla elle-même attendre Jean-Charles à l’aéroport de Marignane. Les essayages devaient avoir lieu dans une sorte de boudoir feutré, un petit salon donnant sur une cour intérieure.

— Il n’aime pas les grands espaces. Il préfère les pièces intimes.

Je fis sa connaissance dans l’après-midi. Il n’était pas très grand, mais élancé, les cheveux blonds bien peignés et les yeux bleus. Il portait un costume de toile claire excellemment coupé, une chemise blanche très chic. Je savais son âge par Roxane, quarante-six ans. Un iceberg impressionnant au regard froid, métallique. Il parlait peu, souriait à peine, et me dévisagea de la tête aux pieds.

— C’est Béa. Comment tu la trouves ?

— Charmante.

— A peine dix-neuf ans. Un corps superbe. Vas-y, ma chérie ! Fais quelques pas devant nous ! Montre comme tu es belle !

Etait-ce à cause de son semi-mutisme ou de quelque chose d’encore indéfinissable ? Toujours est-il que cet homme me mettait terriblement mal à l’aise. Roxane ouvrit une bouteille de champagne, nous en proposa une coupe, puis elle lui fit découvrir ses nouveaux modèles. Jean-Charles passait devant chaque vitrine, restait un long moment à observer les ensembles, portant chaque fois des jugements concis. Ces sentences tombaient comme des couperets. Roxane se mettait en quatre pour lui plaire.

— Celui-là, je l’ai dessiné en pensant à toi. Il s’appelle « Les Noces Rouges ». Un cuir d’une douceur étonnante. La culotte est fendue à l’entrejambe et dans le soutien-gorge, une simple ouverture ovale laisse passer les pointes des seins. Les petites chaînes et les anneaux du serre-taille sont en argent, comme celles qui relient le serre-taille au soutien-gorge. Les clous ont été fabriqués par un ami bijoutier. C’est la plus belle pièce de ma collection. J’aimerais que Béatrice l’essaie tout de suite pour toi.

Jean-Charles acquiesça d’un signe de tête avant de me dévisager une nouvelle fois de façon insistante.

— Viens, allons dans le petit salon ! Attends-moi ici, Béa, pendant que j’installe notre ami.

Elle réapparut quelques secondes plus tard.

— Dépêche-toi, ma chérie ! Déshabille-toi ! Il te trouve splendide, tu sais.

Je me dévêtis complètement. Roxane s’assura que mon sexe était convenablement rasé. Quand elle le vérifiait, elle se mettait à genoux devant moi, et passait ses doigts tout le long de ma fente, allant même jusqu’à tirer sur les bords des petites lèvres pour traquer le moindre duvet. Je savais que c’était un geste professionnel mais j’essayais de penser à quelque chose de triste parce que cela me faisait immanquablement mouiller. Je serrais les dents pour retenir un éventuel gémissement. J’avais l’impression que ma chatte s’ouvrait toute seule et j’avais peur que Roxane s’en aperçoive. Etait-ce le cas ? Une fois son examen soigneusement effectué, elle se redressa comme si de rien n’était.

Ce jour-là, elle me fit enfiler le serre-taille en cuir rouge et me demanda de bien comprimer mon ventre avant d’en nouer les attaches.

— Hum… fit-elle, en se reculant de quelques pas pour juger de l’effet, le rouge sur ta peau bronzée, c’est ravissant !

Malgré la chaleur, je dus ajouter des bas rouges, ornés d’une large bande de dentelle que Roxane m’aida à fixer au serre-taille.

— Tu lui plais beaucoup. Je compte sur toi, Béa. Il ne faudra pas le décevoir.

Je remontai la culotte échancrée, tout en cuir elle aussi, et Roxane l’ajusta.

— Indécent, mais tellement beau ! Ces dessous préparent à l’amour. C’est ce qui me passionne, dans ce travail : rendre les femmes très belles et désirables pour leurs amants. En faire des créatures charnelles de rêve et de plaisir.

Elle passa elle-même le soutien-gorge, l’ajustant pour que la pointe de mes seins émerge des deux ouvertures, reliant ensuite les petites chaînes d’argent qui s’accordaient avec le serre-taille.

— Tu es sublime ! Exactement ce que je voulais ! Pense à ce que je t’ai dit sur notre hôte. Pense qu’il n’est pas tout à fait un client et que nous avons des tas de projets avec lui. C’est notre banquier, en quelque sorte.

Elle choisit ensuite des escarpins assortis aux talons aiguilles aussi effilés que la lame d’un couteau puis elle attrapa un glaçon dans le seau à champagne.

— Avec les mamelons bien érigés, ça sera parfait !

Roxane frotta le glaçon sur mes tétons qui durcirent aussitôt sous l’effet du froid.

— Viens, vite, il ne faut plus le faire attendre !

Jean-Charles était installé sur un petit canapé Louis XV. Il délaissa en nous voyant la revue qu’il était en train de lire.

— Regarde cette splendeur ! Vas-y, avance, ma chérie ! Comment tu trouves, Jean-Charles ?

— Je n’ai jamais rien vu d’aussi séduisant !

— Tu parles de qui ? De Béa ou de mes dessous ?

Jean-Charles sourit, sans rien ajouter.

— Retourne-toi, ma chérie ! C’est sensationnel ! Il faut une belle gosse pour porter de telles choses, n’est-ce pas, très cher ? Béa a le corps idéal : de longues jambes, une taille de guêpe, des petites fesses… et des seins ! Des seins superbes !

— Et ce petit tatouage, c’est un vrai ! Béatrice est le mannequin parfait pour présenter mes collections. Bon, je vous laisse. Je vais préparer les autres modèles.

Roxane me lança un regard dur.

— Je compte sur toi, Béa. Sois très gentille…

Je me trouvais debout, face à Jean-Charles, toujours assis sur le canapé, silencieux, balayant mon corps du regard. J’avais les mains moites, la gorge sèche, j’évitais ses yeux bleus. Un ordre bref claqua comme un coup de fouet.

— Approchez-vous !

Il me tardait de voir revenir Roxane. Jean-Charles me fit venir à quelques centimètres de lui. J’avais un peu de mal à marcher, perchée sur dix centimètres de talons aiguilles.

— Ecartez un peu les cuisses !

Il voulait voir l’ouverture de la culotte et je ne sus pas comment réagir quand il promena un doigt sur ma fente, jusqu’à mon clitoris. J’eus un mouvement pour repousser son bras mais il contracta le sien pour m’en empêcher.

— Allons, allons ! Vous n’avez rien à craindre de moi.

Je croisai son regard glacial. C’était la première fois qu’un des clients de Roxane me touchait aussi rapidement.

Tout en passant son doigt sur mon sexe, il me posa sèchement la question :

— Rasée ou épilée ?

Je rougis légèrement.

— Rasée.

— Ces dessous sont très beaux mais celle qui les porte est encore plus belle ! affirma-t-il un peu radouci.

Il continuait à faire glisser son doigt dans l’ouverture de ma culotte, le remonta cette fois jusque dans la raie de mes fesses.

Je ne bougeais pas, fixai la fenêtre pour lui cacher ma gêne et l’émoi que je sentais monter entre mes cuisses.

— Moi, j’appelle ça une culotte sandwich. Vous comprenez pourquoi ?

Je ne répondis pas.

Alors il se leva et, tout en empoignant mes seins, il chercha à m’embrasser. Je détournai la tête ce qui le mit dans une colère noire. Je ne pus soutenir son regard et je baissai les yeux. J’essayai de le repousser mais il saisit un téton, et le pinça si douloureusement que les larmes me montèrent aux yeux.

— Comment ? Mais on dirait qu’elle ne veut pas se laisser faire ! Mon argent ne vous intéresse pas ?

— Quel argent ?

— Le tarif habituel, non ? Cinq mille pour un petit moment. En plus du petit pourcentage que Roxane vous donne sur ce que j’achète.

Il lâcha mon téton et ouvrit son portefeuille. Il en sortit une grosse liasse de billets de cinq cents francs.

— Et tout en liquide ! Exonéré d’impôts et de C.S.G. !

Il s’approcha et dissimula un billet dans mon soutien-gorge. Il en prit un second, et commença à compter :

— Mille… Quinze cents… Deux mille…

Il cacha d’autres billets sous le serre-taille et sous ma culotte.

— Quatre mille cinq… Cinq mille… Et comme je vous trouve très mignonne, j’en ajoute encore un… et un autre… Voilà, six mille.

Les billets de cinq cents francs dépassaient de mes sous-vêtements. Je pensai à Louis. Lui aussi m’avait payée très cher pour me soumettre à ses fantaisies. Jean-Charles saisit à nouveau mon téton encore douloureux, ce qui me fit crier.

— Peut-être que ça ne vous suffit pas ?

Il appela :

— Roxane !

La porte s’ouvrit presque aussitôt et Roxane apparut, sa cravache à la main.

— Un problème, Jean-Charles ?

— C’est la petite.

Roxane me fustigea du regard.

— Qu’est-ce qu’il se passe, Béa ? Je t’avais pourtant prévenue. Jean-Charles n’est pas un client comme les autres.

Elle avait un air menaçant et je craignis, un moment, qu’elle n’utilise sa cravache contre moi.

— Bon, je vais rester, fit-elle.

Elle s’assit dans un fauteuil. J’avais envie de pleurer de rage quand Jean-Charles me prit dans ses bras. Il se mit à m’embrasser et à toucher mes tétons à travers l’ouverture du soutien-gorge. Il pencha sa tête pour lécher la pointe de mes seins, il les pinçait avec sa bouche, les mordillait. Avec son bras, il m’obligea à écarter les cuisses puis se remit à caresser les lèvres parfaitement épilées de mon sexe.

Je n’éprouvais aucune excitation alors qu’il pénétrait mon sexe serré avec son index.

— Vous allez me sucer, maintenant ! Moi, devant une bouche pareille, je ne résiste pas.

Il se posa sur le canapé et il ouvrit sa braguette, libérant une queue impressionnante de par son épaisseur et le volume du gland, un sexe trapu qui paraissait plus large que long.

— Venez, il ne faut pas avoir peur de moi. Si je n’ai pas mis assez d’argent, j’en rajouterai. Allez, soyez gentille avec moi, sinon, je reprends tout mon fric.

C’était beaucoup d’argent et avec Louis, j’avais fait pire. Je lui obéis et je vins m’agenouiller entre ses cuisses. Il passa sa main dans mes cheveux, c’était presque une caresse.

— Voilà, c’est mieux comme ça ! Roxane m’avait dit que vous étiez une très gentille petite fille.

Il releva mon menton.

— On va très bien s’entendre, vous et moi, je le sens déjà. Allez-y !

Il relâcha mon menton et appuya sur ma nuque pour que ma bouche s’approche de son sexe. Il tenait sa queue à la base, tirait sur la peau pour bien faire saillir son gland.

— Oui, comme ça ! Léchez bien le gland ! N’ayez pas peur de sortir votre langue. Voilà, c’est très bien !

Je dus lécher le bout comme une glace. Jean-Charles tenait toujours son sexe et me guidait. Ma langue devait suivre le trajet de ses doigts ; pour finir, il les enfonçait dans ma bouche en même temps que sa tige, jusqu’à me provoquer un haut-le-cœur.

— Voilà ! Maintenant que vous êtes devenue raisonnable, je vous laisse faire. Hum ! Quelle bouche !

— Accroupis-toi ! Que je te bouffe le con et le cul !

Jean-Charles caressait ma nuque comme on flatte l’encolure d’un cheval.

— Continuez. C’est ça, avalez-la ! Mouillez-la bien avec votre salive !

Il se pencha vers moi pour peloter ma poitrine.

— Un peu les couilles, aussi ! Vous êtes une fille charmante, Béatrice ! Je fus sans doute un peu trop direct avec vous. Titillez vos seins avec le bout de ma queue !

Je fis ce qu’il me demandait, frottai son gland sur mes mamelons, avant de l’avaler à nouveau. Je croyais qu’il en aurait fini avec ses manières brutales mais il saisit mes deux tétons et les pinça et les étira vers lui.

Il me faisait mal et je ne pouvais même pas crier, la bouche emplie par son sexe. On aurait dit qu’il aimait ça, sentir que j’avais mal et que je ne pouvais rien dire. Il écrasait les pointes de mes seins tout en regardant la progression de mes lèvres sur sa bite. Subitement il ordonna :

— Relève-toi ! Maintenant que tu m’as bien sucé, on va passer aux choses sérieuses.

Il s’était mis à me tutoyer et à me parler vulgairement. Je sentais encore la douleur au bout de mes tétons. Je me redressai et je vis Jean-Charles s’allonger sur la moquette.

— Allez, c’est ta chatte que je veux ! Viens par ici !

Je m’accroupis sur son visage pour qu’il puisse me lécher la partie de mon sexe que le string découvrait.

— Elle est trempée, cette petite garce ! On dirait que ça lui plaît de faire la pute. Mieux, que ça l’excite !

C’est vrai, j’étais excitée. J’avais honte, une honte terrible, mais je mouillais. Chaque fois, c’était la même chose, je ne pouvais me retenir de couler comme une fontaine. Jean-Charles passait sa langue à travers l’ouverture de la culotte, la remontait entre mes fesses pour la darder dans mon cul puis revenait titiller mon clitoris et l’enfonçait dans ma chatte.

— Accroupis-toi ! Oui, comme ça ! Que je te bouffe le con et le cul ! Tu me rends fou, ma petite salope !

En me penchant, je pouvais voir sa queue très raide au gland luisant de salive. Je ne pouvais plus retenir mes gémissements et mon bassin commençait à onduler au-dessus de son visage. Il enfonça un doigt dans mon anus en le faisant tourner comme une vrille.

— Un cul bien serré ! Ça doit être bon de t’enculer, de te farcir par ce trou ! La chatte aussi n’est pas mal !

Je me trouvais face à Roxane et dès que mes yeux croisèrent les siens, je me mis à jouir. A jouir très fort. Mes hanches bougèrent en tous sens. Je me frottais sur les lèvres de Jean-Charles, ne me rendant plus compte de rien sauf du plaisir aigu qui me submergeait.

CHAPITRE XVI

Roxane se leva et vint m’embrasser sur la bouche. Ce fut un vrai baiser de lesbienne, profond, avec sa langue qui cherchait la mienne.

— Tu as été parfaite, ma chérie. Je savais que je pouvais compter sur toi. Je peux vous laisser, maintenant.

Elle quitta le salon, laissant sa cravache sur le fauteuil. Seule, je me sentis à la merci de Jean-Charles. Il m’embrassa sur la bouche à son tour, il avait le goût et l’odeur de mon sexe.

— On devrait faire de bonnes affaires, tous les trois ! Tu aimes l’argent et le cul, tu es bien foutue, tu as tout pour réussir.

Il prit ma main pour que je caresse encore sa queue.

— Maintenant, j’ai envie de te baiser.

Il m’entraîna vers le fauteuil et, après avoir empoigné la cravache, il me dit sèchement :

— Allez ! Monte sur les accoudoirs ! A cheval, les fesses bien cambrées vers l’arrière ! C’est l’heure de la fessée !

J’eus un moment d’hésitation qui me valut immédiatement un coup de cravache sur les fesses.

— Dépêche-toi ! On ne va pas recommencer comme tout à l’heure !

Je montai sur les accoudoirs, entourant le dossier de mes bras, la tête dans le vide, les seins écrasés contre le tissu rayé.

— Parfait ! Creuse bien les reins et cambre encore mieux ton cul !

Il me donna un violent coup de cravache qui me fit gémir de douleur.

— Ha, je vois, c’est ça que tu veux ! Eh bien, je vais t’en donner !

Et je reçus une volée de coups à l’intérieur des cuisses, là où la peau est la plus tendre, la plus fragile.

— Plus tu cries, plus je tape ! Cela m’excite de marquer un joli cul ! Oui, comme ça ! Des petites zébrures ! Encore une, là, bien dans la raie !

Les larmes sortaient toutes seules de mes yeux. Je mordais le rebord du fauteuil pour retenir mes cris. Mais si la douleur était réelle, le plaisir que j’éprouvais était tout aussi violent. Je ne voulais pas que Jean-Charles s’en aperçoive, je ne voulais pas qu’il puisse découvrir que ses coups me faisaient perdre la tête et inondaient mon sexe. Je ne disais plus rien, je n’avais plus envie de crier mais au contraire, qu’il continue. Je l’entendais s’exciter derrière moi :

— Voilà ! Encore une belle marque en haut des cuisses !

Il s’arrêta pour entamer un nouveau jeu. J’étais au bord de l’orgasme et je ne savais pas s’il s’en rendait compte.

Il s’amusa à promener le bout de la cravache sur ma vulve et dans la raie de mes fesses. La culotte était fendue derrière jusque dans le creux des reins. Je mouillais tellement que cela le fit rire.

— Tu as aimé ma petite punition, on dirait ! C’est tout trempé, là !

Il me força par-devant avec le manche de la cravache.

— Je te prendrai tout à l’heure, je ne suis pas pressé. J’ai tout mon temps.

Il m’appliqua un violent coup sur les fesses, puis un autre.

— Tiens, prends ça, encore ça ! Je crois que tu n’es pas encore assez bien éduquée.

Il frappa sur ma fente, sur ma raie des fesses. Je gémissais de douleur mélangée à un plaisir exacerbé, que renforçait la violence des coups.

— Tais-toi ! Tu as mérité une bonne punition à cause de ton comportement de tout à l’heure. Je ne veux plus que cela se reproduise, c’est bien compris ?

Jean-Charles fouetta jusqu’à ce que je lui réponde :

— Oui monsieur, j’ai bien compris. Je ne le ferai plus, je vous le jure !

Il voulait obtenir une rémission totale.

— Tu feras tout ce que Roxane te demande. Tu dois lui obéir, jamais la contredire. Ni moi, d’ailleurs !

Il m’obligeait chaque fois à jurer. Ses coups m’avaient mise dans une sorte d’état second. J’avais mal. Jean-Charles laissa tomber la cravache sur le sol, et s’avança vers moi. Il dirigea sa queue vers ma fente. Le gland buta contre mon sexe endolori et il me pénétra profondément, d’un seul coup de reins.

Son ventre venait s’écraser sur mes fesses. Il me tirait vers lui et, de temps en temps, me donnait une claque sur le cul.

— Tiens ! C’est ça qu’il te faut, hein ? J’ai aussi l’intention de te la mettre entre les fesses, ajouta-t-il en testant l’élasticité de mon anus avec son index.

Il se retira de ma chatte. En sentant son gland large et volumineux presser mon anus, je pensai qu’il ne pourrait jamais me pénétrer par là sans me déchirer. Jean-Charles tenait son membre dans ses doigts et poussait de plus en plus fort.

— Cela rentrera, ne t’inquiète pas, ma chérie !

Je ne pus retenir mes cris quand il réussit enfin à s’introduire. Romain m’avait fait découvrir la sodomie mais sa queue était nettement plus fine, et surtout, il était beaucoup plus doux. Jean-Charles aimait faire souffrir. C’était sa manière d’imprimer sa marque.

— Le plus dur est fait. Une fois que le gland est entré, le reste suit tout seul, tu vas voir ! ajouta-t-il en poussant pour s’enfoncer à fond d’un seul coup.

— Voilà ! Tu vois que ce n’était pas si difficile !

Il écartela mes fesses.

— Le spectacle est superbe !

Il se mit à bouger avec difficulté vu l’étroitesse de l’orifice. Sa queue était si large que je craignais de me vider dessus et je me retenais de toutes mes forces.

— Hein, que ça fait du bien de se faire ramoner par là ? Il paraît que, pour une femme, il n’y a rien de meilleur.

Il essayait de s’activer plus rapidement puis, collé derrière moi, il s’arrêta pour glisser ses mains sous mon ventre et peloter mes seins.

— Caresse-toi pendant que je finis de t’enculer !

Il tira un de mes bras pour m’obliger à poser une main entre mes cuisses.

— Vas-y ! Frotte ton clitoris, pénètre-toi avec tes doigts !

— Cela rentrera, ne t’inquiète pas, ma chérie !

Pendant quelques secondes, il agita sa main plaquée sur la mienne pour me forcer à me caresser, puis il s’empara à nouveau de mes seins, les pétrissant durement, étirant les pointes jusqu’à ce que je commence à gémir, à haleter, à onduler sous lui. Alors il appela Roxane.

La porte s’ouvrit et celle-ci nous rejoignit presque aussitôt.

— Tu avais raison, ma chérie. Tu as déniché la perle rare avec ton nouveau modèle.

Je tournais la tête pour ne pas croiser son regard. J’avais une honte terrible de me trouver dans cette position avec Jean-Charles planté entre mes fesses. J’avais peur de me laisser aller encore une fois à l’orgasme et même de déféquer devant eux pendant le plaisir que je sentais monter. Roxane s’approcha et passa ses doigts sur ma fente.

— Elle est toute trempée, cette petite vicieuse ! confirma-t-elle.

Ses doigts demeurèrent sur mon sexe et un nouvel orgasme, plus soutenu que le premier m’emporta. Jean-Charles déchargea en poussant des « han » de bûcheron. Je n’avais qu’une envie : m’écrouler, épuisée, sur le rebord du fauteuil. Mais Jean-Charles ne l’entendait pas de cette oreille et m’intima de rester dans la même position.

— Reste comme ça, ne bouge pas !

Il se retira et écarta mes fesses pour regarder mon anus.

Je pus enfin redescendre des accoudoirs, incapable d’affronter le regard de Roxane. En se retournant vers moi, elle m’ordonna :

— Tu peux te rhabiller pour le moment !

Puis, en riant avec Jean-Charles, elle prit trois billets de cinq cents francs dans mon soutien-gorge.

— Il ne faut pas que j’oublie ma part, ajouta-t-elle. Le reste est pour toi, chérie !

Jean-Charles acheta pour près de soixante mille francs de la dernière collection de Roxane. Il y avait sept mille cinq cents francs dans mes poches à son départ de la rue Saint-Fé. Mais je dus encore le sucer et le faire jouir dans ma bouche avant que Roxane ne le raccompagne à l’aéroport de Marignane. En trois heures, j’avais gagné plus du fixe que me donnait Roxane par mois. J’étais prise dans un engrenage. Une vraie petite fille docile qui, de plus, jouissait chaque fois ! Ils étaient tombés sur l’oiseau rare et s’en félicitaient l’un l’autre devant moi, comptant à l’avance leurs futurs bénéfices et mettant au point leurs projets d’agrandissement pour l’avenir.

Par la suite, Roxane m’autorisa à choisir mes vêtements de ville dans sa ligne de collection. Bien entendu, j’optais pour les ensembles en cuir les moins excentriques. J’étais devenue « cuir » et je pensais de temps en temps à Ariane. Je lui aurais sans doute plu comme ça. Je n’avais donc pratiquement plus d’argent à investir dans les fringues. C’était tout bénéfice, comme aurait pu dire Sarah, que je ne revoyais plus qu’épisodiquement. Elle était très occupée avec deux nouveaux amants sur les bras et moi, je « travaillais ».

A Aix, je rencontrai quelquefois Romain sur le pas de ma porte. Je faisais comme si de rien n’était. Je n’avais jamais l’impression de vendre mon corps, du moins, c’est ce dont j’essayais de me persuader. J’étais un beau mannequin qui faisait envie aux hommes. Quel mal y avait-il à en profiter ? J’avais envie de dépenser de l’argent. Romain me suivit dans une parfumerie, rue Fabro, puis chez un antiquaire où j’achetai tout ce qui me plaisait.

— Tu as touché le Loto, Béa ?

Je ne répondis pas, faisant mine d’ignorer la question.

Mes soirées avec Romain se poursuivaient généralement au restaurant du Casino et se terminaient à la roulette ou au baccara. Il m’avait initiée au jeu et j’aimais ça. Lui aussi.

Après Jean-Charles, il y eut bien d’autres habitués aussi exigeants et aussi généreux. Au début, je manquais d’expérience et j’hésitais. Mais Roxane le sentait immédiatement et savait me faire plier sans regimber. Sa part était toujours identique : quinze cents francs. Quoiqu’on me donnât, le reste me revenait. Je ne couchais pas avec tout le monde, certains hommes venaient uniquement pour acheter. Mais ceux qui s’installaient dans le « petit salon » avaient tous des fantasmes. Ils aimaient dominer et insulter, humilier, fesser et se servir de la cravache de Roxane. Immanquablement, je me mettais à mouiller beaucoup. C’est ce qui plaisait le plus. Cela les excitait de me voir prendre autant de plaisir sous les coups.

Selon le rituel habituel, l’acheteur choisissait un ensemble de la collection puis allait m’attendre dans le petit salon. Je le rejoignais, une fois parée des dessous en cuir qu’il avait choisis.

Dès la fin du mois de juillet, le catalogue de Roxane fut terminé et envoyé à de nombreux clients.

— Quand ils vont te découvrir en photo, ils voudront tous te connaître !

J’ignorais si ce catalogue était fait pour me vendre, moi, ou ses fringues. Sans doute les deux. La présentation de la collection eut lieu durant le mois d’août. Une trentaine de personnes était réunie dans le grand salon et j’étais émue de devoir défiler devant tous ces inconnus. Il y avait des journalistes qui travaillaient dans la presse sadomaso. Jean-Charles était là, lui aussi. Après ce défilé et avec le catalogue, les ventes atteignirent un chiffre record, j’empochai la coquette somme d’argent de dix mille francs. Je dus passer la nuit avec Jean-Charles dans un hôtel luxueux donnant sur la mer.

Il fallut bien que je prévienne mes parents que j’avais changé d’adresse. Je leur mentais de mon mieux pour expliquer mon nouveau train de vie. Le duplex appartenait à Roxane et elle m’en faisait bénéficier gratuitement. La décapotable rouge, aussi. En même temps, j’essayais de les préparer en douceur à la décision de ne pas reprendre les cours de droit à la prochaine rentrée. Je voulais me consacrer à mon nouveau métier : mannequin. Que pouvaient-ils dire ? J’étais devenue autonome, je ne dépendais plus d’eux financièrement.

Mon cousin Raphaël surprit un jour tout le monde en annonçant qu’il comptait se marier avec Valérie. Il avait réussi à ouvrir sa boutique d’antiquités, rue Boulégon. Il n’avait plus de nouvelles d’Ariane ni de sa bande de bikers.

De temps en temps, je pensais à Louis. Ses messages sur mon répondeur avaient afflué puis s’étaient espacés jusqu’à disparaître. J’appris que Sarah lui avait trouvé une nouvelle « femme de ménage », laquelle devait lui faire un peu de lecture, sagement assise sur ses genoux. Avait-il envers elle les mêmes exigences ? J’étais un peu jalouse qu’une autre prenne ma place. Etait-elle aussi belle que moi ? J’en parlai un jour avec Sarah qui me rassura aussitôt :

— C’est une gourde ! Louis m’a appelée plusieurs fois pour s’en plaindre. Mignonne mais empotée. Il me dit toujours qu’il n’y aura jamais mieux que toi. Mais il est de plus en plus fatigué. Tu devrais lui rendre une petite visite, un de ces jours.

Le catalogue de Roxane lui apporta de nouveaux clients dont un certain « Monsieur Marc » qui avait demandé à s’isoler avec moi dans le petit salon. Il me voulait en cuissardes avec un body de cuir moulant qui dénudait mes seins. C’était un petit homme chauve et bedonnant qui avait fait fortune en vendant des ustensiles de cuisine en Asie et au Moyen-Orient. Roxane l’appelait : « le roi de la râpe à légumes et du presse-purée ». Au moment de le retrouver, Roxane me tendit sa cravache.

— Tiens, ce n’est pas pour toi, mais pour lui. Il t’expliquera !

Je fus étonnée de le voir s’agenouiller, tout nu, à mes pieds, en m’appelant « Maîtresse Béatrice ». Je compris vite quels étaient les fantasmes de ce petit bonhomme au visage marqué d’une belle couperose.

— Laissez-moi vous vénérer, Maîtresse Béatrice ! Je suis votre esclave, votre serviteur. Vos désirs sont des ordres. Exigez et j’obéirai. Et punissez-moi sévèrement si vous jugez que je le mérite.

J’avoue que sur le moment, j’essayai de retenir mon fou rire.

— Venez, installez-vous dans ce fauteuil, ô, divine !

Je pris place et il s’avança vers moi à quatre pattes.

— Depuis que je vous ai remarquée sur le catalogue de Madame Roxane, je n’avais qu’une hâte : celle de vous rencontrer et de vous servir, Maîtresse adorée.

Et là, il se mit à lécher avec application mes cuissardes, du talon jusqu’en haut. Mes chaussures brillaient de salive.

— Oh, attendez, Maîtresse ! Je suis désolé, j’ai oublié votre petit cadeau. C’est une faute impardonnable qui mérite une sévère punition.

Il marcha à quatre pattes sur la moquette, fouilla dans sa sacoche, et revint vers moi, tenant une liasse de billets dans une main et un godemiché dans l’autre.

— Je suis confus. Quel oubli ! Tenez, dix mille francs ! Et, sans vouloir vous vexer, j’aimerais vous proposer le châtiment que je mérite pour un tel manque de tact. Enfoncez-moi cet objet entre les fesses, comme ça, sans la moindre préparation. Et punissez-moi ensuite de plusieurs coups de cravache. Je le mérite, Maîtresse !

Il se tourna devant moi.

— Voilà, Maîtresse, j’attends votre punition.

Je n’avais jamais tenu de godemiché et je venais de gagner dix mille francs sans être obligée de faire l’amour. Je m’appliquai à jouer le rôle d’une femme dominatrice et dus lui dire avec autorité :

— Ecarte tes fesses !

— Oui, Maîtresse, tout de suite ! Traitez-moi comme un chien ! Je ne suis pas digne de vous.

Je pressai l’objet sur son anus et forçai pour l’enfoncer. Il ne voulait pas entrer.

— Allez-y, Maîtresse ! N’ayez pas peur de me faire mal. Je le mérite. J’ai manqué à tous mes devoirs, je ne suis qu’une larve, une chose insignifiante à vos yeux. Traitez-moi comme il se doit !

J’insistai tant que j’eus mal pour lui quand son anus céda sous la pression et que le godemiché s’introduisit de quelques centimètres. Monsieur Marc ne cria même pas.

— Oui, pénétrez-moi complètement ! Humiliez-moi, insultez-moi !

Je ne parvenais pas à mettre beaucoup de conviction dans ma voix quand je commençai à le traiter de sale chien et à l’insulter. Je réussis à planter complètement le godemiché et, après qu’il m’eut suppliée, je lui administrai plusieurs coups de cravache cinglants sur les fesses.

— Voilà comme vous devez me traiter, Maîtresse ! Je ne mérite aucune douceur de votre part, aucune indulgence. Défoncez-moi avec le godemiché pour me punir encore plus sévèrement.

Je le sodomisai comme il le souhaitait, impressionnée de voir cet engin énorme glisser aussi facilement entre ses fesses. Il bandait très dur et je n’avais qu’à l’écouter pour savoir ce que je devais faire.

— Ordonnez-moi maintenant d’aller me masturber comme un sale chien !

Il prit un mouchoir en papier dans sa sacoche. Le godemiché entre ses fesses, il se plaça devant un mur et, me tournant le dos, se masturba.

Monsieur Marc partit, l’air ravi. On aurait dit le plus heureux des hommes et il emporta avec lui l’un des pantalons créé par Roxane, entièrement découpé au niveau des fesses. Je n’avais pas joui avec lui, j’avais seulement ressenti une légère excitation mais je m’étais bien amusée !

CHAPITRE XVII

J’étais devenue une putain de luxe, une cover-girl recherchée, chargée de faire fructifier les affaires et vendre de nouvelles créations. Tout le monde avait l’air d’y trouver son compte. Même moi. Etait-ce la fatigue, le tourbillon de cette vie, la facilité de l’argent vite gagné ? Durant cet été torride, comme prise dans un tourbillon, rarement seule, j’avais très peu le temps de réfléchir à ce qui m’arrivait. Je gagnais beaucoup d’argent et pouvais me payer à peu près tout ce que je désirais. Si j’éprouvais des difficultés face aux exigences d’un client, j’acceptais de m’y plier.

En même temps, je n’étais pas vraiment satisfaite du tour que prenait ma vie. Je refusais de me dire que j’étais devenue une pute, serait-ce une pute de luxe.

La clientèle de Roxane était essentiellement orientée vers le sadomasochisme. J’ai presque honte de le dire, mais j’éprouvais beaucoup de plaisir dans ces rapports durs, et humiliants. La cravache ne me faisait plus peur. La douleur était toujours présente, mais elle se transformait rapidement en une jouissance trouble qui me laissait soumise et consentante. Quand mon corps était trop « marqué », j’évitais de faire l’amour avec Romain. C’était le seul à ne pas me payer pour me baiser et je ne voulais pas qu’il sache.

Le mois d’août fut une période faste pour les affaires de Roxane. Elle était très contente de moi et, sans aucun doute, de ce que je lui rapportais. Je rencontrais beaucoup d’hommes dans son petit salon. Chacun avait ses fantasmes, ses manies érotiques. J’avais également appris à me comporter en maîtresse autoritaire, mais je manquais de naturel dans ce rôle. Pourtant, cela excitait énormément certains hommes de se faire dominer par une jeune fille comme moi. Ils se montraient généreux. J’en connus aussi qui partageaient les mêmes goûts que Louis. Je pissais devant eux, je leur pissais dessus, sur le torse, sur le sexe, dans la bouche, entre les fesses. Mais je n’allais pas jusqu’aux choses extrêmes qui m’avaient été imposées par le général, lors de notre dernière rencontre. Je redoutais tous les jours de rencontrer quelqu’un qui me le demande à nouveau.

Tous les habitués de Roxane étaient émerveillés par mon cul et émoustillés par le petit tatouage. J’étais sodomisée assez fréquemment. Il n’y avait pas que des hommes seuls qui faisaient le déplacement pour se satisfaire avec moi. Il y avait aussi des couples. Je me souviens notamment d’un très beau couple fortuné résidant à Monaco, particulièrement pervers. L’homme, jeune, la trentaine environ, était d’abord resté voyeur pendant que sa femme, une jolie blonde très chaude, s’occupait de moi, s’accroupissait sur mon visage pour que je lui lèche la chatte et le cul. Elle urina au moment où je passais ma langue sur sa fente, m’obligea à tout avaler. Elle jouit tout en continuant de pisser sur ma figure. Son mari me fit ensuite asseoir sur une commode, les jambes passées sur ses épaules. Il maintenait mes cuisses très écartées, ce qui rendait mes deux orifices entièrement disponibles. Sa femme se masturbait en regardant son époux qui choisissait tour à tour ma chatte et mon derrière pour me défoncer sans ménagement.

Jean-Charles faisait de rapides apparitions rue Saint-Fé au détour d’un voyage sur Marseille. La boutique du quartier Saint-Germain était en train de se monter et je devais alors réserver ma soirée pour passer la nuit avec lui dans les hôtels les plus luxueux de la ville.

Un jour, par hasard, je rencontrai Ariane. Elle était assise, seule, à la terrasse d’un bar, La Samaritaine, face au Vieux-Port. Après avoir pris un verre, elle me proposa d’aller déjeuner sur l’île du Frioul, à quelques encablures seulement de Marseille. Nous prîmes la navette qui dessert également la petite île où se trouve le château d’If. Il faisait un temps merveilleux, la mer était belle, calme.

Max se trouvait actuellement aux Etats-Unis avec une nouvelle « poule ». Ariane ne fréquentait plus trop la bande de bikers et je lui appris que Raphaël allait se marier. Elle était belle, toute bronzée, vêtue simplement d’un mini-short moulant en cuir et d’un débardeur blanc sous lequel elle ne portait pas de soutien-gorge. Ses grands yeux étaient cachés derrière une paire de lunettes noires. C’est elle qui aborda le sujet de la cassette alors que nous finissions une excellente « bouille » typiquement marseillaise en nous léchant les doigts :

— Max l’a toujours. J’ai les clés de sa maison. En ce moment, j’habite chez lui. Si tu veux, je peux te la rendre. Tu sais, il a juste fait ça pour s’amuser. Il n’a jamais eu l’intention de la commercialiser.

Un vin rosé très frais de Bandol, ajouté à la chaleur, me faisait tourner la tête. Avant de reprendre la navette pour Marseille, nous allâmes prendre un bain dans une petite crique protégée du mistral. Je n’avais pas de maillot, Ariane non plus. Elle portait toujours son anneau en or sur l’un des tétons, et l’autre sur sa vulve. Après le bain, nous nous dirigeâmes vers l’embarcadère pour prendre le chemin du retour et arrivées au port, nous nous rendîmes directement à la Pointe-Rouge. La belle maison de Max se lovait entre les rochers et les cactus, écrasée par le soleil, le jardin était séché par la canicule. Nous montâmes dans sa chambre et Ariane me rendit la cassette.

— J’espère que c’est la bonne, cette fois.

— Tu veux que je la passe sur le magnétoscope ?

— Non, c’est bon. Je te fais confiance.

Puis Ariane me proposa de prendre une douche.

— J’ai la peau brûlée par le sel et le soleil. Tu te souviens comme c’était agréable, tous ces jets ?

Elle ajouta en riant :

— Ne t’inquiète pas, tout le système vidéo a été grillé par un court-circuit ! Max doit le faire réparer à son retour.

Je n’aurais jamais osé prendre les devants mais quand Ariane m’enlaça pour m’embrasser, tout de suite, je répondis à son baiser. Nous nous excitâmes sous les petits jets avant de faire l’amour, encore mouillées, sur le lit étrange. Ariane utilisa un godemiché très fin, le fit vibrer sur mes seins, ma fente et mon clitoris avant de me pénétrer avec. Elle le glissa également entre mes fesses et je découvris comme il était bon de jouir avec l’un de ces gadgets. A six heures, nous étions encore en train de faire l’amour et je dus ensuite me dépêcher pour me rendre rue Saint-Ferréol où m’attendaient Roxane et son client. Quand j’arrivai, il était déjà là. Roxane, furieuse de mon retard, me dit en aparté :

— L’heure, c’est l’heure ! C’est bien compris ? Allez, au travail ! Il a fait plus de trois cents kilomètres avec cette chaleur pour te rencontrer, alors ne le déçois pas !

Je rentrai à Aix, épuisée. Ce « client » était resté près d’une heure à me sodomiser sauvagement à travers un pantalon de cuir fendu dans l’entrecuisse. Après avoir joui dans mon cul, il m’avait obligée à le sucer, sans me laisser une minute de repos.

— Maintenant que ma bite a bien le goût et l’odeur de ton cul mélangé à celui de mon sperme, pompe-la !

Son sexe ramolli s’était durci à nouveau dans ma bouche et j’en avais été quitte pour le « pomper » jusqu’à ce qu’il décharge encore.

Arrivée chez moi, je plaçai la cassette dans le magnétoscope. C’était la bonne. Je n’eus pas le courage de revoir ce qui s’était passé chez Max et je l’effaçai pour que personne ne puisse jamais découvrir son contenu.

Quelques jours plus tard, je fus réveillée un matin par un coup de téléphone. C’était la voix autoritaire de Roxane.

— Tu peux prendre ta journée, Béa, mais je veux te voir à vingt heures, rue Saint-Fé. Cette fois, ça sera un peu différent. Le client ne passera pas ici. C’est quelqu’un de très important qui a besoin de beaucoup de discrétion. Il paye très cher. Je t’expliquerai mieux ce soir. Vingt heures précises !

Je pris mon temps pour me préparer, puis j’allai déjeuner avec Sarah dans un petit restaurant proche de sa boutique. Je n’avais pas envie qu’elle me questionne sur mon travail avec Roxane et j’étais décidée à éviter ce sujet délicat. Installées à la terrasse, nous avons vu Arnaud, le photographe, qui passait par là pour rejoindre son studio. Il s’assit à notre table pour prendre le café avec nous, me demanda si tout s’était bien passé grâce au press-book. Je le trouvais reposant, doux et plein d’humour. Il avait l’air vraiment différent des hommes que je côtoyais chez Roxane. Pour quelqu’un qui passait son temps à photographier des culs, il était pudique, réservé.

Arnaud me plaisait, c’était indéniable. J’avais apprécié son tact quand il m’avait photographiée. Il n’en avait pas profité pour me sauter comme l’auraient sans doute fait tous les amis de Sarah.

J’arrivai rue Saint-Ferréol avec un quart d’heure d’avance. Roxane m’attendait. La tenue que je devais porter pour la soirée, était posée sur une grande table.

— Il l’a choisie sur catalogue. C’est un homme qui ne vient jamais ici. Tout se passe par téléphone. Je pense que c’est quelqu’un de très influent. Il est appelé à tenir des fonctions très importantes. Ministre ? Mais je ne peux rien dire de plus, je ne le connais pas moi-même.

L’ensemble choisi était l’un de ceux que je préférais, un porte-jarretelles en cuir blanc avec de longues jarretières pour maintenir les bas, assorti d’un string-ficelle et d’un soutien-gorge qui ne maintenait les seins que par en dessous. Ensuite, je dus passer une jupe très courte et très étroite, ainsi qu’une veste croisée et chausser des talons aiguilles.

Barbara, l’esthéticienne de Roxane était là. Elle m’épila à la cire entre les cuisses pour que je sois bien lisse. Barbara était parfaitement au courant de ce qui se passait rue Saint-Fé, et des goûts des clients. Comme d’habitude, quand elle voulait s’assurer que le travail était bien fait, Roxane passa ses doigts sur ma chatte rougie par les applications de cire chaude, à la recherche du moindre poil. Barbara dut enlever à la pince les quelques récalcitrants, chose que je redoutais par-dessus tout. Cette douloureuse préparation terminée, j’eus droit à un soin du corps complet et à une séance de maquillage. Je devais être parfaite, avoir la peau douce, parfumée de senteurs excitantes, musc et cannelle.

Au moment de partir, Roxane se décida enfin à m’en dire un peu plus sur l’homme que je me devais de satisfaire pleinement :

— C’est moi qui t’accompagnerai jusqu’à l’entrée. Une fois là-bas, tu seras reçue par un majordome. Ensuite, ça sera comme d’habitude… sauf le prix. C’est vingt mille en plus de la tenue complète que tu portes. Vingt mille pour deux petites heures.

Ces conditions particulières me firent tiquer :

— Et je devrai faire quoi, pour ce prix-là ?

— Oh, rien de plus que ce que tu as déjà fait dans le petit salon !

Puis, avec un petit sourire, elle ajouta :

— Je crois que mes clients t’ont déjà habituée à tout. Après, c’est juste une question de mise en scène. Bon, on se dépêche, il t’attend pour vingt et une heures trente.

Je me retrouvai dans la luxueuse Rover de Roxane, direction la Corniche. Le soleil achevait de mourir derrière le port. Nous traversâmes une multitude de quartiers de Marseille que je ne connaissais pas, puis au bout d’un dédale de voies toutes semblables, la voiture de Roxane s’immobilisa devant un haut portail blanc. Aussitôt, deux projecteurs-radars se mirent en marche. Roxane alla sonner à l’interphone surplombé d’une caméra vidéo.

— Nous sommes attendues, dit-elle. Je suis Roxane. Béatrice est avec moi.

Le battant du portail électrique s’effaça comme par enchantement, et Roxane s’engagea dans une allée éclairée, bordée de vieux palmiers. La façade d’une grande maison de maître se découpait dans la pénombre. J’étais de moins en moins rassurée à l’idée de me trouver loin de la rue Saint-Fé. Je me raccrochais à ce qu’avait dit Roxane : « Rien que tu n’aies déjà fait. »

Roxane ne coupa pas le moteur de sa voiture. Elle dit simplement :

— Vas-y, ma chérie ! Il t’attend. Je compte sur toi pour être comme il faut. Je sais que je peux te faire confiance.

Anxieuse, je gravis les quelques marches du perron. La porte d’entrée s’ouvrit alors que Roxane avait déjà rebroussé chemin. Je fus accueillie par un homme vêtu étrangement, dans un style oriental. Brun, la peau très mate, il avait un visage typé et la carrure épaisse d’un homme de main.

— Monsieur vous attend. Je vous prie d’entrer.

Il parlait avec un léger accent. Le hall était immense. Je suivis cet homme jusqu’à une petite table qui se trouvait au fond.

— Si vous voulez bien me permettre.

Il prit un foulard de soie avec lequel il me banda les yeux, puis, me maintenant par le bras, il me conduisit en haut d’un escalier et frappa à une porte. J’étais inquiète. Cette maison inconnue, ce bandeau, je me sentais fragilisée, redoutant le pire. Une voix grave ordonna d’entrer et j’entendis :

— Mademoiselle est là.

— C’est parfait ! Vous pouvez vous retirer.

Une main s’empara de mon bras et on me fit avancer dans la pièce. Je n’y voyais rien, j’étais de plus en plus anxieuse. J’avais le cœur battant, le souffle court, et l’envie de prendre mes jambes à mon cou.

— Vous êtes superbe ! Encore plus belle que sur le catalogue. Tournez-vous un peu !

Il me guida pour m’observer à sa guise. Il devait être à peine plus grand que moi.

— Tout simplement merveilleuse !

Ma main tremblait dans la sienne.

— Rassurez-vous, le bandeau, c’est parce que je ne veux pas être reconnu… N’essayez pas de le retirer.

C’était dit d’un ton ferme qui ne souffrait aucune contradiction. Il n’y avait pas là de quoi me rassurer ! A qui avais-je affaire ? Lui aussi, avait un léger accent, indéfinissable. Les yeux clos, tous mes sens étaient en éveil, comme un animal pris au piège. A la voix, je l’imaginais autour de la cinquantaine. Peut-être avait-il plus ?

— Laissez-moi vous aider à vous déshabiller.

Il ôta ma veste avec délicatesse et j’apparus en soutien-gorge, un soutien-gorge qui ne cachait rien, bien au contraire.

— Des seins magnifiques !

Mon cœur s’accéléra lorsque deux mains épaisses se posèrent sur ma poitrine et la soupesèrent comme pour l’évaluer.

— Roxane a toujours de très belles filles pour présenter ses collections mais de toutes celles que j’ai connues, vous êtes de loin la plus ravissante.

Je le sentais tourner autour de moi et me détailler, le souffle court. Plus encore qu’avec les autres clients, j’avais l’impression d’être une chose entre des mains salaces.

— La jupe est très belle, mais je veux voir ce qu’elle me cache !

Il passa dans mon dos et descendit la fermeture Eclair de la jupe. Dans un froissement de tissu, elle glissa toute seule le long de mes cuisses.

— Restez comme ça !

Je compris qu’il s’asseyait dans un fauteuil qui devait me faire face puis j’entendis le bruit d’une allumette que l’on grattait, et la pièce fut envahie par une forte odeur de cigare. Je ne voyais rien mais je percevais son regard sur moi, je ne savais que faire de mes bras et de mes mains. J’avais peur de perdre l’équilibre, vacillant sur mes hauts talons. Je l’entendais tirer de profondes bouffées sur son cigare.

Au bout d’un temps qui me parut sans fin, il me demanda de pivoter.

— Tout est parfait ! Les fesses sont une splendeur !

Il appela son majordome par téléphone :

— Samir, du champagne et deux coupes !

Quelques secondes plus tard, je reconnus le tintement de la bouteille et des coupes sur un plateau. Malgré mon malaise, cette situation m’excitait. Complètement nue, je sentais la pointe de mes seins douloureusement érigée et mon sexe se tremper. Qui était cet homme ? Comment était-il ? Je ne pouvais m’en faire une idée que par le son de sa voix. Mon bandeau me donnait l’impression que j’étais à sa merci. Un sentiment qui portait mon trouble à son comble. J’étais à l’affût de tous les bruits, de toutes les odeurs pour essayer de me représenter la pièce dans laquelle je me trouvais, et l’inconnu qui m’avait fait venir chez lui.

J’entendis que l’on posait le plateau tout près de moi, sur une table, le gargouillis du champagne versé, puis des bruits de pas et le claquement d’une porte qui se refermait.

— Tenez, buvez !

L’inconnu porta le verre à ma bouche, quelques gouttes de champagne ruisselèrent sur mes lèvres qu’il essuya avec les doigts, en insistant sur les contours de ma bouche. Puis il retourna s’asseoir.

— Retirez votre string !

Je l’enlevai tant bien que mal, et le laissai tomber sur le sol.

— Approchez-vous ! Vous êtes trop loin de moi.

Je m’avançai prudemment vers l’endroit où il me semblait assis. Je butai contre son fauteuil et ses jambes, et perdis l’équilibre sur mes hauts talons.

— Vous me paraissez crispée. Détendez-vous ! On m’a dit que vous aviez l’habitude…

C’est à ce moment-là que je sentis qu’il promenait quelque chose sur mon corps. Je reconnus le contact d’une cravache comme celle que possédait Roxane. Il donna de petits coups secs bien ajustés, sur la pointe de mes seins. Sa voix se fit plus rauque :

— Ecartez vos cuisses !

Il appliqua plusieurs coups de cravache à l’intérieur de mes cuisses pour me forcer à mieux les ouvrir.

— Et le clitoris ! Lui aussi, je veux le faire durcir comme la pointe de vos seins.

Il s’amusa à claquer ma fente. Je ne pus retenir un gémissement de douleur. J’avais de plus en plus de mal à rester debout. Il me caressa ensuite avec la cravache comme il aurait pu le faire avec ses doigts et je commençais à ressentir tout ce que j’avais ressenti avec les autres clients, une excitation coupable et incontrôlable. Impossible à cacher. Une excitation qu’augmentait une intense envie de faire pipi. Je me trouvais plus en sécurité dans le petit salon de Roxane ! Là, j’étais livrée, les yeux bandés, à un homme qui me tripotait la chatte sans aucune gêne, les yeux bandés, accompagné d’un majordome qui me faisait l’effet d’une brute. Je n’avais personne sur qui compter. Mon ventre était tendu par le besoin d’uriner. Je m’en voulais de n’avoir pas eu l’idée de me soulager avant de venir. L’homme passait et repassait tour à tour sa cravache et ses doigts sur ma chatte parfaitement épilée. Il m’examinait soigneusement, ne ratant aucun pli des petites et des grandes lèvres qu’il ouvrait avec les doigts ou dans lesquelles il enfonçait le bout de son espèce de martinet. Il s’arrêta à l’extrémité de ma fente, tourna autour du clitoris pour le décapuchonner, remarquant d’une voix neutre :

— Je vois que vous êtes déjà toute mouillée !

Je dus me pencher et lécher ses doigts les uns après les autres. De son autre main, il maintenait sa cravache sur le petit orifice si sensible du méat urinaire. Il me donnait l’impression de deviner ce dont j’avais si grande envie. Je n’en pouvais plus.

— J’aimerais aller aux toilettes, s’il vous plaît, demandai-je.

— Ah, c’est bien ce que je pensais ! Tu as envie de quoi ?

— Juste faire pipi. J’ai très envie…

—  Alors comme ça, tu as très envie d’uriner, confirma-t-il en vérifiant la tension de mon bas-ventre du plat de sa main. Samir !

Il appela son majordome tout en faisant aller et venir un de ses doigts le long de ma fente.

— Porte-nous un récipient quelconque, Samir, ordonna-t-il à son serviteur. Notre jeune invitée doit faire pipi.

Il se pencha pour tirer sur les lèvres de ma chatte au maximum en murmurant :

— Vous allez pouvoir vous soulager.

Deux secondes après, la porte s’ouvrit de nouveau, alors qu’il fouillait sans pudeur mes chairs les plus intimes, cherchant à tirer sur le capuchon du clitoris pour découvrir l’orifice caché. Ces attouchements me mettaient hors de moi, j’avais un mal fou à me retenir.

— Voilà, Monsieur ! J’ai ce qu’il faut.

— Très bien, viens le poser entre ses cuisses !

Samir obéit.

— Allez-y ! Vous pouvez faire pipi, maintenant !

— Comme ça, je ne peux pas, répondis-je. Je préfère aller aux toilettes.

— Samir, fais obéir Mademoiselle !

Je reçus un coup de cravache sur les seins.

— Ne faites pas attendre Samir ! Dépêchez-vous !

Au deuxième coup de cravache, je commençai à forcer pour libérer le liquide, mais je n’y arrivais pas, malgré mon envie. Il fallait que je me soulage debout, les cuisses écartées pendant qu’il tirait sur les lèvres de ma chatte pour l’ouvrir au maximum et ne rien perdre de ce qu’il voulait obtenir.

— Samir !

Chaque fois qu’il criait « Samir », je recevais immédiatement un coup brûlant de cravache sur les tétons, au niveau des aréoles. Je ressentais comme des milliers de petites piqûres, et j’avais l’impression que les bouts allaient se décoller. Malgré la présence du majordome, je parvins à me laisser aller et de longs jets d’urine giclèrent avec un bruit cristallin dans ce qui devait être une cuvette de porcelaine. Ce fut comme lorsque j’urinais devant Louis. Un plaisir embrasa tout mon ventre, une excitation vive, incontrôlable. Ce n’était pas aussi fort que lorsque je jouissais mais c’était comme un orgasme léger qui dura jusqu’à ce que je finisse d’uriner. Cette sensation était renforcée par le fait que je ne voyais rien. J’imaginais les deux hommes, le regard fixé sur mon sexe et sur le petit orifice dont s’échappait l’urine.

— Elle avait drôlement envie, n’est-ce pas, Samir ?

Je n’avais rien pour m’essuyer et des gouttes d’urine coulaient sur mes cuisses. Samir se retira avec le récipient.

— On peut reprendre, maintenant !

Glissant la cravache tendue entre mes cuisses, il m’ordonna :

— Allez-y, frottez-vous toute seule dessus !

Comme je ne bougeais pas, il ajusta un coup très violent sur ma vulve.

Les mains sur les hanches, je dus bouger comme il me l’ordonnait, la cravache glissée entre mes cuisses, comme un sexe masculin. Par moments, l’homme s’amusait à la faire pénétrer plus avant et la ressortait toute mouillée pour que je la lèche. Il n’en revenait pas de me voir si lubrifiée. J’en avais honte.

— Maintenant, je veux vous voir jouir. Caressez-vous devant moi !

Je ne réagissais pas assez vite à son goût, ce qui l’énerva. Je reçus deux coups sévères sur le haut des cuisses. Au moment où je posais ma main sur mon sexe, j’en reçus deux autres.

— Non, je ne veux pas une simulation pour me faire plaisir ! Faites comme lorsque vous êtes seule dans votre lit. Cela vous arrive de vous masturber, n’est-ce pas ? Vous commencez comment ?

— Par caresser mes seins.

— Alors faites-le !

Sa voix s’était radoucie. Je posai mes deux mains sur ma poitrine et la malaxai maladroitement devant lui.

— Attendez ! Nous allons nous installer plus à notre aise.

Il s’approcha de moi et m’attira fermement vers un grand canapé en velours. Je m’assis au bord, soulagée de n’être plus debout. Je recommençai à me toucher tandis qu’il devait se déshabiller.

— N’oubliez pas de tirer sur les bouts, voilà, comme ça ! Vous êtes très excitante à regarder. Passez les mains par en dessous pour les faire gonfler !

— Elle avait drôlement envie, n’est-ce pas, Samir ?

Il s’agenouilla devant moi pour aspirer mes mamelons. Il les suçait l’un après l’autre, à petits coups de langue. Brutalement, il me mordit une pointe en m’arrachant un cri de douleur.

— Mais c’est qu’elle est sensible, cette petite !

Alors il s’installa à côté de moi, très près. Il avait la peau flasque et sans doute un gros ventre avec des plis.

— Les tétons, maintenant ! Faites-les rouler entre vos doigts. Tirez-les en les pinçant ! Continuez !

Il avait allumé un autre cigare dont je recevais les bouffées de fumée au visage. Je caressais toujours mes seins quand il glissa une main entre mes cuisses pour que je les écarte au maximum. Il me tripota la chatte tout en écrasant son cigare, puis se réinstalla à genoux devant le canapé. Il attrapa le capuchon de mon clitoris et le fit rouler entre ses doigts, ce qui eut pour effet immédiat de me faire mouiller davantage.

— Votre sexe, maintenant !

Je m’exécutai. Je me pénétrai avec les doigts puis les retirai quand il me l’ordonna. Il fallait que je les lui fasse lécher avant de les replacer profondément entre mes cuisses. Je le sentais tout excité de les voir entrer et sortir. Ensuite il me fit asseoir tout au bord du canapé et passer mes jambes sur ses épaules. Dans cette position, il me demanda de caresser mon anus. Je devais lui dire ce que je ressentais, si j’éprouvais beaucoup de plaisir. Je n’osais pas lui avouer ce que j’éprouvais.

— Oui, c’est très bon, lui répondis-je.

Mais c’était bien plus fort que ça. Chaque fois, je devais sucer mes doigts avant de les glisser dans mon cul. Je sentais son souffle chaud tout près de mon anus. Il avait approché son visage pour mieux regarder.

— Enfoncez-les bien ! Mieux que ça ! Je suis sûr que vous pouvez les mettre entièrement.

Il tira sur mes bouts de sein très fortement.

— Il paraît que vous adorez ça. C’était sur la petite note que m’a envoyée Roxane.

Je n’étais pas au courant de cette note. Peut-être n’avait-elle jamais existé et me disait-il cela pour me faire obéir.

— Je veux trois doigts, maintenant ! L’index, le majeur, l’auriculaire. Léchez-les d’abord !

Je m’ouvrais tant avec les doigts, que j’avais peur de me laisser aller par là devant lui. Ses deux mains puissantes écartelèrent mes fesses.

— Plus vite, plus fort ! Allez, faites-vous jouir ! Je sens que vous n’en êtes plus très loin.

Je ne cherchais plus à retenir mon orgasme. Heureusement, car c’est ce qu’il attendait : que je me trémousse ainsi, le derrière largement ouvert. Je n’avais pas encore retrouvé mes esprits qu’il portait mes doigts sales à ma bouche pour que je les nettoie. Je dus les lécher.

Après avoir joui, je ne reçus pas l’autorisation d’ôter mon bandeau. L’inconnu me fit lever du canapé et attacha mes poignets dans mon dos avec une paire de menottes. Il se mit à me tutoyer pour m’obliger à le sucer. Pendant que je m’exécutais, il renversa un peu de champagne sur sa bite, puis s’allongea. Il me demanda ensuite de me placer sur lui. Il me pénétra et me força à bouger sur son ventre et à bien m’empaler sur sa queue. Il pétrissait mes seins, étirait mes tétons. Puis il voulut changer d’orifice. Je n’étais pas préparée à recevoir un sexe aussi large entre mes fesses. J’avais mal, j’éprouvais une vive brûlure qui s’accentuait avec la progression de son gland dans mon cul. A nouveau, je craignais de me laisser aller par là.

Je ne pus retenir quelques cris quand je reçus toute sa verge en moi. Il lâcha un de mes seins pour frotter mon clitoris. Cette caresse délicieuse fit soudainement disparaître la douleur. Je contenais mon orgasme.

Je me tenais le corps bien droit, les mains toujours entravées. Mes hanches ondulaient en tous sens, je projetais bien mon bassin vers l’arrière pour m’empaler encore plus fort. J’étais en nage. Dès que je sentis les premiers soubresauts de sa queue entre mes fesses, j’explosai dans un orgasme interminable. Lui se vida en même temps, m’inondant avec son sperme. Je n’en pouvais plus. Je dus rester fichée sur son membre jusqu’à ce que je le sente débander légèrement puis glisser tout seul hors de mon cul. J’étais épuisée.

CHAPITRE XVIII

Je pensais que ma soirée avec cet inconnu allait se terminer là. A cause de mon bandeau sur les yeux qui m’empêchait de découvrir son visage et des menottes qui m’avaient donné le sentiment d’être une prisonnière, je venais de jouir comme jamais.

Mais visiblement, il avait encore l’intention de s’amuser avec moi. Je n’en pouvais plus quand il m’ordonna de rester sur lui et de frotter ma chatte sur sa queue et ses couilles. Je me sentais toute poisseuse entre les fesses avec son sperme qui s’écoulait de mon anus. Mon sexe était encore tout électrisé de plaisir et douloureux à cause des coups de cravache. J’ondulai sur lui un long moment avant de le sentir bander à nouveau.

Il appela alors Samir.

Ce qui suivit n’était pas du tout prévu. Roxane ne m’avait jamais dit que je devais m’offrir également à son serviteur. L’homme me maintint pour m’empêcher de bouger lorsque Samir entra.

— Elle est prête pour le cul, moi, je m’occupe de devant. Tu dois pouvoir y mettre ta queue sans aucun problème, je viens d’ouvrir la voie.

Je refusai.

— Non, je n’ai jamais été d’accord pour faire ça avec deux hommes !

Il ricana. J’entendais Samir se dévêtir derrière moi.

— Ma jolie poupée se rebiffe ? Roxane m’a assuré que je devais être entièrement satisfait avant de te laisser partir. Allons, je suis sûr que tu vas prendre un super pied avec la bite de Samir entre les fesses. Il est monté comme un poney arabe et me vaut deux fois. Et moi, je ne jouis jamais aussi fort que quand je prends une fille avec lui.

Déjà, je sentais les doigts de Samir sur mon corps. Il caressa mon dos avant d’empoigner mes fesses pour les écarteler.

— Alors, Samir ? Elle est comment notre nouvelle pouliche ?

— A faire bander un mort, Maître !

— Et consentante, n’est-ce pas ? Sinon, elle pourrait bien goûter de ton fouet !

Son maître me tenait par les hanches et m’obligeait toujours à me frotter sur sa queue qui avait repris du volume.

— Attends, je vais d’abord la baiser puis tu lui mettras la tienne dans le cul !

Je dus me redresser légèrement pour laisser le passage à son sexe.

— Voilà, la première est casée ! Attends, Samir, je vais t’ouvrir le cul. Tu vas voir comme il est accueillant !

Samir lâcha mes fesses et ce fut l’autre qui les écartela.

— Vas-y, régale-toi ! Tout à l’heure, elle a fait du bon boulot avec son trou du cul. A toi de l’achever !

Je sentis un gland énorme presser mon anus endolori par la précédente sodomie.

— Fourre-la ! Casse-lui le cabinet, comme ils disent aux Antilles.

Je poussai un cri aigu quand Samir me pénétra. C’était comme s’il m’avait déchirée. Les larmes me montèrent aux yeux, mouillant le foulard de soie. Je les suppliai :

— Non, c’est trop gros ! Dites-lui de se retirer, il me fait trop mal !

J’avais l’impression qu’on m’avait forcée avec une barre de fer brûlante.

— Doucement, ma chérie ! Tu n’es pas la première qui dit ça. Tu te souviens, Samir, de Sophie, la première fois qu’elle est venue ici ?

— Oui, bien sûr ! Elle criait, elle aussi. Elle avait un beau petit cul bien serré. Juste un peu plus large que celui-là. Mais elle y a pris goût.

— Toi aussi, ma chérie, tu vas savourer cette bonne saillie dans ton cul ! Allez, Samir, la jolie pouliche ne pourra plus se passer de ta queue, j’en suis certain.

J’étais baisée par-devant pendant que Samir continuait à introduire par à-coups sa queue dans mon derrière. Mon anus lui résistait et, sous la poussée, cédait pour laisser passer quelques centimètres de ce sexe, ce qui, chaque fois, me faisait pousser un cri de douleur. Mes fesses étaient écartées pour faciliter la pénétration et Samir se mit à rire dans mon dos.

— Finalement, j’aurais cru que ce serait plus difficile que ça ! Ça y est, elle y est jusqu’aux couilles ! Avec Sophie, ça rentrait comme dans du beurre, à la fin. C’était moins excitant. Un cul qui résiste, c’est encore meilleur !

— Te voilà embrochée des deux côtés, ma chérie. Alors, c’est bon d’en avoir une dans la chatte et une autre dans le cul, en même temps ? Peut-être qu’avec une troisième dans la bouche, ça serait encore meilleur, non ?

C’était la première fois que j’étais prise ainsi et ce fut encore plus douloureux quand ils se mirent tous deux à bouger. Au début, leurs rythmes s’opposaient. Quand l’un s’enfonçait, l’autre se retirait puis ils accordèrent leurs mouvements.

— Elle a mal mais elle mouille comme une vraie chienne, cette petite pute ! Elle aime ça !

— Oui, son cul s’ouvre parfaitement à présent !

Samir m’enculait tout en caressant mes seins de ses mains rugueuses. Avec sa carrure imposante et sa force, il s’apparentait plus à un garde du corps qu’à un majordome. Les coups de boutoir s’accélérèrent entre mes fesses, très profonds chaque fois. Les menottes me rendaient totalement prisonnière, offerte à ces deux hommes. Samir grognait dans mon dos, son maître me baisait en me faisant bouger avec lui. Puis, je reçus une grosse claque sur les fesses.

— Toute seule, maintenant ! Allez, montre à Samir ton jeu de hanches ! Il me força à remuer d’avant en arrière pour m’empaler sur les deux queues.

— Regarde cette salope, comme elle fait ça bien ! Elle se baise, elle s’encule, elle vient chercher nos pines jusqu’à la garde. Regarde-moi cette putain comme elle avale nos bites avec ses deux trous !

J’avais moins mal derrière, mais une envie de faire me tordait le ventre.

— Si elle était constipée, avec ce que tu lui mets dans le cul, elle va se déboucher comme les autres !

Ils reprirent leurs va-et-vient.

— On pourrait presque la baiser ou l’enculer à deux, cette garce, tellement elle aime ça ! Elle est chère, mais je ne regrette pas. Préviens-moi, dès qu’elle est prête, Samir, je veux qu’on jute ensemble.

— Casse-lui le cabinet, comme ils disent aux Antilles.

Soudain tout se brouilla dans ma tête. Les quatre mains caressaient mon corps et les deux bites me pistonnaient à une cadence inouïe. Je me souviens d’avoir crié :

— Non, arrêtez, arrêtez, c’est trop fort, trop bon ! Non, je vous en supplie, vous n’avez pas le droit…

J’étais tout simplement en train de jouir avec ma chatte et mon cul. Mon orgasme fut décuplé par les palpitations des deux queues et le sperme qui m’inondait devant comme derrière. A ma grande honte, je m’étais laissée aller.

— La pute ! Elle est en train de vider son cul ! Elle m’en fout plein la bite !

— Elle pisse aussi, cette salope !

Tout cela augmentait la violence de mon plaisir. J’essayais de contracter mes fesses, de me retenir par-devant pour ne pas souiller l’inconnu avec mon urine mais à chaque spasme, je m’ouvrais davantage. J’atteignis le paroxysme et me mis à crier.

— Allez, Samir ! C’est le moment de lui donner un bon lavement avec ton jus de couilles. Je l’obligerai à te nettoyer la queue, ensuite.

Je jouis une seconde fois dès qu’ils explosèrent ensemble, inondant ma chatte et mon cul. J’étais si gênée que je m’excusai.

— T’excuser de quoi ? D’avoir chié sur la pine de Samir pendant qu’il t’enculait et d’avoir pissé sur mon ventre ? Avec le gourdin qu’il t’a mis entre les fesses, c’est normal. C’est encore plus efficace qu’un lavement. Rassure-toi, tu n’es pas la première à qui ça arrive.

Heureusement, mon bandeau sur les yeux m’empêchait de croiser le regard des deux hommes. Je ne savais plus où me mettre. J’eus l’impression de me vider encore lorsque Samir se retira de mon cul.

J’avais toujours les yeux bandés quand il entreprit de me laver avec une huile parfumée. Lui et son maître m’avaient accompagnée dans une salle d’eau attenante où un bain moussant m’attendait. Samir nettoyait avec un gant très doux mes seins et les parties les plus intimes de mon corps toutes salies par l’étreinte violente qu’ils m’avaient fait subir. J’avais l’impression d’avoir toujours Samir enfoncé dans mon cul. On m’avait ôté les menottes. J’étais maintenant totalement nue.

— Je te la laisse, Samir ! Tu pourras la raccompagner. Fais-toi sucer correctement avant. Tu lui donneras cette somme, celle-là est pour Roxane.

Le maître des lieux quitta la pièce. Je compris qu’il en avait fini avec moi quand Samir m’ôta le bandeau. La lumière pourtant atténuée des spots m’éblouissait. Une fois soigneusement lavée par le valet, je dus le prendre dans ma bouche pour le satisfaire à nouveau. Il avait un engin énorme et en profita pour se faire caresser le plus longtemps possible. Il déchargea dans ma bouche à grands jets qui n’en finissaient plus. En maintenant ma nuque avec ses deux mains, il me força à tout avaler.

Samir me passa un long imperméable et m’entraîna dans le grand hall de l’entrée. Son maître avait disparu. C’était comme si j’émergeais d’un long rêve. Samir me tendit l’argent, plus de trente mille francs en liquide avant de me raccompagner rue Saint-Fé. Roxane m’attendait. J’étais furieuse contre Roxane qui me demanda avec un naturel déconcertant :

— Ta soirée s’est bien passée, ma chérie ?

— J’aurais aimé savoir ce qui m’attendait là-bas, lui répondis-je sèchement. Je n’y serais pas allée.

Elle haussa les épaules.

— Bon, il t’a bandé les yeux, et alors ? Il ne veut pas être reconnu. D’ailleurs, personne ne sait qui il est. Qu’est-ce que ça change ? Même moi, je ne connais pas son nom. Tout se passe par téléphone. Je lui envoie une fille, habillée comme il le désire et il règle en liquide. Pas de trace, l’anonymat garanti.

— Et Samir ? Tu ne m’as jamais dit qu’ils seraient deux.

Elle me prit au dépourvu en répondant :

— Pourquoi ? Ce n’était pas bon ? Il m’a téléphoné juste après ton départ de chez lui. D’après ce qu’il m’a dit, tu sembles y avoir trouvé ton compte. Aussi bien financièrement que physiquement. Il espère te revoir très bientôt.

Comme je restai muette, lui adressant un regard sombre, elle ajouta :

— Ecoute, ma chérie. Maintenant, tu commences à bien connaître les hommes. Qu’est-ce que tu veux ? Lui, il est comme ça. C’est le genre de situation qui l’excite, s’offrir des jolies filles et les finir avec son majordome. Tu sais, vingt mille francs pour une soirée, c’est beaucoup d’argent. Tu peux bien accepter ce petit caprice.

Puis, elle s’énerva toute seule.

— Tu commences à m’agacer ! Tu t’envoies en l’air, tu prends ton pied et en plus, tu gagnes plein de fric ! Alors arrête de jouer les insatisfaites ! En même temps, je t’introduis dans le monde de la mode. Ça se passe comme ça dans tous les milieux. Pour réussir, il faut offrir son cul. Maintenant, si cet argent te donne mal au cœur, rends-le-moi tout de suite !

Sa colère n’était pas feinte et je ne savais que lui répondre.

— Avant toi, il y a eu Sophie. Avant Sophie, il y a eu Bénédicte et des tas d’autres. Toutes sont désormais riches avec des situations enviables. C’est une chance que je t’offre. Aucune n’a craqué. Si je te perds, mes clients seront sans doute très peinés mais je connais d’autres filles sur Marseille, Charles en connaît des tas sur Paris et tu seras vite remplacée.

Elle reprit son souffle pour dire lentement :

— Personne n’est indispensable. A toi de voir. Faisons nos comptes, maintenant ! Si tu veux, ce seront les derniers.

La clientèle, rue Saint-Ferréol se fit plus rare durant le mois de septembre ; par contre, je dus me déplacer souvent sur Marseille mais aussi sur Nîmes, Nice, Lyon et Paris. Charles, le seul « régulier », venait toutes les semaines dans le Midi. Après l’épisode de l’inconnu et de son majordome-garde du corps, je m’étais définitivement pliée à la discipline de Roxane : celle de me taire et d’obéir.

Ma tante Sarah était ravie pour moi.

— Je suis sûre qu’on te verra un jour faire la couverture de « Vogue » ou du « Figaro Madame ». Et c’est moi qui t’aurais lancée là-dedans. Roxane m’a dit que tu te débrouillais de mieux en mieux.

Sarah posait des questions sur les clients que je côtoyais.

— Je connais les hommes. Je sais très bien qu’on ne peut pas les tenir en présence d’une jolie fille comme toi.

Elle non plus, on ne pouvait pas la tenir. Plus ça allait, plus elle était attirée par des hommes plus jeunes qu’elle. Son dernier amant avait tout juste vingt-cinq ans et Sarah semblait folle de lui.

— Tu te rends compte, je lui ai presque tout appris ! Oh, bien sûr, il n’était pas puceau mais rien à voir avec Romain. Au fait, tu le revois toujours, je crois ?

Pour Romain, j’étais toujours une fille facile, qu’il pouvait venir voir quand il n’avait personne sous la main. Il me baisait, me faisait jouir puis disparaissait. J’étais amusée par ses envies farfelues. Il ne me faisait jamais aussi bien l’amour qu’ailleurs que dans un lit. Sa dernière visite nous avait entraînés, après un dîner au restaurant, sur la petite route de Vauvenargues. Romain avait voulu que je le suce pendant qu’il conduisait puis s’était arrêté sur les bords du lac de Bimont pour me prendre sur le capot de sa nouvelle voiture.

Sarah m’avait donné des nouvelles peu réjouissantes sur l’état de santé du général. Il avait rejeté la dernière fille que ma tante lui avait envoyée et j’avais été plusieurs fois à deux doigts de lui passer un coup de fil ou de sonner chez lui. Mais depuis qu’il m’avait forcée à déféquer devant lui, j’avais la hantise de le revoir. Par contre, sans trop m’en rendre compte, j’étais en train de tomber amoureuse d’Arnaud que je croisais régulièrement chez Sarah. J’aurais pu facilement coucher avec lui, mais Arnaud ne se décidait jamais et ce n’était pas du tout dans ma nature de faire les premiers pas.

J’avais beaucoup plus de temps libre que durant l’été. Roxane ne m’appelait à Aix que lorsqu’un client réclamait mes services. Elle avait décidé de se reposer un peu avant de se lancer dans une nouvelle collection, et passait son temps à faire du cheval avec son amant. Elle devait être très accrochée à lui car elle ne me proposa jamais de coucher avec lui et semblait vouloir le tenir en dehors de ses affaires.

Quant à moi, j’avais besoin de faire l’amour tous les jours. Voilà pourquoi je ne me refusais jamais à Romain lorsqu’il venait me voir. J’avais eu aussi plusieurs aventures sans lendemain avec des hommes rencontrés en boîte de nuit et passais beaucoup de temps à me masturber dans mon lit. Je me demandais parfois si ces rapports de sexe et d’argent que j’entretenais avec les clients de Roxane ne m’avaient pas complètement pervertie.

Je baisais avec eux pour mon plaisir en plus des avantages financiers que cela me procurait. Je m’étonnais souvent d’être devenue aussi salope et insatiable. J’aimais le sexe, j’aimais le cul, j’aimais toutes les fantaisies sexuelles que l’on me proposait, même les plus excentriques. Encore naïve mais plus dupe, je me qualifiais comme une putain aimant son travail.

Je cherchai à revoir Ariane. La maison de Max était squattée par des bikers qui m’apprirent qu’elle était partie aux Etats-Unis rejoindre son ex-mari. Cette attirance pour le corps des femmes ne m’avait pas quittée et je pus la satisfaire avec une étudiante irlandaise rencontrée à mon club de gym. Kate était rousse avec une peau laiteuse parsemée de taches de rousseur. Elle était très libérée sexuellement, ce qui nous entraîna dans des siestes torrides où l’on s’embrassait, se caressait, se léchait la chatte et le cul comme de vraies petites chiennes en chaleur. Kate prenait beaucoup de plaisir à me sodomiser avec son vibromasseur.

— Ça me plaît de t’ouvrir le cul, disait-elle avec son charmant accent. Tu as tellement l’air d’aimer ça !

Kate n’était pas aussi belle qu’Ariane mais c’était très bon de faire l’amour avec elle. Nous prenions souvent des bains à deux dans son petit studio, et elle ne ressentait aucune gêne à quitter soudain la baignoire, le corps plein de mousse, pour aller pisser juste à côté de moi dans les toilettes. Elle se levait, essuyait sa chatte puis venait me retrouver dans le bain. J’avais beau avoir fait pire, j’étais toujours surprise par son attitude décontractée.

CHAPITRE XIX

Je commençai à me poser des questions sur Sarah le jour où je la surpris au téléphone, en pleine conversation avec Roxane. J’avais passé la nuit aux Violettes. Je compris qu’il était question de moi et du nombre de clients que j’avais rencontrés durant le mois de septembre. Dès que Sarah m’aperçut au salon, elle raccrocha et s’efforça de prendre un ton naturel :

— Tiens, bonjour Béa ! Tu as bien dormi ?

— Oui, très bien. C’était Roxane, non ? J’entendais que tu lui parlais de moi.

Elle hésita avant de répondre, l’air faussement dégagé :

— Oui, effectivement. Il faut que tu montes à Paris ce week-end. C’est au sujet de la boutique que Roxane doit ouvrir. Je pense que c’est toi qui devras la tenir avec des vendeuses. Elle compte également te garder comme mannequin. Tu devras faire des allers-retours entre Paris et Marseille. Enfin, il faut que tu voies ça avec elle.

J’avais rendez-vous avec Roxane le lendemain.

— Jean-Charles se chargera de t’accueillir et de te présenter à des gens qui travailleront en collaboration avec nous. Il te veut aussi pour la boutique de Saint-Germain. Bien sûr, ça ne changera rien ici. Mes clients ne sont pas près de se lasser de toi. Il faut à peine une heure en avion. Guère plus que pour aller à Aix.

Elle prit une voix enthousiaste pour ajouter :

— Tu connais Paris ? C’est une ville formidable ! Les cabarets, les boîtes célèbres comme les Bains-Douches, toute une faune à découvrir ! Jean-Charles t’emmènera sûrement dîner chez Maxim’s.

Je ne connaissais pas du tout Paris et j’étais tout intimidée en l’écoutant évoquer ces noms connus qui avaient de quoi faire rêver une jeune provinciale. Et j’allais devenir patronne, du moins gérante d’une boutique de dessous et de vêtements en cuir dans l’un des quartiers les plus chics de la capitale.

Comme prévu, Jean-Charles vint m’attendre à l’aéroport de Roissy. Il habitait le Marais, dans un bel hôtel particulier. Je portais deux valises pleines des créations de Roxane. Je savais que j’aurais à les présenter à des investisseurs. Des franchises devaient ouvrir un peu partout dans le monde. On parlait d’implantation dans des pays asiatiques comme le Japon, la Thaïlande, mais aussi sur la côte Ouest des Etats-Unis. Nous déjeunâmes rapidement avant de nous rendre à Saint-Germain-des-Prés.

La boutique se trouvait sur le boulevard du même nom, entre une grande bijouterie et une parfumerie. La devanture n’était pas très grande mais, à l’intérieur, la pièce se révélait spacieuse avec un petit bureau et un local sombre pour servir de rangement. Deux peintres s’occupaient des dernières finitions. Jean-Charles avait tenu à ce que tous les murs soient blancs pour contraster avec le noir ou le rouge du cuir : les deux couleurs choisies par Roxane pour ses créations.

— C’est toi qui dirigeras cette boutique. Il nous faudra trouver une vendeuse… de confiance. Peut-être deux, même. Des jolies filles, évidemment.

Je ne pus m’empêcher de lui dire :

— Elles serviront aussi de modèles ? Modèles et un peu plus, sans doute !

Jean-Charles caressa mes fesses devant les deux ouvriers.

— Je vois que tu as tout saisi ! Le principal, ce sont les créations de Roxane. Les filles, c’est un petit plus. Comment dire ? Dans certaines boutiques, on offre du champagne, ici, on met à disposition des créatures de rêve.

Jean-Charles me fit visiter Paris. Après un verre sur les Champs-Elysées, nous allâmes flâner sur les quais de la Seine devant les bouquinistes et j’insistai pour voir la pyramide du Louvre.

Paris me fascinait. Certains quartiers me faisaient penser à Aix avec des rues piétonnes, des boutiques chics, des filles bien habillées ; d’autres ressemblaient plus à la grisaille des quartiers Nord de Marseille. Mais ici, tout me semblait démesuré. Jean-Charles possédait un coupé Mercedes. Il profitait de chaque feu rouge pour caresser ma cuisse :

— Tu vas te plaire, ici.

En parfait guide, il me fit découvrir l’Arc de triomphe, la tour Eiffel, Notre-Dame, les Invalides… Nous montâmes à Montmartre et lorsque je vis les rues inondées de sex-shop et de cabarets, je compris tout de suite que nous étions à Pigalle. J’aurais aimé que Jean-Charles me fasse découvrir d’autres lieux célèbres mais nous n’avions pas le temps.

Nous retournâmes vers le Marais. Son hôtel particulier se situait près de la place des Vosges. C’était une maison luxueuse de trois étages avec une grande cour intérieure. Le perron donnait sur un hall immense. Les plafonds étaient hauts, les murs recouverts de tapisseries et de miroirs avec le mobilier d’époque.

La soirée avec ses amis devait avoir lieu le lendemain. Avant de sortir pour aller dîner, il voulut que je passe un des ensembles créés par Roxane. Il choisit une guêpière à lacets. De petites chaînes dorées se croisaient sur les seins et se fixaient autour du cou. Pour la culotte, il me dit :

— Ne mets rien ! Tu es très excitante, comme ça. Par contre, je te veux avec des chaussures à talons aiguilles.

J’enfilai de jolis bas noirs qui convenaient au climat pluvieux de la capitale.

— Tu es très séduisante. Laisse-moi te faire l’amour, nous sortirons après.

Jean-Charles avait toujours besoin de sortir quelques billets pour pouvoir bander correctement.

— Comme la première fois, tu te souviens ?

Il glissa les billets entre mes seins, sous la guêpière et il me demanda de me tourner. Nous étions dans sa salle de bains. Je fis face au miroir, le corps vers l’avant, les fesses tendues en arrière.

— Ecarte tes cuisses, petite pute ! Tu me fais bander comme un fou !

Il ouvrit sa braguette, promena son sexe sur ma fente, entre mes fesses.

— Ta chatte est bonne à baiser, mais c’est dans ton trou du cul que je jouis le plus fort. Ecarte-moi tes fesses !

J’avais appris à obéir avec rapidité, et comme il me le demandait, je lui facilitai le chemin vers mon anus. Il me lubrifia en passant ses doigts dans sa bouche, les enfonça dans mon cul avant d’empoigner sa queue pour me sodomiser dans un puissant coup de reins.

— Tiens, regarde, elle s’enfonce toute seule !

— C’est dans ton trou du cul que je jouis le plus fort.

Je me voyais dans la glace, avec Jean-Charles derrière, arc-bouté entre mes reins.

— Tu vas voir, dans quelques mois, tu vas connaître tout le showbiz de Paris. Des artistes, des vedettes de cinéma…

Jean-Charles m’énuméra quelques noms très connus. Il me parlait tout en continuant de profonds va-et-vient comme si de rien n’était.

— Si tu sais y faire… Et surtout, si tu continues à être docile, tu peux devenir l’une des vedettes de cette ville. Mais il faudra faire ce que je te demande.

Sans cesser de me besogner, il me tapait négligemment sur les fesses, comme si j’avais été une jument que l’on flatte après un bon parcours.

— Ton cul devra être toujours aussi accueillant, n’est-ce pas ?

Il saisit brutalement ma touffe pour la tirer de toutes ses forces. Je criai de douleur sous Jean-Charles qui me maintenait fermement contre le lavabo et je fus la première à jouir, aussitôt suivie par lui qui explosa entre mes fesses.

Une demi-heure plus tard, nous quittions son appartement luxueux pour aller dîner. Il avait déjà réservé une table au Fouquet’s. J’étais bien, j’étais heureuse.

J’essayais de profiter du moment sans m’interroger sur le rôle que j’allais avoir dans la boutique de Saint-Germain. L’idée de faire travailler d’autres filles m’avait rendue soucieuse. C’était bon pour quelqu’un d’ambitieux comme Roxane, peut-être. Elle en avait la carrure, l’autorité, mais pas moi. Ce n’était pas mon but dans la vie. Je voulais percer dans le monde de la mode et entamer une vraie carrière de mannequin. J’avais accepté de vendre mon corps mais je n’étais pas encore prête à vendre celui des autres.

Jean-Charles remplissait sans cesse mon verre. A la fin du repas, la tête me tournait. J’étais euphorique. C’était la première fois que je me promenais sans culotte sous une jupe courte, ce qui m’excitait dans ce restaurant chic. Je m’amusais à regarder toutes les femmes en me demandant si leurs amants les voulaient, elles aussi, la chatte et le cul à l’air.

— Viens, je vais te faire découvrir les plaisirs de Paris la nuit !

Il y eut les boulevards et leurs lumières, les ponts de la Seine, encore Pigalle. Cette fois, toutes les devantures des sex-shops et des cabarets étaient illuminées. Peep-show, strip-tease, cabines de projections X…

Jean-Charles roulait lentement tout en commentant la visite :

— Ici, tu peux monnayer cent cinquante balles la pipe et deux cents pour baiser debout dans le couloir derrière l’une de ces portes. Mais moi, penser que des dizaines de types sont déjà passés avant moi, ça me fait débander aussi sec.

Nous nous dirigeâmes vers la Porte Dauphine.

— Ici, ce sont les mecs, les travestis et les transsexuels.

Il donna un petit coup de klaxon en passant devant une fille.

— Hé ! Tchao Roberta. Va bene ?

La fille lui adressa un salut de la main. Jean-Charles se retourna vers moi.

— Tu l’auras peut-être comme cliente. Elle fait dans la domination cuir. Cent cinq de tour de poitrine et vingt centimètres entre les cuisses. Elle vient de Rome. Une ancienne des beaux-arts. Enfin, quand il était mec. Il s’est lancé là-dedans pour payer ses études et il y est resté.

Nous longeâmes le bois de Boulogne et Jean-Charles bifurqua vers une allée plus sombre et peu fréquentée.

— Ici, ce sont les fous de la branlette. Les voyeurs, si tu préfères.

Je fus un peu inquiète de voir Jean-Charles mettre son clignotant pour se garer contre le trottoir.

— Tu crois que ça te ferait jouir de t’exhiber devant des types comme ça ? me demanda-t-il abruptement.

Je pensai qu’il plaisantait quand il ajouta :

— Tiens, regarde ! Les voilà qui rappliquent aussi sec ! On ne les voit pas et, dès qu’une voiture se gare, on dirait des mouches. Il en sort de tous les coins.

Ils étaient deux, déjà postés de mon côté. D’autres arrivaient.

— Repartons, s’il te plaît. Ce n’est pas du tout le genre de choses qui me fait envie.

— Montre-leur seulement un nichon. Ils seront ravis.

— Je t’en prie !

— Juste un petit sein. Attends, laisse-moi faire !

Il voulut ouvrir ma veste. Je l’en empêchai.

— Tu n’es pas gentille avec moi, Béa. Regarde ! Tous ces types attendent.

Ils étaient peut-être une dizaine autour de la voiture. L’un d’eux avait déjà défait sa braguette et se branlait. Le regard de Jean-Charles devint plus sévère, il me déshabilla de force, arracha les boutons de mon bustier noir, tirant sur les deux pans.

— Voilà ! Ils pourront se rincer l’œil, maintenant !

Il se mit à pétrir mes seins en les leur montrant bien.

— Regarde tous ces types que tu fais bander !

Autour de la voiture, les hommes pressés les uns contre les autres, agitaient leur sexe bandé dans leurs doigts.

— Ils ont rarement dû voir une fille aussi belle que toi. Vas-y, caresse tes seins ! C’est ça qui leur plaît, voir une fille se branler. Allez, obéis ou je me fâche ! Tu ne veux quand même pas que je te fesse le cul devant ces types ?

Je pris mes seins dans mes mains. Dehors, je pouvais entendre les commentaires des voyeurs :

— Vas-y, salope, branle-les bien tes gros nichons !

— Oui, c’est ça, ma belle ! T’as vu un peu comme tu me fais triquer ! Tu vas nous montrer le reste, j’espère !

De voir toutes ces queues dressées devant moi finit par m’exciter. Mes tétons durcirent alors que ma chatte se trempait.

— Tu vois que c’est bon ! J’étais sûr que tu y trouverais du plaisir. Fais sauter ta jupe !

Si Jean-Charles avait tant insisté pour que je ne porte pas de culotte, c’était sans doute dans l’idée de me mener ici. La jupe glissa sur mes cuisses et j’entendis les voyeurs qui s’excitaient en découvrant mon sexe lisse :

— La chienne ! Elle se rase la moule ! Une belle chatte de salope avec les lèvres toutes gonflées. Et elle mouille, cette garce !

— Elle a le chat qui tire la langue !

Jean-Charles prit ma main et la posa entre mes cuisses.

— Branle-toi !

Mon clitoris était dur comme une pierre. Je fermai les yeux et me caressai. Tout cela devenait délicieux.

— Pose tes pieds sur le tableau de bord et écarte bien tes jambes.

J’obéis. Je gémissais déjà en frottant mon clitoris. Je pénétrais mes doigts dans ma chatte trempée, me tordais de plaisir sur le siège de la voiture. Jean-Charles me guidait :

— Oui, enfonce bien tes doigts ! C’est ça, baise-toi, ma petite pute ! Ouvre-leur un peu ta fente ! Tire bien sur tes lèvres !

Je faillis jouir quand je vis un des voyeurs décharger sur la voiture. Son sperme giclait par saccades de son gland congestionné. Mon orgasme n’était plus très loin quand j’entendis :

— Et ton cul, ma poule ! On aimerait bien le voir un peu !

Jean-Charles m’ordonna sèchement.

— Fais ce qu’on te demande et mets-toi à genoux sur le siège !

J’obtempérai. Jean-Charles releva ma jupe et écarta mes fesses pour exhiber mon anus.

— Continue de te branler ! Touche-toi le cul, aussi ! Mouille-le avant de t’enculer avec tes doigts.

Je m’exécutais terriblement excitée.

— C’est ça, baise-toi, ma petite pute.

Mes doigts revenaient dans ma chatte puis repartaient entre mes fesses. Je ne me contrôlais plus. Il me fallait jouir, maintenant. J’explosai, le corps parcouru par de longs spasmes de plaisir. Lorsque je retrouvai mes esprits, certains types se branlaient encore.

— Il faut les finir !

Jean-Charles posa sa main sur ma chatte en me faisant bien écarter les cuisses. Il me baisa avec ses doigts et j’eus l’impression d’un orgasme interminable tandis que les sexes se vidaient autour de moi.

Il m’embrassa sur la bouche avant de démarrer la voiture. Nous quittâmes l’allée sombre. J’étais encore sous le choc de ce que je venais de vivre, lorsque Jean-Charles me dit tout en caressant ma cuisse :

— Je crois que tu es prête pour demain soir.

Il était plus de dix heures du matin quand nous nous réveillâmes. Jean-Charles avait mis de la musique classique, les concertos pour mandolines de Vivaldi. Il m’apporta un petit déjeuner dans la chambre.

— C’est le grand jour ! Deux investisseurs japonais seront là. Il y aura aussi quelques hommes d’affaires intéressés pour commercialiser les créations de Roxane.

Il me fit encore visiter Paris jusqu’en début de soirée. Je tenais absolument à visiter le Louvre et le quartier Latin. Nous dînâmes rapidement dans un petit restaurant grec avant de passer chez lui pour récupérer les deux valises de vêtements.

— C’est à deux pas de la place de la Bastille. Un endroit qui devrait te plaire.

Le trajet nous prit seulement quelques minutes.

Nous nous garâmes dans une cour intérieure fermée par deux grilles. Plusieurs voitures stationnaient déjà. Il s’agissait encore d’un hôtel particulier. La façade en pierre de taille était éclairée par deux lampes extérieures qui encadraient une lourde porte en bois travaillé. L’endroit était calme, légèrement en retrait de la rue du faubourg Saint-Antoine.

Une femme d’une quarantaine d’années, très grande, mince et rousse vint nous accueillir.

— Béa, je te présente Florence, ou Maîtresse Flo, comme certains l’appellent.

Florence portait de longues cuissardes sous une jupe en cuir fendue de lanières. Je reconnus la coupe de Roxane.

— Tout le monde est là. Entrez ! Je suis très contente de faire votre connaissance, Béatrice. Jean-Charles m’a souvent parlé de vous. Alors, c’est vous qui allez tenir la boutique de Saint-Germain ? Nous aurons donc l’occasion de nous revoir.

Par certains côtés, cette Florence ressemblait à Roxane. Elle semblait avoir la même force de caractère. Elle se tenait bien droite, ses gros seins comprimés dans un bustier en cuir qui descendait jusqu’au nombril. Son regard perçant était difficile à soutenir. Elle maquillait sa bouche de rouge vif et portait deux grandes créoles à ses oreilles.

Elle nous dirigea vers un escalier qui menait au sous-sol dans de grandes caves voûtées.

J’aperçus plusieurs petites pièces fermées par de grosses grilles comme d’anciennes cellules ou cachots. Florence ouvrit une porte qui donnait sur un salon. Elle nous fit pénétrer à l’intérieur. C’était là que je devais me préparer avant de défiler.

— Bon, Jean-Charles, je vous laisse. On m’attend dans la galerie principale.

J’enfilai le premier modèle de Roxane, un peu inquiète des gens que j’allais rencontrer. Tout semblait bizarre. Je suivis ensuite Jean-Charles dans un couloir qui menait à une porte ornée de gros clous. Mon cœur battait. Je découvris une allée dallée de pierre, éclairée par des chandeliers. Sur la droite, une dizaine de personnes était installées sur des canapés et des fauteuils. Je reconnus parmi elles les fameux investisseurs japonais. Florence était à moitié allongée sur une longue bergère, en compagnie de deux femmes. Mais ce qui m’attendait de l’autre côté de la pièce me cloua sur place. Deux filles totalement nues, le sexe lisse, à quatre pattes, tournaient le dos à l’assistance… un cierge allumé planté dans leur cul.

CHAPITRE XX

J’eus un mouvement d’hésitation avant de m’engager plus loin dans la pièce. Dans quel guêpier m’étais-je encore fourrée ? Jean-Charles m’empoigna fermement par le bras avant de refermer la porte derrière moi. Il me fit avancer au milieu de la cave. Il s’y dégageait une ambiance étrange. Une grande croix était fixée sur l’un des murs mais aussi des chaînes terminées par de gros anneaux et d’autres chaînes suspendues au plafond par un système de poulies.

— Je vous présente Béatrice. Elle va défiler devant vous en portant la toute nouvelle collection de notre amie Roxane. N’est-elle pas superbe ?

Le premier modèle se composait d’un bustier en cuir lacé dans le dos, qui faisait saillir mes seins, assorti à un serre-taille à longues jarretières et à une culotte très échancrée. Un cuir souple et fin épousait parfaitement la forme de mes fesses et celle de ma vulve.

L’assistance me complimenta et s’extasia devant un tel ensemble. Je dus circuler au milieu des fauteuils crapauds et des canapés Empire, pour que chacun puisse l’examiner au plus près. Des mains palpaient la texture du cuir, s’attardaient sur mes formes et les tâtaient par la même occasion sans vergogne.

Les Japonais me faisaient l’effet de pervers souriants. Personne ne semblait prêter attention aux deux jeunes filles qui se trouvaient toujours le cul en l’air sur leur estrade. Elles ne disaient rien, ne bougeaient pas. J’étais la seule que ça avait l’air de gêner. J’imaginais la cire chaude qui devait couler entre leurs fesses et brûler leur muqueuse. Pourtant, ni l’une ni l’autre ne se plaignait. Les cierges étaient énormes et largement enfoncés dans leur anus.

Jean-Charles me raccompagna dans l’autre pièce pour m’aider à passer un second modèle.

— Tu m’as emmenée où ? C’est quoi, ces deux filles ?

— Juste une petite distraction pour nos acheteurs. Des amies de Flo. C’est un endroit un peu particulier, ici. Florence y organise de nombreuses soirées. Ces deux filles sont ses nouvelles soumises. C’est elle qui les éduque, en quelque sorte. Elles sont très belles et aiment ce qu’on leur fait, tu verras. Elles travailleront peut-être avec toi à la boutique de Saint-Germain. Il fallait que tu les rencontres.

Je n’étais pas du tout rassurée en poursuivant ce défilé. Je trouvais que Maîtresse Flo me regardait d’un air de plus en plus sauvage. Les derniers dessous étaient les plus « scandaleux », munis d’ouvertures sur les seins et entre les cuisses. Il me fallut passer longuement devant chaque personne, écarter les jambes si on me le demandait, ou me pencher en cambrant les fesses. Je me demandais comment tout cela allait finir. Les cierges continuaient à se consumer lentement entre les fesses des deux jeunes filles.

Les cierges continuaient à se consumer lentement entre les fesses des deux filles.

Le dernier ensemble en petites chaînes dorées et anneaux me dénudait presque entièrement. Je fus chaleureusement applaudie, puis Jean-Charles me fit asseoir dans cette tenue tout près de lui. Florence se leva et s’approcha des deux malheureuses soumises. Elle ôta sèchement les cierges de leur cul et les planta sur l’un des grands bougeoirs suspendus au mur. Les deux jeunes filles demeurèrent à quatre pattes le cul ouvert jusqu’à ce qu’elle leur ordonne de se relever.

— C’est à mon tour, maintenant, de vous présenter Myriam et Amandine.

Myriam était une brune à la peau mate et à la poitrine ferme. Deux pinces reliées par une petite chaîne étaient fixées sur ses tétons. Amandine était blonde, plus petite et plus mince avec des seins fragiles d’adolescente à peine pubère. Elle portait également des pinces sur ses mamelons et toutes deux avaient le sexe totalement épilé. Elles s’inclinèrent comme pour saluer et l’assistance applaudit à nouveau.

— Tournez-vous !

Elles obéirent et Florence s’empara d’un martinet sur une étagère. Le gros manche noir avait la forme d’un phallus terminé par une grosse boule représentant le gland.

— Ce sont deux nouvelles esclaves, deux petites chiennes complètement soumises, vous allez pouvoir juger combien elles aiment ça !

Florence ajusta un violent coup de martinet sur les fesses de Myriam avant de flageller avec la même force le derrière menu d’Amandine.

— Deux jolies petites salopes qui m’obéissent au doigt et à l’œil ! Il m’a fallu seulement quelques semaines pour les rendre aussi dociles. La plus coriace a été Myriam. Mais ce n’est plus le cas maintenant, n’est-ce pas, Myriam ?

Elle donna un nouveau coup de martinet sur la croupe rebondie de Myriam. La peau tournait au rosé.

— Avec Amandine, ce fut plus facile.

Un autre coup vint zébrer la blancheur laiteuse des fesses.

— A quatre pattes, petites putes ! En position d’offrande totale, comme je vous ai appris !

Myriam et Amandine obtempérèrent à la seconde. Elles se placèrent à quatre pattes, les cuisses très écartées et les reins cambrés au maximum, dévoilant tout de leur intimité, du haut de la vulve à la raie des fesses ouvertes sur leur anus. Florence continua à les fouetter durement, appliquant les coups au milieu des fesses et sur le sexe. La peau plus claire d’Amandine, toute rougie, gardait longtemps les traces du martinet.

— Regardez ces deux petites vicieuses comme elles tendent leur cul pour se faire corriger ! Oui, deux petites cochonnes qui vont vous montrer tout ce dont elles sont capables !

Puis, se tournant vers nous, Florence ajouta :

— Qui veut punir ces deux garces ?

Un homme se leva. Il s’empara du martinet et se mit à frapper sévèrement les deux croupes. Ensuite, il s’amusa à enfoncer le manche dans les deux chattes et s’écria :

— Elles mouillent autant l’une que l’autre, ces deux chiennes !

Il introduisit le manche entre les fesses de Myriam.

— Tiens, prends ça dans le cul, petite pute ! Hein, que tu aimes ça, un bel engin entre les fesses ? Tiens, je te le ramone, ton trou du cul ! Bien à fond !

Il le remua énergiquement.

— Un peu à l’autre, maintenant !

Amandine poussa un petit cri.

— Je te fais mal, petite salope ? Tu préfères le sucer, peut-être ! Mais attends, il sera meilleur quand il aura bien le goût de ton cul !

Après quelques profonds va-et-vient, il retira le manche du cul d’Amandine pour la forcer à le lécher.

— Suce-moi ça, salope ! Oui, c’est ça ! Montre à tout le monde comment tu t’y prends pour tailler une pipe !

Amandine s’appliquait, faisant glisser docilement ses lèvres sur le manche du martinet jusqu’à ce que Florence intervienne, d’une voix sèche :

— Maintenant, mes petites chiennes, baisez-vous ! En soixante-neuf et léchez-vous partout !

Myriam s’allongea et Amandine se plaça sur elle. Elles se passèrent la langue entre les cuisses.

— Le trou du cul, aussi ! Ecartez-vous les fesses et enculez-vous avec vos langues ! Prends ça, Amandine, et baise Myriam avec. Par-derrière, aussi.

Elle lui tendit le martinet. Assise à côté de Jean-Charles, je contemplais ce spectacle avec stupéfaction. Myriam et Amandine gémissaient tout en se tordant de plaisir. Il me tardait de pouvoir quitter cet endroit. Elles finirent par jouir devant nous et, de toute évidence, leur orgasme n’était pas simulé. Florence les emmena ensuite autoritairement vers le fond de la cave. L’une fut attachée à la croix de bois, nous faisant face, les bras et les cuisses écartés, l’autre enchaînée de dos avec de gros anneaux fixés à ses poignets et à ses chevilles.

— Dans un petit moment, elles seront tout à vous. Ne les ménagez pas et profitez pleinement de leur corps !

Je me sentis pâlir quand Florence se tourna vers moi. On n’entendait plus un seul bruit dans la grande pièce.

— C’est au tour de Béatrice ! Viens, approche, ma chérie ! Tu vas nous montrer ce dont tu es capable.

Je m’accrochai à mon fauteuil mais Jean-Charles commanda d’une voix sèche qui ne souffrait pas la contradiction :

— Obéis ! Allons, on ne fait pas attendre Maîtresse Flo ! Elle a horreur de ça et nous aussi.

On me leva de force du canapé, on m’entraîna vers Florence en me tordant le bras.

— Si tu veux tenir la boutique de Paris, il te faudra passer par là !

Florence me gifla pour mon manque de « docilité ». Je protestai, et reçus une seconde gifle sur l’autre joue.

— Ferme-la, morue ! Ici, tout le monde est au courant que tu fais la putain. Et il te faudra encore la faire pour les affaires de Jean-Charles et de Roxane !

Je me débattais mais Jean-Charles me maintenait les bras dans le dos. Florence saisit un de mes tétons entre les petites chaînes du soutien-gorge et elle le pinça fortement.

— J’ai réussi à mater Myriam et bien d’autres. Ce n’est pas une petite garce comme toi qui va me résister !

Elle me faisait terriblement mal et j’entendis :

— Qu’on l’attache sur le cheval-d’arçons ! Je vais lui montrer qui commande, ici ! Roxane m’avait pourtant dit que tu serais très docile. Mais j’avoue que le jeu est encore plus excitant quand la partie n’est pas gagnée d’avance !

Deux hommes avancèrent un cheval-d’arçons et me ligotèrent dessus à plat ventre.

— Apportez-moi un cierge !

Je ne pouvais plus me débattre, et dès que je disais quelque chose, on me faisait taire d’un coup de martinet sur le cul.

— Vas-y, Laure, écarte-moi ses fesses !

Tout le monde était autour de moi. Laure était une femme d’une cinquantaine d’années, brune et très forte. Elle écartela mes fesses et Florence m’enfonça deux doigts mouillés dans le cul.

— Le cierge, maintenant !

Je sentis l’objet presser mon anus puis s’y engouffrer.

— Placez-lui la boule, qu’on ne l’entende plus ! Elle nous casse les oreilles avec ses gémissements !

On me releva la tête et on me fourra dans la bouche une boule en caoutchouc qui tenait lieu de bâillon. Elle maintenait mes lèvres largement écartées et on la serra avec des chaînes. On me laissa comme ça pendant près d’une heure. Jean-Charles ne m’avait été d’aucune aide, au contraire, il m’avait encouragée à me laisser faire.

— C’est la dernière étape. Une sorte de cérémonie que tu dois subir, Béa, pour être vraiment acceptée parmi nous.

Ils partirent tous s’occuper de Myriam et d’Amandine. Je ne pouvais rien voir, simplement entendre les insultes, les gémissements, les cris de jouissance. Les deux autres femmes, Laure et Chantal, étaient également des dominatrices. Je comprenais que Myriam et Amandine se faisaient baiser, sodomiser, fouetter, mais je devinais aussi qu’on se servait d’objets divers pour les pénétrer.

— C’est génial ce double-dong flexible pour lui dilater la chatte et le trou du cul en même temps !

— Pour Myriam, il lui faut quelque chose de gros. Le gode gonflable, elle adore ça ! Bien dans le cul avec une petite pince sur le clitoris. Cela la fait jouir comme une folle. Regarde-la se trémousser !

— Gonfle-le encore ! Elle peut accepter plus gros. Je lui ai déjà mis mon poing dans le trou du cul !

— Pour Amandine, ce sont les petits massages de sa chatte au gant de crin qui la font mouiller encore plus. Occupe-t-en Laure, et frotte bien pour faire rougir sa fente !

Quant à moi, je commençais à me sentir excitée par cette situation. Excitée par ma position humiliante, par tout ce que j’entendais, mais aussi, par ce cierge allumé glissé dans mon cul et par la cire chaude qui coulait entre mes fesses et se répandait sur ma fente et le haut de mes cuisses. C’était douloureux mais jouissif.

De temps en temps, je recevais une bonne claque sur les fesses ou un coup de martinet.

— Alors ? Tu t’es un peu assagie ? Pas assez, je crois, mais ça va venir.

Une main parcourut ma fente.

— Voilà ! Je crois qu’elle va être consentante, maintenant. C’est bien ce que Roxane m’avait dit. Il faut peut-être la brutaliser un peu, au début, mais après, elle fait tout ce qu’on veut et même, elle en redemande !

On ouvrit sèchement mes fesses et on m’enleva brutalement le cierge du cul. Je fus fessée, pénétrée avec le manche du gode puis les hommes se succédèrent derrière moi pour me baiser et me sodomiser. Les femmes le faisaient avec des godemichés fixés à leur taille.

— On va lui offrir sa plus belle nuit de jouissance.

Je ne voyais rien et j’étais prise sans ménagement. Dès qu’une queue se retirait, une autre la remplaçait. On forçait ma chatte, mon cul, on m’enfonçait des objets de plus en plus gros. J’eus même droit à un spéculum qui écartela ma chatte avant de dilater mon cul. Je me sentais ruisselante de sperme, inondée devant comme derrière. Je crus mourir sur ce cheval- d’arçons, mourir à cause de mes orgasmes qui s’enchaînaient sans me laisser une seconde de répit. Des mains me fessaient, d’autres pelotaient mes seins. De temps en temps, on venait glisser une queue dans ma bouche et je devais la sucer sans rien recracher.

Je me trouvais dans un état second, secouée par mes spasmes successifs. Les voix se mêlaient autour de moi. Je n’étais plus qu’un cul, un défouloir sexuel pour tous les invités. On me détacha et cette fois, on m’obligea à faire l’amour avec Myriam et Amandine puis à venir lécher les chattes de Florence et de ses deux amies. Je ne me rendais plus compte de rien. On m’ordonnait, je m’exécutais. Jamais je n’étais allée aussi loin.

Alors que j’étais étendue, Florence s’adressa à ses deux soumises :

— Pissez-lui dessus ! Il faut la soumettre complètement. Une sur le visage et sur la bouche, l’autre sur les seins et sur la chatte. Elle adore ça !

Myriam s’agenouilla sur ma tête, Amandine sur ma poitrine et toutes deux urinèrent. Je dus lécher et boire.

Je n’avais plus aucun contrôle sur moi-même, j’obéissais aux voix qui s’adressaient à moi comme si je n’étais plus en possession de ma lucidité.

Plus tard, je fus enfermée dans l’une des cellules et c’est à ce moment-là seulement que je pus réfléchir de nouveau. Il fallait que je m’enfuie, que je quitte tous ces gens mais la porte était verrouillée par un solide cadenas. On vint me rechercher au bout d’une demi-heure et je dus participer encore à leur orgie, sucer des queues, me faire pénétrer, lécher des chattes aux fortes odeurs d’urine ou de sperme.

« Je dus lécher et boire. »

Je dormis sur place, seule, dans l’une des cellules du sous-sol. Le lendemain matin, Florence me délivra. Je pris une douche et m’habillai avant de la retrouver avec Jean-Charles pour le petit déjeuner qui nous fut servi par Myriam.

Cette fois, j’eus droit à des explications très précises sur ce que l’on attendait de moi pour la nouvelle boutique de Paris. On me proposait un pourcentage sur les ventes et sur les petits « extras » dont seraient chargées Myriam et Amandine. Je devrais m’occuper des relations avec les clients et de l’organisation des rendez-vous. Quant à moi, je garderais la charge des clients les plus importants. Il me faudrait aussi retourner à Marseille toutes les semaines pour aider Roxane dans ses créations, lui servir de modèle et de mannequin lors des défilés. On me laissait plus de liberté, la possibilité aussi d’utiliser Myriam et Amandine comme je l’entendrais.

Je repris l’avion pour Marseille dans l’après-midi. Roxane m’attendait à l’aéroport. Jean-Charles l’avait déjà prévenue, par téléphone, de la manière dont tout s’était déroulé à Paris. Elle m’accueillit par :

— Très heureuse, chère associée ! Et maintenant, place aux affaires ! Il va falloir nous mettre sérieusement au travail pour la nouvelle collection.

ÉPILOGUE

Au retour de Paris, rien ne fut plus comme avant ni avec Roxane, ni avec ses clients qui commencèrent à se plaindre de mon « manque d’enthousiasme ». Je me rebellais de plus en plus souvent, je prenais moins de plaisir avec eux. Mais ce que je ne supportais pas était l’idée de devoir pousser Myriam et Amandine à se prostituer, ainsi que d’organiser leurs rendez-vous, une fois que je serais à Paris. Roxane pensait que j’étais un peu fatiguée.

— Une fois que tu seras à Paris, tu pourras souffler un peu et te décharger sur Myriam et Amandine. Florence et Jean-Charles t’aideront. Nous n’avons pas l’intention de te laisser seule, au début.

Jean-Charles avait décidé d’ouvrir la boutique pour les fêtes de Noël. Quinze jours avant de devoir monter à Paris, je téléphonai à Roxane pour la prévenir que j’arrêtais tout… C’était une décision brutale.

Roxane se mit dans une colère noire.

Elle voulut que je descende à Marseille pour que nous en discutions ensemble. Je ne voulais plus la voir. Devant mon entêtement, elle parla de me rencontrer à Aix.

— On va arranger ça avec Sarah.

— Je ne vois pas en quoi cela concerne ma tante. Je ne veux plus, je ne peux plus. C’est moi que ça regarde.

— Elle aussi, elle est partie prenante. A chaque client que tu rencontres, je lui reverse une part. C’était convenu dès le début et je croyais que tu le savais !

Je raccrochai. Les soupçons que j’avais eus concernant ma tante, étaient fondés. Et pour Louis, ça devait être pareil. C’était Sarah qui s’était chargée de lui trouver une nouvelle fille après mon départ. Elle avait même tenté à plusieurs reprises de me persuader d’y retourner. Cela expliquait son train de vie. Sa boutique, rue Granet, ne lui rapportait pas suffisamment pour lui permettre de vivre sur ce grand pied, en entretenant mon cousin Raphaël.

J’eus soudain le sentiment de m’être fait avoir sur toute la ligne…

Le téléphone sonna plusieurs fois. J’entendis la voix furieuse de Roxane sur le répondeur.

— Je sais que tu es là, petite salope ! Attends que j’en parle à Jean-Charles. Lui, il saura te remettre dans le droit chemin !

Elle a fini par m’insulter puis par me menacer.

— Tu risques de te retrouver en train de faire la putain dans les quartiers les plus sordides de Tanger. A quinze jours de l’ouverture, tu ne peux pas nous faire ça !

Une heure plus tard, Sarah prit le relais :

— Réponds, ma chérie ! Je sais que tu es là. Il faut qu’on discute toutes les deux. Roxane vient de m’appeler. Ne gâche pas tout alors que ta fortune était faite. Bon, je sais, je ne t’ai pas tout dit. Je m’en excuse mais qu’est-ce que ça change ?

Pendant des jours, je fus harcelée de coups de téléphone et de visites. Je n’ouvrais même plus à Romain car je le soupçonnais de venir de la part de Sarah. Je vécus seule pendant deux semaines. Je ne sortais pratiquement plus et passais mon temps à essayer de recoller les morceaux du puzzle. J’avais arrêté la fac pour tomber dans le miroir aux alouettes. J’avais échoué sentimentalement avec Romain, Magali, Ariane… Je n’avais plus envie d’être belle et désirable, ni de plaire et de séduire. Je n’avais plus envie d’amour et de sexe, je ne faisais plus confiance à quiconque.

La seule personne que j’allais voir de temps en temps était Kate, dans son petit studio d’étudiante. Je voulais lui parler, et en même temps, je savais qu’elle ne pourrait pas comprendre. Je faisais l’amour avec elle sans y trouver le même plaisir qu’auparavant. Il fallait me faire une raison : Roxane m’avait embauchée avant tout pour faire la pute avec ses clients parce que j’avais un joli corps qui lui permettait également de mettre en valeur ses créations. Mais elle n’avait jamais eu l’intention de me lancer réellement dans une carrière de mannequin. Et moi, j’avais joué le jeu, me berçant d’illusions faciles et y prenant du plaisir. Même beaucoup de plaisir. J’avais connu tous les fantasmes.

Je recommençai à me masturber fréquemment. Pour jouir, mais aussi pour me détendre, me désangoisser. Puis, j’eus envie de faire l’amour avec un homme. Cela me manquait. Mais je ne voulais surtout plus baiser pour de l’argent. Un matin, je téléphonai à Arnaud et lui annonçai sans réfléchir :

—  Je suis d’accord pour poser pour toi. Mais n’en parle ni à Sarah, ni à Roxane. Je ne veux même pas que tu lui dises que je t’ai appelé.

Je posai pour Arnaud l’après-midi même. Il ne sembla pas s’apercevoir de mon désir pour lui tandis que je m’exhibais devant son objectif. Avec beaucoup de pudeur, il me guidait dans les poses et il a mitraillé longuement mes fesses. Mais il ne se passa rien alors que j’en mourais d’envie.

Nous flânâmes ensemble le restant de l’après-midi. Le soir il m’emmena dîner dans un petit restaurant à Lourmarin. C’était la première fois que je sortais depuis plusieurs semaines. J’avais l’impression d’être en convalescence. Quand nous reprîmes la voiture pour rentrer à Aix, il m’embrassa enfin. Je me sentis fondre. Je crois que j’aurais pu baiser sur le parking du restaurant tant j’en avais envie.

— Rentrons, tu veux ?

Je lui fis l’amour toute la nuit. Arnaud est quelqu’un de tendre, mais qui, au lit, peut se montrer brutal et très viril. J’avais envie de le recevoir partout et il sut me faire jouir autant avec ma chatte qu’avec mon cul. Il baisait bien mais il enculait très bien aussi.

Après cette nuit blanche avec lui, je retournai rarement chez moi. Sarah avait téléphoné plusieurs fois à Arnaud pour lui demander s’il m’avait aperçue, les messages s’accumulaient sur mon répondeur. J’évitais certaines rues d’Aix, pour ne pas rencontrer ma tante ou un autre émissaire de Roxane.

Je partis une semaine avec Arnaud sur la côte basque. J’avais besoin qu’il me fasse l’amour plusieurs fois par jour, besoin aussi de me sentir aimée et protégée. Je finis par lui parler de mes relations avec Roxane, Jean-Charles, et du rôle de Sarah dans toute cette histoire. Ce fut beaucoup moins difficile que ce que je croyais. Par contre, j’eus du mal à lui expliquer que j’en jouissais. Surtout avec le général.

Deux mois plus tard, nous nous installâmes à Lyon, la ville natale d’Arnaud. Il y connaissait beaucoup de monde et je pus cette fois, et grâce à lui, entamer une véritable carrière de mannequin. Bien sûr, ce n’est pas Paris. Mais je commençai à travailler pour plusieurs stylistes en vue, et posai pour des magazines sans être obligée de vendre mon corps pour cela.

Louis mourut au mois de mai. Appelée à Aix par son notaire, je fus surprise de voir qu’il me laissait une grosse partie de sa fortune, surprise aussi de constater que Sarah figurait sur son testament. Les droits de succession furent très élevés et l’argent qu’il me léguait me servit à les payer. Je gardai par contre, l’appartement de la place des Quatre-Dauphins.

Chez le notaire, ma tante fit comme si de rien n’était.

— Tu es toujours aussi belle, Béa. J’espère que tout va bien pour toi. Oublions le passé, veux-tu ? Pour le moment, Roxane a fermé sa boutique de Marseille et elle est montée s’installer à Paris. Elle a été très en colère mais elle ne t’en veut plus. Faisons comme si tout cela n’avait jamais eu lieu. Au fait, il paraît que tu vis avec Arnaud ?

J’appris que Raphaël était marié. Je refusai d’aller déjeuner avec Sarah comme elle me le proposait. D’ailleurs, Arnaud m’attendait et, après avoir réglé divers détails avec le notaire, nous retournâmes à Lyon.

Pour le moment, ma vie a repris un cours tranquille. Je ne peux jurer qu’elle le reste indéfiniment… Au fond, je crois bien que rien n’est simple.

Qui sait si, un jour, je ne retournerai pas rue Saint-Fé !

ISBN de l’édition originale : 978-2-85090-995-5
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-128-8
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com